
! 1

!



! 2



3

Septiembre 2011
Padre Nuestro

Lunes, 19 de septiembre. 
Jesús nos enseño a orar así: 
Padre	   nuestro	   que	   estás	   en	   el	   cielo,	   Santi3icado	   sea	   tu	   nombre;	   Venga	   a	   nosotros	   tu	   reino.	   Hágase	   tu	  
voluntad	  en	   la	  tierra	  como	  en	  el	  cielo.	  Danos	  hoy	  nuestro	  pan	  de	  cada	  día.	  Perdona	  nuestras	  ofensas,	   como	  
también	  nosotros	  perdonamos	  a	  los	  que	  nos	  ofenden;	  No	  nos	  dejes	  caer	  en	  tentación	  y	  líbranos	  del	  mal.	  

Si	  re&lexionamos	  lo	  anterior:	  

No	  debemos	  decir	  Padre;	  si	  no	  nos	  comportamos	  como	  hijos.	  

No	  digamos	  Nuestro;	  si	  vivimos	  aislados	  en	  nuestro	  egoísmo.	  

No	  digamos	  que	  estás	  en	  el	  Cielo;	  si	  solo	  buscamos	  las	  cosas	  terrenas.	  

No	   digamos	   venga	   a	   nosotros	   tu	   Reino;	   si	   solo	   deseamos	   el	   éxito	  
económico	  y	  material.	  

No	   digamos	   hágase	   tu	   Voluntad;	   si	   no	   la	   aceptamos	   cuando	   es	  
dolorosa	  y	  di&ícil.	  

No	  digamos	  danos	  hoy	  nuestro	  Pan;	  si	  no	  nos	  preocupamos	  por	  la	  gente	  con	  hambre,	  por	  los	  necesitados	  
de	  vivienda	  y	  de	  tantos	  hermanos	  que	  viven	  en	  EN	  EL	  MUNDO	  en	  la	  miseria	  absoluta.	  

No	   digamos	   Perdona	   nuestras	   ofensas;	   si	   no	   perdonamos	   a	   todos	   aquellos	   que	   nos	   deben	   algo	   y	  
verdaderamente	  no	  pueden	  pagarlo,	  o	  si	  guardamos	  algún	  rencor	  a	  nuestro	  prójimo.	  

No	   digamos	   no	   nos	   dejes	   caer	   en	   Tentación;	   si	   no	   tenemos	   intención	  de	   dominar	   nuestras	   pasiones	  
desordenadas,	  nuestra	  envidia	  y	  la	  soberbia.	  

No	   digamos	   líbranos	   del	   Mal;	   si	   somos	   indiferentes	   y	   no	   hay	   una	   lucha	  continua	  para	  hacer	   el	   bien,	   y	  
tomar	  en	  serio	  las	  palabras	  de:	  

EL	  PADRE	  NUESTRO.	  
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Martes, 20 de septiembre. 
Buenos Días
Señor	  Jesús:

Me	   cuesta	   comenzar	   este	   curso	   porque	   sé	   que	   es	   una	   nueva	  
tarea,	   un	   nuevo	   compromiso,	   un	   nuevo	   esfuerzo.	   Porque	   te	  
amo,	   quiero	  comenzar	  este	  curso	  con	  entusiasmo,	   con	  alegría,	  
en	  mi	  propia	  persona.

Gracias,	   Señor	   Jesús,	   por	   este	   nuevo	   empezar.	   Gracias,	   Señor	  
Jesús,	  por	  tu	  presencia,	  tu	  amor	  y	  compañía	  en	  este	  caminar	  de	  
mi	  existencia.

Quiero	   sembrar	  paz,	   solidaridad	  y	   amor	   entre	  mis	  hermanos.	  
Que	  ninguno	  note	  debilitada	  su	  fe	  en	  sí	  mismo.	  Que	  ninguno	  se	  
deje	  vencer	  en	  sus	  	  di&icultades.

Déjame	  sentir	   tu	  honda	  paz,	  presente	  en	  cada	  experiencia	  que	  
vamos	  a	  vivir	  en	  este	  nuevo	  curso.

Muchos	  son,	  Señor,	  los	  que	  comienzan	  un	  nuevo	  curso,	  muchos	  
hermanos	   de	   cualquier	   punto	   de	   la	   tierra	   y	   eso	   me	   anima	   a	  
comenzar	  con	  una	  nueva	  ilusión.	  

También	   te	   pido	   por	   ellos	   y	   con	  ellos	   te	  digo:	   BUENOS	   DIAS	  
SEÑOR.

Miércoles, 21 de septiembre. 
La Vida
La	  vida	  es	  oportunidad,	  aprovéchala.
La	  vida	  es	  belleza,	  admírala.
La	  vida	  es	  beatitud,	  saboréala.
La	  vida	  es	  un	  sueño,	  hazlo	  realidad.
La	  vida	  es	  un	  reto,	  afróntalo.
La	  vida	  es	  un	  deber,	  cúmplelo.
La	  vida	  es	  un	  juego,	  juégalo.
La	  vida	  es	  preciosa,	  cuídala.
La	  vida	  es	  riqueza,	  consérvala.
La	  vida	  es	  amor,	  gózalo.
La	  vida	  es	  un	  misterio,	  devélalo.
La	  vida	  es	  promesa,	  cúmplela.
La	  vida	  es	  tristeza,	  supérala.
La	  vida	  es	  un	  himno,	  cántalo.
La	  vida	  es	  un	  combate,	  acéptalo.
La	  vida	  es	  una	  tragedia,	  domínala.
La	  vida	  es	  aventura,	  arrástrala.
La	  vida	  es	  felicidad,	  merécela.
La	  vida	  es	  vida,	  de&iéndela.

Madre	  Teresa	  De	  Calcula
Una	  buena	  manera	  de	  entender	  la	  vida	  ¿no?	  una	  buena	  manera	  de	  comenzar	  el	  curso:	  ¡¡aprovéchalo!!
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Jueves, 22 de septiembre. 
Los Girasoles
	   ¿Han	  visto	  los	  girasoles?

	   Se	   trata	  de	  una	   &lor,	   que	   gira	  siempre	  en	  busca	   del	   sol.	   Y	   es	   por	  esa	  razón	  que	  es	  popularmente	  
llamada	  girasol.	  Cuando	  una	  pequeña	  y	  frágil	  semilla	  de	  dicha	  &lor	  brota	  en	  medio	  de	  otras	  plantas,	  busca	  
inmediatamente	  la	  luz	  solar.	  Es	  como	  si	  supiera,	  instintivamente,	  que	  la	  claridad	  y	  el	  calor	  del	  sol	  le	  harán	  
posible	   la	   vida.	   ¿Y	   qué	   le	   sucedería	   a	   la	   &lor	   si	   la	   colocáramos	   en	   un	   lugar	   bien	   cerrado	   y	   oscuro?	  
Seguramente,	  en	  poco	  tiempo,	  se	  moriría.

	   Tal	  cual	  los	  girasoles,	  nuestro	  cuerpo	  &ísico	  también	  necesita	  de	  la	  luz	  y	  del	  calor	  solar,	  de	  la	  lluvia	  y	  
de	   la	   brisa,	   para	   mantenernos	   vivos.	   Pero,	   no	   es	   sólo	   es	   el	   cuerpo	   el	   que	   necesita	   de	   cuidados	   para	  
sentirnos	  bien.	   El	  espíritu,	   igualmente	  necesita	  de	   la	   luz	  divina	  para	  mantener	  encendida	   la	   llama	  de	   la	  
esperanza.	   Precisa	  del	  calor	  del	   afecto,	  de	  la	  brisa	  de	   la	   amistad,	   de	   la	   lluvia	  de	   bendiciones	  que	   viene	  
desde	  lo	  alto.	  Sin	  embargo,	  es	  necesario	  que	  hagamos	  esfuerzos	  para	  respirar	  el	  aire	  puro,	  por	  encima	  de	  
las	  circunstancias	  desagradables	  que	  nos	  rodean.	  Muchos	  de	  nosotros	  permitimos	  que	  la	  pereza	  ahogue	  
nuestras	   ganas	  de	  buscar	   la	  luz	   y	  nos	   debilitamos	  día	   tras	   día	   como	  una	  planta	  mustia	   y	   sin	  vida	  y	  es	  
entonces	  cuando	  nos	  dejamos	  enredar	  en	  el	  zarzal	   de	  la	  holgazanería,	   de	  la	  desidia	  y	  reclamamos	  de	   la	  
suerte	  sin	  hacer	  esfuerzos	  para	  salir	  de	  la	  situación	  que	  nos	  desagrada.	  Y	  es	  allí,	  donde	  debemos	  recordar	  
que	  para	  poder	  crecer	  de	  acuerdo	  con	  los	  planes	  divinos,	  el	  Creador	  coloca	  a	  nuestra	  disposición	  todo	  lo	  
que	  necesitamos.

	   Es	  en	  el	   amparo	  de	  la	  familia,	   donde	  recibimos,	  sustentación	  y	  seguridad	  en	  todos	   los	  momentos...	  
La	  presencia	  de	   los	   amigos	  en	  las	  horas	  de	  alegría	  o	  de	  tristeza,	   impulsándonos	  hacia	  adelante.	  Son	  las	  
posibilidades	   de	   aprendizaje	   que	   surgen	   a	   cada	   instante	   en	   el	   recorrido,	   haciéndonos	   más	   claros	   y	  
preparados	  para	  decidir	  cuál	   es	   el	  mejor	   camino	   a	   tomar.	   Pero,	   ¿qué	  sucede	   con	  nosotros	   cuando	   nos	  
encerramos	  en	  la	  oscuridad	  de	  la	  depresión	  o	  de	  la	  melancolía	  y	  así	  permanecemos	  por	  voluntad	  propia?.

	   Debemos	   entender	   que	   Dios	   tiene	   un	   plan	   de	   felicidad	   para	   cada	   uno	   de	   nosotros	   y	   que	   para	  
alcanzarlo,	   es	  preciso	   que	  busquemos	  los	   recursos	  disponibles.	  Es	  preciso	  que	   imitemos	  al	  girasol.	   Que	  
busquemos	   siempre	   la	   luz,	   incluso	   cuando	   las	   tinieblas	   insistan	   en	  rodearnos.	   Es	   necesario	   buscar	   el	  
apoyo	  de	  la	  familia	  en	  los	  momentos	  en	  que	  nos	  sentimos	  desanimar.	  Es	  necesario	  buscar	  la	  ayuda	  de	  los	  
verdaderos	  amigos	  cuando	  sentimos	  nuestras	  fuerzas	  debilitándose.	  Es	  necesario,	  antes	  que	  nada,	  buscar	  
la	  luz	  divina	  que	  consuela	  y	  aclara,	  ampara	  y	  anima	  en	  todas	  las	  situaciones.
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Viernes, 23 de septiembre. 
El Progreso
	   Hoy	  tenemos	  edi&icios	  mas	  altos	  y	  autopistas	  más	  anchas,	   pero	  temperamento	  mas	  cortos	  y	  puntos	  
de	   vistas	   más	   estrechos.	   Gastamos	   más,	   pero	   disfrutamos	   menos.	   Tenemos	   casas	   más	   grandes,	   pero	  
familias	  más	   pequeñas.	  Tenemos	  más	   compromisos,	   pero	  menos	   tiempo.	   Tenemos	  más	  conocimientos,	  
pero	   menos	   criterio.	   Tenemos	   más	   medicinas,	   pero	   menos	   salud.	   Hemos	   multiplicado	   nuestras	  
posesiones,	   pero	   hemos	   reducido	   nuestros	   valores.	   Hablamos	   mucho,	   amamos	   poco	   y	   odiamos	  
demasiado.	   Hemos	   llegado	   a	   la	   Luna	   y	   regresamos,	   pero	   tenemos	   problemas	   para	   cruzar	   la	   calle	   y	  
conocer	  a	  nuestro	  vecino.	  Hemos	  conquistado	   el	   espacio	   exterior	  pero	   no	  el	  interior.	  Tenemos	  mayores	  
ingresos,	   pero	  menos	  moral.	  Estos	   son	  tiempos	   con	  más	   libertad,	  pero	  menos	  alegría.	   Con	  más	  comida,	  
pero	   menos	   nutrición.	   Son	   días	   en	   los	   llegan	   dos	   sueldos	   a	   casa,	   pero	   aumentan	   los	   divorcios.	   Son	  
tiempos	  de	  casas	  más	  bonitas,	  pero	  más	  hogares	  rotos.

	   Por	  todo	  esto,	  en	  este	  año:	  No	  guardes	  nada	  "Para	  una	  ocasión	  especial",	  porque	  cada	  día	  que	  vives	  
es	  una	  ocasión	  especial.	  Lee	  más,	   siéntate	  en	  la	  terraza	  y	  admira	   la	  vista	  sin	  &ijarte	  en	  las	  malas	  hierbas.	  
Pasa	  más	  tiempo	  con	  tu	  familia	  y	  con	  tus	  amigos,	  come	  tu	  comida	  preferida,	  visita	  los	  sitios	  que	  ames.

	   La	  vida	  es	  una	  sucesión	  de	  momentos	  para	  disfrutar,	  no	   es	   sólo	   para	  sobrevivir.	  Usa	  tus	   copas	  de	  
cristal,	  no	  guardes	  tu	  mejor	  perfume,	  úsalo	  cada	  vez	  que	  te	  den	  ganas	  de	  hacerlo.	  Las	  frases	  "Uno	  de	  estos	  
días",	   "Algún	  día",	   quítalas	  de	  tu	  vocabulario.	   Hagamos	  aquella	  carta	  que	  pensábamos	  escribir,	   "uno	   de	  
estos	  días".	  Digamos	  hoy	  a	  nuestros	  familiares	  y	  amigos,	  cuanto	  los	  queremos.

	   Por	   eso	   no	   retardes	   nada	  que	  de	   risa	  y	  alegría,	   a	   tu	   vida.	   Cada	  día,	   hora,	  minutos	  son	   especiales,	  
vívelos	  al	  máximo.
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Lunes, 26 de septiembre. 
El Árbol de mis Amigos
	   Existen	  personas	  en	  nuestras	  vidas	  que	  nos	  hacen	  felices	  por	  el	  simple	  hecho	  de	  haberse	  cruzado	  en	  
nuestro	   camino.	   Algunas	   recorren	  el	   camino	   a	   nuestro	   lado,	   viendo	  muchas	   lunas	  pasar,	   sin	  embargo,	  
otras	  apenas	  vemos	  entre	  un	  paso	  y	  otro.	  A	  todas	  las	   llamamos	  amigos	  y	  hay	  muchas	  clases	  de	  ellos.	  Tal	  
vez	  cada	  hoja	  de	  un	  árbol	  caracteriza	  a	  uno	  de	  nuestros	  amigos:	  Las	  primeras	  hojas	  que	  nacen	  del	  brote	  
son	  nuestro	  amigo	  papá	  y	  nuestra	  amiga	  mamá,	  quienes	  nos	  muestran	  lo	  que	  es	  la	  vida.	  Después	  vienen	  
los	  amigos	  hermanos,	  con	  quienes	  dividimos	  nuestro	  espacio	   para	  que	  puedan	  &lorecer	  como	   nosotros.	  
Pasamos	  a	  conocer	  a	  toda	  la	  familia	  de	  hojas	  a	  quienes	  respetamos	  y	  deseamos	  el	  bien.

	   Pero	  el	  destino	  nos	  presenta	  a	  otros	  amigos,	  los	  cuales	  no	  sabíamos	  que	  irían	  a	  cruzarse	  en	  nuestro	  
camino.	  A	  muchos	  de	  ellos	  los	  denominamos	  amigos	  del	  alma,	  de	  corazón.	  Son	  sinceros,	  son	  verdaderos.	  
Saben	  cuando	  no	  estamos	  bien,	   saben	  lo	  que	  nos	  hace	  ser	  felices.	  A	   veces	   uno	  de	  esos	   amigos	  del	  alma	  
estalla	   en	  nuestro	   corazón	  y	   entonces	   es	   llamado	   un	   amigo	   enamorado.	   Ese	  da	  brillo	   a	   nuestros	   ojos,	  
música	  a	  nuestros	  labios,	  saltos	  a	  nuestros	  pies.	  Mas	  también	  hay	  de	  aquellos	  amigos	  por	  un	  tiempo,	   tal	  
vez	  unas	  vacaciones	  o	  unos	  días	  o	  unas	  horas.	  Ellos	  acostumbran	  a	  colocar	  muchas	  sonrisas	   en	  nuestro	  
rostro	  durante	  el	  tiempo	  que	  estamos	  cerca.	  Hablando	  de	  cerca,	  no	  podemos	  olvidar	  a	  amigos	  distantes,	  
aquellos	  que	  están	  en	  la	  punta	  de	  las	  ramas	  y	  que	  cuando	  el	  viento	  sopla	  siempre	  aparecen	  entre	  una	  hoja	  
y	   otra.	   El	   tiempo	   pasa,	   el	   verano	   se	   va,	   el	   otoño	   se	   aproxima	  y	   perdemos	   algunas	   de	   nuestras	   hojas,	  
algunas	   nacen	   en	   otro	   verano	   y	   otras	   permanecen	  por	  muchas	   estaciones.	   Pero	   lo	   que	   nos	   deja	   más	  
felices	   es	  que	   las	   que	   cayeron	  continúan	  cerca,	   alimentando	  nuestra	  raíz	   con	  alegría:	  son	  recuerdos	   de	  
momentos	  maravillosos	  de	  cuando	  se	  cruzaron	  en	  nuestro	  camino.

	   Te	  deseo,	  hoja	  de	  mi	  árbol:	  paz,	  amor,	  salud,	  suerte	  y	  prosperidad.	  Hoy	  y	  siempre...

	   Simplemente	  porque	  cada	  persona	  que	  pasa	  y	  nos	  toca	  en	  nuestra	  vida	  es	  única.	  Siempre	  deja	  un	  
poco	  de	  sí	  misma	  y	  se	  lleva	  un	  poco	  de	  nosotros.	  Habrá	  los	  que	  se	  llevarán	  mucho,	  pero	  no	  habrá	  de	  los	  
que	  no	  nos	  dejarán	  nada.

	   Esta	  es	  una	  responsabilidad	  en	  nuestra	  vida	  y	  la	  prueba	  evidente	  de	  que	  dos	  almas	  no	  se	  
encuentran	  por	  casualidad.

	   ¡Que	  el	  Señor	  te	  permita	  llenar	  tu	  árbol	  de	  hojas	  amorosas!
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Martes, 27 de septiembre. 
Si yo cambiara: San Vicente en acción
	   Si	  yo	  cambiara	  mi	  manera	  de	  pensar	  hacia	  los	  otros...	   los	  comprendería.	  Si	  yo	  encontrara	  lo	  positivo	  
en	  todos...	  con	  qué	  alegría	  me	  comunicaría	  con	  ellos!	  Si	  yo	  cambiara	  mi	  manera	  de	  actuar	  ante	  los	  demás...	  
los	  haría	  felices.	  Si	  yo	  aceptara	  a	  todos	  como	  son...	   sufriría	  menos.	   Si	  yo	  deseara	  siempre	  el	  bienestar	  de	  
los	  demás...	  sería	  feliz.	  Si	  yo	  criticara	  menos	  y	  amara	  más...	   cuántos	  amigos	  ganaría.	  Si	  yo	  comprendiera	  
plenamente	  mis	  errores	  y	  defectos	  y	  tratara	  de	  cambiarlos...	  cuánto	  mejoraría	  mi	  hogar	  y	  mis	  ambientes!	  
Si	   yo	   cambiara	   el	   tener	   más	   por	   el	   ser	   más...	   sería	  mejor	   persona.	   Si	   yo	   cambiara	   de	   ser	   Yo,	   a	   ser	  
Nosotros...	  comenzaría	  la	  civilización	  del	  Amor.	   Si	  yo	  cambiara	  los	   ídolos:	  poder,	   dinero,	   sexo,	   ambición,	  
egoísmo	  y	  vanidad	  de&initivamente	  por:	  Libertad,	  Bondad,	  Verdad,	   Justicia,	   Compasión,	  Belleza	  y	  Amor...	  
comenzaría	   a	   vivir	   la	   verdadera	   felicidad.	   Si	   yo	   cambiara	   el	   querer	   dominar	   a	   los	   demás	   por	   el	  
autodominio...	  aprendería	  a	  amar	  en	  libertad.	  Si	  yo	  dejara	  de	  mirar	  lo	  que	  hacen	  los	  demás...tendría	  más	  
tiempo	  para	  hacer	  más	  cosas.	   Si	  yo	  cambiara	  el	   &ijarme	  cuánto	  dan	  los	  otros	  para	  ver	  cuánto	  más	  puedo	  
dar	  yo...	  erradicaría	  de	  mí	   la	  avaricia	  y	  conocería	  la	  abundancia.	  Si	  yo	  cambiara	  el	  creer	  que	  sé	  todo...	  me	  
daría	  la	  posibilidad	  de	  aprender	  más.	   Si	  yo	   cambiara	  el	   identi&icarme	  con	  mis	   posesiones	  como	   títulos,	  
dinero,	  status,	  posición	  familiar...	  me	  daría	  cuenta	  que	  lo	  más	   importante	  de	  mí	  es	  que	  Yo	  Soy	  un	  Ser	  de	  
Amor.	   Si	   yo	   cambiara	   todos	   mis	   miedos	   por	   Amor...	   sería	   de&initivamente	   libre.	   Si	   yo	   cambiara	   el	  
competir	  con	  los	  otros	  por	  el	  competir	  conmigo	  mismo...	  sería	  cada	  vez	  mejor.	  Si	  yo	  dejara	  de	  envidiar	  lo	  
ajeno...	   usaría	  todas	  mis	  energías	   para	  lograr	  lo	  mío.	  Si	  yo	   cambiara	  el	  esperar	  cosas	   de	  los	   demás...	  no	  
esperaría	  nada	  y	  recibiría	  como	  regalo	  todo	  lo	  que	  me	  dan.

	   Si	  yo	  amara	  el	  mundo...	  lo	  cambiaría.	  

	   Si	  yo	  cambiara...	  cambiaría	  el	  mundo!

	   Eso	  hizo	  Vicente,	  ver	  su	  mundo	  y	  cambiar	  él	  para	  cambiar	  el	  mundo.	  Queda	  mucho	  por	  hacer	  así	  
que	  como	  decía	  Vicente:	  “Seamos	  creativos	  hasta	  el	  in&inito”	  que	  falta	  nos	  hace.



! 9

Miércoles, 28 de septiembre. 
Dios lo Sabe
	   Cuando	   has	   llorado	   en	   angustia	   y	   dolor...	   Dios	   ha	  
contado	   tus	   lágrimas	   Cuando	   crees	   que	   tu	   vida	   se	   ha	  
detenido	   y	   el	   tiempo	   solo	   pasa...	   Dios	   espera	   contigo.	  
Cuando	  estás	  solo	  y	  tus	  amigos	  están	  muy	  ocupados,	  aún	  
para	  una	  llamada	  telefónica...	  Dios	  está	  a	  tu	  lado.	  Cuando	  
has	   tratado	   todo	   y	   no	   sabes	   hacia	   donde	   ir...	   Dios	   te	  
mostrará	   el	   camino	   Cuando	   nada	   tiene	   sentido	   y	   estás	  
frustrado	   sin	   saber	   hacia	   dónde	   ir...	   Dios	   tiene	   la	  
respuesta	  Si	  de	  repente	   tu	  mirada	  al	  mundo	  exterior	  se	  
hace	  más	  brillante	  y	  encuentras	  senderos	  de	  luz...	  Dios	  te	  
ha	   susurrado	   en	   el	   oído.	   Cuando	   las	   cosas	   van	  bien,	   y	  
tienes	  mucho	   que	  agradecer...	   Dios	   te	   ha	  bendecido.	   No	  

Jueves, 29 de septiembre. 
El Reto
	   "Pocos	   son	   los	   hombres	   que	   construyen	   ciudades,	   la	   gran	   mayoría	   las	   habita".	   "Pocos	   son	   los	  
hombres	  que	  proyectan	  la	  construcción	  de	  un	  puente,	   la	  gran	  mayoría	  lo	  utiliza".	  "Pocos	  son	  los	  hombres	  
que	  levantan	  rascacielos	  y	  fábricas,	  la	  gran	  mayoría	  trabaja	  en	  ellos".
	   Igual	  que	  esos	  pocos	  privilegiados,	  la	  felicidad	  llegará	  a	  ti	   cuando	  TE	  ATREVAS	  a	  explorar...	  cuando	  
TE	   ATREVAS	   a	   echar	   los	   cimientos	   de	   grandes	   estructuras	   para	   satisfacer	   las	   necesidades	   de	   tus	  
semejantes.
	   Desarrolla	   dentro	   de	   ti	   la	  magní&ica	   obsesión	   de	   ayudar	   a	   tus	   semejantes	   a	   que	   se	   ayuden	   a	   sí	  
mismos.	  Motiva	  a	  los	  hombres	  a	  que	  desarrollen	  y	  utilicen	  todo	  su	  potencial,	  y	  así	  les	  estarás	  ayudando	  a	  
levantar	   los	   cimientos	   más	   sólidos	   y	   a	   hacer	   estructuras	   gigantescas	   de	   sus	   vidas.	   Cuando	   te	   hayas	  
atrevido	  a	  desarrollar	  esta	  obsesión	  de	  ayudar	  a	  tus	  semejantes,	  habrás	  descubierto	  el	  signi&icado	  de	  una	  
vida	  más	  rica	  y	  abundante.	  ¡	  Te	  reto	  a	  que	  lo	  hagas!

importa	   si	   te	   sientes	  bien	  o	  mal.	   Dios	   siempre	  está	  contigo	   y	   te	  acompaña	  en	  las	  buenas	   y	  en	  las	  malas.	  
Nunca	  dejes	   de	   hablar	  con	  Dios	   y	   contarle	   tus	  problemas,	   pues	  muchas	   personas	   buscan	  a	  alguien	  con	  
quien	   hablar	   y	   desahogarse,	   sin	   embargo	   no	   hablan	   con	   el	   único	   que	   siempre	   va	   a	   escuchar	   con	  
misericordia	  y	  paciencia,	  sin	  sacar	  a	  relucir	  tus	  errores.	  Busca	  a	  Dios	  de	  corazón	  y	  cuéntale	  tus	  problemas,	  
pues	  El	  siempre	  te	  acompaña	  y	  te	  cuida...	  lo	  creas	  o	  no...	   te	  guste	  o	  no...	  El	  nunca	  te	  abandona...porque	  te	  
ama.
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Viernes, 29 de septiembre. 
El Valor de la Vida
	   "Un	  rico	  industrial	  estaba	  horrorizado	  de	  encontrarse	  a	  un	  pescador	  que	  yacía	  tranquilamente	  junto	  a	  
su	  bote,	   jugando	  con	  unos	  niños.	  "¿Porqué	  no	  estás	  afuera	  pescando?"	  Le	  preguntó	  el	  industrial.	  "Por	  que	  
ya	  he	  atrapado	  su&icientes	  peces	  para	  el	  día",	  dijo	  el	  pescador.	  "¿Porqué	  no	  atrapas	  unos	  cuántos	  más?".	  "Y	  
que	  haría	  con	  ellos?".	  "Podrías	  ganar	  más	  dinero",	  fue	  la	  respuesta	  del	  industrial.	  "Con	  eso	  podrías	  ponerle	  
un	  motor	  a	   tu	  bote	  e	   ir	  a	   aguas	  mas	  profundas	   y	   atrapar	  más	   peces.	   Entonces	  tendrías	   su&iciente	  dinero	  
para	   comprar	  redes	  de	  nylon.	   Éstas	   te	  traerían	  más	   peces	   y	  más	   dinero.	  Pronto	   podrías	   tener	   su&iciente	  
dinero	  para	  tener	  dos	  botes...	  quizás	  incluso	  una	  &lotilla	  de	  botes.	  Entonces	  serías	  un	  hombre	  rico	  como	  yo."	  
"¿Y	  entonces	  qué	  haría?",	  preguntó	  el	  pescador.	   "Entonces	  podrías	  disfrutar	  la	  vida	  realmente."	  "¿Y....	  qué	  
crees	  que	  estoy	  haciendo	  en	  este	  momento?",	  respondió	  el	  pescador.
	   Aprende	  a	  buscar	  para	  que	  en	  las	  pequeñas	  cosas	  encuentres	  el	  verdadero	  valor	  de	  la	  vida...¡Disfruta	  
realmente	  ESTE	  día!.
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Octubre 2011
Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo

Lunes, 3 de octubre.
El Amor Verdadero
	   Moses	  Mendelssohn,	  abuelo	  del	  conocido	  compositor	  alemán,	  distaba	  de	  ser	  guapo.	  Además	  de	  una	  
estatura	  algo	   baja,	   tenia	  una	  grotesca	   joroba.	   Un	  día	   visito	   a	   un	  mercader	  de	  Hamburgo	  que	   tenia	  una	  
hermosa	  hija	  llamada	  Frumtje.	  Moses	  se	  enamoro	  perdidamente	  de	  ella,	  pero	  ella	  le	  repelía	  su	  apariencia	  
deforme.	   Cuando	   llego	   el	   momento	  de	  despedirse,	  Moses	   hizo	   acopio	   de	  su	  valor	   y	   subió	   las	  escaleras	  
hasta	  donde	  estaba	  el	  cuarto	  de	  aquella	  hermosa	  joven,	   para	  tener	  la	  ultima	  oportunidad	  de	  hablar	  con	  
ella.	   Era	   tan	   hermosa,	   pero	   a	   Moses	   le	   entristecía	   profundamente	   su	   negativa	   a	  mirarlo.	   Después	   de	  
varios	  intentos	  de	  conversar	  con	  ella,	  le	  pregunto	  tímidamente:	  -‐¿Crees	  que	  los	  matrimonios	  se	  crean	  en	  
el	  cielo?,	  -‐	  Si-‐	  respondió	  ella,	  todavía	  mirando	  al	  suelo	  -‐	  ¿Y	  tú?...

-‐ Sí,	   lo	  creo	  -‐	  contestó	  -‐.	  Verás.	  En	  el	  cielo,	  cada	  vez	  que	  un	  niño	  nace,	  el	  Señor	  anuncia	  con	  que	  niña	  se	  va	  
a	  casar.	  Cuando	   yo	  nací,	  me	  fue	  señalada	  mi	   futura	  esposa.	  Entonces	  el	   Señor	  añadió:	  "Pero	   tu	  esposa	  
será	   jorobada".	   Justo	   en	   ese	  momento	   exclamé:	   "Oh,	   Señor,	   una	   mujer	   jorobada	   seria	   una	   tragedia,	  
dame	   a	   mi	   la	   joroba	   y	   permite	   que	   ella	   sea	   hermosa"..	   Entonces	   Frumtje	   levantó	   la	   mirada	   para	  
contemplar	   los	   ojos	   de	  Moses	  y	  un	  hondo	   recuerdo	   la	   conmovió.	   Alargo	   su	  mano	  y	  se	  la	  dio	  a	  Moses,	  
tiempo	  después,	  ella	  se	  convirtió	  en	  su	  esposa.

	   Es	  necesario,	  re&lexionar	  un	  poco	  en	  todo	  esto.	  Muchas	  veces,	   los	  prejuicios	  que	  tenemos	  al	  estar	  o	  
convivir	  con	  personas	  distintas	  a	  nosotros,	  nos	  impiden	  entender	  y	  vivir	  el	  amor.	  

	   Hoy	  comenzamos	  el	  mes	  de	  octubre	  el	  mes	  misionero	  no	  pierdas	  la	  oportunidad	  de	  mirar	  y	  ver	  con	  
otros	  ojos,	  hazlo	  y	  verás.
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Martes, 4 de octubre. 
Virtudes para ser Feliz
	   SERENIDAD	  Sé	  tranquilo	  en	  tu	  interior.	  Deja	  que	  esa	  paz	  y	  esa	  alegría	  interior	  irradien	  a	  través	  de	  
un	  semblante	  sereno.	  Un	  semblante	  sereno	  es	  pací&ico,	   sonriente	  y	  serio	  y	  no	  muestra	  ninguna	  emoción	  
violenta.	  Es	  como	  la	  super&icie	  de	  un	  lago	  en	  calma.

	   REGULARIDAD	  Sé	  regular	  en	  tus	  hábitos	  diarios,	  en	  tus	  prácticas	  espirituales	  y	  en	  tu	  trabajo.	  
Levántate	  siempre	  a	  la	  misma	  hora.	  Sé	  puntual	  en	  tus	  actividades.	  Eso	  te	  liberará	  de	  preocupaciones	  y	  
ansiedades.	  Harás	  siempre	  lo	  correcto	  en	  su	  justo	  momento.

	   SINCERIDAD	  Deja	  que	  tus	  palabras	  coincidan	  con	  tus	  pensamientos.	  Deja	  que	  tus	  acciones	  
coincidan	  con	  tus	  palabras.	  Deja	  que	  haya	  armonía	  entre	  tus	  pensamientos,	  palabras	  y	  acciones.
SIMPLICIDAD	  Sé	  natural.	  Habla	  con	  sencillez.	  No	  retuerzas	  las	  palabras,	  no	  los	  tópicos.	  Sé	  llano.	  Evita	  la	  
diplomacia,	  el	  disimulo	  y	  la	  sinuosidad.

	   VERACIDAD	  Sé	  veraz.	  Cumple	  tus	  promesas.	  No	  exageres	  ni	  retuerzas	  los	  hechos.	  Piensa	  dos	  veces	  
antes	  de	  hablar.	  Habla	  dulcemente.	  Sé	  preciso	  en	  lo	  que	  dices.

	   HUMILDAD	  No	  alardees	  de	  tu	  nacimiento,	  posición,	  cualidades	  o	  logros	  espirituales.	  Recuerda	  la	  
naturaleza	  evanescente	  de	  todas	  las	  cosas.	  Elogia	  a	  otros.	  Ve	  a	  Dios	  en	  todos.	  Trata	  incluso	  a	  la	  más	  
pequeña	  de	  las	  criaturas	  como	  a	  tu	  igual.

	   SERENIDAD	  La	  irritabilidad	  es	  precursora	  de	  violentas	  explosiones	  de	  cólera.	  Vigila	  las	  alteraciones	  
del	  equilibrio	  mental.	  Observa	  las	  pequeñas	  olas	  de	  cólera	  que	  rizan	  el	  lago	  de	  tu	  mente.	  No	  permitas	  que	  
adquieran	  grandes	  proporciones.	  Entonces	  alcanzarás	  un	  estado	  de	  no	  irritabilidad,	  de	  paz	  y	  amor.

	   ECUANIMIDAD	  Ten	  calma.	  Soporta	  pacientemente	  el	  insulto,	  la	  injuria,	  el	  sufrimiento,	  el	  fracaso	  y	  la	  
falta	  de	  respeto.	  No	  te	  engrías	  con	  la	  alabanza,	  el	  éxito	  y	  los	  honores.	  En	  ambas	  situaciones	  mantén	  una	  
actitud	  equilibrada.	  Obra	  igual	  con	  los	  amigos	  y	  con	  los	  enemigos.	  No	  dejes	  nunca	  que	  nada	  disturbe	  tu	  
paz	  interior.
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Miércoles, 5 de octubre. 
Virtudes para ser Feliz II
	   ADAPTABILIDAD	  Comprende	   la	  naturaleza	  de	   las	  personas	  con	  quienes	  has	  de	   estar	  en	  contacto.	  
Ajusta	   tu	   modo	   de	   ser	   y	   tu	   conducta	   hacia	   ellos	   de	   tal	   manera	   que	   puedas	   agradarles.	   Soporta	  
alegremente	   las	  excentricidades	   de	  otros.	  Reacciona	  siempre	  de	  modo	   armonioso.	  Sirve	  a	  todos.	  Ama	  a	  
todos.	  Siente	  que	  el	  Señor	  se	  encuentra	  en	  todos,	  que	  es	  el	  Ser	  de	  todos.

	   HUMILDAD	  Respeta	  a	  todos.	  No	  eleves	  el	  tono	  de	  voz	  delante	  de	  personas	  mayores	  o	  venerables.	  Ve	  
al	  Señor	  en	  todos	  y	  siente	  que	  eres	  Su	  servidor	  y	  por	  lo	  tanto	  el	  servidor	  de	  todos.	  No	  consideres	  a	  nadie	  
inferior	  a	  ti.

	   INTEGRIDAD	  Desarrolla	  una	  personalidad	  integral.	  Recoge	  todos	  los	  cabos	  sueltos	  de	  tu	  carácter.	  
Hazte	  persona	  de	  elevados	  principios	  morales.	  Lleva	  una	  vida	  recta.	  Deja	  que	  emane	  de	  tí	  la	  dulce	  
fragancia	  de	  rectitud.	  Todos	  con&iarán	  en	  ti.

	   NOBLEZA	  Huye	  de	  las	  bajezas	  de	  la	  mente	  como	  del	  veneno.	  Nunca	  consideres	  los	  defectos	  de	  otros.	  
Aprecia	  sus	  buenas	  cualidades.	  Nunca	  condesciendas	  a	  los	  malos	  pensamientos,	  palabras	  y	  acciones.

	   MAGNANIMIDAD	  Considera	  a	  todas	  las	  cosas	  con	  mente	  abierta.	  Ignora	  los	  defectos	  de	  otros.	  Sé	  
noble	  y	  abierto	  en	  cuanto	  hagas.	  Evita	  las	  charlas	  inútiles	  y	  el	  chisme.	  No	  dejes	  que	  tu	  mente	  permanezca	  
en	  cosas	  pequeñas.

	   CARIDAD	  Da,	  da	  y	  da.	  Irradia	  tus	  pensamientos	  de	  amor	  y	  de	  buena	  voluntad.	  Perdona	  a	  tu	  prójimo.	  
Bendice	  al	  hombre	  que	  te	  injuria.	  Comparte	  lo	  que	  tienes	  con	  todos.	  Disemina	  el	  conocimiento	  espiritual.	  
Utiliza	  los	  bienes	  materiales,	  el	  conocimiento	  y	  la	  sabiduría	  espiritual	  que	  poseas	  como	  un	  don	  divino	  que	  
te	  ha	  con&iado	  el	  Señor	  para	  que	  lo	  distribuyas	  entre	  Sus	  hijos.

	   GENEROSIDAD	  Sé	  liberal	  cuando	  des.	  Ten	  un	  corazón	  amplio.	  No	  seas	  miserable.	  Deléitate	  con	  las	  
alegrías	  de	  otros	  y	  en	  hacer	  felices	  a	  otros.	  La	  generosidad	  es	  una	  virtud	  hermana	  de	  la	  caridad.	  Es	  la	  
culminación	  de	  la	  caridad,	  la	  magnanimidad	  y	  la	  nobleza.

	   PUREZA	  Sé	  puro	  de	  corazón.	  Elimina	  la	  lujuria,	  la	  cólera,	  la	  avaricia	  y	  otras	  malas	  cualidades.	  Sé	  
puro	  en	  tus	  pensamientos.	  No	  dejes	  que	  entren	  en	  tu	  mente	  malos	  pensamientos.	  Piensa	  siempre	  en	  Dios.	  
Piensa	  en	  el	  bienestar	  de	  todos.	  Sé	  puro	  en	  tus	  palabras.	  Nunca	  pronuncies	  palabras	  vulgares	  o	  groseras.	  
Sé	  puro	  también	  con	  tu	  cuerpo.	  Manténlo	  limpio.	  Mantén	  tus	  ropas	  y	  tus	  alrededores	  limpios.	  Observa	  las	  
normas	  de	  higiene	  &ísica,	  mental,	  moral	  y	  espiritual.
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Jueves, 6 de octubre. 
Que Bueno
	   Cuentan	  que	  un	  rey	  tenia	  un	  consejero	  que	  ante	  circunstancias	  adversas	  siempre	  decía:	  "que	  bueno,	  
que	  bueno,	  que	  bueno".	  Pasó	  que	  un	  día	  andando	  de	  cacería,	  el	  rey	  se	  cortó	  un	  dedo	  del	  pie	  y	  el	  consejero	  
exclamó:	   "que	  bueno,	   que	  bueno,	  que	  bueno"	  El	  rey	  cansado	   de	  esta	  actitud,	   lo	   despidió	   y	   el	   consejero	  
respondió:	  "Que	  bueno,	  que	  bueno,	  que	  bueno".

	   Tiempo	   después,	   el	   rey	   fue	   capturado	   por	   otra	   tribu	   para	   sacri&icarlo	   ante	   su	   dios.	   Cuando	   lo	  
preparaban	  para	   el	   ritual,	   vieron	  que	   le	   faltaba	  un	  dedo	  del	   pie	  y	   decidieron	  que	  no	   era	  digno	  para	   su	  
divinidad	  al	  estar	  incompleto,	  dejándolo	  en	  libertad.	  El	  rey	  ahora	  entendía	  las	  palabras	  de	  su	  consejero	  y	  
pensó:	   "que	  bueno	  que	  haya	  perdido	  el	   dedo	   gordo	  del	  pie,	   de	   lo	   contrario	   ya	  estaría	  muerto".	   Mandó	  
llamar	  a	  palacio	  al	  consejero	  y	  le	  agradeció.	  Pero	  antes	  le	  preguntó	  por	  que	  dijo	  "que	  bueno"	  cuando	   fue	  
despedido.	   El	   consejero	   respondió:	   "Si	   no	  me	  hubiese	   despedido,	   habría	  estado	   contigo	   y	   como	   a	   ti	   te	  
habrían	  rechazado,	  a	  mí	  me	  hubieran	  sacri&icado".

	   Tenemos	  que	  ser	  capaces	  de	  ver	  el	  lado	  bueno	  de	  las	  cosas	  aunque	  aveces	  sea	  di&ícil.	  

Viernes, 7 de octubre. 
Serás un Triunfador o una Triunfadora
	   Cuando	  el	  egoísmo	  no	  limite	  tu	  capacidad	  de	  amar.	  Cuando	  con&íes	  en	  ti	  mismo	  aunque	  todos	  duden	  
de	  ti	   y	  dejes	  de	  preocuparte	  por	  el	  qué	  dirán.	   Cuando	  tus	  acciones	  sean	  tan	  concisas	   en	  duración	  como	  
largas	  en	  resultados.	  Cuando	  puedas	  renunciar	  a	  la	  rutina	  sin	  que	  ello	  altere	  el	  metabolismo	   de	  tu	  vida.	  
Cuando	  sepas	  distinguir	  una	  sonrisa	  de	  una	  burla,	   y	  pre&ieras	   la	  eterna	   lucha	  que	  la	   compra	  de	  la	  falsa	  
victoria.	   Cuando	   actúes	   por	   convicción	   y	   no	   por	   adulación.	   Cuando	   puedas	   ser	   pobre	   sin	   perder	   tu	  
riqueza	  y	  rico	   sin	  perder	   tu	  humildad.	  Cuando	  sepas	   perdonar	   tan	  fácilmente	  como	  ahora	  te	  disculpas.	  
Cuando	  puedas	  caminar	  junto	  al	  pobre	  sin	  olvidar	  que	  es	  un	  hombre,	  y	  junto	  al	  rico	  sin	  pensar	  que	  es	  un	  
dios.	   Cuando	   sepas	   enfrentar	   tus	   errores	   tan	   fácil	   y	   positivamente	   como	   tus	   aciertos.	   Cuando	   halles	  
satisfacción	  compartiendo	  tu	  riqueza.	  Cuando	  sepas	  obsequiar	  tu	  silencio	  a	  quien	  no	  te	  pide	  palabras,	  y	  tu	  
ausencia	  a	  quien	  no	   te	   aprecia.	   Cuando	   ya	  no	  debas	   sufrir	   por	   conocer	   la	  felicidad	  y	  no	  seas	   capaz	   de	  
cambiar	  tus	  sentimientos	  o	  tus	  metas	  por	  el	  placer.	  Cuando	  no	  trates	  de	  hallar	  las	  respuestas	  en	  las	  cosas	  
que	   te	   rodean,	   sino	   en	  Dios	  y	   en	   tu	  propia	  persona.	   Cuando	   aceptes	   los	   errores,	   cuando	   no	  pierdas	   la	  
calma,	  entonces	  y	  sólo	  entonces,	  Serás...	  ¡UN	  TRIUNFADOR/A!
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Lunes, 10 de octubre. 
Un Ser Especial
	   Algunas	   personas	   tienen	   un	   modo	   maravilloso	   de	  
hacer	  a	  otros	  sentirse	  bien...	  Dicen	  y	  hacen	  cosas	  pequeñas	  
que	   confortan	  y	   complacen.	   Tienen	  un	  calor	   especial	   que	  
contagian	  enseguida,	  y	  cuando	  hay	  un	  problema,	  extienden	  
una	  mano	  para	  ayudar.

	   Este	   mundo	   es	   mucho	   más	   bello	   y	   hermoso	   por	  
personas	  tan	  maravillosas	  y	  especiales	  como	  un	  amigo.

	   RECUERDA	   SIEMPRE	  QUE	   ERES	  ESPECIAL,	   UNICO	  Y	  
ORIGINAL,	   Y	  QUE	  NUNCA	   HABRA	   OTRA	   PERSONA	   IGUAL	  
QUE	  TU	  EN	  EL	  MUNDO.

Martes, 11 de octubre. 
Te Amo
	   Existió	  un	  Rey	  que	  tenía	  un	  sabio;	  un	  hombre	  anciano	  de	  avanzada	  edad,	  pasos	  lentos	  y	  larga	  barba	  
blanca;	  el	  Rey	  para	  cualquier	  acción	  o	   decisión	  que	  tomara	  siempre	  se	  refería	  primeramente	  a	  su	  sabio,	  
en	  ningún	  momento	  dudaba	  en	  consultarle	  siempre	  los	  problemas	  y	   las	  cosas	  que	  sucedían	  en	  su	  reino,	  
sintiéndose	   siempre	   seguro	   de	  que	   todo	   le	   decía	  salía	   siempre	  bien.	   Hasta	   que	  un	  día	  el	   sabio	   por	   su	  
avanzada	  edad	  enfermo	  de	  gravedad...	  en	  su	  lecho	  de	  muerte	  el	  Rey	  desesperado	   le	  decía:	  -‐	  Sabio	  y	  viejo	  
amigo,	   ¿Qué	   voy	   hacer	   sin	   ti	   cuando	   tú	  no	   estés?,	   ¿Quién	  me	   dará	   sus	   sabios	   consejos	   y	  me	  ayudará	  
cuando	  tenga	  problemas	  que	  no	  pueda	  resolver?...	  ¿Qué	  haré...	  qué	  haré?	  El	  sabio	  al	  ver	  su	  desesperación	  
le	   entregó	   un	  anillo	   que	   tenía	   un	   compartimento	   secreto,	   pero	   le	   dijo	   que	   sólo	   y	   únicamente	   cuando	  
tuviera	  un	  problema	  que	  fuera	  imposible	  resolverlo...	  solo	  así	   lo	  abriera	  y	  allí	  encontraría	  la	  respuesta.	  El	  

sabio	   murió	   y	   pasaron	   muchos	   años;	   al	   Rey	   en	   varias	  
ocasiones	  se	  le	  presentaron	  múltiples	  problemas.	  En	  varias	  
ocasiones	   estuvo	   a	   punto	   de	   romper	   el	   sello	   y	   abrir	   el	  
compartimento	   de	   la	   sortija,	   sin	   embargo	   no	   lo	   hizo,	  
posponiéndolo	  para	  un	  problema	  mayor	  que	  no	  pudiera	  ser	  
resuelto.	   Siguió	   pasando	   el	   tiempo	   y	   un	   día	   al	   Rey	   se	   le	  
presentó	   un	   problema	   tan	   grande	   que	   no	   podía	   resolver.	  
Pasaron	  los	  días	  tratando	  de	  resolverlo,	  hasta	  que	  no	  pudo	  
más.	   Se	   acordó	   de	   lo	   que	   le	   dijo	   el	   sabio:	   ¡solo	   ábrelo	  
cuando	   tengas	   un	   problema	   que	   pienses	   que	   no	   tenga	  
solución!	   El	  Rey	   rompió	   el	   sello	   y	  abrió	   el	   compartimento	  
secreto.	  Adentro	  había	  un	  papelito	  que	  decía:	  Esto	  también	  
pasará.

 Eso	  es	  lo	  que	  siempre	  ha	  dicho	  el	  Señor:	  Abandónate	  en	  Mí,	  con&ía	  en	  Mí,	  todo	  lo	  que	  veas	  di&ícil	  y	  
sin	  solución.	  Todo	  pasará	  cuando	  lo	  pongas	  en	  mis	  manos.

	   Por	  más	  grande	  que	  sea	  tu	  problema,	   si	   te	  acoges	  al	  amor	  maravilloso	   de	  Dios,	   todo	  se	  resolverá,	  
pues	  Él	  todo	  lo	  puede,	  y	  en	  Él	  y	  con	  Él,	  todo	  se	  puede.
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Jueves, 13 de octubre. 
No Te Detengas
	   No	  te	  detengas	  en	  lo	  malo	  que	  has	  hecho;	  camina	  en	  lo	  bueno	  que	  puedes	  hacer.	  No	  te	  culpes	  por	  lo	  
que	  hiciste,	  más	  bien	  decídete	  a	  cambiar.	  No	  te	  mires	  con	  tus	  ojos,	  contémplate	  con	  la	  mirada	  de	  Dios.	  No	  
pienses	  en	  lo	   largo	  que	  es	  el	  camino	  de	  tu	  transformación,	   sino	  en	  cada	  paso	  que	  puedes	  dar	  para	  ser	  lo	  
que	  Dios	  quiere	  que	  seas.	  No	  con&íes	  en	  tus	  propias	  fuerzas;	  pon	  tu	  vida	  en	  manos	  de	  Dios.	  No	  trates	  que	  
otros	  cambien;	  sé	  tú	  el	  responsable	  de	  tu	  propia	  vida	  y	  trata	  de	  cambiar	  tú.	  Deja	  que	  el	  amor	  te	  toque	  y	  
no	   te	   de&iendas	   de	   él.	   Sólo	   contempla	   la	  meta	   y	   no	   veas	   que	   tan	   di&ícil	   es	   alcanzarla.	   Vive	   cada	   día,	  
aprovecha	   el	   pasado	   para	   bien	   y	   deja	   que	   el	   futuro	   llegue	   a	   su	   tiempo.	   No	   sufras	   por	   lo	   que	   viene,	  
recuerda	   que	   "cada	  día	   tiene	   su	   propio	   afán"	  (Mt.	   6,34)	  Busca	  alguien	  con	  quien	   compartir	   tus	   luchas	  
hacia	   la	   libertad;	  una	  persona	  que	  te	  entienda,	   te	   apoye	  y	   te	   acompañe	  en	  ella.	  No	   te	  des	   por	   vencido,	  
piensa	  que	   si	   Dios	   te	   ha	  dado	   la	   vida,	   es	   porque	   sabe	   que	   tú	   puedes	   con	   ella.	   Si	   algún	  día	   te	   sientes	  
cansado,	   busca	   el	   descanso	   en	   Dios	   que	   renovará	   tus	   fuerzas.	   Si	   algún	   día	   te	   sientes	   demasiado	  
responsable	  de	  otros,	  recuerda	  que	  sólo	  Jesús	  es	  el	  Mesías.	  Si	  te	  sientes	  atado	  a	  alguien,	  pídele	  a	  Jesús	  que	  
rompa	  las	   ataduras	  y	  que	  su	  amor	  vuelva	  a	  crear	   lazos	  nuevos	  de	  amor	  según	  su	  Espíritu.	  Si	   reaccionas	  
ante	  toda	  provocación,	  ruega	  a	  Dios	  para	  que	  te	  enseñe	  a	  responder	  en	  lugar	  de	  reaccionar.	  Si	  tu	  felicidad	  
y	  tu	  vida	  dependen	  de	  otra	  persona,	  despréndete	  de	  ella	  y	  ámala,	  sin	  pedirle	  nada	  a	  cambio.	  Si	  necesitas	  
tener	   todo	  bajo	   control,	   entrega	  el	   control	   de	   tu	  vida	  a	  Dios	   y	  con&ía	  en	  su	  poder	  y	   en	  su	  amor	  por	   ti.	  
Aprende	  a	  mirarte	  con	  amor	  y	  respeto,	  piensa	  en	  ti	   como	  en	  algo	  precioso;	  ¡eres	  un	  hijo	  de	  Dios!	  Piensa	  
que	   Él	   está	   más	   interesado	   que	   tú	   en	   que	   te	   conviertas	   en	   esa	   creación	   que	  Él	   pensó	   desde	   toda	   la	  
eternidad.	  "Vivir	  Sirviendo,	  Vivir	  Amando.	  Que	  este	  sea	  el	  mejor	  día	  de	  tu	  vida"

Viernes, 14 de octubre. 
DOMUND
	   La	   intención	  de	  nuestra	  oración	  hoy	  
es	   celebrar	   el	   Domund,	   o	   lo	   que	   es	   lo	  
mismo,	   la	   Jornada	   Mundial	   de	   la	  
Propagación	  de	   la	  Fe,	  y	  el	  compromiso	  de	  
todos	   para	  anunciar	  el	   Evangelio	   de	  Jesús	  
a	   todos	   los	   pueblos.	   Por	   eso	   tenemos	   en	  
nuestro	  corazón	  especialmente	  a	  todos	  los	  
misioneros	  que	  ponen	  sus	  vidas	  al	  servicio	  
de	  los	  más	  pobres.

EL CANTO DEL PAJARO

Los	  discípulos	  tenían	  multitud	  de	  preguntas	  que	  hacer	  acerca	  de	  Dios.

Les	  dijo	  el	  Maestro:	  «Dios	  es	  el	  Desconocido	  y	  el	  Incognoscible.	  Cualquier	  a&irmación	  acerca	  de	  Él,	  
cualquier	  respuesta	  a	  vuestras	  preguntas,	  no	  será	  más	  que	  una	  distorsión	  de	  la	  Verdad».

Los	  discípulos	  quedaron	  perplejos:	  «Entonces,	  ¿por	  qué	  hablas	  sobre	  Él?».

«	  ¿Y	  por	  qué	  canta	  el	  pájaro?»,	  respondió	  el	  Maestro.

El	  pájaro	  no	  canta	  porque	  tenga	  una	  a&irmación	  que	  hacer.	  Canta	  porque	  tiene	  un	  canto	  que	  expresar.
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Lunes, 17 de octubre. 
Dios Sí Existe
	   Un	  hombre	  fue	  a	  una	  barbería	  a	  cortarse	  el	   cabello	   y	  recortarse	   la	  barba.	   Como	   es	   costumbre	  en	  
estos	   casos	  entabló	  una	  amena	  conversación	  con	  la	  persona	  que	  le	  atendía.	   Hablaban	  de	  tantas	  cosas	  y	  
tocaron	  muchos	  temas,	  de	  pronto	  tocaron	  el	  tema	  de	  Dios,	  el	  barbero	  dijo:
Fíjese	  caballero	  que	  yo	  no	  creo	  que	  Dios	  exista,	  como	  usted	  dice...	  

-‐ ¿Pero?,	  ¿porqué	  dice	  usted	  eso?	  
-‐ Pregunto	  el	  cliente.
-‐ Pues	   es	  muy	   fácil,	   basta	   con	  salir	   a	   la	   calle	  para	  darse	  cuenta	   de	   que	   Dios	   no	   existe,	   o	  
dígame,	   acaso	   si	   Dios	   existiera,	   habrían	   tantos	   enfermos,	   habría	   niños	   abandonados,	   si	  
Dios	   existiera	   no	   habría	   sufrimiento	   ni	   tanto	   dolor	   para	   la	   humanidad,	   yo	   no	   puedo	  
pensar	  que	  exista	  un	  Dios	  que	  permita	  todas	  estas	  cosas.

	   El	  cliente	  se	  quedó	   pensando	  un	  momento,	   pero	  no	  quiso	   responder	  para	  evitar	  una	  discusión.	  El	  
barbero	  terminó	  su	  trabajo	  y	  el	  cliente	  salió	  del	  negocio.	  Recién	  abandonaba	  la	  barbería	  cuando	  vio	  en	  la	  
calle	  a	  un	  hombre	  con	  la	  barba	  y	  el	  pelo	   largo,	  al	  parecer	  hacía	  mucho	  tiempo	  que	  no	  se	  lo	   cortaba	  y	  se	  
veía	  muy	  desarreglado.	  Entonces	  entró	  de	  nuevo	  a	  la	  barbería	  y	  le	  dijo	  al	  barbero:	  

-‐ ¿Sabe	  una	  cosa?	  los	  barberos	  no	  existen	  .	  .	  .	  
-‐ ¿Cómo	  que	  no	  existen?	  -‐	  pregunto	  el	  barbero	  
-‐ Si	  aquí	  estoy	  yo,	  y	  soy	  barbero.	  
-‐ ¡No!	   -‐	  dijo	   el	  cliente	  -‐	  No	  existen	  porque	  si	  existieran	  no	  habría	  personas	  con	  el	  pelo	  y	  la	  
barba	  tan	  larga	  como	  la	  de	  ese	  hombre	  que	  va	  por	  la	  calle.
-‐ ¡Ah!,	  los	  barberos	  sí	  existen,	  lo	  que	  pasa	  es	  que	  esas	  personas	  no	  vienen	  hacia	  mí.	  
-‐	  ¡Exacto!	  -‐	  dijo	  el	  cliente	  -‐	  ese	  es	  el	  punto,	  Dios	  sí	  existe,	   lo	  que	  pasa	  es	  que	  las	  personas	  no	  
van	  hacia	  El	  y	  no	  le	  buscan,	  por	  eso	  hay	  tanto	  dolor	  y	  miseria...

Martes, 18 de octubre. 
He Aprendido
	   He	  aprendido...	  que	  no	   puedes	  hacer	  que	  alguien	  te	  ame.	  Todo	   lo	   que	  puedes	  hacer	  es	  ser	  alguien	  
amoroso.	  El	  resto	  depende	  de	  los	  demás.	  He	  aprendido...	  que	  no	  importa	  cuánto	  me	  preocupe	  o	  interese	  
por	  la	  gente,	  algunas	  personas	  simplemente	  no	  actúan	  recíprocamente.	  He	  aprendido...	  que	  lo	  que	  cuenta	  
no	  es	  lo	  que	  tienes	  en	  la	  vida,	   sino	  a	  quien	  tienes	  en	  tu	  vida.	  He	  aprendido...	  que	  toma	  años	  construir	  una	  
con&ianza,	   y	  sólo	   segundos	  para	  destruirla.	  He	  aprendido...	   que	  no	   debes	   compararte	  a	   ti	  mismo	  con	  lo	  
mejor	  que	  los	  otros	  pueden	  hacer.	  He	  aprendido...	  que	  en	  un	  instante	  puedes	  hacer	  algo	  que	  hará	  doler	  tu	  
corazón	  el	  resto	  de	  tu	  vida.	  He	  aprendido...	  que	  toma	  su	  tiempo	  llegar	  a	  ser	  la	  persona	  que	  quiero	  ser.	  He	  
aprendido...	   que	   siempre	   puedo	   seguir	   adelante	   mucho	   después	   de	   que	   pensaba	   que	   ya	   no	   podía.	  
Recuerda	   que...	   La	   vida	   es	   un	   aprendizaje	   constante,	   y	   aprendes	   muchas	   veces	   de	   quien	   menos	   te	  
imaginas.
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Miércoles, 19 de octubre. 
Mecánico del Alma
	   Una	   vez	   iba	  un	  hombre	  en	  su	  coche	  por	  una	   larga	  y	  muy	   solitaria	  carretera	   cuando	   de	  pronto	   su	  
coche	  comenzó	  a	  detenerse	  hasta	  quedarse	  parado.	  El	  hombre	  bajó,	   lo	  revisó,	  trató	  de	  averiguar	  qué	  era	  
lo	  que	  tenía.	  Pensaba	  que	  pronto	  podría	  encontrar	  el	  desperfecto	  que	  tenía	  su	  coche	  pues	  hacía	  muchos	  
años	  que	  lo	  conducía;	  sin	  embargo,	  después	  de	  mucho	  rato	  se	  dio	  cuenta	  de	  que	  no	  encontraba	  el	  fallo.	  En	  
ese	  momento	  apareció	  otro	  coche,	  del	  cual	  bajó	  un	  señor	  a	  ofrecerle	  ayuda.
	   El	  dueño	  del	  primer	  auto	  dijo:	  Mira	  este	  es	  mi	  coche	  de	  toda	  la	  vida,	  lo	  conozco	  como	  la	  palma	  de	  mi	  
mano.	  No	  creo	  que	  tú	  sin	  ser	  el	  dueño	  puedas	  o	  sepas	  hacer	  algo.
	   El	   otro	   hombre	   insistió	   con	  una	   cierta	  sonrisa,	   hasta	  que	   &inalmente	   el	   primer	   hombre	  dijo:	  Está	  
bien,	  inténtalo,	  pero	  no	  creo	  que	  puedas,	  pues	  este	  es	  mi	  coche.	  
	   El	  segundo	  hombre	  se	  puso	  manos	  a	  la	  obra	  y	  en	  pocos	  minutos	  encontró	  el	  daño	  que	  tenía	  el	  coche	  
y	  lo	  pudo	  arrancar.
	   El	   primer	   hombre	  quedó	   atónito	   y	   preguntó:	   -‐	   ¿Cómo	   pudiste	   arreglar	   el	   fallo	   si	   es	  MI	   coche?	  El	  
segundo	  hombre	  contestó	   -‐	  Verás,	  mi	  nombre	  es	  Felix	  Wankel...	  Yo	   inventé	  el	  motor	  rotativo	  que	  usa	  tu	  
coche.
	   Cuántas	  veces	  decimos:	  Esta	  es	  MI	  vida;	  Este	  es	  MI	  destino,	  esta	  es	  MI	  casa...	  !Dejarme	  a	  mí,	  sólo	  yo	  
puedo	  resolver	  el	  problema!.	  Al	  enfrentarnos	  a	  los	  problemas	  y	  a	  los	  días	  di&íciles	  creemos	  que	  nadie	  nos	  
podrá	  ayudar	  pues	  "esta	  es	  MI	  vida".
	   Pero...	   Te	   voy	   a	   hacer	   una	   pregunta:	   ¿Quién	  hizo	   la	   vida?	   ¿Quién	  hizo	   el	   tiempo?	   ¿Quién	  creó	   la	  
familia?	   Sólo	   aquel	   que	   es	   el	   autor	  de	  la	  vida	  y	   el	   amor,	   puede	  ayudarte	  cuando	   te	  quedes	   tirado	   en	   la	  
carretera	  de	  la	  vida.	  Te	  doy	  sus	  datos	  por	  si	  alguna	  vez	  necesitas	  un	  buen	  "mecánico":
Nombre	  del	  mecánico	  del	  alma:	  DIOS
Dirección:	  El	  Cielo	  Horario:	  24	  horas	  al	  día,	  365	  días	  al	  año	  por	  toda	  la	  eternidad
Garantía:	  Por	  todos	  los	  siglos
Respaldo:	  Eterno
Teléfono:	   No	   tiene.	   Pero	   basta	   con	  que	   pienses	   en	   Él	   con	   fe,	   además	   de	   que	  esta	   línea	  no	   está	   nunca	  
ocupada.
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Jueves, 20 de octubre. 
Empiezo Hacer las Cosas Hoy
	   Thomas	  Carlyle	  había	  terminado	  el	  tremendo	  manuscrito	  de	  la	  Revolución	  Francesa.	  Se	  lo	  pasó	  a	  su	  
vecino	   para	   que	   lo	   leyera,	   John	   Stuart	   Mill.	   Unos	   días	   después,	   John	   fue	   a	   casa	   de	   Thomas	   pálido	   y	  
nervioso.	  Su	  sirviente	  había	  usado	  el	  manuscrito	  para	  encender	  la	  chimenea.	  El	  pensamiento	  de	  iniciar	  de	  
nuevo	  el	  manuscrito	  había	  sido	  paralizante.
 Pero	  un	  día,	   en	  que	  Thomas	  transitaba	  por	  las	   calles,	  observó	  como	   un	  albañil	  construía	  un	  muro,	  
de	  un	  ladrillo	  a	  la	  vez.
	   Tomó	   la	  inspiración	  de	  esta	  experiencia	  y	  decidió	  hacer	  una	  página	  hoy	  y	  otra	  mañana.	  Comenzó,	  
despacio.	  La	  tarea	  fue	  tediosa,	  pero	  el	  resultado	  grandioso:	  ¡una	  mejor	  obra	  que	  la	  previa!
	   Decido	   hacer	   las	   cosas	  hoy.	  Me	  digo	  a	  mi	  mismo:	  "Tengo	   una	  tarea	  de	  gran	  importancia,	   no	   debo	  
detenerme.	  El	   solo	   hecho	  de	  haber	   empezado,	  me	  pone	  a	  mitad	  del	  camino.	   Puedo	  sentir	   la	  energía,	  al	  
iniciar	  ésta	  tarea.	  Muy	  dentro	  de	  mí,	  tengo	  la	  conciencia	  de	  que	  he	  tomado	   la	  decisión	  correcta	  y	  que	  voy	  
en	  la	  dirección	  acertada.	  No	  voy	  a	  dejar	  que	  nadie	  ni	  nada	  me	  detenga,	  distraiga	  o	  desanime.	  Doy	  Gracias	  
a	  Dios	  ya	  que	  Su	  Espíritu	  en	  mí	  es	  el	  sustento	  y	  sostén	  que	  me	  da	  la	  energía	  y	  dirección	  para	  terminar	  lo	  
que	  he	  iniciado".

Viernes, 21 de octubre. 
El Mejor Día
	   Esta	  mañana	  desperté	  emocionado	   con	   todas	   las	   cosas	   que	  tengo	   que	  hacer	  antes	  de	  que	   el	   reloj	  
marque	  la	  medianoche.	  Tengo	  responsabilidades	  qué	  cumplir	  hoy.	  Soy	  importante.	  Mi	  trabajo	  es	  escoger	  
qué	  clase	  de	  día	  voy	  a	  tener.	  Hoy	  puedo	  quejarme	  porque	  el	  día	  está	  lluvioso	  o	  puedo	  dar	  gracias	  a	  Dios	  
porque	  las	  plantas	  están	  siendo	  regadas	  gratis.	  Hoy	  me	  puedo	  sentir	  triste	  porque	  no	  tengo	  más	  dinero	  o	  
puedo	   estar	   contento	   de	   que	  mis	   &inanzas	   me	   empujan	   a	   planear	  mis	   compras	   con	   inteligencia.	   Hoy	  
puedo	  quejarme	  de	  mi	   salud	  o	  puedo	  regocijarme	  de	  que	  estoy	  vivo.	   Hoy	  puedo	   lamentarme	  de	  todo	   lo	  
que	   mis	   padres	   no	   me	   dieron	   mientras	   estaba	   creciendo	   o	   puedo	   sentirme	   agradecido	   de	   que	   me	  
permitieran	  haber	  nacido.	   Hoy	  puedo	   llorar	   porque	   las	   rosas	   tienen	  espinas	   o	   puedo	   celebrar	   que	  las	  
espinas	   tienen	   rosas.	   Hoy	   puedo	   quejarme	   porque	   tengo	   que	   ir	   a	   trabajar	   o	   puedo	   gritar	   de	   alegría	  
porque	  tengo	   un	  trabajo.	   Hoy	  puedo	  quejarme	  porque	  tengo	  que	   ir	  a	  la	  escuela	  o	  puedo	  agradecer	  que	  
puedo	  estudiar	  y	  abrir	  mi	  mente	  enérgicamente	  y	  llenarla	  con	  nuevos	  y	  ricos	  conocimientos.	  Hoy	  el	  día	  se	  
presenta	  ante	  mí	   esperando	  a	  que	  yo	  le	  dé	  forma	  y	  aquí	  estoy,	  el	  escultor	  que	  tiene	  que	  darle	  forma.	   Lo	  
que	  suceda	  hoy	  depende	  de	  mí,	  de	  nadie	  más,	  yo	  debo	  escoger	  qué	  tipo	  de	  día	  voy	  a	  tener.

	   Hoy	  va	  ha	  ser	  un	  gran	  día,	  todo	  depende	  de	  mi.



! 20

Lunes, 24 de octubre. 
Fracaso
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  SOMOS	  UNOS	  FRACASADOS.
Signi&ica	  que	  todavía	  no	  hemos	  tenido	  buen	  éxito.	  
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  NO	  HEMOS	  LOGRADO	  NADA.
Signi&ica	  que	  hemos	  aprendido	  algo.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  HEMOS	  ACTUADO	  COMO	  NECIOS.
Signi&ica	  que	  hemos	  tenido	  mucha	  fe.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  HEMOS	  SUFRIDO	  EL	  DESCREDITO.
Signi&ica	  que	  estuvimos	  dispuestos	  a	  probar.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  FALTA	  DE	  CAPACIDAD.
Signi&ica	  que	  debemos	  hacer	  las	  cosas	  de	  distinta	  manera.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  SOMOS	  INFERIORES.
Signi&ica	  que	  no	  somos	  perfectos.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  HEMOS	  PERDIDO	  NUESTRA	  VIDA.
Signi&ica	  que	  tenemos	  buenas	  razones	  para	  empezar	  de	  nuevo.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  DEBEMOS	  ECHARNOS	  ATRAS.	  
Signi&ica	  que	  tenemos	  que	  luchar	  con	  mayor	  ahínco.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  JAMAS	  LOGRAREMOS	  NUESTRAS	  METAS.
Signi&ica	  que	  tardaremos	  un	  poco	  más	  en	  alcanzarlas.
FRACASO	  NO	  SIGNIFICA	  QUE	  DIOS	  NOS	  HA	  ABANDONADO.
¡Signi&ica	  que	  Dios	  tiene	  una	  mejor	  idea	  y	  un	  plan	  de	  salvación	  mejor	  para	  nosotros!

Martes, 25 de octubre. 
La Escalera
	   Un	  carpintero	  se	  puso	  un	  día	  a	  construir	  una	  escalera.	  Pasó	  un	  vecino,	  vio	   lo	  que	  estaba	  haciendo	  y	  
le	   dijo:	   si	   me	   regalas	   un	  pequeño	   pedazo,	   a	   mí	   me	   servirá	  mucho	   y	   a	   tu	  obra	   casi	   no	   le	   perjudicará,	  
¿pudieras	  regalarme	  un	  tramo	  de	  tu	  escalera?	  El	  carpintero	  se	  rascó	   la	  cabeza	  y	  se	  lo	  dio.	  El	  vecino	  se	  lo	  
agradeció	   y	   se	   fue	   contento.	   Después	   vino	   otra	   persona	   y	   le	   explicó	   que,	   permitiéndole	   usar	   unos	  
peldaños,	  trabajaría	  y	  alimentaría	  a	  sus	  hijos.	  El	  carpintero	  accedió	  y	  le	  regaló	  unos	  peldaños.	  El	  hombre	  
se	   retiró	   contento	  y	  agradecido.	   El	   carpintero	   continuó	  trabajando	  en	  su	  obra.	   Pasó	   por	  allí	   una	  pobre	  
mujer	  y	  le	  pidió	  que	  le	  regalara	  un	  pedazo	  de	  madera,	  ya	  que	  era	  urgente	  arreglar	  una	  pared	  de	  su	  casa	  
por	   la	  que	  se	  colaba	  el	  viento.	   El	  carpintero	  accedió.	  La	  mujer	  se	  alejó	   contenta	  y	  agradecida.	   Vinieron	  
muchos	   más	   y	   el	   carpintero	   seguía	   accediendo.	   El	   invierno	   era	   duro,	   la	   miseria	   muy	   grande	   y	   el	  
carpintero	  daba	  a	  todos	  pedazos	  de	  su	  escalera,	  aun	  para	  quemarlos	  como	  leña.
Y	  decía:
No	  comprendo,	  mujer.	  Mi	  escalera	  es	  cada	  vez	  más	  pequeña	  y,	  sin	  embargo,	  ¡subo	  por	  ella	  al	  cielo!
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Miércoles, 26 de octubre. 
Las Cosas Importantes
	   Un	  experto	  de	  empresas	  en	  Gestión	  del	  Tiempo	  quiso	  sorprender	  a	  los	  asistentes	  a	  su	  conferencia.	  
Sacó	  de	  debajo	  del	  escritorio	  un	  frasco	  grande	  de	  boca	  ancha;	  lo	  colocó	  sobre	  la	  mesa	  junto	  a	  una	  bandeja	  
que	  contenía	  piedras	  del	  tamaño	  de	  un	  puño	  y	  preguntó:	  ¿	  Cuántas	  piedras	  creen	  que	  caben	  en	  el	  frasco?	  
Luego	   que	   los	   asistentes	   hicieron	   sus	   conjeturas,	   empezó	   a	   meter	   piedras	   que	   llenaron	   el	   frasco.	   De	  
nuevo	  preguntó	  el	  experto:	  ¿está	  lleno?.	  Todo	  el	  mundo	   lo	  miró	  y	  asintió.	  Entonces,	  sacó	  de	  debajo	  de	  la	  
mesa	   un	   cubo	   con	   piedras	   más	   pequeñas,	   metió	   parte	   de	   esas	   piedras	   en	   el	   frasco,	   y	   lo	   agitó;	   las	  
piedrecitas	  penetraron	  por	  los	  espacios	  que	  dejaban	  las	  piedras	  grandes.
	   El	  experto	  sonrió	  con	  ironía	  y	  repitió:	  ¿está	  lleno?,	  esta	  vez	  los	  oyentes	  dudaron:	  ¡tal	  vez	  no!.	   ¡Bien!	  
y	  puso	  en	  la	  mesa	  un	  cubo	  con	  arena	  que	  comenzó	  a	  volcar	  en	  el	  frasco.	  La	  arena	  se	  &iltró	  en	  los	  pequeños	  
recovecos	   que	   dejaban	   las	   piedrecitas	  y	   la	   grava.	   ¿está	  lleno?,	   preguntó	   de	  nuevo,	   ¡No!	   exclamaron	   los	  
asistentes;	  bien	  dijo,	  y	  cogió	   una	  jarra	  con	  un	  litro	   de	  agua	  y	   la	  comenzó	  a	  verter	  en	  el	  frasco.	  El	   frasco	  
aún	  no	  rebosaba.
	   Bueno,	  preguntó:	  ¿qué	  hemos	  demostrado	  hoy?,	  un	  participante	  respondió:	  que	  no	  importa	  lo	  llena	  
que	  esté	  tu	  agenda,	  si	  lo	  intentas,	  siempre	  puedes	  hacer	  que	  quepan	  más	  cosas.	   ¡No!,	  concluyó	  el	  experto:	  
lo	   que	   esta	   demostración	   nos	   enseña	   es	   que	   si	   no	   colocas	   las	   piedras	   grandes	   primero,	   no	   podrás	  
colocarlas	  después.
	   ¿Cuáles	   son	  las	  grandes	  piedras	  en	  tu	  vida,	  Dios,	   tu	  fe	  y	  práctica	  religiosa,	   tus	  valores	  morales,	   tus	  
hijos,	   padres,	   amigos,	   tus	   sueños,	   tu	  salud,	   la	   persona	   amada,	   tus	  hermanos	  carnales	  y	   tus	   semejantes	  
más	  próximos?.	  Recuerda	  ponlas	  primero,	  y	  el	  resto	  encontrará	  su	  lugar.

Jueves, 27 de octubre. 
Acuérdate de lo Bueno
	   Acuérdate	  de	  lo	  bueno:
	   Cuando	  el	  cielo	  esté	  gris.	  Acuérdate	  cuando	  lo	  viste	  profundamente	  azul.	  Cuando	  sientas	  frío:	  Piensa	  
en	  un	  sol	  radiante	  que	  ya	  te	  ha	  calentado.	  Cuando	  sufras	  una	  temporal	  derrota:	  Acuérdate	  de	  tus	  triunfos	  
y	  de	  tus	  logros.	  Cuando	  necesites	  amor:	  Revive	  tus	  experiencias	  de	  afecto	  y	  ternura.	  Acuérdate	  de	  lo	  que	  
has	   vivido	  y	  de	  lo	   que	  has	  dado	   con	  alegría.	  Recuerda	  los	  regalos	  que	  te	  han	  hecho,	   los	  abrazos	  y	  besos	  
que	  te	  han	  dado,	   los	  paisajes	  que	  has	  disfrutado	  y	  las	  risas	  que	  de	  ti	  han	  brotado.	   Si	   esto	   has	  tenido;	  lo	  
puedes	  volver	  a	  tener	  y	  lo	  que	  has	  logrado,	   lo	  puedes	  volver	  a	  ganar.	  Alégrate	  por	  lo	  bueno	  que	  tienes	  y	  
por	  lo	  bueno	  de	  los	  demás,	  acéptalos	  tal	  cual	  son;	  desecha	  los	  recuerdos	  tristes	  y	  dolorosos,	  y	  sobre	  todo	  
no	  tengas	  ningún	  rencor,	  no	  te	  lastimes	  más.	  Piensa	  en	  lo	  bueno,	  en	  lo	  amable,	  en	  lo	  bello	  y	  en	  la	  verdad.	  
Recorre	  tu	  vida	  y	  detente	  en	  donde	  haya	  bellos	  recuerdos	  y	  emociones	  sanas	  y	  vívelas	  otra	  vez.	  Visualiza	  
aquel	  atardecer	  que	  te	  emocionó.	  Revive	  esa	  caricia	  espontánea	  que	  se	  te	  dio.	  Disfruta	  nuevamente	  de	  la	  
paz	  que	  ya	  has	  conocido,	  piensa	  y	  vive	  el	  bien.	  Allí	  en	  tu	  mente	  están	  guardadas	  todas	  las	  imágenes;	  
¡Y	  sólo	  tú	  decides	  cuáles	  has	  de	  volver	  a	  mirar!
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Viernes, 28 de octubre. 
Levanta los Guijarros
	   Iba	   un	  hombre	  caminando	   por	   el	   desierto	  
cuando	   oyó	   una	   voz	   que	   le	  dijo:	   "Levanta	  unos	  
guijarros,	   mételos	   a	   tu	   bolsillo	   y	   mañana	   te	  
sentirás	  a	  la	  vez	  triste	  y	  contento".

 Aquel	  hombre	  obedeció.	  Se	  inclinó,	  recogió	  
un	   puñado	   de	   guijarros	   y	   se	   los	   metió	   en	   el	  
bolsillo.

	   A	  la	  mañana	  siguiente,	  vio	  que	  los	  guijarros	  
se	   habían	   convertido	   en	   diamantes,	   rubíes	   y	  
esmeraldas.

	   Y	   se	   sintió	   feliz	   y	   triste.	   Feliz,	   por	   haber	  
recogido	   los	   guijarros;	   triste,	   por	   no	   haber	  
recogido	  más.

	   Lo	  mismo	  ocurre	  con	  la	  educación.	   Tu	  que	  
eres	   joven	  y	  no	   tan	   joven,	   recuerda	  que	   aún	  es	  
tiempo	  de	  enderezar	  el	  camino.

Lunes, 31 de octubre. 
Desgracia o Bendición
	   En	  un	  pequeño	  pueblo	  vivía	  un	  anciano	  con	  su	  hijo	  de	  17	  años.	  Un	  día,	   el	  único	  caballo	  blanco	  con	  
que	   trabajaba	  saltó	   la	   reja	  y	  se	   fue	  con	  varios	  caballos	   salvajes.	  La	   gente	  del	  pueblo	  murmuraba:	  "¡qué	  
desgracia	   la	   suya,	   Don	   Cipriano!",	   y	   él,	   tranquilo,	   contestaba:	   "quizás	   una	   desgracia	   o	   quizás	   una	  
bendición".
	   Días	   después,	   el	   caballo	   blanco	   volvió	   junto	   a	  un	  hermoso	   caballo	   salvaje,	   y	   la	  gente	  saludaba	  al	  
anciano	  diciéndole:	   "¡qué	   bendición!",	   a	   lo	   que	  Don	  Cipriano	   replicaba:	   "quizás	  una	   desgracia	   o	   quizás	  
una	  bendición".
	   A	   los	   pocos	   días,	   el	   hijo	   adolescente,	   mientras	   montaba	   el	   caballo	   salvaje	   para	   domarlo,	   fue	  
derribado	  y	  se	  fracturó	  una	  pierna,	  a	  raíz	  de	  lo	  cual	  empezó	  a	  cojear,	  y	  la	  gente	  le	  decía	  al	  anciano;	  "¡qué	  
desgracia	  la	  suya,	  buen	  hombre",	  a	  lo	  que	  él	  replicaba:	  "quizás	  una	  desgracia	  o	  quizás	  una	  bendición".
	   Días	  después	  inició	  la	  guerra	  y	  todos	  los	  jóvenes	  del	  pueblo	  fueron	  llevados	  al	  frente	  de	  batalla,	  pero	  
a	  su	  hijo	  no	  lo	  llevaron	  por	  su	  cojera,	  y	  toda	  la	  gente	  del	  pueblo	  saludaba	  al	  anciano	  y	  le	  comentaba:	  "¡qué	  
bendición	  la	  suya,	  Don	  Cipriano!".	  
	   Y	  él,	   con	   su	   fe	  inquebrantable,	   contestó	   una	  vez	  más	   diciendo:	   "sólo	  Dios	   lo	   sabe,	   quizás	  sea	  una	  
bendición	  o	  quizás	  una	  desgracia".
	   Efectivamente,	  sólo	  Dios	  sabe,	  y	  Él	  nunca	  se	  equivoca.
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Noviembre 2011
Santificado sea tu nombre

Martes, 1 de noviembre. 
Decálogo de la Serenidad
1. Sólo	  por	  hoy	  trataré	  de	  vivir	  exclusivamente	  el	   día,	   sin	  querer	   resolver	  el	   problema	  de	  mi	  vida	  

todo	  de	  una	  vez.
2. Sólo	  por	  hoy	  tendré	  el	  máximo	  cuidado	  de	  mi	  aspecto:	  cortés	  en	  mis	  maneras,	  no	  criticaré	  a	  nadie	  

y	  no	  pretenderé	  mejorar	  o	  disciplinar	  a	  nadie,	  sino	  a	  mi	  mismo.
3. Sólo	  por	  hoy	  seré	  feliz	   en	   la	  certeza	  de	  que	  he	   sido	   creado	   para	   la	   felicidad,	   no	   sólo	   en	  el	   otro	  

mundo,	  sino	  en	  éste	  también.
4. Sólo	  por	  hoy	  me	  adaptaré	   a	   las	   circunstancias,	   sin	  pretender	  que	  las	  circunstancias	   se	  adapten	  

todas	  a	  mis	  deseos.
5. Sólo	  por	   hoy	   dedicaré	   diez	   minutos	   de	  mi	   tiempo	   a	   una	  buena	   lectura;	   recordando	  que,	   como	  

alimento	  es	  necesario	  para	   la	  vida	  del	  cuerpo,	  así	   la	  buena	   lectura	  es	  necesaria	  para	   la	  vida	  del	  
alma.

6. Sólo	  por	  hoy	  haré	  una	  buena	  acción	  y	  no	  lo	  diré	  a	  nadie.
7. Sólo	   por	  hoy	   haré	   por	   lo	   menos	   una	   cosa	   que	  no	   deseo	   hacer,	   y	  me	   sintiera	   ofendido	   en	  mis	  

sentimientos,	  procuraré	  que	  nadie	  se	  entere.
8. Sólo	  por	  hoy	  haré	  un	  programa	  detallado.	  Quizás	  no	  lo	  cumpliré	  cabalmente,	  pero	  lo	  redactaré,	  y	  

me	  guardaré	  de	  dos	  calamidades:	  la	  prisa	  y	  la	  indecisión.
9. Sólo	  por	  hoy	  creeré	  &irmemente,	  aunque	  las	  circunstancias	  demuestren	  lo	  contrario,	  que	  la	  buena	  

providencia	  de	  Dios	  se	  ocupa	  de	  mí	  como	  si	  nadie	  existiera	  en	  el	  mundo.
10. Sólo	  por	   hoy	   no	   tendré	   temores.	   De	  manera	  particular	  no	   tendré	  miedo	   de	  gozar	   de	   lo	   que	  es	  

bello	  y	  de	  creer	  en	  la	  bondad.
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Miércoles, 2 de noviembre. 
Una Historia de Milagros
	   Tres	  personas	   iban	  caminando	  por	  un	  bosque;	  un	  sabio	  con	   fama	  de	  hacer	  milagros,	   un	  poderoso	  
terrateniente	  del	   lugar	   y,	   un	  poco	   atrás	  de	  ellos	   y	   escuchando	   la	  conversación,	   iba	  un	   joven	  estudiante	  
alumno	  del	  sabio.
Poderoso:	  "Me	  han	  dicho	  en	  el	  pueblo	  que	  eres	  una	  persona	  muy	  poderosa	  y	  que	  inclusive	  puedes	  hacer	  
milagros".
Sabio:	  "Soy	  una	  persona	  vieja	  y	  cansada...	  ¿Como	  crees	  que	  yo	  podría	  hacer	  milagros?".
Poderoso:	  "Pero	  me	  han	  dicho	   que	  sanas	  a	  los	  enfermos,	   haces	  ver	  a	  los	  ciegos	  y	  vuelves	  cuerdos	  a	  los	  
locos.....	  esos	  milagros	  solo	  los	  puede	  hacer	  alguien	  muy	  poderoso".
Sabio:	   �“¿Te	   referías	   a	   eso?�…	   Tu	   lo	   has	   dicho,	   esos	   milagros	   solo	   los	   puede	   hacer	   alguien	   muy	  
poderoso...	   no	   un	  viejo	   como	   yo.	   Esos	  milagros	   los	   hace	  Dios,	   yo	   solo	   pido	   se	  conceda	  un	  favor	  para	  el	  
enfermo,	  o	  para	  el	  ciego,	  y	  todo	  el	  que	  tenga	  la	  fe	  su&iciente	  en	  Dios	  puede	  hacer	  lo	  mismo".
Poderoso:	  "Yo	  quiero	   tener	  la	  misma	  fe	  para	  poder	   realizar	  los	  milagros	  que	  tu	  haces.....	   muéstrame	  un	  
milagro	  para	  poder	  creer	  en	  tu	  Dios".
Sabio:	  "¿Esta	  mañana	  volvió	  a	  salir	  el	  sol?".
Poderoso:	  "Si,	  claro	  que	  si!!".
Sabio:	  "Pues	  ahí	  tienes	  un	  milagro.....	  el	  milagro	  de	  la	  luz".
Poderoso:	  "No,	  yo	  quiero	  ver	  un	  verdadero	  milagro,	  oculta	  el	  sol,	  saca	  agua	  de	  una	  piedra....	  mira,	  hay	  un	  
conejo	  herido	  junto	  a	  la	  vereda,	  tócalo	  y	  sana	  sus	  heridas".
Sabio:	   "¿Quieres	   un	   verdadero	   milagro?	  No	   es	   verdad	   que	   tu	   esposa	   acaba	   de	   dar	   a	   luz	   hace	  algunos	  
días?".
Poderoso:	  "Si!!	  Fue	  varón	  y	  es	  mi	  primogénito".
Sabio:	  "Ahí	  tienes	  el	  segundo	  milagro....	  el	  milagro	  de	  la	  vida".
Poderoso:	  "Sabio,	  tu	  no	  me	  entiendes,	  quiero	  ver	  un	  verdadero	  milagro..."
Sabio:	  "¿Acaso	  no	  estamos	  en	  época	  de	  cosecha?,	  no	  hay	  trigo	  y	  sorgo	  donde	  hace	  unos	  meses	  solo	  había	  
tierra?".
Poderoso:	  "Si,	  igual	  que	  todos	  los	  años".
Sabio:	  "Pues	  ahí	  tienes	  el	  tercer	  milagro...."
Poderoso:	  "Creo	  que	  no	  me	  he	  explicado.	  Lo	  que	  yo	  quiero...."	  (el	  sabio	  lo	  interrumpe)
Sabio:	  "Te	  has	  explicado	  bien,	  yo	  ya	  hice	  todo	  lo	  que	  podía	  hacer	  por	  ti...	  Si	  lo	  que	  encontraste	  no	  es	  lo	  que	  
buscabas,	  lamento	  desilusionarte,	  yo	  he	  hecho	  todo	  lo	  que	  podía	  hacer".
	   Dicho	  esto,	   el	  poderoso	   terrateniente	  se	  retiro	  muy	  desilusionado	  por	  no	  haber	  encontrado	   lo	  que	  
buscaba.	  El	  sabio	  y	  su	  alumno	   se	  quedaron	  parados	  en	   la	  vereda.	  Cuando	  el	   poderoso	   terrateniente	  iba	  
muy	  lejos	  como	  para	  ver	  lo	  que	  hacían	  el	  sabio	  y	  su	  alumno,	  el	  sabio	  se	  dirigió	  a	  la	  orilla	  del	  camino,	  tomo	  
al	  conejo,	  soplo	  sobre	  el	  y	  sus	  heridas	  quedaron	  curadas;	  el	  joven	  estaba	  algo	  desconcertado.
Joven:	  "Maestro	  te	  he	  visto	  hacer	  milagros	  como	  este	  casi	  todos	  los	  días,	  ¿Por	  que	  te	  negaste	  a	  mostrarle	  
uno	  al	  caballero?,	  ¿Por	  que	  lo	  haces	  ahora	  que	  no	  puede	  verlo?".
Sabio:	  "Lo	  que	  el	  buscaba	  no	  era	  un	  milagro,	  sino	  un	  espectáculo.	  Le	  mostré	  3	  milagros	  y	  no	  pudo	  verlos.	  
Para	  ser	  rey	   primero	   hay	  que	   ser	  príncipe,	   para	  ser	  maestro	  primero	  hay	  que	  ser	  alumno...	   no	  puedes	  
pedir	  grandes	  milagros	  si	  no	  has	  aprendido	  a	  valorar	  los	  pequeños	  milagros	  que	  se	  te	  muestran	  día	  a	  día.	  
	   El	  día	  que	  aprendas	  a	  reconocer	  a	  Dios	  en	  todas	  las	  pequeñas	  cosas	  que	  ocurren	  en	  tu	  vida,	  ese	  día	  
comprenderás	  que	  no	  necesitas	  más	  milagros	  que	  los	  que	  Dios	  te	  da	  todos	  los	  días	  sin	  que	  tu	  se	  los	  hayas	  
pedido".
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Jueves, 3 de noviembre. 
Y... ¿Dónde escondieron la Felicidad?
	   Un	   poco	   antes	   de	   que	   la	   humanidad	   existiera,	   se	   reunieron	   varios	   duendes	   para	   hacer	   una	  
travesura.	  Uno	  de	  ellos	  dijo:	  "Debemos	  quitarles	  algo,	  pero,	  ¿qué	  les	  quitamos?".
	   Después	  de	  mucho	  pensar	  uno	  dijo:	  "¡Ya	  sé!,	  vamos	  a	  quitarles	  la	  felicidad,	  pero	  el	  problema	  va	  a	  ser	  
dónde	  esconderla	  para	  que	  no	  la	  puedan	  encontrar".
	   Propuso	   el	   primero:	   "Vamos	   a	   esconderla	   en	   la	   cima	   del	   monte	  más	   alto	   del	   mundo",	   a	   lo	   que	  
inmediatamente	   repuso	   otro:	   "no,	   recuerda	   que	   tienen	   fuerza,	   alguna	   vez	   alguien	   puede	   subir	   y	  
encontrarla,	  y	  si	  la	  encuentra	  uno,	  ya	  todos	  sabrán	  donde	  está".
	   Luego	   propuso	   otro:	   "Entonces	   vamos	   a	   esconderla	   en	   el	   fondo	   del	   mar",	   y	   otro	   contestó:	   "No,	  
recuerda	  que	  tienen	  curiosidad,	  alguna	  vez	  alguien	  construirá	  algún	  aparato	  para	  poder	  bajar	  y	  entonces	  
la	  encontrará".
	   Uno	  más	  dijo:	  "Escondámosla	  en	  un	  planeta	  lejano	  a	  la	  Tierra".	  Y	  le	  dijeron:	   "No,	   recuerda	  que	  les	  
dimos	  inteligencia,	  y	  un	  día	  alguien	  va	  a	  construir	  una	  nave	  en	  la	  que	  pueda	  viajar	  a	  otros	  planetas	  y	  la	  va	  
a	  descubrir,	  y	  entonces	  todos	  tendrán	  felicidad".
	   El	  último	  de	  ellos	  era	  un	  duende	  que	  había	  permanecido	  en	  silencio	  escuchando	  atentamente	  cada	  
una	  de	  las	  propuestas	  de	  los	  demás	  duendes.	  Analizó	  cada	  una	  de	  ellas	  y	  entonces	  dijo:	  "Creo	  saber	  dónde	  
ponerla	  para	  que	  realmente	  nunca	  la	  encuentren".
	   Todos	  	  preguntaron	  al	  unísono:	  "¿Dónde?".
	   El	  duende	  respondió:	  "La	  esconderemos	  dentro	  de	  ellos	  mismos,	  estarán	  tan	  ocupados	  buscándola	  
fuera,	  que	  nunca	  la	  encontrarán".
	   Todos	  estuvieron	  de	  acuerdo	  y	  desde	  entonces	  ha	  sido	   así:	  el	   hombre	  se	  pasa	  la	  vida	  buscando	   la	  
felicidad	  sin	  saber	  que	  la	  lleva	  consigo.

Viernes, 4 de noviembre. 
Un Apoyo Vital
	   No	  puedo	  darte	  soluciones	  para	  todos	  los	  problemas	  de	  la	  vida,	  ni	   tengo	  respuestas	  para	  todas	  tus	  
dudas	  o	  temores,	  pero	  puedo	  escucharte	  y	  buscarlas	  contigo.
 No	   puedo	   cambiar	   tu	  pasado	   ni	   tu	   futuro,	   pero	   cuando	  me	   necesites	  estaré	   junto	   a	   ti.	   No	   puedo	  
evitar	  que	  tropieces,	  solamente	  puedo	  ofrecerte	  mi	  mano	  para	  que	  te	  sujetes	  y	  no	  caigas.
	   Tus	  alegrías,	  triunfos	  y	  tus	  logros	  no	  son	  míos.	  Pero	  disfruto	  sinceramente	  cuando	  te	  veo	  feliz.
	   No	   juzgo	  las	  decisiones	  que	  tomas	  en	  la	  vida.	  Me	  limito	  a	  apoyarte,	  estimularte	  y	  ayudarte	  si	  me	  lo	  
pides,	  y	  si	  no	  me	  lo	  pides	  también.
	   No	  puedo	  trazarte	  límites	  dentro	  de	  los	  cuales	  debes	  actuar,	  pero	  sí	  te	  ofrezco	  el	  espacio	  necesario	  
para	  crecer.
	   No	  puedo	  evitar	  tus	  sufrimientos	  cuando	  alguna	  pena	  te	  parte	  el	  corazón,	  pero	  puedo	  llorar	  contigo	  
y	  recoger	  los	  pedazos	  para	  montarlo	  de	  nuevo.
	   No	  puedo	  decirte	  quién	  eres	  ni	  quién	  deberías	  ser.	  Solamente	  puedo	  quererte	  tal	  y	  como	  eres	  y	  ser	  
SOLO	  UN	  AMIGO.
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Lunes, 7 de noviembre. 
No es Peso si hay Amor
	   Había	   una	   vez	   un	   arqueólogo	   en	   África.	   Vino	   a	   la	   India	   en	   peregrinaje;	   a	   los	   Himalayas,	  
particularmente	   a	   los	   templos	   y	   estructuras	   antiguas,	   los	   cuales	   son	   muy	   di&íciles	   de	   alcanzar;	   y	   en	  
aquellos	   tiempos	   mucho	   mas.	   Mucha	   gente	   simplemente	   no	   volvía;	   se	   llegaba	   a	   través	   de	   pequeños	  
senderos	  al	  borde	  de	  precipicios	  de	  3,000	  m.	  de	  profundidad,	  con	  nieves	  perpetuas.	  Tan	  sólo	  un	  pequeño	  
resbalón	  y	  todo	  habría	  acabado.	  Ahora	  las	  cosas	  están	  mejores,	  pero	  en	  el	  tiempo	  del	  que	  estoy	  hablando	  
era	  muy	  di&ícil.	  El	  hombre	  iba	  cansado,	  aún	  llevando	  muy	  poco	  equipaje(porque	  llevar	  mucho	  equipaje	  a	  
esas	  alturas	  se	  hace	  imposible);	  según	  el	  aire	  se	  va	  volviendo	  mas	  &ino,	  se	  hace	  mas	  di&ícil	  respirar.
	   Delante	  de	   él,	   vio	   a	  una	  niña	  que	  no	   tendría	  mas	   de	   diez	   años,	   cargando	  a	  un	  niño,	  muy	  gordito,	  
sobre	  sus	  hombros.	  Ella	  iba	  sudando,	  respirando	  pesadamente,	  y	  cuando	  el	  hombre	  pasó	  a	  su	  lado	  le	  dijo:	  
Niña,	  debes	  de	  estar	  muy	  cansada.	  Llevas	  mucho	  peso	  sobre	  ti.
	   La	  niña	  le	  respondió:	  Tu	  eres	  el	  que	  lleva	  peso,	  esto	  no	  es	  un	  peso,	  esto	  es	  mi	  hermanito.

	   ¿Sabes?	  Muchas	  veces	   pensamos	  que	  no	  podemos	  llegar	  delante	  de	  Dios	   por	  miedo	  a	  que	  seamos	  
una	  carga	  para	  Él,	  pues	  pensamos	  que	  al	  igual	  que	  el	  nuestro,	  el	  amor	  de	  Dios	  es	  limitado	  y	  condicionado.	  
El	  amor	  de	  Dios	  es	  tan	  grande	  que	  no	  lo	  puedes	  entender,	  solamente	  aceptar.	  
	   Hay	  una	  historia	  que	  dice	  que	  si	  cada	  dos	  mil	  años	  un	  pájaro	  llegaba	  a	  la	  cumbre	  de	  la	  montaña	  más	  
alta	  del	  mundo,	  y	  raspara	  dos	  veces	  su	  pico	  en	  la	  cima	  de	  la	  misma,	  se	  dice	  que	  cuando	  el	  pájaro	  gaste	  por	  
completo	  la	  montaña	  habrá	  transcurrido	  un	  segundo	  de	  la	  eternidad.
	   Afortunadamente	  el	  amor	  de	  Dios	  no	  se	  gasta,	  y	  esta	  latente	  por	  siempre...

Martes, 8 de noviembre. 
Sueño
	   Una	  vez	  en	  el	   lugar	  más	  hermoso	  del	  universo	  vivía	  un	  niño	  llamado	  Sueño,	  el	  cual	  anhelaba	  crecer	  
y	  conocer	  otros	  mundos.
	   Sueño	  se	  lo	  pasaba	  por	  allá	  en	  lo	  alto,	  por	  las	  nubes	  jugando	  y	  jugando	  todo	  el	  día.	  Una	  vez	  Sueño	  se	  
dio	  cuenta	  que	  él	  no	  crecía	  como	  crecían	  sus	  amigos,	  además	  empezó	  a	  sentirse	  muy	  débil	  y	  poco	  a	  poco	  
perdió	  sus	  ganas	  de	  jugar.
	   Un	  gran	  día,	  Dios	  desde	  el	  cielo	  al	  ver	  a	  su	  amado	  hijo	  Sueño	  tan	  débil,	  envió	  un	  mensajero	  celestial	  
a	  su	  ayuda,	  el	  mensajero	  llevaba	  consigo	  un	  maletín	  muy	  especial	  que	  contenía	  alimentos	  Divinos	  para	  así	  
fortalecer	  y	  hacer	  crecer	  a	  Sueño.
	   Desde	  el	  mismo	  instante	  en	  que	  aquel	  mensajero	  llegó,	  Sueño	  empezó	  a	  sentirse	  mejor	  y	  mejor,	   ya	  
que	  cada	  día	  aquel	  mensajero	  lo	  alimentaba	  con	  aquellos	  celestiales	  manjares.
	   Muchos	   caldos	   de	   constancia	   con	   fuerza,	   platos	   muy	   nutritivos	   de	   voluntad	   y	   trabajo,	   postres	  
hechos	   a	   base	  de	  paciencia,	   fantásticos	   jugos	  hechos	   con	  decisión	  y	   lo	   más	   importante	   tratándolo	   con	  
mucha	  con&ianza	  y	  sobre	  todo	  mucho	  amor	  a	  DIOS.
	   Sueño	   creció	   y	   creció,	   y	   llegó	   a	   dejar	   de	   ser	   Sueño	   para	   convertirse	   en	  Meta	   y,	   claro	   que	   siguió	  
jugando	   pero	   ya	  no	  por	   las	   nubes,	   sino	   aquí	   en	  la	  tierra,	   cada	  vez	   más	  conoció	   otros	  mundos,	  mundos	  
como	   la	   felicidad	  y	   la	  satisfacción,	   y	  un	  día	  no	   muy	   lejano,	   Meta	  dejó	   de	   ser	  Meta	   y	   se	   transformo	   en	  
REALIDAD.
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Jueves, 10 de noviembre. 
Juicio  Injusto
	   Cuenta	   una	   antigua	   leyenda,	   que	   en	   la	   Edad	   Media	   un	   hombre	   muy	   virtuoso	   fue	   injustamente	  
acusado	  de	  haber	  asesinado	  a	  una	  mujer.	  En	  realidad,	  el	  verdadero	  autor	  era	  una	  persona	  muy	  in&luyente	  
del	   reino,	   y	   por	   eso,	   desde	   el	   primer	   momento	   se	   procuró	   un	   �chivo	   expiatorio�,	   para	   encubrir	   al	  
culpable.
	   El	  hombre	  fue	  llevado	  a	  juicio	  ya	  conociendo	  que	  tendría	  escasas	  o	  nulas	  esperanzas	  de	  escapar	  al	  
terrible	  veredicto:	   ¡La	  horca!	  El	  juez,	  también	  comprado,	  cuidó	  no	  obstante,	  de	  dar	  todo	  el	  aspecto	  de	  un	  
juicio	   justo,	   por	  ello	  dijo	   al	  acusado:	  �Conociendo	   tu	  fama	  de	  hombre	  justo	  y	  devoto	  del	   Señor,	   vamos	  a	  
dejar	  en	  manos	   de	   Él	   tu	  destino:	  Vamos	   a	  escribir	   en	  dos	   papeles	  separados	   las	  palabras	   �‘culpable�’	   e	  
�‘inocente�’.	   Tú	   escogerás	   y	   será	   la	   mano	   de	   Dios	   la	   que	   decida	   tu	   destino�.	   Por	   supuesto,	   el	   mal	  
funcionario	  había	  preparado	  dos	  papeles	  con	  la	  misma	  leyenda:	  �‘CULPABLE�’.	  Y	  la	  pobre	  víctima,	  aún	  sin	  
conocer	  los	  detalles,	  se	  daba	  cuenta	  que	  el	  sistema	  propuesto	  era	  una	  trampa.	  No	  había	  escapatoria.
	   El	  juez	  ordenó	  al	  hombre	  tomar	  uno	  de	  los	  papeles	  doblados.	  Este	  respiró	  profundamente,	  quedó	  en	  
silencio	   unos	   cuantos	   segundos	  con	   los	  ojos	   cerrados,	   y	  cuando	   la	  sala	  comenzaba	  ya	  a	  impacientarse,	  
abrió	   los	   ojos	   y	   con	   una	   extraña	   sonrisa,	   tomó	   uno	   de	   los	   papeles	   y	   llevándolo	   a	   su	   boca,	   lo	   engulló	  
rápidamente.	  Sorprendidos	  e	  indignados,	   los	  presentes	   le	  reprocharon...	  �pero,	   ¿qué	  hizo...?,	  ¿y	  ahora...?,	  
¿cómo	   vamos	   a	  saber	   el	   veredicto...?�	   �“Es	   muy	   sencillo,	   respondió	   el	   hombre...	   es	   cuestión	   de	   leer	   el	  
papel	  que	  queda,	  y	  sabremos	  lo	  que	  decía	  el	  que	  me	  tragué�.	  Con	  un	  gran	  coraje	  disimulado,	  tuvieron	  que	  
liberar	  al	  acusado	  y	  jamás	  volvieron	  a	  molestarlo...

 Por	  más	  di&ícil	   que	  se	  nos	  presente	  una	  situación,	   nunca	  dejemos	  de	  buscar	  la	  salida,	   ni	   de	  luchar	  
hasta	  el	  último	  momento.	  Muchas	  veces	  creemos	  que	  los	  problemas	  no	  tienen	  solución	  y	  nos	  resignamos	  
a	  perder	  y	  no	  luchar,	  olvidando	  aquellas	  palabras	  de:	  �Lo	  que	  es	  imposible	  para	  el	  ser	  humano,	  es	  posible	  
para	  Dios�.

Miércoles, 9 de noviembre. 
A los 85 Años
	   Una	  anciana	  de	  85	  años	  estaba	  siendo	  entrevistada	  con	  motivo	  de	  su	  cumpleaños.	   La	  periodista	  le	  
preguntó	  qué	  consejo	  daría	  a	  las	  personas	  de	  su	  edad.
 "Bueno",	   dijo	   la	   anciana,	   "a	   nuestra	   edad	   es	   muy	   importante	   no	   dejar	   de	   usar	   todo	   nuestro	  
potencial;	   de	   lo	   contrario,	   éste	   se	  marchita.	   Es	   muy	   importante	  estar	   con	   la	   gente	   y,	   siempre	   que	   sea	  
posible,	  ganarse	  la	  vida	  prestando	  un	  servicio.	  Eso	  es	  lo	  que	  nos	  mantiene	  con	  vida	  y	  salud".
	   "¿Puedo	  preguntarle	  qué	  es	  lo	  que	  hace	  para	  ganarse	  la	  vida	  a	  su	  edad?",	  le	  dice	  la	  periodista.
	   La	   señora	  respondió:	   "Cuido	  de	  una	  anciana	  que	  vive	  en	  mi	   barrio",	   fue	  su	  inesperada	  y	  deliciosa	  
respuesta.
	   En	  ocasiones	  tendemos	  a	  olvidar	  el	  valor	  de	  las	  personas	  mayores	  porque	  no	   estamos	  conscientes	  
de	  lo	  mucho	  que	   tienen	  por	  darnos.	  Ellos	  poseen	  algo	   que	   nosotros	   sólo	   adquiriremos	   con	  el	  paso	  del	  
tiempo:	  experiencia.
	   Si	  tus	  padres	  o	  abuelos	  son	  personas	  de	  85	  años	  y	  tienes	  la	  bendición	  de	  contar	  con	  su	  compañía,	  no	  
pierdas	  la	  oportunidad	  de	  mostrarles	  tu	  amor,	  de	  escucharlos	  y	  de	  llenarte	  de	  su	  sabiduría.
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Viernes, 11 de noviembre. 
Aunque no seas Artista...
	   Aunque	  no	  escribas	  libros,	  eres	  el	  escritor	  de	  tu	  vida.	  Aunque	  no	  seas	  Miguel	  Angel,	  puedes	  hacer	  de	  
tu	  vida	  una	  obra	  maestra.	  Aunque	  no	  entiendas	  de	  cine,	  ni	  de	  cámaras,	  tu	  existencia	  puede	  transformarse	  
en	  una	  película	  fantástica	  con	  Dios	  de	  productor.	  Aunque	  cantes	  desa&inado,	   tu	  existencia	  puede	  ser	  una	  
bella	   canción,	   que	   cualquier	   afamado	   compositor	   envidiaría.	   Aunque	   no	   entiendas	   de	  música,	   tu	  vida	  
puede	  ser	  una	  magní&ica	  sinfonía	  que	  los	  clásicos	  respetarían.	  Aunque	  no	  hayas	  estudiado	  en	  una	  escuela	  
de	  comunicaciones	  tu	  vida	  puede	  transformarse	  en	  un	  reportaje	  modelo.	  Aunque	  no	  tengas	  gran	  cultura	  
puedes	   cultivar	   la	   sabiduría	   de	   la	   caridad.	   Aunque	   tu	   trabajo	   sea	  humilde,	   puedes	   convertir	   tu	  día	   en	  
oración.	  Aunque	  tengas	  cuarenta,	  cincuenta,	  sesenta	  o	  setenta	  años,	  puedes	  ser	  joven	  de	  espíritu.	  Aunque	  
las	  arrugas	  ya	  marquen	  tu	  rostro,	  vale	  más	  tu	  belleza	  interior.	  Aunque	  tus	  pies	  sangren	  en	  los	  tropiezos	  y	  
piedras	  del	  camino,	  tu	  rostro	  puede	  sonreír.	  Aunque	  tus	  manos	  conserven	  las	  cicatrices	  de	  los	  problemas	  
y	  de	  las	  incomprensiones,	  tus	  labios	  pueden	  agradecer.	  Aunque	  las	  lágrimas	  amargas	  recorran	  tu	  rostro,	  
tienes	  un	  corazón	  para	  amar.	   Aunque	  no	   lo	   comprendas,	   en	   el	   cielo	   tienes	   reservado	  un	  lugar...	   Todo,	  
Todo...	  depende	  de	  tu	  con&ianza	  en	  Dios	  y	  de	  tu	  empeño	  en	  SER	  digno	  hijo	  suyo.

Lunes, 14 de noviembre. 
Llegar a la Meta
	   Nadie	   alcanza	   la	  meta	   con	   un	   solo	   intento,	   ni	   perfecciona	   la	   vida	   con	   una	   sola	   recti&icación,	   ni	  
alcanza	  altura	  con	  un	  solo	  vuelo.
 Nadie	   camina	   la	  vida	  sin	  haber	  pisado	   en	   falso	   muchas	   veces...	   nadie	  recoge	   cosechas	   sin	  probar	  
muchos	  sabores,	  enterrar	  muchas	  semillas	  y	  abonar	  mucha	  tierra.
	   Nadie	  mira	   la	  vida	  sin	   acobardarse	  en	  muchas	  ocasiones,	   ni	   se	  mete	   en	  el	   barco	   sin	  temerle	  a	   la	  
tempestad,	  ni	  llega	  al	  puerto	  sin	  remar	  muchas	  veces.
	   Nadie	   siente	   el	   amor	   sin	   probar	   sus	   lagrimas,	   ni	   recoge	   rosas	   sin	   sentir	   sus	   espinas.	   Nadie	   hace	  
obras	  sin	  martillar	  sobre	  su	  edi&icio,	  ni	  cultiva	  amistad	  sin	  renunciar	  a	  sí	  mismo...	  ¡¡¡Ni	  se	  hace	  hombre	  sin	  
sentir	  a	  Dios!!!
	   Nadie	  llega	  a	  la	  otra	  orilla	  sin	  haber	  ido	  haciendo	  puentes	  para	  pasar.	  Nadie	  deja	  el	  alma	  lustrosa	  sin	  
el	  pulimento	  diario	  de	  Dios.	  Nadie	  puede	  juzgar	  sin	  conocer	  primero	  su	  propia	  debilidad.	  Nadie	  consigue	  
su	  ideal	  sin	  haber	  pensado	  muchas	  veces	  que	  perseguía	  un	  imposible.
	   Nadie	  conoce	  la	  oportunidad	  hasta	  que	  esta	  pasa	  por	  su	  lado	  y	  la	  deja	  ir.	  Nadie	  encuentra	  el	  pozo	  de	  
DIOS	  hasta	  caminar	  por	   la	  sed	  del	   desierto.	  Pero	   nadie	  deja	  de	  llegar,	   cuando	   se	  tiene	  la	  claridad	  de	  un	  
don,	   el	   crecimiento	  de	  su	  voluntad,	   la	  abundancia	   de	   la	  vida,	   el	   poder	   para	   realizarse	  y	   el	   impulso	   de	  
DIOS.	  Nadie	  deja	  de	  arder	  con	  fuego	  dentro	  nadie	  deja	  de	  llegar	  cuando	  de	  verdad	  se	  lo	  propone.	  Si	  sacas	  
todo	  lo	  que	  tienes	  y	  estas	  con	  DIOS...¡¡¡Vas	  a	  llegar!!!
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Martes, 15 de noviembre. 
¿Qué tan Rico Crees que Eres?
	   Una	   vez,	   un	   padre	  de	  una	   familia	  adinerada	   llevó	   a	   su	   hijo	   a	   un	  viaje	  por	  el	   campo	   con	  el	   &irme	  
propósito	  de	  que	  su	  hijo	  viera	  cuán	  pobres	  eran	  las	  gentes	  del	  campo.	  Estuvieron	  por	  espacio	  de	  un	  día	  y	  
una	   noche	   completos	   en	  una	   granja	   de	   una	   familia	   campesina	   muy	   humilde.	   Al	   concluir	   el	   viaje	   y	   de	  
regreso	  a	  casa	  el	  padre	  le	  preguntó	  a	  su	  hijo:
-‐Qué	  te	  pareció	  el	  viaje?
-‐Muy	  bonito	  Papá!
-‐Viste	  qué	  tan	  pobre	  puede	  ser	  la	  gente?
-‐Si!	  -‐Y	  qué	  aprendiste?

Miércoles, 16 de noviembre. 
Un Viaje para Conocer a Dios
	   Había	  una	  vez	  un	  pequeño	  niño	  que	  quería	   conocer	  a	  Dios.	  El	   sabia	  que	  seria	  un	   largo	   viaje	  para	  
llegar	   a	  donde	   vivía	   Dios,	   entonces	   preparó	   su	  pequeña	  maleta,	   con	  panecillos	   y	   un	   pack	   de	  zumos	   y	  
emprendió	  su	  viaje.
	   Cuando	  ya	  había	   recorrido	  3	  manzanas,	   conoció	   a	  una	  viejecita.	   Ella	  estaba	   sentada	  en	   el	   parque	  
observando	  algunas	  palomas.	  El	  niño	  se	  sentó	   junto	  a	  ella	  y	  abrió	  su	  maleta,	  estaba	  a	  punto	  de	  tomar	  su	  
zumo,	  cuando	  noto	  que	  la	  viejecita	  se	  veía	  hambrienta,	  entonces	  él	  le	  ofreció	  un	  panecillo.	  Ella	  agradecida	  
lo	  acepto	  y	  sonrió.	   Su	  sonrisa	  era	  tan	  hermosa,	   que	  el	  niño	  quería	  ver	  esa	  sonrisa	  nuevamente,	   entonces	  
el	  le	  ofreció	  un	  zumo.	  De	  nuevo	  ella	  le	  había	  sonreído.	  !El	  niño	  estaba	  encantado!,	   	  se	  quedaron	  sentados	  
toda	  la	  tarde	  comiendo	  y	  sonriendo,	  pero	  no	  se	  dijeron	  nunca	  ni	  una	  sola	  palabra.
	   Tan	  pronto	   como	   empezó	   a	  oscurecer,	   el	  niño	   estaba	  cansado	   y	  se	   levanto	   para	   irse.	   Él	   se	   dio	   la	  
vuelta,	  corrió	  hacia	  la	  viejecita	  y	  le	  dio	  un	  abrazo.	  Ella	  le	  dio	  una	  hermosa	  sonrisa	  como	  nunca	  antes	  había	  
sonreído.
	   Cuando	  el	  niño	  abrió	  la	  puerta	  de	  su	  casa,	  su	  madre	  estaba	  sorprendida	  de	  la	  felicidad	  que	  re&lejaba,	  
ella	  le	  pregunto	  "¿Qué	  has	  hecho	  hoy	  que	  vienes	  tan	  feliz?,	  El	  le	  contesto,	  "He	  comido	  con	  Dios.	   ¿Y	  sabes	  
que?	  !Ella	  tiene	  la	  sonrisa	  más	  bella	  que	  he	  visto	  !
	   Mientras	  tanto	   la	  viejecita,	  también	  con	  mucha	  felicidad,	   regreso	  a	  su	  casa.	  Su	  hijo	  estaba	  	  pasmado	  
por	   la	   paz	   que	   mostraba	   en	   su	   cara	   y	   pregunto:	   "	   Mamá	   ¿qué	   hiciste	   hoy	   que	   vienes	   tan	   feliz?	   Ella	  
contesto,	  "¡Comí	  panecillos	  en	  el	  parque	  con	  Dios!".	  ¿Y	  sabes	  que?,	  Él	  es	  más	  joven	  de	  lo	  que	  yo	  esperaba".
	   Estad	  seguros	  de	  que	  Dios	   está	   PRESENTE	  EN	  CADA	   UNO	  DE	  NOSOTROS,	   como	  nos	   enseña	  esta	  
bonita	  historia.

-‐Ví	   que	  nosotros	   tenemos	   un	   perro	   en	  
casa,	   ellos	   tienen	   cuatro.	   Nosotros	  
tenemos	   una	   piscina	   que	   llega	   a	   la	  
mitad	  del	   jardín,	   ellos	   tienen	  un	  arroyo	  
que	  no	  tiene	  &in.	  Nosotros	  tenemos	  unas	  
lámparas	   importadas	   en	   el	   patio,	   ellos	  
tienen	  las	   estrellas.	   El	   patio	   llega	   hasta	  
la	  baranda	  de	   la	   casa,	   ellos	   tienen	  todo	  
un	  horizonte	  de	  patio.
	   Al	   terminar	   el	   relato,	   el	   padre	   se	  
quedó	  mudo....	  y	  su	  hijo	  agregó:	  -‐Gracias	  
Papá	   por	   enseñarme	   lo	   pobre	   que	  
somos!
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Jueves, 17 de noviembre. 
El Día Más Hermoso...¡Es Hoy!
	   No	  existe	  un	  día	  más	  hermoso	  que	  el	  día	  de	  hoy.	  
La	   suma	  de	  muchísimos	  ayeres,	   forma	  mi	   pasado.	   Mi	  
pasado	   se	   compone	   de	   recuerdos	   alegres...	   tristes...	  
Algunos	   están	   fotogra&iados	   y	   ahora	   son	   cartulinas	  
donde	   me	   veo	   pequeño,	   donde	   mis	   padres	   siguen	  
siendo	  recién	  casados,	  donde	  mi	  ciudad	  parece	  otra.
 El	  día	  de	  ayer	  pudo	  haber	  sido	  un	  hermoso	  día...	  
pero	  no	  puedo	  avanzar	  mirando	  constantemente	  hacia	  
atrás,	   corro	  el	   riesgo	   de	  no	   ver	  los	   rostros	  de	  los	  que	  
marchan	  a	  mi	   lado.	   Puede	   ser	   que	   el	   día	  de	  mañana	  
amanezca	  aún	  más	   hermoso...	  pero	   no	   puedo	   avanzar	  
mirando	   sólo	  el	  horizonte,	  corro	  el	  riesgo	  de	  no	  ver	  el	  
paisaje	  que	  se	  abre	  a	  mi	  alrededor.

Viernes, 18 de noviembre. 
Los Mares de Palestina
	   Hay	  dos	  mares	  en	  Palestina.
 Uno	   es	   fresco	   y	   lleno	   de	   peces,	   hermosas	   plantas	   adornan	   sus	   orillas;	   los	   árboles	   extienden	  sus	  
ramas	  sobre	  el	  y	  alargan	  sus	  sedientas	  raíces	  para	  beber	  sus	  saludables	  aguas	  y	  en	  sus	  playas	  los	  niños	  
juegan.
	   El	   rió	   Jordán	  hace	  este	  mar	   con	   burbujeantes	   aguas	   de	   las	   colinas,	   que	   ríen	   en	   el	   atardecer.	   Los	  
hombres	  construyen	  sus	  casas	  en	  la	  cercanía	  y	  los	  pájaros	  sus	  nidos	  y	  toda	  clase	  de	  vida	  es	  feliz	  por	  estar	  
allí.
	   El	  rió	  Jordán	  corre	  hacia	  el	  sur	  a	  otro	  mar.
	   Aquí	   no	   hay	   trazas	   de	   vida,	   ni	   murmullos	   de	   hojas,	   ni	   cantos	   de	   pájaros	   ni	   risas	   de	   niños.	   Los	  
viajeros	  escogen	  otra	  ruta,	  solamente	  por	  urgencia	  lo	  cruzan.	  El	  aire	  es	  espeso	  sobre	  sus	  aguas	  y	  ningún	  
hombre,	  ni	  bestias,	  ni	  aves	  la	  beben.	  ¿Qué	  hace	  esta	  gran	  diferencia	  entre	  mares	  vecinos?
	   No	  es	  el	   rió	   Jordán.	   Él	   lleva	  la	  misma	  agua	  a	  los	  dos.	  No	  es	  el	   suelo	  sobre	  el	  que	  están,	  ni	   el	  campo	  
que	  los	  rodea,	  la	  diferencia	  es	  esta:	  El	  mar	  de	  Galilea	  recibe	  al	  rió	  pero	  no	  lo	  retiene.	  Por	  cada	  gota	  que	  a	  
el	  llega,	  otra	  sale.
	   El	  dar	  y	  recibir	  son	  en	  igual	  manera.
	   El	  otro	  mar	  es	  un	  AVARO...	  guarda	  su	  ingreso	  celosamente,	  No	  tiene	  un	  generoso	  impulso.	  Cada	  gota	  
que	  llega,	  allí	  queda.	  El	  mar	  de	  Galilea	  da	  y	  VIVE,	  El	  otro	  mar	  no	  da	  nada.	  Le	  llaman	  el	  mar	  MUERTO

	   Por	  eso,	  yo	  pre&iero	  el	  día	  de	  hoy.	  Me	  gusta	  pisarlo	  con	  fuerza,	  gozar	  su	  sol	  o	  estremecerme	  con	  su	  
frío,	   sentir	  como	   cada	  instante,	  dice:	  ¡¡presente!!.	   Sé	  que	  es	  muy	  breve,	  que	  pronto	  pasará,	   que	  no	   voy	  a	  
poder	  modi&icarlo	  luego,	  ni	  pasarlo	  en	  limpio.
	   Como	   tampoco	   puedo	   plani&icar	  demasiado	  el	   día	   de	  mañana:	   es	  un	  lugar	   que	  todavía	  no	   existe.	  
Ayer	  fui.	  Mañana,	  seré.	  Hoy,	  soy.
Por	  eso:
	   Hoy,	  te	  digo	  que	  te	  quiero.	  Hoy,	  te	  escucho.	   Hoy,	   te	  pido	   disculpas	  por	  mis	  errores.	  Hoy,	   te	  ayudo.	  
Hoy,	  comparto	  lo	  que	  tengo.	  Hoy,	  me	  separo	  de	  ti	  sin	  guardarme	  ninguna	  palabra	  para	  mañana.
	   Porque	  hoy	  respiro,	   veo,	   pienso,	   oigo,	   sufro,	   huelo,	   lloro,	   trabajo,	   toco,	   río,	   amo...	  Hoy...	  Hoy	  estoy	  
vivo.	  Como	  tú.
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Lunes, 21 de noviembre.. 
Ruega Por Nosotros
L.1.-‐	   Cuando	   María	   se	   apareció	   a	   Santa	   Catalina	   le	   dijo	  
estas	  palabras	  
L.2.-‐	   “Venid	   a	   este	   altar.	   Aquí	   se	   derramarán	   todas	   las	  
gracias	  sobre	  todos	  aquellos	  que	  las	  pidan	  con	  con&ianza.	  
Sobre	  grandes	  y	  pequeños.”	  
L.1.-‐	   Hoy	   nosotros	   nos	   atrevemos	   a	   pedírtelo…	   todos	  
necesitamos	   de	  ti,	   pero	  sobre	  todo	   aquellos	   que	   lo	   están	  
pasando	   mal.	   En	   nuestro	   mundo	   son	   muchos	   los	   que	  
sufren	   y	   mueren	   cada	   día.	   Nosotros	   no	   podemos	   estar	  
tranquilos	   mientras	   ocurre	   todo	   esto.	   Podemos	   rezar	  
p e r o	   e s o	   n o	   b a s t a ,	   t amb i é n	   t e n emo s	   q u e	  
comprometernos	   como	   tú	   lo	   hiciste	   al	   ir	   a	   servir	   a	   tu	  
prima	  Isabel.
L.2.-‐	   En	   aquel	   tiempo,	   	   María,	   se	   levantó	   y	   fue	  
rápidamente	  a	  la	   región	  montañosa	  a	  ayudar	  a	  su	  prima	  
Isabel	   .Y	   sucedió	   que	   cuando	   oyó	   Isabel	   el	   saludo	   de	  
María	  saltó	  de	  gozo	  el	  niño	  en	  su	  seno.
L.1.-‐	   Dios	   cuenta	   con	   nosotros	   al	   igual	   que	   contó	   con	  
María,	   cuenta	   con	   nuestra	   voluntad	   y	   nos	   pregunta	   a	  
todos.	   Sí,	   a	   tí	   y	   a	   mí:	   ¿Estás	   dispuesto	   a	   trabajar	   en	   el	  
proyecto	   de	  mejorar	  el	  mundo	  que	  tenemos	   en	  nuestras	  
manos?	  ¿Te	  puedes	  quedar	  impasible	  ante	  tanto	  dolor.
L.2.-‐	   Vamos	   a	   pedir	   a	   Dios,	   por	   intercesión	   de	   María	  
Mi lagrosa ,	   por	   todas	   nues t ras	   neces idades ,	  
contestaremos	  “Te	  rogamos,	  óyenos”

Martes, 22 de noviembre.
Nuestro Mundo no Ríe lo Suficiente
L1.-‐Cada	   día	   los	   medios	   de	   comunicación	   nos	   impresionan	   con	   noticias	   del	   mundo	   sobre	   secuestros,	  
guerras	  y	  atropellos	  a	  la	  dignidad	  humana.
L2.-‐	  La	  gente	  va	  perdiendo	  la	  con&ianza	  de	  los	  unos	  para	  con	  los	  otros;	  vamos	  perdiendo	  la	  sensibilidad	  a	  
la	  vida	  esperando	  que	  nos	  digan	  todos	  los	  días	  las	  mismas	  cosas	  desagradables.
L1.-‐	  Sin	  embargo	  el	  deseo	  de	  felicidad	  y	  alegría	  lo	  tenemos	  todo	  el	  mundo	  en	  lo	  más	  profundo	  de	  nuestros	  
corazones.	  Hemos	  nacido	  para	  ser	  felices	  ahora	  y	  luego	  con	  el	  Padre	  en	  la	  vida	  nueva.
L2.-‐	  La	  verdadera	  alegría	  está	  en	  lo	  íntimo	  de	  nuestro	  ser.	  Hoy	  queremos	  celebrar	  nuestra	  alegría	  en	  estos	  
momentos	  y	  se	  la	  presentamos	  a	  María	  de	  la	  Medalla	  Milagrosa,	  Madre	  de	  nuestra	  alegría.	  

Virgen	  Milagrosa,	  gracias	  por	  estar	  hoy	  con	  nosotros.
Nosotros	  queremos	  abrir	  nuestro	  corazón	  a	  todos.
Queremos	  que	  seas	  nuestra	  mejor	  amiga,	  compañera	  de	  camino,	  Madre	  nuestra.
Madre	  nuestra:
Ya	  que	  estás	  con	  nosotros,	  que	  encuentres	  en	  cada	  uno	  de	  nosotros	  una	  casa.
Comparte	  nuestros	  momentos	  alegres	  y	  nuestros	  días	  grises.
Ayúdanos	  a	  superar	  nuestros	  problemas
y	  a	  salir	  de	  las	  situaciones	  que	  nos	  quitan	  la	  alegría.
Te	  pedimos	  que	  cuides	  nuestra	  vida,	  nuestros	  actos	  y	  nuestras	  actitudes.
Que	  todo	  ello	  sirva	  para	  bien	  del	  prójimo	  	  como	  hizo	  tu	  Hijo,	  Jesús.
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Miércoles, 23 de noviembre. 
Dulce Compañia
	   María	  está	  presente	  en	  la	  vida	  de	  Jesús,	  así	  queremos	  que	  lo	  esté	  en	  nuestras	  vidas,	  que	  acompañe	  
nuestro	  caminar,	  que	  esté	  a	  nuestro	  lado	  en	  los	  buenos	  momentos	  y	  en	  los	  di&íciles.
María	  Milagrosa,	  míranos	  hoy	  que	  nos	  dirigimos	  a	  Ti,	  para	  felicitarte	  y	  cantar	  todas	  las	  cosas	  maravillosas	  

que	  Dios	  ha	  hecho	  por	  ti.

	   Todos:	  Oh	  María	  sin	  pecado	  concebida,	  ruega	  por	  nosotros	  que	  recurrimos	  a	  ti.

María	  Milagrosa,	  queremos	  ser	  tus	  amigos.	  Enséñanos	  a	  estar	  atentos	  a	  lo	  que	  nos	  pide	  tu	  Hijo	  Jesús.

	   Todos:	  Oh	  María	  sin	  pecado	  concebida,	  ruega	  por	  nosotros	  que	  recurrimos	  a	  ti.	  

María	  Milagrosa,	  tú	  que	  dijiste	  si	  a	  Dios,	  aunque	  te	  complicabas	  mucho	  la	  vida.	  Insaneness	  a	  ser	  como	  Tú.

	   Todos:	  Oh	  María	  sin	  pecado	  concebida,	  ruega	  por	  nosotros.

María	  Milagrosa,	   tú	   que	  estabas	   siempre	   pendiente	   de	   los	   que	  necesitaban	   algo.	   Enséñanos	  siempre	  a	  
estar	  atentos	  a	  los	  que	  necesitan	  nuestra	  ayuda.

	   	   Todos:	  Oh	  María	  sin	  pecado	  concebida,	  ruega	  por	  nosotros	  que	  recurrimos	  a	  ti.

	  María	  Milagrosa:

En	  nuestro	  camino	  de	  crecimiento	  te	  dirigimos	  nuestra	  oración,
te	  con&iamos	  nuestras	  ilusiones,	  te	  abrimos	  nuestro	  corazón.

Jueves, 24 de noviembre. 
Fijándonos en los Detalles
	   La	  imagen	  de	  la	  Virgen	  Milagrosa	  nos	  resulta	  familiar.	  La	  hemos	  visto	  muchas	  veces,	  pero	  a	  lo	  mejor	  
no	  nos	  hemos	  detenido	  en	  observar	  los	  detalles.	  Hoy	  lo	  vamos	  a	  hacer	  porque	  todos	  ellos	  tienen	  algo	  que	  
decirnos.
LA	   SERPIENTE:	   Es	  el	   símbolo	   del	   pecado,	   del	  mal	   en	   nosotros.	  Aplastando	   la	  serpiente	  con	   el	   pie	  nos	  

indica	  la	  lucha	  que	  nosotros	  debemos	  llevar	  a	  cabo	  contra	  el	  mal,	  sea	  del	  tipo	  que	  sea.
LOS	   RAYOS:	   María	   nos	   recuerda	   que	   estamos	   hechos	   para	   amar,	   para	   irradiar	   luz,	   para	   ayudar	   a	   los	  

demás	  en	  sus	  oscuridades.
LAS	   DOCE	   ESTRELLAS:	   Son	   un	   símbolo	   que	   nos	   recuerda	   a	   los	   doce	   apóstoles,	   seguidores	   de	   Jesús.	  

Nosotros	  también	  podemos	  brillar	  si	  hacemos	  de	  nuestra	  vida	  	  un	  testimonio	  de	  Jesús,	  si	  tenemos	  las	  
actitudes	  de	  Jesús:	  acogida,	  perdón,...	  

MANOS	  ABIERTAS:	  Están	  en	  señal	  de	  acogida,	  de	  	  escucha,	  de	  encuentro.	  

¿Cómo	  son	  mis	  actitudes	  con	  los	  demás?	  ¿Estoy	  dispuesto/a	  a	  escuchar,	  a	  perder	  parte	  de	  mi	  tiempo	  con	  
los	  demás	  porque	  necesitan	  ser	  escuchados?
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Viernes, 25 de noviembre. 
Enséñanos Tú
María:

Tú	  que	  estuviste	  abierta	  a	  los	  planes	  de	  Dios.
Tú	  que	  te	  dejaste	  llenar	  por	  la	  fuerza	  del	  Espíritu.
Tú	  que	  diste	  un	  sentido	  a	  tu	  vida	  abriéndote	  a	  lo	  que	  Dios	  quería.
Tú	  que	  te	  dejaste	  inundar	  por	  la	  luz	  de	  Dios,
Tú	  que	  fuiste	  coherente	  con	  lo	  que	  un	  día	  prometiste:
Enséñanos	  a	  responder	  a	  Dios,	  a	  presentarnos	  a	  Él	  
con	  nuestras	  manos	  abiertas	  para	  amar.
A	  entregar	  nuestras	  fuerzas	  para	  trabajar	  en	  llevar	  la	  Buena	  Nueva	  de	  Jesús,
a	  ponernos	  a	  su	  disposición	  a	  decirle	  que	  SÍ	  a	  todo	  lo	  que	  nos	  pida,
a	  ser	  luz	  y	  sal	  para	  el	  mundo.
Que	  seamos	  hombres	  y	  mujeres	  de	  Palabra.
Madre,	  enséñanos	  Tú.

Lunes, 28 de noviembre. 
¡Comenzamos!
	   Ayer,	  27	  de	  noviembre,	  fue	  un	  gran	  día	  por	  dos	  motivos,	  el	  primero	  celebramos	  por	  todo	  lo	  grande	  
la	  Fiesta	  de	  la	  Milagrosa	  y	  segundo	  comenzamos	  un	  tiempo	  fuerte:	  El	  Adviento.
	   Comenzamos	  el	  tiempo	  del	  Adviento,	  tiempo	  de	  espera	  y	  esperanza.	   ¡Vigilad:	  pues	  no	  sabéis	  cuando	  
es	  el	  momento!	   ¡Estad	  atentos!	  Es	  lo	  que	  les	  pide	  Jesús	  a	  sus	  discípulos,	  y	  es	   también	  lo	   que	  nos	  pide	  a	  
nosotros	  para	  que	  vivamos	  en	  estas	  próximas	  cuatro	  semanas.
! ¡Tened	  los	  ojos	  abiertos!	   ¡Estad	  siempre	  dispuestos!...	   El	  Adviento	  para	  los	  cristianos	  es	  un	  tiempo	  
en	  el	   que	  se	  nos	   invita	  a	   estar	  despiertos,	   a	  estar	  a	  la	  escucha.	   Es	   una	  invitación	  a	  permanecer	  atentos	  
esperando	  la	  llegada	  de	  Jesús.	  Estar	  despiertos	  para	  poder	  escuchar	  esa	  Palabra	  que	  nos	  llega	  y	  nos	  lanza	  
un	  mensaje	  de	  vida.
	   En	   muchos	   momentos	   vivimos	   como	   si	   nos	   encontráramos	   dormidos,	   no	   somos	   capaces	   de	  
descubrir	   lo	   que	   pasa	   a	   nuestro	   alrededor;	   en	   nuestra	   familia,	   en	   nuestra	   pandilla	   de	   amigos,	   en	   el	  
barrio...	   cuando	   permanecemos	   dormidos	   somos	   incapaces	   de	   mirar	   más	   allá	   de	   lo	   que	   nosotros	  
necesitamos	   y	  nos	  volvemos	  egoístas,	   nos	  aislamos...	   en	  este	  Adviento	   Jesús,	   como	  a	  sus	  discípulos,	  nos	  
invita	  a	  mirar	  más	  allá	  de	  nuestras	  necesidades,	  de	  nuestras	  cosas	  y	  estar	  atentos,	  despiertos.	  Pedimos	  en	  
este	  comienzo	   del	  Adviento	   ...unos	  ojos	  que	  estén	  en	  vela,	   que	  sean	  capaces	  de	  mirar	  a	   las	  personas,	   de	  
escucharlas	  y	  descubrir	  en	  ellas	  sus	  alegrías,	  sus	  preocupaciones,	  sus	  ilusiones,	  sus	  tristezas	  y	  ...la	  actitud	  
de	  estar	  despiertos	  y	  poder	  responder	  cuando	  alguien	  nos	  necesite.
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Martes, 29 de noviembre. 
Unas Preguntas...
	   Piensa	  por	  un	  momento:	  ¿Cuándo	  fue	  la	  última	  vez	  que	  te	  paraste	  a	  pensar	  qué	  querías	  de	  tu	  vida?	  
¿quizás	  unos	  días...?	  ¿unos	  meses...?	  ¿¿¿más	  tiempo???	  ¿...nunca	  lo	  has	  pensado?
 En	  esto	   consiste	  estar	   despierto,	   tomar	   las	   riendas	  de	   tu	  vida.	   Vivir	   como	   crees	   que	   debes	   vivir.	  
Dejar	  de	  ser	  arrastra	  do	  por	  la	  corriente.
	   No	   vale	  con	  celebrar	   y	   vivir	  el	  Adviento	   una	  vez,	   necesitamos	  escuchar	  a	  Jesús	  en	  cada	  Adviento,	  
siendo	   conscientes	   de	   que	   nos	   quiere	   decir	   algo	   importante,	   algo	   que	   puede	   ayudarnos	   a	   cambiar	  
radicalmente	  nuestra	  vida.	   Jesús	  nos	   está	   invitando	   a	   ponernos	   en	  camino,	   o	  mejor	  aun,	   a	  arreglar	   los	  
baches	  de	  nuestro	  camino,	  hay	  que	  hacer	  nuevos	  caminos,	  hay	  que	  descubrir	  la	  ternura	  de	  Dios	  en	  medio	  
de	  nuestra	  historia	  colectiva	  y	  personal.
	   Responderos	  a	  esto:	  ¿Qué	  caminos	  hemos	  de	  preparar?	  ¿Cómo	  hemos	  de	  preparar	  nuestro	  corazón?
	   Jesús	  no	  busca	  respuestas	  a	  base	  de	  frases	  hechas,	  no	  quiere	  que	  le	  digáis	  lo	  que	  crees	  tú	  que	  quiere	  
oír.	   Jesús	   simplemente	  quiere	  que	  os	  preguntéis	  por	   vuestra	  vida	  y	  que	  cambiéis	   lo	   que	  no	  os	  gusta	  de	  
ella,	  que	  os	  convirtáis	  y	  que	  os	  pongáis	  en	  camino.

Miércoles, 30 de noviembre. 
Levántate y Anda
Levántate	  y	  anda	  
cuando	  no	  encuentres	  horizonte,
porque	  siempre	  hay
un	  camino	  que	  recorrer,	  
y	  no	  hay	  razón
para	  dejar	  de	  intentarlo.
Levántate	  y	  anda,
aunque	  te	  rodeen	  las	  sombras.	  
La	  luz	  se	  abre	  paso
por	  resquicios	  insospechados,
y	  al	  iluminar	  la	  realidad
la	  llena	  de	  posibilidades.
Levántate	  y	  anda,
aunque	  te	  opriman	  las	  cargas
puedes	  quitarte	  muchos	  estorbos	  
que	  te	  impidan	  avanzar,	  
y	  avanzarás	  más	  liviano,	  
más	  libre,	  más	  alegre.
Levántate	  y	  anda,	  
aunque	  te	  sientas	  sin	  fuerzas.	  
Es	  Dios	  el	  que	  te	  impulsa,	  
quien	  te	  lleva	  de	  la	  mano	  
quien	  te	  llena	  de	  espíritu.
Deja	  atrás	  las	  sombras	  y	  tumbas,	  
los	  silencios	  y	  miedos,	  
las	  parálisis	  y	  cargas	  
que	  te	  aíslan	  y	  entristecen.
Deja	  atrás	  las	  pequeñas	  muertes	  
que	  adulteran	  la	  vida.
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Diciembre 2011
Venga a nosotros tu reino

Jueves, 1 de diciembre. 
Árbol de Navidad
	   Quisiera	   Señor,	   en	  esta	  Navidad	  montar	   un	  árbol	   dentro	   de	  mi	   corazón	  y	  colgar	   en	   el,	   en	  vez	   de	  
regalos,	  los	  nombres	  de	  todos	  mis	  amigos.	  Los	  amigos	  lejanos	  y	  cercanos.

 Los	   antiguos	   y	   los	   recientes,	   los	   que	   veo	   cada	   día	   y	   los	   que	   raramente	   encuentro.	   Los	   siempre	  
recordados	  y	  los	  que	  a	  veces	  quedan	  olvidados.	  Los	  constantes	  y	  los	  inestables,	  los	  de	  las	  horas	  di&íciles	  y	  
los	  de	  las	  horas	  felices.	  Los	  que	  sin	  querer	  herí	  o	  sin	  querer	  me	  hirieron.

	   Aquellos	   a	   quienes	   conozco	   profundamente	   y	   aquellos	   de	   quienes	   me	   son	   conocidas	   sus	  
apariencias.	   Los	   que	  poco	   me	   deben	  y	   aquellos	   a	   quienes	  mucho	   les	   debo.	   Mis	   amigos	   jóvenes	   y	  mis	  
amigos	  viejos,	  mis	  amigos	  hombres	  y	  mis	  amigos	  niños.

	   Mis	  amigos	  humildes	  y	  mis	  amigos	  importantes.	  Los	  nombres	  de	  todos	  los	  que	  pasaron	  por	  mi	  vida.	  
Los	  que	  me	  admiran	  y	  estiman	  sin	  saberlo	  y	  los	  que	  amo	  y	  estimo	  sin	  darles	  a	  entender.

	   Quisiera	   Señor,	   en	  esta	  Navidad	  montar	   un	  árbol	   de	   raíces	  profundas,	   para	   que	   sus	   nombres	   no	  
sean	   arrancados	   nunca	   más	   de	  mi	   vida.	   Un	   árbol	   de	   ramas	   muy	   extensas	   para	   que	   nuevos	   nombres	  
venidos	  de	  todas	  partes	   vengan	  a	   juntarse	  a	  los	  ya	  existentes.	  Un	  árbol	  de	  sombra	  muy	  agradable	  para	  
que	  nuestra	  amistad	  sea	  un	  momento	  de	  reposo	  en	  medio	  de	  las	  luchas	  de	  la	  vida.
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Viernes, 2 de diciembre. 
Preparándome para Navidad
Reza
Ten	  fe
Relájate
Pide	  ayuda
Haz	  un	  favor
Piensa	  en	  Dios
Rompe	  un	  hábito
Haz	  una	  caminata
Sonríele	  a	  tu	  familia
Ora.Expresa	  cosas	  buenas	  
Ama.Recuerda	  el	  nacimiento
Termina	  un	  proyecto	  deseado
Permítete	  brillar.	  Se	  tú	  mismo
Ve	  fotos	  viejas.	  Pinta	  un	  cuadro
Sé	  niño	  otra	  vez.	  Siente.	  Alégrate	  
Lee	  un	  buen	  libro.	  Canta	  en	  la	  ducha	  
Escucha	  a	  un	  amigo.	  Acepta	  un	  cumplido
Ayuda	  a	  un	  anciano.	  Admira	  la	  naturaleza	  
Juega	  con	  tus	  hijos.	  Cumple	  tus	  promesas	  
Háblale	  a	  un	  viejo	  amigo.	  Acude	  a	  la	  iglesia	  
Ama	  intensamente.Llama	  a	  un	  amigo	  por	  teléfono	  
Haz	  un	  pequeño	  cambio	  en	  tu	  vida.Hazte	  un	  regalo	  
Trátate	  como	  un	  amigo.	  Ríete.Permítete	  equivocarte	  
Deja	  que	  alguien	  te	  ayude.Ora.Convive	  con	  la	  familia	  
Cierra	  los	  ojos,imagina	  las	  olas	  de	  la	  playa.	  Sé	  feliz	  
Haz	  sentir	  bienvenido	  a	  alguien.Pierde	  un	  poco	  de	  tiempo	  
Mira	  una	  &lor	  con	  atención.	  Apaga	  el	  televisor	  y	  convive	  
Haz	  una	  lista	  de	  las	  cosas	  que	  haces	  bien.Escucha	  el	  silencio	  
Escucha	  tu	  música	  preferida.	  Aprende	  algo	  que	  siempre	  deseaste	  
Dile	  a	  las	  personas	  amadas	  cuánto	  las	  quieres
Sabes	  que	  no	  estás	  solo	  
Piensa	  en	  lo	  que	  tienes	  
Muestra	  tu	  felicidad	  
Vive	  feliz	  siempre	  
Respira	  profundo	  
Cultiva	  el	  amor	  
Perdona.	  Entrégate	  
Recuerda:	  No	  hay	  Navidad	  sin	  Cristo.	  Acércate	  a	  EL	  
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Lunes, 5 de diciembre.
¡Velad!
	   Esto	  nos	  dice	  el	  evangelista	  de	  María	  cuando	  encuentra	  a	  Jesús	  sentado	  en	  el	   templo	  hablando	  con	  
los	  doctores.	   De	  nuevo	   una	   cosa	   de	   Dios	   que	  no	   entendía	   y	   que	   le	   tocaba	  meditar.	   Primero	   fue	  aquel	  
anuncio	   del	   ángel;	   después,	   aquellas	   visitas	   de	   pastores	   y	   magos	   cuando	   nació	   Jesús;	   ahora,	   esta	  
contestación	   tan	   rara	   que	   le	   da	   su	   hijo	   tras	   haber	   estado	   perdido	   tres	   días	   (“¿No	   sabíais	   que	   debo	  
ocuparme	  de	  los	  asuntos	  de	  mi	  Padre?”).
! A	  veces	  Dios	  se	  oculta;	   y	  al	  esconderse,	  nos	   invita	  a	   la	  búsqueda	  constante.	  María	  supo	  mucho	   de	  
esto.	   Y	  por	   eso	   es	   un	   ejemplo	   perfecto	   para	   nuestro	   “velar”	   de	   Adviento.	   Quizás	   las	   noches	   se	  hagan	  
interminables;	  pero	  la	  perseverancia	  es	  garantía	  del	  encuentro.	  Encuentro	  quizás	  sorpresivo,	  u	  original,	  o	  
inesperado,	   o	   inoportuno,	  o	  liberador,	  o	  provocador,	  o	  festivo,...	   pero	  encuentro	  con	  Jesús,	  que	  al	  &in	  y	  al	  
cabo,	  es	  de	  lo	  que	  se	  trata.

Miércoles, 7 de diciembre.
Preparad el Camino
	   En	   la	   historia	   de	   la	   humanidad	   siempre	   ha	   habido	   personas	   ejemplares	   que	   han	   ayudado	   a	  
encontrar	  su	  camino	  a	  muchas	  otras.	  En	  la	  historia	  de	  la	  Iglesia	  muchos	  han	  vivido	  el	  mensaje	  de	  Jesús	  de	  
tal	  modo	  que	  han	  dado	  vida	  a	  quienes	   les	   escuchaban.	  Nosotros	  vemos	  en	  Vicente	  y	  Luisa	  una	  llamada	  
constante	  a	  la	  conversión.	  Un	  camino	  directo,	  aunque	  no	  por	  ello	  fácil,	  hacia	  Jesús,	  hacia	  el	  encuentro	  con	  
Dios	  a	  través	  de	  los	  más	  necesitados.
	   Muchas	  veces	  hemos	  oído	  eso	  de	  “...preparad	  el	  camino	  al	  Señor,	  que	  está	  cerca”.	  Y	  no	  ha	  signi&icado	  
nada	  para	  nosotros.	   Luego,	   decimos	  que	   la	  Navidad	  nos	   toca	   poco	   como	   cristianos,	   pero...	   ¿nos	  hemos	  
preparado	  para	  Su	  llegada?	  .
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Lunes, 12 de diciembre.
¡¡¡¡¡¡SÍ!!!!!

	  “Envío	  a	  mi	  mensajero	  para	  que	  prepare	  el	  camino”
“Envió	  Dios	  al	  ángel	  Gabriel	  [...]	  a	  una	  joven	  [...];	  el	  nombre	  de	  la	  joven	  era	  María”

	  (Lc	  1,	  26	  –	  27)
	  
	   A	  la	  humilde	  casa	  de	  María	  ha	  llegado	  un	  mensajero.	  Viene	  de	  parte	  de	  Dios.	  Y,	  como	  todo	  aquel	  que	  
viene	  de	  Dios,	   trae	  buenas	   noticias.	   Eso	   sí:	   Dios	   manda	   sus	   noticias	   a	   su	  manera.	   La	  humanidad	  lleva	  
mucho	  tiempo	  esperando	  un	  salvador,	  pero	  éste	  no	  va	  a	  venir	  con	  pompa	  y	  fanfarrias	  (como	  siempre,	   las	  
intervenciones	  de	  Dios	   son	  silenciosas	  y	  ocultas).	  Dios	  prepara	  su	  llegada	  y,	  para	  ello,	  necesita	  del	  sí	  de	  
una	  joven	  de	  Nazaret,	  quien	  desde	  ahora	  será	  su	  colaboradora.	   ¡Qué	  curioso!	  La	  gesta	  más	  gloriosa	  de	  la	  
historia	  de	  la	  salvación	  va	  a	  depender	  del	  sí	  de	  una	  mujer.	  Y	  María	  asintió.	   “Aquí	  estoy”.	  Rotunda	  y	  clara.	  
Su	  experiencia	  de	  Dios	  no	  admitía	  la	  descon&ianza,	  pues	  sabe	  bien	  que	  todo	  lo	  que	  viene	  de	  Él	  es	  salvador;	  
por	  eso	  respondió	  “Hágase	  en	  mí	  según	  tu	  palabra”.	  Y	  así	  preparó	  el	  camino,	  mejor,	  se	  hizo	  camino	  para	  
la	  llegada	  del	  Salvador	  del	  mundo.

Viernes, 9 de diciembre.
¿Cómo Prepararte?
¿Cómo	  esperarte,	  Señor,	  si	  nunca	  te	  veo?	  
¿Cómo	  escucharte,	  Señor,	  si	  nunca	  te	  oigo?	  
¿Cómo	  abrazarte,	  Señor,	  si	  no	  estás	  aquí?
¿Quién	  manda	  en	  mí,	  mi	  Dios?
¿Qué	  dioses	  me	  gobiernan,	  Señor?	  
¿Busco	  en	  ti	  recompensas?
Quiero	  encontrar	  tu	  bondad	  y	  tu	  &idelidad.	  
Quiero	  llenarme	  de	  justicia	  y	  de	  paz.
Quiero	  que	  me	  anuncies	  la	  verdad.
Quiero	  cambiar	  mi	  mundo,	  este	  mundo,	  Señor.
Te	  prepararé	  el	  camino,	  Señor,	  
con	  disponibilidad	  y	  escucha	  atenta.	  
Te	  prepararé	  el	  camino,	  Señor,	  
con	  mi	  corazón	  abierto	  y	  sincero.	  
Te	  prepararé	  el	  camino,	  Señor,	  
y	  esperaré	  sereno	  que	  vengas	  a	  mí.
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Miércoles, 14 de diciembre.
Como Tú Quieras
	   Hágase	  según	  dices”...	   es	  lo	  mismo	  que	  decir:	  “como	  quieras,	  yo	  estoy	  dispuesta	  a	  hacer	  lo	  que	  me	  
pides”.
 María	  es	  una	  mujer	  atenta	  y	  disponible.	  Disponible	  para	  dejar	  que	  su	  vida	  cambie	  para	  poder	  hacer	  
vida	  lo	  que	  Dios	  le	  dice	  y	  le	  pide.	  María	  está	  atenta	  a	  lo	  que	  sucede	  a	  su	  alrededor,	  está	  despierta	  por	  eso	  
pudo	  escuchar	  la	  llamada	  de	  Dios.
	   María	  con	  su	  vida	  anunció	   una	  gran	  noticia:	   la	   llegada	   de	  Dios	  a	   la	   tierra	  y	   llenó	   de	   esperanza	  y	  
alegría	   a	   todo	   aquel	   a	   quien	   se	   acercaba.	   Ella,	   como	   Juan,	   recibió	   también	   una	  misión	  y	   no	   se	   quedó	  
quieta,	  enseguida	  se	  puso	  en	  marcha.
	   María	  fue	  una	  mujer	  fuerte	  que	  a	  pesar	  de	  no	  comprender	  muy	  bien	  lo	  que	  pasaba,	  a	  pesar	  de	  sus	  
dudas,	  de	  sus	  miedos...	  siguió	  adelante	  sin	  desanimarse.	  No	  le	  frenó	  lo	  que	  podía	  pasar,	  lo	  que	  iban	  a	  decir	  
de	  ella,	   lo	   que	   iba	  a	  cambiar	  su	  vida...	   simple-‐	  mente	   con&ió	  en	  Dios	   y	   quiso	   dar	  una	   respuesta	  cuando	  
sintió	  que	  la	  necesitaban.

Martes, 13 de diciembre.
La Autentica Razón de la Navidad
	   Todo	   lo	   que	   no	   preparamos	   personalmente	   corre	   el	   riesgo	   de	   que	   salga	  mal,	   pase	   inadvertido,	  
pierda	  su	  sentido	  o	  quede	  en	  el	  olvido.	  El	  Adviento	  es	  un	  momento	  litúrgico	  especial	  e	  intenso	  en	  el	  que,	  
la	  comunidad	  cristiana,	   caemos	  en	  la	  cuenta	  de	  que	  la	  Navidad	  es	  la	  llegada	  de	  un	  Dios	  pobre,	   humano,	  
sencillo...
 Son	   cuatro	   semanas	   donde	   cogemos	   fuerzas	   y	   revitalizamos	   nuestros	   sentimientos	   de	   fe	   para	  
celebrar	  la	  llegada	  de	  Jesús.
	   Muchos	  de	  nuestros	  amigos	  ni	  se	  darán	  cuenta	  de	  que	  Él	  está	  entre	  nosotros,	   quizás	  porque	  están	  
cegados	   por	   otras	   cosas	   que	  no	   tienen	  que	   ver	   con	   el	   Adviento	   y	   la	   Navidad	   (regalos,	   cenas	   copiosas,	  
&iesta...)
	   Tenemos	   que	   tomar	   conciencia	   de	   que	   el	   festejado	   no	   es	   papá	   Noel,	   ni	   el	   Corte	   Inglés,	   ni	   el	  
champán...	  Lo	  que	  tenemos	  que	  celebrar	  es	  el	  nacimiento	  de	  Jesús,	  en	  nosotros	  y	  entre	  nosotros,	  el	  centro	  
y	  la	  auténtica	  razón	  de	  la	  Navidad.
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Viernes, 16 de diciembre.
¿Qué Quieres que Haga?
Señor,	  la	  vida	  según	  tus	  planes...	  es	  arriesgada
y	  vacía	  de	  las	  seguridades	  de	  este	  mundo.
Es	  di&ícil	  aceptar	  Tu	  Palabra,	  
pero	  sólo	  así	  podremos	  crear	  Tu	  Reino.
Tus	  caminos	  son	  más	  altos	  que	  los	  nuestros,	  
da	  vértigo	  asomarse	  a	  ellos.	  
Pero	  sólo	  por	  esos	  caminos	  se	  llega	  a	  la	  vida.
Dame	  fuerzas	  para	  preguntarte:	  
“Señor,	  ¿qué	  quieres	  que	  haga?	  
Dame	  valentía	  para	  aceptar	  Tu	  Voluntad,	  
dame	  fe	  para	  llevarla	  a	  cabo.
Este	  año	  frente	  a	  tu	  pesebre	  naceré	  de	  nuevo
y	  buscaré	  qué	  quieres	  de	  mí
¿Qué	  quieres	  que	  haga?

Jueves, 15 de diciembre.
Hágase en Mí Según Tu Palabra
	   Esta	  puede	  ser	  la	  oración	  que	  mejor	  de&ina	  el	  cambio	  de	  Vicente	  y	  de	  cualquiera	  que	  como	  él,	  decide	  
poner	  su	  vida	  en	  Sus	  manos.	  Cuando	  descubrimos	  que	  los	  planes	  que	  tiene	  el	  Señor	  para	  nosotros	  no	  son	  
nuestros	  planes,	  solemos	  revelarnos,	  pues	  tenemos	  nuestra	  vida	  ya	  programada.
	   Sin	  embargo,	  hay	  personas	  que,	  como	  Vicente,	  se	  olvidan	  de	  los	  planes	  programados	  para	  su	  vida	  y	  
la	  dedican	  a	  cumplir	  la	  voluntad	  del	  Padre.	  Entonces	  cada	  mañana	  es	  nueva,	  sientes	  miedo	  y	  a	  la	  vez	  un	  
calor	  en	  el	  corazón	  que	  te	  anima	  a	  seguir	  diciendo	  Sí,	  como	  María:	  “Hágase	  en	  mí	  según	  tu	  palabra”.

Lunes, 19 de diciembre.
¿Qué Te Ofrezco, Señor?
¿Qué	  te	  ofrezco,	  Señor?	  
¿Qué	  es	  lo	  que	  doy	  de	  mí?
¿A	  qué	  me	  aferro?
¿Soy	  de	  ti?
Cada	  día	  esperando	  que	  llegues.	  
Cada	   día	   deseando	   que	   suceda	   algo	   diferente.	  
Cada	  día	  buscando	  un	  mundo	  nuevo.
Cada	  día	  encontrándote	  en	  los	  otros.	  
Cada	   día	   agradeciéndote	   que	   estés	   entre	  
nosotros.

Hágase	  en	  mí,	  Señor,	  tu	  Palabra:	  
Palabra	  esperada,	  
Palabra	  anhelada,	  
Palabra	  encontrada,
Palabra	  escuchada,	  
Palabra	  encarnada,	  
Palabra	  vivida.	  
Hágase	  en	  mí,	  Señor,	  tu	  Palabra.
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Martes, 20 de diciembre.
Desde la Humildad
Jesús,	  te	  hiciste	  pequeño	  y	  yo	  quiero	  ser	  el	  más	  grande.	  
Jesús,	  naciste	  pobre	  y	  yo	  quiero	  tenerlo	  todo.	  
Jesús,	  viniste	  a	  estar	  con	  nosotros	  y	  yo	  sólo	  quiero	  que	  me	  dejen	  en	  paz.
Pero	  yo	  no	  soy	  tan	  malo,	  ni	  tampoco	  tan	  egoísta,	  
sólo	  quiero	  ser	  feliz	  y	  que	  los	  demás	  también	  lo	  sean.	  
Pero	  me	  cuesta	  mucho	  luchar	  por	  todo	  eso	  
y	  me	  dejo	  llevar	  por	  los	  días	  que	  pasan	  sin	  darme	  cuenta.
Necesito	  que	  se	  me	  recuerde	  que	  tengo	  que	  pararme	  
y	  ver	  que	  es	  lo	  importante	  de	  esta	  vida.	  
Necesito	  darme	  cuenta	  de	  que	  consigo	  antes	  las	  cosas	  
desde	  la	  humildad	  y	  el	  cariño,	  desde	  la	  ternura.
Gracias	  Señor	  por	  recordarnos	  lo	  importante,	  
lo	  que	  realmente	  nos	  mantiene	  vivos.

Miércoles, 21 de diciembre.
Tú Decides...
	   DENTRO	  DE	  POCOS	  DÍAS	  NOS	  JUNTAREMOS	  con	  la	  familia	  y	  celebraremos	  la	  Navidad,	  un	  tiempo	  de	  
&iesta,	   felicidad,	   alegría...	   un	  año	  más	  de	  cantar	  villancicos,	   de	   hacer	  regalos	   y	   estar	  de	  &iesta.	   ¿Pero,	   de	  
verdad	   es	   alegría	   lo	   que	   sentimos,	   o	   todo	   se	   reduce	   a	   vacaciones	   y	   a	   olvidarnos	   de	   los	   problemas	   y	  
preocupaciones	  de	  todo	  el	  año?
	
 ¿Qué	  pasa	  con	  las	  personas	  que	  no	  pueden	  celebrar	  nada	  estos	  días?
	   Porque...	   también	  se	  sufre	   en	  Navidad.	   La	  gente	  que	  pasa	  hambre	  también	   lo	   pasa	   en	  Navidad,	   la	  
gente	  que	  está	  marginada	  en	  nuestra	  sociedad	  también	  lo	  está	  en	  Navidad	  y	  muchas	  otras	  injusticias	  que	  
se	  siguen	  cometiendo	  aunque	  estemos	  en	  Navidad.
	   Nosotros	   tenemos	   la	   última	   palabra,	   Dios	   ya	   ha	   bajado	   para	   estar	   con	   nosotros,	   pero	   solo	   se	  
quedará	  donde	  se	  le	   acepte	  y	  donde	  lo	   importante	  sea	  el	  hombre	  y	  no	   el	  poder,	   donde	  el	   compartir	   se	  
imponga	   al	   acumular,	   donde	   fraternidad	   sea	   la	   forma	   de	   vida	   en	   lugar	   del	   ansia	   de	   subir	   y	   escalar	  
puestos.
	   Nosotros	   tenemos	   la	   decisión	   de	   vivir	   una	   Navidad	   sujetos	   a	   los	   estereotipos	   sociales	   de	  
consumismo	   y	   despreocupación,	   donde	   lo	   único	   que	   vale	   es	   ser	   mejor	   y	   vivir	   el	   momento.	   O	   por	   el	  
contrario,	   vivir	  una	  Navidad	  de	   servicio	   y	   de	  preocupación	  por	   los	   que	  tenemos	  más	   cerca	  sin	  esperar	  
nada	  a	  cambio.
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Jueves, 22 de diciembre.
Desgracia o Bendición
Oye	  la	  Buena	  Noticia,	  
el	  más	  alegre	  pregón,	  
el	  mejor	  regalo,	  
guarda	  muy	  dentro	  el	  mensaje:	  
¡Ha	  nacido	  un	  Salvador!	  
Déjate	  llenar	  de	  dicha,	  
déjate	  impregnar	  de	  amor.	  
Y	  ya,	  entrañado	  el	  mensaje,	  
dilo	  con	  fuerza	  y	  pasión,	  
predícalo	  por	  los	  medios	  de	  la	  comunicación.	  
Recorre	  el	  mundo	  anunciando:	  
¡Que	  ha	  nacido	  un	  Salvador!	  
Habla	  en	  las	  calles	  y	  plazas:	  
¡Que	  haya	  manifestación	  con	  palmas	  y	  serpentinas,	  
porque	  ha	  llegado	  un	  triunfador!	  
Ve	  a	  las	  universidades:	  
¡Sabemos	  la	  solución!	  
Pasa	  por	  los	  hospitales:	  
¡Hay	  salud	  y	  salvación!	  
Acércate	  a	  las	  industrias:	  
¡Se	  ha	  fabricado	  el	  Amor!	  
Y	  también	  a	  los	  mercados:	  
¡Traigo	  una	  oferta	  de	  Dios!	  
Haz	  visita	  a	  los	  museos:	  
¡Dios	  pintó	  su	  bodegón!	  
Di	  en	  todos	  los	  restaurantes:	  
¡Ofrezco	  un	  plato	  mejor!	  
Repite	  en	  las	  discotecas:	  
¡Traigo	  la	  mejor	  canción!	  
Predica,	  al	  &in,	  en	  los	  templos:	  
¡Que	  fuera	  os	  espera	  Dios!...	  
Y	  si	  te	  toman	  por	  loco,	  
¡repite,	  repite,	  repítelo!

Viernes, 23 de diciembre.
La Verdadera Navidad
	   “Nadie	  puede	  celebrar	  una	  auténtica	  Navidad	  si	   no	  es	  verdaderamente	  pobre.	  Los	  autosu&icientes,	  
los	   orgullosos,	   los	   que,	   por	   tenerlo	   todo,	   menosprecian	   a	   los	   demás,	   los	   que	   no	   tienen	   necesidad	   ni	  
siquiera	  de	  Dios:	  para	  ellos	  no	  habrá	  Navidad	  (...).
	   Sin	  pobreza	  de	  Espíritu	  no	  puede	  haber	  abundancia	  de	  Dios.”

¡FELIZ  NAVIDAD!
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Enero 2012
Perdona nuestras ofensas 

como nosotros perdonamos a los que nos ofenden
Lunes, 9 de enero.
Conseguir Objetivos
	   Ciertas	  fechas	  marcan	  de	  forma	  clara	  ciclos	  en	  nuestra	  vida:	  cumpleaños,	  &ines	  de	  año,	  nacimientos,	  
comienzos	   de	   años	   escolares,	   etc.,	   esos	   ciclos	   pueden	   ser	   comienzos	   o	   &inales.	   Hemos	   terminado	   las	  
&iestas	  navideñas	  y	  de	  &in	  de	  año,	  y	  muchas	  personas	  se	  llenan	  de	  sus	  mejores	  deseos	  para	  llevar	  a	  cabo	  
cambios	   positivos	  en	  sus	   vidas,	   comenzar	  un	  nuevo	   año,	   con	  renovada	  fe	  y	  energía	   para	  lograr	  nuevas	  
metas	  y	  propósitos.

	   La	  realidad	  es	  que	  al	  transcurrir	  del	   tiempo	  se	  va	  diluyendo	  ese	  "impulso"	  inicial	  que	  nos	  animó	  a	  
emprender	  ese	  esfuerzo	  y	  al	  &inal	  del	  año	  son	  muy	  pocos	  los	  que	  pueden	  decir	  que	  cumplieron	  sus	  deseos	  
y	   alcanzaron	   las	   metas	   propuestas.	   ¿Cómo	   poder	   perseverar	   y	   vencer	   el	   lastre	   de	   volver	   a	   una	   vida	  
cómoda	  y	   dejar	   de	  hacer	   el	   esfuerzo?.	   ¿Cómo	   conservar	   el	   "impulso"	   inicial	   de	   nuestros	   propósitos	   y	  
sostenerlo	  a	  lo	  largo	  de	  los	  meses?.

	   "El	  valor	  de	  la	  perseverancia	  radica	  en	  tener	  la	  disciplina	  para	  realizar	  sistemáticamente	  pequeñas	  
acciones	  por	  un	  determinado	  período	  de	  tiempo	  para	  alcanzar	  un	  objetivo	  claro".
El	  secreto	  anterior	  tiene	  tres	  elementos	  clave:

1. Pequeñas	  acciones
2. Sistemáticamente
3. Objetivo	  claro

	   Durante	  esta	  semana	  analizaremos	  una	  por	  una,	  toma	  buena	  nota.
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Miércoles, 11 de enero.
Sistemáticamente
	   Es	   el	   veinticinco	   por	   ciento	   del	   valor	   de	   la	   perseverancia.	  
Sistemáticamente	   signi&ica	   hacer	   lo	   que	   se	   tiene	   que	   hacer	   en	   el	  
momento	  en	  el	  que	  se	  necesita	  y	  consiste	  en	  no	  fallar	  en	  la	  ejecución	  de	  
las	   acciones	   necesarias.	   Las	   acciones	   realizadas	   de	   vez	   en	   cuando,	   o	  
aquellas	   que	   no	   llevan	   como	   &in	   un	   objetivo	   claro,	   no	   logran	   los	  
resultados	   esperados.	   Es	   muy	   importante	   destacar	   que	   un	   elemento	  
indispensable	  para	   tener	   éxito	   es	   el	  que	  encontremos	  en	  nuestra	  vida	  

Martes, 10 de enero.
Pequeñas Acciones
	   Este	  es	  quizás	  el	  cincuenta	  por	  ciento	  del	  valor	  de	  la	  perseverancia.	  No	  son	  los	  actos	  espectaculares	  
los	  que	  logran	  alcanzar	  las	  metas,	  sino	  pequeñas	  dosis	  de	  un	  trabajo	  más	  sistemático	   lo	  que	  nos	  permite	  
alcanzar	   nuestro	   objetivo.	   Recordemos	   el	   refrán	   "más	   vale	   paso	   que	   dure,	   que	   trote	   que	   canse".	   Es	  
precisamente	  eso,	  el	  esfuerzo	  diario,	  dosi&icado,	  que	  puedo	  realizar	  y	  que	  está	  a	  mi	  alcance.
 Ejemplos	   de	   lo	   anterior	   podrían	  ser	   los	   siguientes:	   En	   las	   relaciones	   interpersonales	   ya	   sean	   de	  
amistad,	   con	  los	  padres,	  con	  los	  profesores,	   es	  la	  frecuente	  comunicación	  para	  conocer	  qué	  pasa	  en	  sus	  
vidas,	  lo	  que	  fortalece	  los	  lazos	  de	  unión,	  y	  esto	  a	  su	  vez	  genera	  una	  mutua	  con&ianza	  haciendo	  el	  proceso	  
comunicativo	  más	  sencillo	  y	  &luido.	  En	  el	  deporte	  por	  ejemplo	  comenzar	  realizando	  una	  actividad	  que	  no	  
me	  fatigue	  mucho,	   esto	   sirve	  para	  disciplinarme	  y	  encontrarle	  el	  gusto,	  además	  de	  generar	  la	  condición	  
&ísica	  necesaria,	  para	  de	  allí	  incrementar	  la	  intensidad	  y	  alcanzar	  el	  nivel	  de	  desempeño	  deseado.

el	   momento	   adecuado	   para	   dedicarle	   a	   la	   ejecución	   de	   la	   actividad,	   si	   no	   designamos	   un	   espacio	   de	  
tiempo	   determinado	   será	  muy	   di&ícil	   mantener	   una	   constancia.	   Como	   la	   mayoría	   de	   las	   metas	   no	   se	  
alcanzan	   de	   la	   noche	   a	   la	   mañana,	   sino	   que	   requieren	   de	   un	   tiempo	   para	   realizarse,	   es	   importante	  
distinguir	  el	  tiempo	  en	  dos	  aspectos:

a)Tiempo	  Espacial:	  Esta	  es	   la	  medida	  de	  tiempo	  a	  lo	  largo	  de	  días,	  meses	  o	  años	  que	  voy	  a	  tardar	  
en	   alcanzar	   mi	   meta.	   Por	   ejemplo,	   para	   correr	   tres	   kilómetros	   necesito	   dos	   meses	   de	  
entrenamiento.	  

b)Tiempo	  Temporal:	  Es	  el	  tiempo	  que	  debo	  dedicarle	  a	  la	  actividad	  regularmente,	  puede	  ser	  una	  
hora	  al	  día,	  o	  tres	  veces	  por	  semana	  o	  una	  vez	  al	  mes,	  dependiendo	  de	  la	  actividad	  y	  del	  objetivo	  
de	  que	  se	  trate.	  Si	  le	  dedico	  más	  tiempo	  a	  una	  actividad	  determinada,	  más	  rápido	  voy	  a	  alcanzar	  
mi	  meta.	  Por	  ejemplo	  voy	  a	  dedicar	  a	  mi	  entrenamiento	  una	  hora	  tres	  veces	  por	  semana.

Jueves, 12 de enero.
Objetivos Claros
	   Si	  no	  sabes	  a	  dónde	  vas,	  nunca	  vas	  a	  llegar.	  Este	  es	  el	  tercer	  elemento	  y	  el	  restante	  veinticinco	  por	  
ciento	   del	   valor	   de	   la	  perseverancia.	   El	   objetivo	   es	   la	  meta	   y	   responde	  a	   la	   pregunta	   ¿a	  donde	   quiero	  
llegar?	   ¿Qué	   es	   lo	   que	   quiero	   lograr?.	   El	   objetivo	   es	   claro,	   concreto	   y	   preciso.	   El	   objetivo	   no	   admite	  
ambigüedades	  o	  dudas.	   Es	  recomendable	  escribir	  los	  objetivos	  en	  papel.	  Un	  objetivo	  que	  se	  escribe	  y	  se	  
coloca	  en	  algún	  lugar	  visible	  en	  donde	  lo	  pueda	  ver	  todos	  los	  días.	  Es	  importante	  tener	  cuidado	  de	  que	  el	  
objetivo	   se	   encuentre,	   a	   través	   de	   un	   esfuerzo,	   a	   mi	   alcance	   y	   el	   de	   mis	   posibilidades.	   No	   soñar	  
demasiado,	   el	   objetivo	   claro	   y	   bien	   de&inido	   evita	   que	   algo	   o	   alguien	   nos	   desvíe	   del	   camino	   para	  
alcanzarlo.	  Ejemplos	  de	  objetivos	  claros,	   concretos	  y	  precisos:	  correr	  5	  Kilómetros	  diarios,	  adelgazar	  10	  
kilos,	  dedicar	  una	  hora	  diaria	  al	  estudio,	  mantener	  mi	  cuarto	  ordenado	  todos	  los	  días,	  tener	  un	  promedio	  
mínimo	  de	  8.5	  en	  la	  escuela,	  	  rezar	  todas	  las	  noches	  antes	  de	  dormirme,	  etc.
	   Si	  se	  siguen	  estas	  sencillas	  reglas,	  se	  podrán	  lograr	  los	  objetivos	  propuestos.
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Lunes, 16 de enero.
Mientras Haya Vida
	   Aunque	   Henri	   Matisse	   tenía	   casi	   veintiocho	  
años	   menos	   que	   Auguste	  Renoir,	   los	   dos	   grandes	  
artistas	   eran	   íntimos	   amigos	   y	   compañeros	  
frecuentes.
 Estando	   Renoir	   con&inado	   en	   su	   casa,	   en	   su	  
última	  década	  de	  vida,	  Matisse	   lo	   visitaba	  a	  diario.	  
Su	  amigo,	  casi	  paralizado	  por	  la	  artritis,	  continuaba	  
pintando	  a	  pesar	  de	  la	  enfermedad.
	   Un	  día,	  al	  ver	  que	  el	  anciano	  pintor	  trabajaba	  
en	  su	  estudio,	  combatiendo	  el	   torturante	  dolor	  con	  
cada	  pincelada,	  Matisse	  dijo:

Viernes, 13 de enero.
El Cuarto Rey Mago
	   Cuenta	   la	  historia	  que	   hubo	   un	  cuarto	   rey	   mago,	   que	   llego	   tarde	   a	   la	   cita	   con	   los	  otros	   tres	   por	  
ayudar	  a	  un	  anciano.
	   Por	   sus	   medios	   se	   desplazo	   a	   Belén,	   pero	   la	   Sagrada	   Familia	   había	   partido	   a	   Egipto,	   en	   donde	  
intento	  buscarlos	  fructuosamente,	  pero	  siempre	  se	  enredaba	  ayudando	  a	  algún	  necesitado.
	   Vuelto	  a	  su	  lugar	  de	  origen,	   los	  tres	  Reyes	  Magos	   le	  contaron	  sobre	  el	  niño	   Jesús,	   y	  en	  su	  corazón	  
prometió	  encontrarle.
	   Cuando	   después	   de	   30	   años	   oyó	   del	   profeta	   de	  Galilea,	   quiso	   verle.	   Desafortunadamente,	   nunca	  
llegaba	  en	  el	  momento	  oportuno	  por	  arreglar	  las	  miserias	  que	  iba	  encontrando	  en	  el	  camino.
	   Por	  &in,	   ya	  anciano	  alcanzo	  a	  Jesús	  subiendo	   al	  Golgota,	   y	  de	  dijo:	  "Toda	  mi	  vida	  te	  he	  buscado	  sin	  
poder	  encontrarte".	  Jesús	  contesto:	  "No	  necesitabas	  buscarme,	  porque	  tu	  siempre	  estuviste	  a	  mi	  lado".

	   -‐	  ¿Por	  qué	  sigues	  pintando	  si	  sufres	  tanto,	  Auguste?	  Renoir	  respondió	  con	  estas	  simples	  palabras:
	   -‐	  La	  belleza	  perdura,	  el	  dolor	  pasa.
	   Y	  así,	  casi	  hasta	  el	  día	  de	  su	  muerte,	  Renoir	  siguió	  aplicando	  pintura	  a	  sus	  telas.	  Las	  bañistas,	  una	  de	  
sus	  pinturas	  más	  famosas,	  quedó	  terminada	  dos	  años	  antes	  de	  su	  fallecimiento	  y	  cuando	  llevaba	  catorce	  
afectado	  por	  esa	  enfermedad	  que	  lo	  incapacitaba	  para	  pintar.

Martes, 17 de enero.
Comodidad
	   Un	  día,	  un	  hombre	  sabio	  y	  piadoso	  clamo	  al	  cielo	  por	  una	  respuesta.	  El	  hombre	  aquel	  encabezaba	  un	  
grupo	  de	  misioneros	  que	  oraban	  por	  la	  paz	  del	  mundo,	  para	  lograr	  que	  las	  fronteras	  no	  existieran	  y	  que	  
toda	  la	  gente	  viviera	  feliz.	  La	  pregunta	  que	  hacían	  era:	  ¿Cual	  es	  la	  clave,	  Señor,	  para	  que	  el	  mundo	  viva	  en	  
armonía?
 Entonces,	   los	   cielos	   se	   abrieron	   y	   después	   de	   un	   magni&ico	   estruendo,	   la	   voz	   de	   Dios	   les	   dijo:	  
Comodidad
	   Todos	   los	  misioneros	   se	  veían	  entre	   si,	   sorprendidos	   y	  extrañados	   de	   escuchar	   tal	   termino	  de	   la	  
propia	   voz	   de	   Dios.	   El	   hombre	   sabio	   y	   piadoso	   pregunto	   de	  nuevo:	   ¿Comodidad	   Senior?	   ¿que	   quieres	  
decir	  con	  eso?
	   Dios	  respondió:	  La	  clave	  para	  un	  mundo	   pleno	   es:	   Como	  di,	   dad.	   Es	  decir,	   así	   como	  yo	   les	   di,	  dad	  
vosotros	   a	  vuestro	   prójimo.	   Como	   di,	   dad	  vosotros	   fe;	   como	   di,	   dad	  vosotros	   esperanza;	   como	   di,	   dad	  
vosotros	   caridad;	   como	   di,	   sin	   limites,	   sin	  pensar	   en	   nada	  mas	  que	   dar,	   dad	  vosotros	   al	  mundo...	   y	   el	  
mundo,	  será	  un	  paraíso.
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Jueves, 19 de enero.
Los Materiales
	   Doña	  Carlota	  fue	  una	  mujer	  muy	  trabajadora	  ;	   ella	  misma	  tuvo	  que	  salir	  de	   la	  pobreza	   trabajando	  
duramente	  ,	  al	  punto	  que	  amasó	  una	  gran	  fortuna	  y	  vivió	  con	  toda	  clase	  de	  comodidades.	  Fue	  muy	  severa	  
con	  sus	  trabajadores.
 Sabía	  que	  solo	  podía	  mantener	  su	  riqueza	  si	  cuidaba	  de	  cada	  céntimo.	  Así	  le	  podría	  legar	  a	  sus	  hijos	  
las	  comodidades	  que	  ella	  nunca	  tuvo.	   Jamás	  faltó	  domingo	  a	  la	  Iglesia,	  se	  consideraba	  una	  mujer	  piadosa	  
pues	   tenía	  muchas	   devociones	   particulares,	   pero	   poca	   sensibilidad	   social.	   En	   el	   cesto	   de	   la	   limosna	  
arrojaba	  las	  monedas	  mas	  pequeñas	  que	  encontraba.	  Cuando	  alguien	  en	  la	  calle	  le	  pedía	  una	  moneda	  ella	  
invariablemente	  les	  decía	  :	  ¡¡Trabaja	  vago!!
	   Tachaba	  también	  de	  vagas	   a	  su	  circulo	  de	  amigas	  por	  estar	  perdiendo	  el	   tiempo	  en	  asociaciones	  y	  
obras	  de	  caridad	  en	  vez	  de	  trabajar.	  Era	  pues	  conocida	  como	  una	  mujer	  avara	  y	  mezquina.
	   Cuando	  doña	  Carlota	  murió,	   le	  hicieron	  un	  funeral	  de	  lujo,	  como	  siempre	  acostumbraba	  vivir.	  En	  el	  
cielo	  fue	  recibida	  por	  San	  Pedro,	  que	  de	  inmediato	  dio	  orden	  a	  un	  ángel	  para	  que	  la	  llevara	  a	  su	  morada	  
celestial	  antes	  de	  entrevistarse	  con	  Dios	  Padre.
	   El	  Ángel	  la	  condujo	  primero	  junto	  a	  unas	  preciosas	  mansiones	  de	  oro	  y	  piedras	  preciosas	  con	  bellos	  
jardines	  entre	  calles	  de	  oro	  y	  cristal	  :	  Doña	  Carlota	  se	  preguntaba	  cual	  de	  ellas	  sería	  la	  suya.	  Pasaron	  otra	  
calle	  también	  de	  bellas	  casas	  con	  &inos	  acabados.	  Doña	  Carlota	  preguntó	  al	  Ángel:
-‐Y	  Cuál	  de	  éstas	  es	  mi	  casa?	  A	  lo	  que	  el	  Angel	  le	  respondió	  :	  -‐	  Te	  toca	  todavía	  un	  poco	  más	  lejos.
Doña	  Carlota	  reconoció	  dentro	  de	  si	  misma	  que	  no	  había	  sido	  la	  mejor	  cristiana	  ,y	  se	  conformaría	  con	  una	  
casa	   buena	  y	   "digna".	   Llegaron	  a	   las	   afueras	   de	   la	   Ciudad	   Celestial	   donde	   habían	   casitas	   populares	   y	  
apartamentos	  pequeños	  construidos	  en	  serie.	  Para	  su	  sorpresa,	   el	  Ángel	  siguió	  derecho	  hacia	  uno	  de	  los	  
cerros	  circundantes	  de	  la	  ciudad	  celestial	  y	  se	  detuvo	  frente	  a	  una	  choza	  de	  cartones	  y	  latas	  cuya	  entrada	  
estaba	  asegurada	  con	  una	  cuerda.
-‐Esta	  es	  su	  casa	  -‐	  le	  dijo	  el	  Angel
-‐¿Esta?	  -‐	  dijo	  Doña	  Carlota	  -‐	  ¡No	  es	  posible	  !	  ¡debe	  haber	  un	  error	  !	  ¡¡Yo	  no	  podría	  vivir	  aquí	  !!
-‐Lo	   lamento	   -‐	   respondió	   el	   Angel	   -‐	   pero	   fue	   todo	   lo	   que	   pudimos	   hacer	   con	   los	  materiales	   que	   usted	  
misma	  nos	  envió	  durante	  toda	  su	  vida	  en	  la	  Tierra.

Miércoles, 18 de enero.
Amar la Vida
	   Un	  profesor	  fue	  invitado	  a	  dar	  una	  conferencia	  en	  una	  base	  militar,	  y	  en	  el	  aeropuerto	  lo	  recibió	  un	  
soldado	  llamado	  Ralph.
	   Mientras	   se	   encaminaban	  a	   recoger	  el	   equipaje,	   Ralph	  se	   separó	   del	   visitante	   en	   tres	   ocasiones:	  
primero	  para	  ayudar	  a	  una	  anciana	  con	  su	  maleta;	  luego	  para	  coger	  a	  dos	  pequeños	  a	  &in	  de	  que	  pudieran	  
ver	   un	   escaparate,	   y	   después	   para	  orientar	   a	  una	  persona.	   Cada	   vez	   regresaba	   con	  una	   sonrisa	   en	  el	  
rostro.
	   "¿Dónde	   aprendió	   a	   comportarse	   así?",	   le	   preguntó	   el	   profesor.	   "En	   la	   guerra",	   contestó	   Ralph.	  
Entonces	  le	  contó	  su	  experiencia	  en	  Vietnam.	  Allá	  su	  misión	  había	  sido	  limpiar	  campos	  minados.	  Durante	  
ese	  tiempo	  había	  visto	  cómo	  varios	  amigos	  suyos,	  uno	  tras	  otro,	  encontraban	  una	  muerte	  prematura.
	   "Me	  acostumbré	  a	  vivir	  paso	  a	  paso"	  -‐explicó.	  "Nunca	  sabía	  si	  el	  siguiente	  iba	  a	  ser	  el	  último;	  por	  eso	  
tenía	  que	  sacar	  el	  mayor	  provecho	  posible	  del	  momento	  que	  transcurría	  entre	  levantar	  un	  pie	  y	  volver	  a	  
apoyarlo	  en	  el	  suelo.	  Me	  parecía	  que	  cada	  paso	  era	  toda	  una	  vida".
	   Nadie	  puede	  saber	   lo	   que	  habrá	  de	   suceder	  mañana.	   Qué	   triste	  sería	   el	  mundo	   si	   lo	   supiéramos.	  
Toda	   la	   emoción	   de	   vivir	   se	   perdería,	   nuestra	   vida	   sería	   como	   una	   película	   que	   ya	   vimos.	   Ninguna	  
sorpresa,	  ninguna	  emoción.	  La	  vida	  es:	  una	  gran	  aventura.	  Al	  &inal,	  no	  importará	  quién	  ha	  acumulado	  más	  
riqueza	  ni	  quién	  ha	  llegado	  más	  lejos.	  Lo	  único	  que	  importará	  es	  quién	  la	  disfrutó	  más.
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Viernes, 20 de enero.
La Mano
	   Un	   editorial	   del	   periódico	   hablaba	   de	   una	   maestra	   que	   le	   pidió	   a	   sus	   alumnos	   de	   primero	   de	  
primaria	  que	  hicieran	  un	  dibujo	  de	  algo	  por	  lo	  cual	  estuvieran	  agradecidos.
 Pensó	  en	  cuan	  poco	  tendrían	  que	  estar	  agradecidos	  estos	  niños	  de	  barrios	  pobres,	  pero	  sabía	  que	  la	  
mayoría	  de	  ellos	   dibujaría	  comida	  o	  mesas	   con	  comida.	   La	  maestra	  quedó	   desconcertada	  con	  el	   dibujo	  
que	  Douglas	  le	  entregó...	  Una	  simple	  mano	  infantilmente	  dibujada.
	   Pero..	   ¿la	  mano	  de	  quién?	  La	  clase	  quedó	  cautivada	  por	  la	  imagen	  abstracta.	   "Creo	   que	  debe	  ser	   la	  
mano	  de	  Dios	  que	  nos	  da	  la	  comida",	  dijo	  un	  niño.	  "Un	  granjero,	  sugirió	  otro,	  "porque	  el	  cría	  pavos".
	   Finalmente,	  cuando	  los	  otros	  niños	  estaban	  trabajando,	  la	  maestra	  se	  acercó	  al	  pupitre	  de	  Douglas	  y	  
le	  preguntó	  de	  quien	  era	  la	  mano.	  "Es	  su	  mano,	  maestra",	  balbuceó.
	   Ella	  recordó	  que,	   frecuentemente,	  en	  el	  recreo	  había	  llevado	  de	  la	  mano	  a	  Douglas,	  un	  niño	  bajito	  y	  
solitario.	  A	  menudo	  hacía	  eso	  con	  los	  niños,	  pero	  para	  Douglas	  signi&icaba	  mucho.
	   Quizás	  en	  esto	   consistió	  la	  acción	  de	  gracias	  de	  todos,	  no	   por	   las	  cosas	  materiales	  que	  se	  nos	  dan,	  
sino	  por	  la	  oportunidad,	  por	  pequeña	  que	  sea,	  de	  dar	  a	  otros.

Lunes, 23 de enero.
Plantar para los Demás
	   Un	  señor	  encontró	  a	  su	  vecino,	  un	  anciano	  de	  ochenta	  y	  seis	  años,	  haciendo	  hoyos	  en	  la	  tierra.	  ¿Qué	  
estás	   haciendo,	   Juan?	   preguntó.	   Plantando	   manzanos,	   replicó	   el	   anciano.	   ¿Esperas	   comer	  manzanas	   de	  
esos	  árboles?	  dijo	  burlándose	  el	  vecino.	  No.	  A	  mi	  edad	  sé	  que	  no	   lo	  haré,	   habló	  el	  anciano.	  Pero	   toda	  mi	  
vida	  he	  comido	  manzanas,	  y	  no	  de	  un	  árbol	  que	  yo	  haya	  plantado.	  No	  hubiera	  yo	  tenido	  esos	  manzanas	  si	  
otros	  hombres	  no	  hubieran	  hecho	  lo	  que	  yo	  estoy	  haciendo	  ahora.	  Sólo	   trato	  de	  pagar	  a	  mis	  semejantes	  
que	  plantaron	  los	  manzanos	  para	  mí.
 Tenemos	   una	   gran	   deuda	   con	   aquellos	   que	   nos	   precedieron	   y	   que	   sufrieron	   mucho	   para	  
proporcionarnos	   lo	   que	   ahora	   disfrutamos.	   Cada	   uno	   de	   nosotros	   paga	   la	   deuda	   en	   cierta	   medida,	  
haciendo	  ahora	  lo	  que	  ellos	  hicieron	  en	  su	  tiempo:	  dando	  todo	  lo	  que	  podamos	  para	  asegurar	  eso	  mismo,	  
para	  las	  futuras	  generaciones.
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Martes, 24 de enero.
El Perro Fiel
	   Una	   pareja	   de	   jóvenes	   que	   llevaban	  varios	   años	   casados	   no	   podían	   tener	   hijos.	   Para	   no	   sentirse	  
solos,	   compraron	  un	  cachorro	  de	  pastor	  alemán	  y	   lo	  quisieron	  como	  si	   fuera	  su	  propio	  hijo.	  El	  cachorro	  
creció	  hasta	  convertirse	  en	  un	  hermoso	  pastor	  alemán.
	   El	   perro	   salvó,	   en	  más	   de	  una	  ocasión,	   a	   la	  pareja	  de	  ser	  atacada.	   Siempre	  fue	  muy	   &iel,	   quería	  y	  
defendía	  a	  sus	  dueños	  contra	  cualquier	  peligro.
	   A	   los	  siete	  años	  de	  tener	  el	  perro,	  la	  pareja	  logro	  tener	  ese	  hijo	  tan	  deseado.	  La	  pareja	  estaba	  muy	  
contenta	  con	  su	  nuevo	  hijo	  y	  disminuyeron	  las	  atenciones	  que	  tenían	  con	  el	  perro.	  Éste	  se	  sintió	  relegado	  
y	  comenzó	  a	  sentir	  celos	  del	  bebe,	  ya	  no	  era	  el	  perro	  cariñoso	  y	  &iel	  que	  tuvieron	  durante	  siete	  años.
	   Un	  día	   la	  pareja	  dejó	   al	   bebe	  plácidamente	  durmiendo	  en	  la	  cuna	  y	  fueron	  a	  la	   terraza	  a	  preparar	  
una	  barbacoa.	  Cual	  fue	  su	  sorpresa	  cuando	  se	  dirigían	  al	  cuarto	  del	  bebe	  y	  ven	  al	  perro	  en	  el	  pasillo	  con	  la	  
boca	  ensangrentada,	  moviéndoles	  la	  cola.
	   El	   dueño	   del	   perro	   pensó	   lo	   peor,	   saco	   un	  arma	  que	   llevaba	  y	   en	  el	   acto	  mato	   al	   perro.	   Corre	  al	  
cuarto	  del	  bebe	  y	  encuentra	  una	  gran	  serpiente	  degollada.
	   El	  dueño	  comenzó	  a	  llorar	  y	  exclamó:	  ¡he	  matado	  a	  mi	  perro	  &iel!
	   ¿Cuantas	   veces	   hemos	   juzgado	   injustamente	   a	   las	   personas?.	   Muchas	   veces	   las	   cosas	   no	   son	   tan	  
malas	  como	  parecen,	  sino	  todo	  lo	  contrario.
	   La	  próxima	  vez	  que	  nos	  sintamos	  tentados	  a	  juzgar	  y	  condenar	  a	  alguien	  recordemos	  la	  historia	  del	  
perro	   &iel,	   así	  aprenderemos	  a	  no	   levantar	  falsos	  contra	  una	  persona	  hasta	  el	  punto	  de	  dañar	  su	  imagen	  
ante	  los	  demás.

Miércoles, 25 de enero.
Esperando a que Tengas Tiempo
	   Cuando	   te	   levantaste	   esta	  mañana,	   te	   observé	   y	   esperaba	   que	   me	   hablaras,	   aunque	   fuera	   unas	  
cuantas	  palabras,	  preguntando	  mi	  opinión	  o	  agradeciendo	  por	  algo	  bueno	  que	  te	  sucedido	  ayer.
 Pero	  noté	  que	  estabas	  muy	  ocupado	  buscando	  la	  ropa	  adecuada	  para	  ponerte.	  Seguí	  esperando	  de	  
nuevo,	  mientras	   corrías	   por	   la	   casa	   arreglándote,	   supe	  que	   habría	   unos	   cuantos	  minutos	   para	   que	   te	  
detuvieras	  y	  me	  dijeras	  "¡¡¡Hola	  !!!"	  pero	  estabas	  demasiado	  ocupado.	  Te	  observé	  mientras	  ibas	  camino	  al	  
trabajo	  y	  esperé	  pacientemente	   todo	   el	  día.	  Con	   todas	   tus	  actividades	  supongo	   que	  estabas	   demasiado	  
ocupado	  para	  decirme	  algo.	  Pero	  está	  bien,	  aún	  queda	  mucho	  tiempo.
	   Después	   encendiste	   el	   televisor,	   esperé	   pacientemente,	   mientras	   veías	   la	   tele,	   cenabas,	   pero	  
nuevamente	   te	   olvidaste	   de	   hablar	   conmigo	   y	   nada.	   A	   la	   hora	   de	   dormir,	   creo	   que	   ya	   estabas	   muy	  
cansado.
	   Después	  de	  decirle	  buenas	  noches	  a	  tu	  familia,	  caíste	  en	  tu	  cama	  y	  casi	  de	  inmediato	  te	  dormiste,	  no	  
hay	  problema,	  porque	  quizás	  no	  te	  das	  cuenta	  de	  que	  siempre	  estoy	  ahí	  para	  ti.	  Tengo	  más	  paciencia	  de	  la	  
que	  te	  imaginas.	  
	   Te	  amo	  tanto	  que	  espero	  todos	  los	  días	  por	  una	  oración,	  un	  pensamiento	  o	  un	  poco	  de	  gratitud	  de	  tu	  
corazón.	   Bueno,	   te	   estás	   levantando	   de	  nuevo,	   y	  otra	  vez	   esperaré	   sin	   nada	   mas	   que	  mi	   amor	   por	   ti,	  
esperando	  que	  el	  día	  de	  hoy	  me	  dediques	  un	  poco	  de	  tiempo.	  ¡¡¡Que	  tengas	  un	  buen	  día!!!

	   Tu	  amigo...	  Jesús	  
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Jueves, 26 de enero.
El Globo Negro
	   Cierta	  ocasión	  Martín	  Luther	  King	  se	  encontraba	  a	  punto	   de	  dar	  una	  de	  sus	   famosas	  conferencias	  
acerca	   de	   los	   derechos	   humanos,	   cuando	   noto	   que	  un	  pequeño	   niño	   de	   color	   negro	   se	  encontraba	   al	  
frente	  de	  su	  auditorio.
	   Se	  sintió	  sorprendido	  y	  preguntó	  a	  uno	  de	  sus	  ayudantes,	  al	  respecto,	  éste	  le	  indico	  que	  había	  sido	  el	  
primero	  en	  llegar.
	   Cuando	  termino	  su	  discurso	  se	  soltaron	  globos	  de	  diferentes	  colores	  al	  cielo,	  los	  cuales	  el	  pequeño	  
no	  dejaba	  de	  mirar.
	   Esto	  llamo	  la	  atención	  de	  Martín	  Luther	  King,	  quien	  abrazándolo	  lo	  levanto	  en	  brazos.
	   El	   pequeño	   lo	   miro	   &ijamente	   y	   le	   pregunto	   si	   los	   globos	   negros	   también	  volaban	  hacia	   el	   cielo,	  
Martín	  lo	  miró	  dulcemente	  y	  le	  contesto:
	   Los	  globos	  no	  vuelan	  al	  cielo	  por	  el	  color	  que	  tengan,	  sino	  por	  lo	  que	  llevan	  dentro...
	   Recuerda	  esto	  cada	  vez	  que	  veas	  a	  alguien	  que	  intelectualmente,	  afectivamente	  o	  &ísicamente	  no	  sea	  
a&in	  a	  ti.	  ¡Todos	  tenemos	  la	  misma	  dignidad!

Viernes, 27 de enero.
Amor en los Detalles
	   Él	  había	  fallecido	  hace	  un	  año,	   y	  se	  acercaba	  una	  fecha	  importante,	  el	  día	  de	  San	  Valentín,	  todos	  los	  
años	  él	  le	  enviaba	  un	  ramo	  de	  rosas	  a	  su	  casa,	  con	  una	  tarjeta	  que	  decía,	  "Te	  amo	  más	  que	  el	  año	  pasado,	  
mi	  amor	  crecerá	  más	  cada	  año",	  pero	  éste	  sería	  el	  primer	  año	  en	  el	  que	  Rosa	  no	  las	  recibiría.
	   Extrañada	  estaba	  cuando	  llamaron	  a	  su	  puerta,	  y	  para	  su	  sorpresa,	  al	  abrir	  estaba	  un	  ramo	  de	  rosas	  
frente	  a	  ella,	  con	  una	  tarjeta	  que	  decía	  "Te	  Amo",	   por	  supuesto,	  que	  se	  molestó	  pensando	  que	  había	  sido	  
una	   broma	  de	  mal	   gusto,	   llamó	   a	   la	   &loristería,	   para	   reclamar	   el	   hecho,	   y	   al	   contestarle,	   la	   atendió	   el	  
dueño,	   él	   le	  dijo	   que	  ya	  sabía	  que	  su	  esposo	  había	   fallecido	   hace	  un	  año,	  y	  le	  preguntó	   si	  había	  leído	  el	  
interior	  de	  la	  tarjeta,	  y	  le	  explicó	  que	  esas	  rosas	  estaban	  pagadas	  por	  su	  esposo	  por	  adelantado,	  así	  como	  
todas	  la	  demás	  para	  todos	  los	  años	  por	  el	  resto	  de	  su	  vida.
	   Al	   colgar	  el	   teléfono	  a	  Rosa	  se	   le	   llenaron	  sus	  ojos	  de	   lágrimas	  y	  al	  abrir	  la	  tarjeta	   vio	  que	  estaba	  
escrita	  por	   su	  esposo	   y	   decía:	   "Hola	  mi	   amor,	   sé	   que	   ha	  sido	   un	  año	   di&ícil	   para	   ti,	   espero	   te	  puedas	  
reponer	  pronto,	  pero	  quería	  decirte,	   que	   te	  amaré	  por	  el	  resto	  de	  los	   tiempos	  y	  que	  volveremos	  a	  estar	  
juntos	  otra	  vez,	   te	  enviaran	  rosas	  todos	  los	  años,	  el	  día	  que	  no	  contesten	  a	  la	  puerta	  volverán	  a	  intentarlo	  	  
cinco	  veces	  en	  el	  día,	  y	  si	  aún	  no	  contestas,	  estarán	  seguros	  de	  llevarlas	  a	  donde	  tú	  estés	  que	  será	  junto	  a	  
mí.	  Te	  ama	  tu	  esposo"
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Lunes, 30 de enero.
La Pregunta Más Importante
	   Durante	  mi	   segundo	   semestre	  en	  la	  escuela	  de	  enfermería,	   nuestro	   profesor	   nos	   hizo	   un	  examen	  
sorpresa.	  Yo	  era	  un	  buen	  estudiante	  y	  leí	  rápidamente	  todas	  las	  preguntas,	  hasta	  que	  leí	  la	  última:	  ¿Cuál	  
es	  el	  nombre	  de	  la	  mujer	  que	  limpia	  la	  escuela?
	   Seguramente	   era	   algún	   tipo	   de	   broma.	   Yo	   había	   visto	   muchas	   veces	   a	   la	   mujer	   que	   limpiaba	   la	  
escuela.	   Era	   alta,	   cabello	   oscuro,	   como	   de	   cincuenta	   años,	   pero	   ¿como	   iba	   yo	   a	   saber	   su	   nombre?.	  
	   Entregué	  mi	  examen,	  dejando	  la	  última	  pregunta	  en	  blanco.	  Antes	  de	  que	  terminara	  la	  clase,	  alguien	  
le	  preguntó	  al	  profesor	  si	  la	  última	  pregunta	  contaría	  para	  la	  nota	  del	  examen.
	   "Absolutamente",	   dijo	   el	   profesor.	   En	   sus	   vidas	   ustedes	   conocerán	  muchas	   personas.	   Todas	   son	  
signi&icantes.	  Ellos	  merecen	  su	  atención	  y	  cuidado,	  aun	  sólo	  si	  ustedes	  les	  sonríen	  y	  dicen	  "Hola".
	   Yo	  nunca	  olvidé	  esa	  lección.	  También	  aprendí	  que	  su	  nombre	  era	  Dorothy.
	   No	   olvidemos	   a	  las	  personas	  que	  día	  a	  día	  se	  ocupan	  de	   la	   limpieza	  y	  mantenimiento	   de	   nuestro	  
Colegio,	  hoy	  es	  un	  buen	  día	  para	  hacerles	  sentir	  especiales	  y	  darles	  las	  gracias.

Martes, 31 de enero.
Mantén la Paz
	   Hoy	  celebramos	  el	   día	   de	  la	  Paz	   y	  la	  no	   Violencia,	  no	  nos	  vienen	  nada	  mal	   una	  pequeña	  re&lexión	  
para	   lograr	  una	  verdadera	  Paz.	   "Hay	  demasiado	  ruido	   en	  nuestras	  vidas	   y	  no	  su&iciente	  silencio."	  "	  Hay	  
demasiado	   ruido	   y	  no	   su&iciente	   quietud.	   "Hay	   demasiada	  confusión	   y	   no	   su&iciente	  tranquilidad."	  Hay	  
demasiada	  actividad	  y	  no	  su&iciente	  oración."	  Hay	  demasiado	  del	  mundo	  y	  no	  su&iciente	  de	  Dios".
	   Como	  resultado,	   la	  gente	  ha	  llegado	  a	  estar	  tan	  habituada	  al	   sonido,	  al	  ruido,	   a	  la	  confusión	  y	  a	   las	  
distracciones,	  que	  el	  silencio	  ,	  la	  quietud,	  la	  tranquilidad	  y	  Dios	  ocupan	  poco	  lugar	  en	  las	  vidas	  de	  muchas	  
personas,	   quizá	   la	   mayoría.	   "El	   silencio	   ha	   llegado	   a	   ser	   implacable,	   la	   quietud,	   casi	   insoportable,	   la	  
tranquilidad,	  anormal,	  y	  Dios,	  un	  extraño.
	   La	  gente	  quiere	  ir	  a	  lugares	  y	  hacer	  cosas;	  no	  están	  contentos	  con	  permanecer	  dentro	  de	  si	  mismos	  
y	   pensar	   o	   meditar	   o	   rezar.	   "	   Y	   sin	   embargo,	   necesitamos	   las	   cosas	   que	   tenemos	   y	   rechazamos.	  
Necesitamos	  silencio	   en	  ocasiones	  con	  objeto	  de	  oír	  la	  voz	   de	  Dios,	  precisamos	  quietud	  para	  ejercitar	   la	  
parte	   racional	   de	   nuestra	   naturaleza;	   nos	   hace	   falta	   tranquilidad.	   "Necesitamos	   ser	   liberados	   de	  
distracciones,	   al	   menos	   ocasionalmente,	   con	   el	   &in	   de	   poder	   dedicar	   un	   serio	   pensamiento	   y	  
concentración	  al	  verdadero	  &in	  de	  nuestra	  existencia".
	   Que	  la	  Paz	  de	  Dios	  esté	  con	  cada	  uno	  de	  vosotros.
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Febrero 2012
Danos hoy nuestro pan de cada día

Miércoles, 1 de febrero.
El Amor es Ciego
	   Estaban	   todas	   las	   VIRTUDES	   y	   DEFECTOS	   reunidos	   en	   un	   Parque.	   Un	   día	   se	   sentían	   bastante	  
aburridos	  y	  la	  "ANIMACION"	  propuso	  jugar	  al	  escondite.
 La	  "ORGANIZACION"	  inmediatamente	  delimitó	  el	  Area	  de	  Juego	  y	  puso	  las	  reglas.
	   Como	   nadie	   quería	   quedarse	   a	   contar,	   sino	   todos	   querían	   esconderse,	   le	   tocó	   al	   "SACRIFICIO"	  
hacerlo.	  Empezó	  a	  contar	  y	  todas	  las	  VIRTUDES	  y	  los	  DEFECTOS	  corrieron	  a	  esconderse:
	   La	  "PEREZA"	  lo	  hizo	  detrás	  del	  árbol	  mas	  cercano.	  
	   La	  "PERSEVERANCIA"	  intentaba	  subirse	  a	  una	  alta	  palmera.	  
	   La	  "CREATIVIDAD"	  se	  pintó	  de	  verde	  y	  se	  acostó	  sobre	  el	  césped.	  
	   La	  "INGENUIDAD"	  se	  escondió	  tras	  el	  "SACRIFICIO";	  pensando	  que	  éste	  no	  lo	  vería.	  
	   El	  "AMOR"	  se	  escondió	  en	  un	  rosal,	  y	  así	  todos	  los	  demás.
	   Cuando	  el	  "SACRIFICIO"	  terminó	  de	  contar	  salió	  a	  buscar	  a	  todas	  las	  "VIRTUDES	  y	  los	  DEFECTOS".	  
Subió	   a	  los	  árboles,	   escarbaba	   la	  tierra,	   revisaba	  el	   césped	  y	  los	   fue	  encontrando	  a	  todos,	   uno	  por	  uno.	  
Pero	  le	  faltaba	  uno:	  el	  "AMOR".
	   Buscó	  por	  todas	  partes,	  hasta	  que	  se	  le	  ocurrió	  ir	  al	  rosal.	  Se	  metió	  por	  entre	  las	  rosas	  y	  las	  espinas.	  
De	  pronto,	  bajó	  una	  de	  las	  rosas	  con	  tanta	  fuerza,	  que	  una	  de	  sus	  espinas	  se	  clavó	  en	  los	  ojos	  del	  "AMOR",	  
que	  se	  encontraba	  ahí	  escondido.
	   Como	  el	  "AMOR"	  no	  podía	  ver;	  el	  "SACRIFICIO"	  se	  ofreció	  a	  ser	  su	  lazarillo.	  Desde	  entonces	  se	  dice	  
que	  el	  "AMOR"	  es	  ciego	  y	  que	  siempre	  va	  de	  la	  mano	  del	  "SACRIFICIO".
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Jueves, 2 de febrero.
Mantén la Boca Cerrada
	   Una	   rana	   se	   preguntaba	   como	   podía	   alejarse	   del	   clima	   del	   frío	   del	   invierno.	   Unos	   gansos	   le	  
sugirieron	  que	  emigrara	  con	  ellos.	  Pero	  el	  problema	  era	  que	  la	  rana	  no	  sabia	  volar.
	   Un	  momento	  -‐	  dijo	  la	  rana	  -‐.	  Tengo	  un	  cerebro	  espléndido.	  
	   Lo	   pensó	   y	   luego	   pidió	   a	   dos	   gansos	   que	   la	   ayudaran	   a	   recoger	   una	   caña	   fuerte,	   cada	   uno	   la	  
sostendría	  por	  un	  extremo.	  La	  rana	  pensaba	  agarrarse	  a	  la	  caña	  con	  la	  boca.
	   A	   su	  debido	   tiempo,	   los	   gansos	   y	   la	   rana	   comenzaron	   su	  travesía.	   Al	   poco	   rato	   pasaron	   por	   una	  
pequeña	  ciudad,	  y	  los	  habitantes	  de	  allí	   salieron	  para	  ver	  el	  inusitado	  espectáculo.	  Alguien	  pregunto:	  ¿A	  
quien	  se	  le	  ocurrió	  tan	  brillante	  idea?
	   Esto	  hizo	  que	  la	  rana	  se	  sintiera	  tan	  orgullosa	  y	  con	  tal	  sentido	  de	  importancia	  que	  exclamo:	  ¡¡A	  MI!!	  
	   Su	  orgullo	  fue	  su	  ruina,	  porque	  al	  momento	  en	  que	  abrió	  la	  boca,	  se	  soltó,	  cayo	  al	  vacío,	  y	  murió.
	   Hay	   ocasiones	   en	   que	   la	   falta	   de	   humildad	   o	   el	   exceso	   de	   orgullo,	   pueden	   echar	   abajo	   planes	  
excelentes.

Viernes, 3 de febrero.
Invierno
	   Recuerdo	   que	   un	   invierno	   mi	   padre	   necesitaba	  
leña,	   así	   que	   buscó	   un	  árbol	  muerto	   y	   lo	   cortó.	   Pero	  
luego,	   en	   la	   primavera,	   vio	   desolado	   que	   al	   tronco	  
marchito	  de	  ese	  árbol	  le	  brotaron	  renuevos.
Mi	   padre	   dijo:	   "Estaba	   yo	   seguro	   de	   que	   ese	   árbol	  
estaba	   muerto.	   Había	   perdido	   todas	   las	   hojas	   en	   el	  
invierno.	  Hacía	  tanto	  frío,	  que	  las	  ramas	  se	  quebraban	  
y	   caían	   como	   si	   no	   le	  quedara	  al	   viejo	   tronco	   ni	   una	  
pizca	  de	  vida.	  Pero	  ahora	  advierto	  que	  aún	  alentaba	  la	  
vida	  en	  aquel	  tronco".

Lunes, 6 de febrero.
Sin Murmuraciones
	   Cuatro	   bueyes,	   que	   siempre	   estaban	   juntos,	   se	   juraron	   eterna	   amistad	   y,	   cuando	   el	   lobo	   los	  
embestía,	   se	   defendían	   de	   tal	   forma	   que	   jamás	   eran	   vencidos	   y	   ninguna	  perecía.	   Viendo	   el	   lobo	   que	  
estando	   los	  bueyes	  unidos	  no	  podía	  vencerlos,	   buscó	  el	  medio	  de	  pelearlos	  diciendo	  a	  cada	  uno	  que	  los	  
otros	  lo	  aborrecían.	  De	  ésta	  manera	  logró	  infundir	  sospechas	  entre	  ellos	  que	  al	  &inal	  rompieron	  su	  alianza	  
y	  se	  separaron.	  Entonces	  el	  lobo	  los	  fue	  matando	  uno	  a	  uno.
	   Antes	  de	  morir	  el	  último	  buey	  exclamó	   :	  "Sólo	  nosotros	  tenemos	  la	  culpa	  de	  nuestra	  muerte,	  pues	  
dando	  crédito	  a	  las	  intrigas	  del	  lobo,	  no	  permanecíamos	  unidos	  y	  le	  fue	  fácil	  devorarnos"

Re&lexión	  :
	   Nunca	   dejemos	   que	   la	   amargura	   y	   las	   intrigas	   aniden	   en	   nuestro	   corazón..	   desechémoslas	   y	  
avivemos	  sólo	  los	  buenos	  sentimientos.

Y	  volviéndose	  hacia	  mí,	  me	  aconsejó:	  "Nunca	  olvides	   esta	   importante	  lección.	   Jamás	   cortes	  un	  árbol	   en	  
invierno.	   Jamás	   tomes	   una	   decisión	   negativa	   en	   tiempo	   adverso.	   Nunca	   tomes	   las	   más	   importantes	  
decisiones	  cuando	  estés	  en	  tu	  peor	  estado	  de	  ánimo.	   Espera.	  Sé	  paciente.	   La	  tormenta	  pasará.	  Recuerda	  
que	  la	  primavera	  volverá".
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Martes, 7 de febrero.
Olvidemos lo que nos hace Daño
	   Dos	   monjes	   iban	   caminando	   por	   el	   campo	   al	   atardecer;	   mientras	   caminaban,	   oraban	   y	  
re&lexionaban.	  Un	  poco	  antes	   de	  acercarse	  a	  un	  río	  que	   tenían	  que	   cruzar,	   el	   cual	   no	   tenía	  puente	  para	  
hacerlo,	  se	  les	  acercó	  una	  mujer	  de	  baja	  estatura,	  pidiéndoles	  que	  le	  ayudaran	  a	  cruzar	  el	  río.	  Uno	  de	  ellos	  
inmediatamente	  dijo	  que	  sí,	  mientras	  el	  otro	  lo	  veía	  con	  mirada	  de	  desaprobación.	  El	  que	  se	  apuntó	  para	  
ayudar	  a	  la	  pequeña	  mujer	   la	  subió	  en	  sus	  hombros	  y	  terminado	  el	  río	   la	  bajó	  de	  sus	  hombros,	   la	  mujer	  
quedó	  muy	  agradecida	   con	  ese	  monje.	   Los	  monjes	   siguieron	  su	  camino	   y	  el	  que	  no	   aprobó	   la	   decisión	  
empezó	  a	  reclamarle	  al	  monje	  que	  ayudó	  a	  la	  mujer	  a	  cruzar	  el	  río	  acerca	  de	  su	  comportamiento:	  ¿Porqué	  
subiste	   a	   esa	   mujer	   a	   tus	   hombros?,	   ¿no	   sabes	   que	   en	   el	   convento	   nos	   tienen	   prohibido	   mantener	  
contacto	  con	  mujeres?	  El	  moje	  que	  había	  ayudado	  a	  la	  mujer	  no	  respondía	  a	  las	  preguntas	  del	  otro	  monje.	  
	   Siguieron	  su	  camino	  y	  el	  monje	  insistía	  en	  sus	  preguntas,	  a	  lo	  que	  el	  otro	  monje	  no	  respondía.	  Poco	  
antes	  de	  llegar	  al	  convento,	  el	  monje	  le	  volvió	  a	  cuestionar	  acerca	  de	  lo	  que	  había	  hecho	  y	  por	  &in	  el	  monje	  
respondió:	  Hace	  más	  de	  cuatro	  horas	  que	  esta	  mujer	  ya	  no	  está	  cerca	  de	  mi	  cabeza,	  pero	  sigue	  en	  la	  tuya.	  
¿Qué	  ganas	  con	  hacerte	  daño	  al	  tener	  en	  tu	  mente	  cosas	  del	   pasado?,	  ¿qué	  ganas	  con	  tener	  en	  tu	  mente	  
cosas	  que	  a	  ti	  no	  te	  afectan?
Re&lexión:
	   Tenemos	  en	  nuestra	  mente	  acontecimientos	  o	  hechos	   que	  ya	  pasaron,	  que	  no	   nos	  gustaron	  y	  que	  
nos	  siguen	  haciendo	  daño,	  cuando	   lo	  mejor	  es,	   si	  no	  podemos	  borrarlos	  totalmente	  de	  nuestra	  memoria,	  
al	  menos	  hacerlos	  a	  un	  lado	  o	  recordarlos	  como	  un	  hecho	  del	  cual	  podemos	  aprender.

Miércoles, 8 de febrero.
Empieza por Ti
	   De	  joven	  yo	  era	  un	  revolucionario	  y	  mi	  oración	  consistía	  en	  decir	  a	  Dios:	  "Señor,	   dame	  fuerzas	  para	  
cambiar	  el	  mundo".
	   A	  medida	  que	  fui	  haciéndome	  adulto	  y	  caí	  en	  la	  cuenta	  de	  que	  me	  había	  pasado	  media	  vida	  sin	  haber	  
logrado	   cambiar	  a	   una	  sola	  alma,	   transforme	  mi	   oración	  y	   comencé	  a	   decir:	   "Señor,	   dame	   la	  gracia	   de	  
transformar	  a	  cuantos	  entran	  en	  contacto	  conmigo.	  Aunque	  sólo	  sea	  a	  mi	  familia	  y	  a	  mis	  amigos.	  Con	  eso	  
me	  doy	  por	  satisfecho".
	   Ahora,	  que	  soy	  un	  viejo	  y	  tengo	   los	  días	  contados,	  he	  empezado	  a	  comprender	  lo	  estúpido	  que	  yo	  he	  
sido.	  Mi	  única	  oración	  es	  la	  siguiente:	  "Señor,	   dame	   la	  gracia	   de	  cambiarme	  a	  mi	  mismo".	   Si	   yo	  hubiera	  
orado	  de	  este	  modo	  desde	  el	  principio,	  no	  habría	  malgastado	  mi	  vida.
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Jueves, 9 de febrero.
Fleming
	   TODO	  lo	  que	  damos	  a	  los	  que	  nos	  rodean	  regresa	  a	  nosotros...
	   Su	  nombre	  era	  Fleming	  y	  el	  era	  un	  pobre	  agricultor	  ingles.	  Un	  día,	  mientras	  trataba	  de	  ganarse	   la	  
vida	  para	  su	  familia,	  escuchó	  a	  alguien	  pidiendo	  ayuda	  desde	  un	  pantano	  cercano.	   Inmediatamente	  soltó	  
sus	  herramientas	  y	  corrió	  hacia	   el	   pantano.	   Allí,	   enterrado	   hasta	   la	   cintura	  en	  el	   lodo	  negro,	   estaba	  un	  
niño	  aterrorizado,	  gritando	  y	  luchando	  tratando	  de	  liberarse	  del	  lodo.	  El	  agricultor	  Fleming	  salvó	  al	  niño	  
de	  lo	  que	  pudo	  ser	  una	  muerte	  lenta	  y	  terrible.
	   Al	   día	  siguiente,	   un	  carruaje	  muy	  pomposo	   llegó	   hasta	   los	  predios	  del	   agricultor.	   Un	  noble	  inglés,	  
elegantemente	  vestido,	   bajó	  del	   vehículo	  y	  se	  presentó	   a	  sí	  mismo	  como	  el	  padre	  del	  niño	  que	  Fleming	  
había	  salvado.
-‐ "Yo	  quiero	  recompensarlo",	  dijo	  el	  noble	  inglés.	  "Usted	  salvó	  la	  vida	  de	  mi	  hijo".
-‐ "No,	  yo	  no	  puedo	  aceptar	  una	  recompensa	  por	  lo	  que	  hice",	  respondió	  el	  agricultor	  inglés,	  rechazando	  la	  
oferta.	  
	   En	  ese	  momento	  el	  propio	  hijo	  del	  agricultor	  salió	  a	  la	  puerta	  de	  la	  casa	  de	  la	  familia.	  
-‐ "¿Es	  ése	  su	  hijo?",	  preguntó	  el	  noble	  inglés.	  
-‐ "Sí",	  respondió	  el	  agricultor	  lleno	  de	  orgullo.
-‐	   "Le	   voy	   a	   proponer	   un	   trato,	   déjeme	   llevarme	   a	   su	  hijo	   y	   ofrecerle	   una	   buena	   educación...	   si	   él	   es	  
parecido	   a	   su	  padre,	   crecerá	   hasta	   convertirse	   en	  un	  hombre	  del	   cual	   usted	  estará	  muy	  orgulloso".	   El	  
agricultor	  aceptó.
	   Con	   el	   paso	   del	   tiempo,	   el	   hijo	   de	   Fleming	   se	   graduó	   de	   la	   Escuela	   de	   Medicina	   de	   St.	   Mary"s	  
Hospital	  en	  Londres,	  y	  se	  convirtió	  en	  un	  personaje	  conocido	  a	  través	  del	  mundo:	  el	  notorio	  Sir	  Alexander	  
Fleming,	  descubridor	  de	  la	  Penicilina.
	   Algunos	  años	  después,	  el	  hijo	  del	  noble	  inglés	  enfermó	  de	  pulmonía.	  ¿Qué	  lo	  salvo?:	  La	  Penicilina.
¿El	  nombre	  del	  noble	  inglés?:	  Randolph	  Churchill.	  ¿El	  nombre	  de	  su	  hijo?:	  Sir	  Winston	  Churchill.

Viernes, 10 de febrero.
Ten Calma
	   Ten	  calma,	  desacelera	  el	  ritmo	  de	  tu	  corazón	  silenciando	   tu	  mente.	  A&irma	  tu	  paso	  con	  la	  visión	  del	  
futuro.	   Encuentra	   la	   calma	  de	  las	  montañas.	   Rompe	   la	   tensión	  de	  tus	   nervios	   y	  músculos	   con	   la	   dulce	  
música	  de	  los	   arroyos	  que	  viven	  en	  tu	  memoria.	   Vive	   intensamente	   la	  paz	  del	  sueño.	   Aprende	  a	  tomar	  
vacaciones	   de	   un	  minuto,	   al	   detenerte	   a	  mirar	  una	   &lor,	   al	   conversar	   con	  un	  amigo,	   al	   contemplar	   un	  
amanecer	  o	  al	  leer	  algunas	  líneas	  de	  un	  buen	  libro.	  Recuerda	  cada	  día	  la	  fábula	  de	  la	  liebre	  y	  la	  tortuga,	  
para	  que	  sepas	  que	  vivir	  más	  intenso	  no	  quiere	  decir	  vivir	  más	  rápido	  y	  que	  la	  vida	  es	  más	  que	  aumentar	  
la	  velocidad.	  Mira	  hacia	   las	  ramas	  del	   roble	  que	  &lorece	  y	  comprende	  que	  creció	  grande	  y	  fuerte	  porque	  
creció	   despacio	   y	   bien.	   Ten	   calma,	   desacelera	   el	   paso	   y	   echa	   tus	   raíces	   en	   la	   buena	   tierra	   de	   lo	   que	  
realmente	  vale,	  para	  así	  crecer	  hacia	  las	  estrellas.

Hellen	  Keller	  (ciega,	  sorda	  y	  muda	  de	  nacimiento)



! 55

Lunes, 13 de febrero.
¿A Ti que Te Toca Hacer?
	   Esta	  es	  la	  historia	  de	  cuatro	  personas	  que	  se	  llamaban	  Todo	  el	  Mundo,	  Alguien,	  Cualquiera,	  y	  Nadie.	  
Había	  un	  trabajo	  importante	  que	  hacer.	  Todo	  el	  Mundo	  estaba	  seguro	  de	  que	  Alguien	  lo	  haría.	  Cualquiera	  
pudo	   haberlo	   hecho,	   pero	   Nadie	   lo	   hizo.	   Alguien	  se	  enojo	   porque	  era	  un	  trabajo	   para	  Todo	   el	  Mundo.	  
Todo	  el	  Mundo	  pensó	  que	  Cualquiera	  podía	  hacerlo,	  pero	  Nadie	  se	  dio	  cuenta	  de	  que	  no	  se	  haría.	  Resulto	  
que	  Todo	  el	  Mundo	  culpo	  a	  Alguien,	  pero	  en	  realidad	  no	  se	  acuso	  a	  Nadie.
 Dios	  necesita:

• más	  personas	  que	  mejoren	  al	  mundo,	  y	  menos	  personas	  que	  condenen	  al	  mundo;
• más	  trabajadores	  y	  menos	  habladores;
• más	  personas	  que	  digan:	  tal	  cosa	  es	  posible;	  y	  menos	  personas	  que	  digan:	  esto	  es	  imposible;
• más	  inspiradores	  de	  con&ianza,	  y	  menos	  desalentadores;	  
• más	  gente	  que	  haga	  algo,	  y	  menos	  gente	  que	  busque	  faltas	  en	  los	  demás;
• más	  gente	  que	  subraye	  lo	  bueno,	  y	  menos	  gente	  que	  grite	  lo	  malo;	  
• más	  gente	  que	  encienda	  velas,	  y	  menos	  gente	  que	  las	  apague.

Martes, 14 de febrero.
¿Qué Es la Riqueza?
	   ¿Qué	  es	  la	  riqueza?	  Para	  muchos	  es	  el	  dinero	  en	  grandes	  cantidades.	  Se	  habla	  del	  "hombre	  más	  rico	  
del	  mundo",	  midiendo	  el	   tamaño	  de	  su	  fortuna	  en	  millones	  de	  euros.	  Y	  se	  identi&ica	  al	  pobre	  por	  que	  no	  
tiene	  dinero.	  Dentro	  de	  esa	  línea	  de	  pensamiento,	  se	  considera	  rico	  al	  arquitecto	  que	  tiene	  proyectos	  que	  
le	  producen	  mucho	  dinero,	  al	   ingeniero	  que	  desarrolla	  sistemas	  muy	  bien	  pagados,	  al	  abogado	  que	  gana	  
muchos	   casos	   importantes	   y	   al	   empresario	   que	   mantiene	   su	   empresa	   en	   niveles	   de	   ganancia	   altos	   y	  
crecientes.
	   Para	  otros,	   sin	  embargo,	   la	   riqueza	  no	   se	  mide	  por	  el	   dinero	  que	  se	  tiene,	  sino	  por	  aquellas	   cosas	  
que	  uno	  no	  cambiaría	  por	  dinero.	  Para	  un	  ciego,	  por	  ejemplo,	   no	  habría	  mayor	  riqueza	  que	  la	  de	  poder	  
ver	  la	  luz	  del	  sol;	  para	  un	  sordo,	  escuchar	  el	  sonido	  del	  viento;	  para	  un	  preso	  a	  perpetuidad,	  caminar	  libre	  
por	  las	  calles;	  para	  un	  mudo,	  poder	  decir	  a	  las	  personas	  cuánto	  las	  ama;	  para	  un	  inválido,	  caminar	  en	  una	  
mañana	  soleada;	  para	  una	  persona	  con	  sida,	  poder	  vivir	  un	  día	  más;	  para	  una	  persona	  sola,	  amar	  y	   ser	  
amada,	  para	  alguien	  que	  ha	  perdido	  todo,	  sentirse	  que	  a	  alguien	  le	  importa.
	   Re&lexión:	   Muchos	   tenemos	   riquezas	   gigantescas	   que	  no	   apreciamos,	   y	   nos	  engañamos	   buscando	  
"tesoros"	  en	  las	  cosas	  que	  tienen	  un	  precio	  y	  que	  el	  dinero	  puede	  comprar.	  ¿Cuál	  es	  tu	  verdadera	  riqueza?
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Miércoles, 15 de febrero.
El Hospital del Señor
	   Fui	  al	  Hospital	  del	  Señor	  a	  hacerme	  una	  revisión	  de	  rutina	  y	  constaté	  que	  estaba	  enfermo.	  Cuando	  
Jesús	   me	   tomó	   la	   tensión	  vio	   que	   estaba	   baja	   de	   ternura.	   Al	   medirme	   la	   temperatura	   el	   termómetro	  
registró	  40	  grados	  de	  egoísmo.
	   Hizo	  un	  electrocardiograma	  y	  el	  diagnóstico	   fue	  que	  necesitaba	  varios	  "by-‐pases"	  de	  amor	  porque	  
mis	  venas	  estaban	  bloqueadas	  y	  no	  abastecían	  mi	  corazón	  vacío.
	   Pasé	  hacia	  ortopedia:	  no	  podía	  caminar	  al	   lado	  de	  mi	  hermano,	  y	  tampoco	  podía	  abrazarlo	  porque	  
me	  había	  fracturado	   al	   tropezar	  con	  mi	   vanidad.	   También	  me	  encontraron	  miopía,	   ya	  que	  no	   podía	  ver	  
más	   allá	   de	   las	   apariencias;	   cuando	   me	   quejé	   de	   sordera	   Jesús	   me	   diagnosticó	   quedarme	   sólo	   en	   las	  
palabras	  vacías	  de	  cada	  día.
	   GRACIAS	  SEÑOR,	  porque	  las	  consultas	  son	  gratuitas,	  por	  tu	  gran	  misericordia.	  Prometo,	  al	  salir	  de	  
aquí,	  usar	  solamente	  los	  remedios	  naturales	  que	  recetas	  en	  el	  Evangelio...	  Al	   levantarme	  tomaré	  un	  vaso	  
de	  AGRADECIMIENTO.
	   Al	   llegar	  al	  trabajo,	  una	  cucharada	  sopera	  de	  BUEN	  DIA.	  Cada	  hora	  un	  comprimido	  de	  PACIENCIA	  y	  
una	  copa	  de	  HUMILDAD.	  Al	   llegar	  a	  casa,	  SEÑOR,	   voy	  a	  tener	  diariamente	  una	  inyección	  de	  AMOR,	  y	  al	  
irme	  a	  acostar	  dos	  cápsulas	  de	  CONCIENCIA	  TRANQUILA.
¡¡¡¡¡GRACIAS	  SENOR!!!!!

Jueves, 16 de febrero.
El Árbol de los Problemas
	   El	  carpintero	  que	  había	  contratado	  para	  ayudarme	  a	  reparar	  una	  vieja	  granja,	  acababa	  de	  &inalizar	  
un	  duro	  primer	  día	  de	  trabajo.	  Su	  sierra	  eléctrica	  se	  estropeó	  y	  lo	  que	  le	  hizo	  perder	  una	  hora	  de	  trabajo	  y	  
ahora	  su	  antiguo	  camión	  se	  niega	  a	  arrancar.
 Mientras	  lo	  llevaba	  a	  casa,	   se	  sentó	  en	  silencio.	  Cuando	   llegamos,	  me	  invito	  a	  conocer	  a	  su	  familia.	  
Mientras	  nos	  dirigíamos	  a	  la	  puerta,	  se	  detuvo	  brevemente	  frente	  a	  un	  pequeño	  árbol,	  tocando	  las	  puntas	  
de	  las	  ramas	  con	  ambas	  manos.
	   Cuando	   se	   abrió	   la	   puerta,	   ocurrió	   una	   sorprendente	   transformación.	   Su	  bronceada	   cara	   estaba	  
plena	  de	  sonrisas.	  Abrazo	  a	  sus	  dos	  pequeños	  hijos	  y	  le	  dio	  un	  beso	  a	  su	  esposa.
	   Posteriormente	  me	  acompañó	  hasta	  el	  coche.	  Cuando	  pasamos	  cerca	  del	  árbol,	  sentí	  curiosidad	  y	  le	  
pregunte	  acerca	  de	  lo	  que	  lo	  había	  visto	  hacer	  un	  rato	  antes.
	   "Oh,	  ese	  es	  mi	  árbol	  de	  problemas",	  contesto.
	   "Se	  que	  yo	  no	  puedo	  evitar	  tener	  problemas	  en	  el	  trabajo,	  pero	  una	  cosa	  es	  segura:	  los	  problemas	  no	  
pertenecen	  a	  la	  casa,	  ni	  a	  mi	  esposa,	  ni	  a	  mis	  hijos.	  Así	  que	  simplemente	  los	  cuelgo	  en	  el	  árbol	  cada	  noche	  
cuando	  llego	  a	  casa.	  Mañana	  por	  la	  mañana	  los	  recojo	  otra	  vez".
	   "Lo	  divertido	  es",	  dijo	  sonriendo,	  "que	  cuando	  salgo	  por	  la	  mañana	  a	  recogerlos,	  no	  hay	  tantos	  como	  
los	  que	  recuerdo	  haber	  colgado	  la	  noche	  anterior".
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Viernes, 17 de febrero.
Recuerda Dar Gracias
	   Una	  alma	  recién	  llegada	  al	  cielo	  se	  encontró	  con	  San	  Pedro.	  El	  santo	  llevó	  al	  alma	  a	  un	  recorrido	  por	  
el	  cielo.	  Ambos	  caminaron	  paso	  a	  paso	  por	  unos	  grandes	  talleres	  llenos	  con	  ángeles.	  San	  Pedro	  se	  detuvo	  
frente	  a	  la	  primera	  sección	  y	  dijo:	   "Esta	  es	   la	  sección	  de	  recibo.	   Aquí,	   todas	   las	  peticiones	  hechas	  a	  Dios	  
mediante	  la	  oración	  son	  recibidas."	  El	  ángel	  miró	  a	  la	  sección	  y	  estaba	  terriblemente	  ocupada	  con	  muchos	  
ángeles	  clasi&icando	  peticiones	  escritas	  en	  voluminosas	  hojas	  de	  papel	  de	  personas	  de	  todo	  el	  mundo.
	   Siguieron	   caminando	   hasta	   que	   llegaron	   a	   la	   siguiente	   sección	   y	   San	   Pedro	   le	   dijo:	   "Esta	   es	   la	  
sección	  de	  empaquetado	  y	  entrega.	  Aquí,	  las	  gracias	  y	  bendiciones	  que	  la	  gente	  pide,	  son	  empaquetadas	  y	  
enviadas	   a	   las	   personas	  que	   las	   solicitaron."	  El	   ángel	   vio	   cuan	   ocupada	   estaba.	   Habían	  tantos	   ángeles	  
trabajando	  en	  ella	  como	  tantas	  bendiciones	  estaban	  siendo	  empacadas	  y	  enviadas	  a	  la	  tierra.
	   Finalmente,	   en	  la	  esquina	  más	   lejana	   del	   cuarto,	   el	   ángel	   se	   detuvo	   en	   la	   última	  sección.	   Para	   su	  
sorpresa,	   sólo	   un	   ángel	   permanecía	   en	   ella	   ocioso	   haciendo	   muy	   poca	   cosa.	   "Esta	   es	   la	   sección	   del	  
agradecimiento"	  dijo	  San	  Pedro	   al	   alma.	   "¿Cómo	  es	  que	  hay	   tan	  poco	  trabajo	   aquí?"	  -‐	  preguntó	  el	  alma.	  
"Esto	  es	  lo	  peor"-‐	   contestó	  San	  Pedro.	   "Después	  que	   las	  personas	   reciben	  las	  bendiciones	  que	  pidieron,	  
muy	  pocas	  envían	  su	  agradecimiento."
"¿Cómo	  uno	  agradece	  a	  las	  bendiciones	  de	  Dios	  ?"	  "Simple"	  -‐	  contestó	   San	  Pedro,	  "Solo	  tienes	  que	  decir,	  
gracias	  Señor"

Lunes, 20 de febrero.
Dios Trabaja en Nuestras Vidas
	   El	  único	  sobreviviente	  de	  un	  naufragio	  llegó	  a	  la	  playa	  de	  una	  diminuta	  y	  deshabitada	  isla.
 Rezó	  fervientemente	  a	  Dios	  pidiéndole	  ser	  rescatado,	  y	  cada	  día	  escudriñaba	  el	  horizonte	  buscando	  
ayuda,	  pero	  no	  parecía	  llegar.
	   Cansado,	  &inalmente	  optó	  por	  construirse	  una	  cabaña	  de	  madera	  para	  protegerse	  de	  los	  elementos	  y	  
almacenar	  sus	  pocas	  pertenencias.
	   Un	  día,	  tras	  de	  merodear	  por	  la	  isla	  en	  busca	  de	  alimento,	  regresó	  a	  casa	  para	  encontrar	  su	  cabañita	  
envuelta	   en	   llamas,	   con	  el	   humo	   ascendiendo	  hasta	  el	   cielo.	   Lo	   peor	  había	   ocurrido...	   lo	  había	   perdido	  
todo.	  Quedó	  anonadado	  con	  tristeza	  y	  rabia.
	   "Dios:	  como	  me	  pudiste	  hacer	  esto	  a	  mi!"	  se	   lamentó.	  Temprano	   al	  día	  siguiente,	   sin	  embargo,	   fue	  
despertado	  por	  el	  sonido	  de	  un	  barco	  que	  se	  acercaba	  a	  la	  isla.	  Había	  venido	  a	  rescatarlo.
	   "¿Como	  supieron	  que	  estaba	  aquí?"	  preguntó	  el	  cansado	  hombre	  a	  sus	  salvadores.	   "Vimos	  su	  señal	  
de	  humo",	  contestaron	  ellos.
	   Es	   fácil	   descorazonarse	   cuando	   las	   cosas	   marchan	  mal.	   Pero	   no	   debemos	   desanimarnos,	   porque	  
Dios	  trabaja	  en	  nuestras	  vidas,	  aún	  en	  medio	  del	  dolor,	  la	  incertidumbre	  y	  el	  sufrimiento.
¡Ten	  fe!	  ¡Dios	  esta	  contigo	  y	  te	  ayudará	  a	  salir	  adelante!
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Martes, 21 de febrero.
Mensajes Para Recordar
	   "Todos	  somos	  ángeles	  de	  una	  sola	  ala,	  la	  única	  manera	  que	  tenemos	  de	  volar	  es	  abrazándonos	  unos	  
a	  otros".
 "Vale	  mas	  fracasar	  por	  intentar	  un	  triunfo,	  que	  dejar	  de	  triunfar	  por	  temor	  a	  un	  fracaso".
	   La	  cosa	  mas	  fácil:	  equivocarse.	  El	  obstáculo	  más	  grande:	  el	  miedo.	  El	  error	  mayor:	  abandonarse.	  La	  
raíz	  de	  todos	  los	  males:	  el	  egoísmo.	  La	  distracción	  mas	  bella:	  el	  trabajo.	  La	  peor	  derrota:	  el	  desaliento.	  Los	  
mejores	  profesores:	  los	  niños.	  La	  primera	  necesidad:	  comunicarse.	  Lo	  que	  nos	  hace	  más	  feliz:	  ser	  útiles	  a	  
los	  demás.	  El	  misterio	  más	  grande:	  la	  muerte.	  El	  peor	  defecto:	  el	  malhumor.	  La	  persona	  más	  peligrosa:	  la	  
mentirosa.	   La	   mayor	   satisfacción:	   el	   deber	   cumplido.	   El	   sentimiento	   más	   ruin:	   el	   rencor.	   El	   mejor	  
remedio:	   el	   optimismo.	   El	   regalo	   mas	   bello:	   el	   perdón.	   El	   resguardo	   más	   e&icaz:	   la	   sonrisa.	   Lo	  
imprescindible:	  el	  hogar.	  La	  ruta	  mas	  rápida:	  el	  camino	  correcto.	  La	  sensación	  mas	  grata:	  la	  paz	   interior.	  
La	   fuerza	  más	  potente	  del	  mundo:	  la	  fe.	   Las	  personas	  mas	  necesarias:	   los	  padres.	   La	  cosa	  más	  bella	  de	  
todas:	  el	  amor

Madre	  Teresa	  de	  Calcuta

Miércoles, 22 de febrero.
Miércoles de Ceniza
	   ¿Por	  qué	  la	  cuaresma?.	   ¡Qué	  absurdo!	  Si	  te	  &ijas,	  los	  hombres	  estamos	  continuamente	  con	  el	  Yo	  en	  la	  
boca:	  que	  si	  me	  han	  dicho,	  si	  siempre	  tengo	  que	  hacerlo	  yo,	  si	  me	  tienen	  manía,	  si	  era	  mío	  o	  para	  mí,	  que	  
si	  yo	  he	  metido	  el	  gol,	  si	  yo	  le	  dije	  y	  entonces	  ....	  si	  me	  apetece	  a	  mí,	  qué	  pensarán	  de	  mí,	  ...	  y	  mil	  frases	  más	  
que	  conjugan	  con	  distintos	  verbos	  el	  Yo,	  a	  Mí,	  Mío.

Y	  hoy,	  miércoles	  de	  ceniza,	  la	  Iglesia	  nos	  recuerda:	  polvo	  eres	  y	  en	  polvo	  te	  convertirás.	  ¿Sabes	  qué	  quiere	  
decir	  eso?	  Dios	  creó	  el	  cuerpo	  de	  Adán	  de	  la	  tierra,	  y	  nuestro	  cuerpo	  volverá	  a	  ser	  tierra	  con	  la	  muerte.	  Y	  
nuestra	  alma	  volverá	  a	  Dios:

a)	  Si	  es	  una	  persona	  que	  ha	  amado	  a	  Dios	  se	  quedará	  disfrutando	  de	  Dios	  ya	  para	  siempre.

b)	  Y	  si	  es	  una	  persona	  que	  ha	  amado	  el	  YO,	  lo	  MÍO	  y	  el	  A	  MI	  no	  podrá	  estar	  en	  el	  Cielo	  porque	  allí	  sólo	  
pueden	  ir	  los	  que	  han	  querido	  y	  quieren	  a	  Dios;	  y	  éstos	  también	  ya	  para	  siempre.

Por	  eso	  empieza	  así	  la	  Cuaresma:	  tenemos	  que	  ir	  amando	  a	  Dios	  y	  olvidando	  -‐matando-‐	  el	  Yo.	  Es	  tiempo	  
para	  recordar	  que	  mi	  cuerpo	  se	  convertirá	  en	  polvo;	  recordar	  que	  tengo	  que	  cuidar	  la	  vida	  de	  mi	  alma;	  
pedir	  más	  perdón	  por	  mis	  pecados;	  prepararme	  para	  recibir	  la	  salvación	  y	  el	  amor	  de	  Jesús.
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Jueves, 23 de febrero.
Cuaresma
CAMINO	  DE	  CONVERSIÓN,	  CAMINO	  DE	  CONFIANZA.
Comienza	  a	  caminar,	  amigo;	  
tienes	  cuarenta	  días	  por	  delante	  para	  mirar	  cara	  a	  cara,	  sin	  tapujos;	  
cuarenta	  días	  para	  crecer	  en	  talla	  humana,	  para	  ser	  mejor;	  
cuarenta	  días	  de	  combate,	  de	  pelea	  con	  tus	  defectos;	  
cuarenta	  días	  para	  prepararte	  a	  la	  Pascua,	  
y	  acabar	  abriéndote	  a	  la	  VIDA	  que	  Él	  quiere	  darte.	  
¿Que	  no	  vale	  la	  pena	  intentarlo?	  
¿Que	  no	  vas	  a	  ganar	  la	  batalla?	  
Comprendo	  que	  pienses	  así	  y	  te	  daría	  la	  razón
si	  no	  fuera	  verdad	  un	  dato	  que	  posiblemente	  olvidas:
si	  cuentas	  con	  Él	  la	  victoria	  está	  garantizada.	  
Esta	  Cuaresma	  pon	  tu	  con&ianza	  en	  el	  Señor	  
y	  verás	  como	  lo	  imposible	  no	  lo	  es	  tanto.	  
La	  conversión	  es	  cuestión	  de	  con&ianza.	  
Pon	  todo	  de	  tu	  parte,	  porque	  también	  has	  de	  con&iar	  en	  ti,	  
pero	  pon	  toda	  tu	  con&ianza	  en	  Dios,	  porque	  Él	  no	  falla.	  
Comienza	  a	  caminar,	  amigo,	  
pero	  cuenta	  con	  Él,	  
no	  lo	  intentes	  solo.

Viernes, 24 de febrero.
Receta para la Cuaresma
	   «Cuidad	   de	   no	   practicar	   vuestra	   justicia	   delante	   de	   los	   hombres	   para	   ser	  vistos	   por	   ellos;	   de	   lo	  
contrario	   no	   tendréis	   recompensa	  de	   vuestro	   Padre	   celestial.	   Por	   tanto,	   cuando	   hagas	   limosna,	   no	   lo	  
vayas	  trompeteando	  por	  delante	  como	  hacen	  los	  hipócritas	  en	  las	  sinagogas	  y	  por	  las	  calles,	  con	  el	   &in	  de	  
ser	  honrados	  por	   los	   hombres;	  en	  verdad	  os	  digo	  que	  ya	  reciben	  su	  paga.	   Tú,	   en	  cambio,	   cuando	   hagas	  
limosna,	  que	  no	  sepa	  tu	  mano	  izquierda	   lo	  que	  hace	  tu	  derecha,	   así	   tu	  limosna	  quedará	  en	  secreto;	  y	  tu	  
Padre,	  que	  ve	  en	  lo	  secreto,	  te	  recompensará...»	  

Mt	  6,	  1-‐4

	   Comenzamos	   la	  cuaresma	  y	   Jesús	   nos	  da	  una	  buena	   lección	  para	  que	  nuestros	  propósitos	   de	  ser	  
mejores	   sean	  auténticos.	   Mantener	  en	  secreto	   lo	  que	  hagamos	  de	  bueno	   es	   una	  de	   las	  mejores	  recetas	  
para	   estar	   seguro	   de	   que	   no	   nos	   mueven	   otros	   intereses	   egoístas.	   Ser	   bueno	   tiene	   sus	   ventajas	  
ciertamente,	  porque	  los	  demás	  acaban	  queriéndonos,	  pero	  muchas	  veces	  no	  nos	  conformamos	  con	  eso.	  A	  
todos	  nos	  gustan	  las	  alabanzas,	  que	  los	  demás	  nos	  admiren,	  que	  nos	  miren	  con	  envidia.	  Y	  solemos	  caer	  en	  
esa	  tentación	  de	  actuar	  “para	  la	  galería”.
	   Sin	  embargo	  Jesús,	  Maestro	  donde	  los	  haya,	   nos	   invita	  a	  que	  nuestro	  público	   sea	  Dios;	  nos	  invita	  a	  
que	  actuemos	  por	  Él	  y	  para	  Él.	  Dios	  es	  el	  que	  no	  pasa,	  el	  que	  nos	  puede	  recompensar	  como	  ninguno.
¿Por	  qué	  hago	  yo	  las	  cosas	  buenas	  que	  hago?	  ¿Qué	  me	  mueve	  de	  verdad	  a	  la	  hora	  de	  querer	  a	  los	  demás?
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Lunes, 27 de febrero.
¡Eres Libre Chaval!, ¡Eres Libre!
	   La	  verdad	  es	   que	   los	  hombres	  y	  las	  mujeres	  tenemos	  mucha	  suerte.	  Somos	   totalmente	   libres	  para	  
aceptar	  a	  Dios	  o	  rechazarlo.	   Dios	  nos	  ofrece	  la	  salvación,	  pero	  si	  yo	  no	  la	  acepto,	   Él	   respeta	  mi	   libertad.	  
Hay	  una	  cosa	  clara,	  no	  se	  es	  cristiano	  a	  base	  de	  empujones,	  cada	  uno	  decide	  sobre	  su	  propia	  vida.
El	   camino	   del	   cristiano	   es	   duro	   pero	   tenemos	   una	   ventaja,	   Dios	   nos	   ayuda.	   Él	   pone	   todo	   de	   su	   parte	  
aunque	  nosotros	  no	   pongamos	   casi	   nada.	   Dice	  San	  Agustín:	  «Dios	   quiere	  que	  yo	  haga	   lo	  que	  pueda	  y	   le	  
pida	  lo	  que	  no	  pueda,	  que	  Él	  me	  ayudará	  para	  que	  pueda».

Martes, 28 de febrero.
Tú que Fuiste Libre
Señor,	  tú	  que	  fuiste	  libre	  
enséñanos	  a	  nosotros	  a	  serlo.	  
Tú	  has	  dicho,	  Señor,	  que	  la	  verdad	  nos	  hará	  libres.	  
Que	  sea	  libre	  ante	  el	  egoísmo	  y	  me	  lance	  al	  servicio.	  
Que	  sea	  libre	  ante	  el	  odio	  y	  que	  asuma	  el	  perdón.	  
Que	  sea	  libre	  ante	  la	  mentira	  y	  entre	  en	  la	  luz.	  
Que	  sea	  libre	  ante	  el	  orgullo	  y	  tenga	  un	  corazón	  sencillo.	  
Me	  cuesta	  y	  tengo	  miedo	  a	  no	  ser	  como	  los	  demás,	  
a	  no	  hablar	  como	  los	  demás,	  
a	  no	  ir	  a	  los	  sitios	  que	  van	  los	  demás.	  
Danos	  un	  corazón	  que	  se	  enamore	  de	  la	  verdad,	  
danos	  alas	  de	  águila	  para	  seguirte	  a	  Ti.

Miércoles, 29 de febrero.
Abre Mis Oídos
Señor,	  hoy	  día	  parece	  que	  el	  mundo	  se	  ha	  vuelto	  loco,	  
Que	  solo	  pensamos	  en	  nosotros	  mismos	  
y	  nada	  importa	  lo	  que	  sufran	  los	  demás.	  
Todos	  conocemos	  gente	  a	  nuestro	  alrededor	  que	  necesita	  ayuda,	  
No	  hace	  falta	  ir	  muy	  lejos	  para	  encontrar	  gente	  que	  sufra
y	  a	  la	  que	  podemos	  ayudar.	  
Pero	  Señor,	  a	  veces	  no	  vemos,	  
o	  no	  queremos	  ver,	  
la	  situación	  de	  estas	  personas,	  
a	  veces	  no	  te	  vemos,	  Señor.
Por	  eso,	  hoy	  te	  pido	  
que	  me	  ayudes	  a	  verte	  en	  cada	  necesitado,	  
que	  me	  ayudes	  a	  romper	  esa	  barrera	  
que	  me	  impide	  querer	  comprender	  
y	  que	  me	  impide	  ayudar	  a	  las	  personas	  que	  más	  lo	  necesitan,	  
que	  están	  gritando	  en	  silencio	  para	  que	  alguien	  las	  escuche.	  
Abre	  mis	  oídos	  a	  quien	  me	  necesita,	  Señor.
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Marzo 2012
No nos dejes caer en la tentación 

Jueves, 1 de marzo.
Como Orar al Padre
	   Porque	   vuestro	   padre	  sabe	  de	  qué	  cosas	   tenéis	  necesidad,	   antes	   que	  vosotros	   le	  pidáis.	   Vosotros	  
pues,	  oraréis	  así:
	   PADRE	  NUESTRO	  QUE	  ESTÁS	  EN	  EL	  CIELO.	  Que	  sembraste	  en	  la	  tierra	  este	  regalo	  que	  me	  diste	  de	  
reconocer	  en	  los	  ojos	  de	  la	  gente	  tu	  semilla,	  que	  me	  regalaste	  la	  palabra	  entre	  mis	  labios,	  que	  teñiste	  mi	  
corazón	  del	  mismo	  rojo	  que	  la	  pasión	  que	  hace	  falta	  para	  cambiarlo	  todo,	  tú	  que	  estás	  ahí...
	   SANTIFICADO	  SEA	  TU	  NOMBRE.	  Porque	  me	  recuerda	  cada	  día	  lo	  que	  otros	  no,	  porque	  se	   te	  dio	  
muchos	  nombres	  pero	  un	  solo	  signi&icado,	  porque	  soy	  tu	  &irma	  en	  la	  tierra...
	   VENGA	  A	  NOSOTROS	  TU	  REINO.	  Pues	  éste	  es	  buscado	  desde	  todos	  y	  cada	  uno	  de	  los	  rincones	  del	  
mundo,	   porque	  se	  buscó	   en	   las	  más	   altas	  montañas,	   en	  los	  más	   profundos	  abismos,	   se	   llegó	   a	  las	  más	  
lejanas	  estrellas,	  hasta	  que	  me	  di	  cuenta...	  de	  que	  ahora	  está	  en	  todos	  esos	  lugares...	  porque	  lo	  llevaba	  en	  
mi	  corazón.
	   HÁGASE	  TU	  VOLUNTAD	  ASÍ	  EN	  LA	  TIERRA	  COMO	  EN	  EL	  CIELO.	  Tengo	  entendido	  que	  hay	  fuerzas	  
mayores	   que	  yo.	   Susurrándome	   al	   oído	   cuando	  no	   puedo	   ver...	   cuando	   no	  puedo	   oír...	   Hay	  en	  la	   tierra	  
dolor,	  mucho	  dolor.	  Y	  algo	  que	  me	  llama	  a	  cambiarlo,	  algo	  que	  me	  silba	  tu	  palabra	  en	  el	  silencio.	  Ángeles	  
en	  el	  abismo.
	   DANOS	  HOY	  TU	  PAN	  DE	  CADA	  DÍA.	  Mis	  lágrimas	  me	  alejan	  hoy	  de	  ti,	  me	  evaden	  de	  tu	  verso	  y	  de	  
tu	  prosa.	   Siento	   que	  el	  silencio	  se	  hace	  cada	  vez	  menos	  poético.	   Creo	  que	  es	  el	  viento...	   se	   llevó	   toda	  mi	  
fuerza.	  Pero	  aún	  me	  queda	  la	  fe.	  Sé	  que	  mañana	  volverás	  a	  soplar...	  para	  mi.
	   PERDONA	  NUESTRAS	  OFENSAS	  PORQUE	  NOSOTROS	  TAMBIEN	  PERDONAMOS	  A	  LOS	  QUE	  NOS	  
OFENDEN.	  El	  daño	   causado,	   la	  espada	   en	   la	  mano,	   cubierta	  de	  miedo,	   temor,	   angustia	  y	  una	   pizca	   de	  
arrepentimiento.	   Es	   desde	   la	   oscuridad	   cuando	   no	   sabes	   a	   donde	   puede	   golpear	   tu	  mano.	   Y	  desde	   la	  
oscuridad,	  no	  pude	  ver.
	   Y	  NO	  NOS	  DEJES	  CAER	  EN	  LA	  TENTACIÓN.	  Divina	  mezcla	  de	  placer	  y	  sentidos.	  Tuve	  la	  certeza	  de	  
caer	  y	  caer	  pero	  llegó	  un	  momento	  que	  me	  cansé	  de	  mi	  camino.	  Siento	  en	  mi	  carne	  la	  rendición.	  No	  dejo	  
de	  ser	  un	  ángel	   caído.	   Pero	   prometo	   volver	   al	   reino	  prometido.	   Con	   alas	   o	   sin	  ellas	   seré	   dueño	   de	  mi	  
destino.	  Ahora	  que	  sé	  lo	  que	  es	  caer...
	   Señor,	  te	  pedimos	  aunque	  sea	  desde	  la	  tentación,	  desde	  la	  ofensa.	  Desde	  la	  tierra	  hasta	  tu	  reino,	  hoy	  
te	  pedimos	  que	  nos	  guiñes	  un	  ojo,	  que	  alumbres	  nuestra	  habitación	  oscura.

AMÉN.
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Viernes, 2 de marzo.
¿Cómo Me Ves?
	   Tras	   varios	   días	   conviviendo,	   el	   discípulo	   preguntó:	   -‐“Qué,	   maestro,	   ¿cómo	   me	  ve?”.	   El	   maestro	  
contestó:	  -‐	  “Creo	  que	  tu	  problema	  es	  que	  vives	  dormido;	  te	  mueves	  por	  inercia;	  oyes	  la	  Llamada,	  sabes	  lo	  
que	   hay	   que	   hacer,	   pero	   sigues	   anclado	   en	   la	   comodidad	  de	  dejarte	  hacer,	   de	   dejarte	   llevar.	   Y	   quien	  
oyendo	  no	  entiende,	  quien	  viendo	  no	  ve,	  es	  que	  tiene	  embotado	  el	  corazón.	   	   Tus	   ojos	   están	   cerrados,	   y	  
no	  te	  enteras	  de	  que	  lo	  que	  tanto	  buscas	  fuera	  está	  en	  realidad	  dentro	  de	  ti;	  dentro	  de	  ti	  había	  voz,	   pero	  
‘el	  malo’	   entró	   a	   hurtadillas	   en	   tu	   corazón	   y	   te	   robó	   la	   Palabra.	   Vives	   en	   super&icie.	   Eres	   de	   corazón	  
inquieto,	  sí,	  pero	  nada	  profundo.	  Y	  cuando	  la	  di&icultad	  te	  acrece,	  sucumbes.	  Dejas	  crecer	  juntas	  Palabras	  
y	  Pasiones;	   la	  pasión,	   tu	  pasión,	   te	  seduce;	   y	   ahogas	   la	  Palabra.	  Dios	  clama	  en	  ti,	  pero	   se	  apaga	  su	  voz;	  
vocean	  más	  tus	  placeres.	  Has	  de	  conseguir	  que	  la	  palabra	  de	  Dios	  encuentre	  en	  ti	  el	  calor	  de	  la	  acogida	  y	  
que	   la	  conversión	   te	  duela;	   que	  haya	  parto	   con	  dolor	  cada	  día,	   y	   como	   la	   semilla	   rompe	  la	   costra	  del	  
terruño	  y	  puja	  por	  salir,	  así	  la	  Palabra	  nazca	  en	  ti	  y	  Dios	  se	  transparente	  en	  tu	  vida”.	  El	  discípulo	  se	  quedó	  
sin	  habla...
	   Días	  más	  tarde,	  se	  arrancó	  a	  rezar	  así:	  -‐“Me	  estás	  llamando	  a	  voces	  invitándome	  a	  un	  mundo	  nuevo,	  
y	  no	  respondo.
	   Quedo	  callado	  en	  el	  barro	  acomodado,	  con	  los	  mismos	  sinsabores.	  Pero...	  puede	  llegar	  el	  día	  de	  dar	  
el	  grito	  a	  la	  esperanza,	  de	  abrir	  la	  ventana	  y	  llenarme	  de	  rayos	  de	  luz.	  Puedo	  dejarlo	  todo	  y	  seguir	  la	  voz...	  
Y	  quiero”.

Lunes, 5 de marzo.
Una Propuesta
	   “Así	  pues	  tratad	  a	  los	  demás	  como	  queréis	  que	  os	  traten	  a	  vosotros”	  Mt	  7,	  7-‐12	  
	   Es	   la	   propuesta	  que	  nos	  hace	   Jesús	   en	  el	   día	   de	  hoy.	   Así	   de	   sencilla,	   no	   nos	  pide	  grandes	   cosas,	  
simplemente	  que	  nuestra	  actitud	  sea	  coherente	  con	  lo	  que	  pedimos	  a	  los	  demás.
	   A	  todos	  nos	  gusta	  que	  nos	  traten	  bien,	  y	  Jesús	  parece	  decirnos:	  ¿quieres	  que	  te	  traten	  bien?	  Piensa	  
cómo	  tratas	  tú	  a	  los	  demás,	  quizás	  tu	  respuesta	  esté	  ahí.
Recibimos	  lo	  que	  damos:
	   ¿Quieres	  que	  te	  traten	  con	  respeto?	  ...	  ¿Cómo	  te	  diriges	  tú	  a	  los	  demás?	  ¿cómo	  les	  hablas?
	   ¿Quieres	  que	  te	  escuchen	  cuando	  hablas,	  que	  te	  tengan	  en	  cuenta?...	  Piensa	  un	  poco...	  ¿Escuchas	  lo	  
que	   los	   demás	   dicen?	   ¿Les	   dejas	   hablar?	  O	   ¿eres	   incapaz	   de	   respetar	   al	   que	   intenta	  hablar	   contigo?	  
¿Impones	  tus	  criterios?	  ¿te	  ríes	  de	  los	  demás	  cuando	  no	  escuchas	  lo	  que	  quieres	  oír?
	   ¿Quieres	  que	  se	  preocupen	  por	  ti?	   ¿Eres	  capaz	   de	  pensar	   tú	  en	   los	   demás?	  O	  ¿sólo	   piensas	  en	  lo	  
que	  a	  ti	  te	  apetece	  o	  quieres	  hacer?	  ¿eres	  agradecido/a	  cuando	   recibes	  algo	  de	  alguien?	  O	  ¿exiges	  a	  los	  
demás	  que	  estén	  pendientes	  de	  ti?
	   En	  este	  tiempo	  de	  cuaresma,	  tiempo	  de	  cambio	  y	  conversión	  pedimos	  perdón	  por	  las	  actitudes	  que	  
hacen	  que	  nuestro	  trato	  con	  los	  demás	  no	  sea	  el	  que	  Jesús	  nos	  pide.
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Martes, 6 de marzo.
Una Carta
Para:	  Papá	  
De:	  Hijo	  preocupado	  
Asunto:	  Estoy	  un	  poco	  perdido
	   Papá,	   sabes	  que	  con&ío	   en	  ti	   incluso	  cuando	  no	  me	  gusta	  lo	  que	  dices	  y	  que	  siempre	  te	  he	  contado	  
todas	  mis	  rayadas.	  Pues	  últimamente	  hay	  una	  a	  la	  que	  no	  dejo	  de	  dar	  vueltas.
	   Cuando	  alguien	  se	  mete	  conmigo,	  me	  insulta	  o	  se	  inventa	  un	  bulo	   sobre	  mí,	  me	  resulta	  muy	  di&ícil	  
perdonarle	  de	  verdad.	  ¡Y	  es	  bastante	  peor	  si	  es	  a	  mí	  a	  quien	  le	  toca	  pedir	  perdón!
	   Sin	  embargo,	  resulta	  tan	  fácil	  decir	  que	  lo	  sientes	  sin	  mirar	  a	  los	  ojos	  o	  aceptar	  una	  disculpa	  sin	  dar	  
la	  mano	  al	  otro...	  Es	   tan	  sencillo	  perdonar	  pero	  no	  olvidar	  o,	   si	  es	  necesario,	  aparentar	  estar	  arrepentido	  
por	  cumplir	  delante	  del	  profe	  (o	  de	  ti...).	  Pero	  hay	  algo	  que	  me	  dice	  que	  lo	  fácil	  y	  lo	  correcto	  no	  suelen	  ir	  
muy	  a	  menudo	  de	  la	  mano,	  especialmente	  en	  este	  caso.	  Seguro	  que	  tú	  me	  puedas	  ayudar	  a	  solucionar	  este	  
dilema.

Miércoles, 7 de marzo.
Una Invitación
	   “Amad	  a	  vuestros	  enemigos	  y	  rogad	  por	  los	  que	  os	  persigan”
! Jesús	  nos	   invita	  hoy	  a	  algo	  que	  seguramente	  no	  hacemos	  con	  frecuencia.	   ¿Cuándo	  es	   la	  última	  vez	  
que	   hemos	   rezado	  por	   un	   compañero	   que	  nos	   resulta	  antipático	   o	   que	  se	   burla	  de	  nosotros?	   ¿Hemos	  
hecho	   la	  prueba	  alguna	  vez?	  Normalmente	  reaccionamos	  con	  la	  misma	  moneda	  con	  que	  nos	  tratan.	   No	  
solemos	   recordarnos	   de	   esta	   enseñanza	  de	   Jesús	   cuando	   nos	   hierve	   la	   sangre	   por	   la	   ofensa	   recibida.	  
Nuestra	  mente	  se	  suele	  poner	  enseguida	  en	  marcha	  para	  diseñar	  una	  venganza.	  Sin	  embargo,	  pensándolo	  
bien,	  ese	  mismo	  mecanismo	  me	  amarga,	  me	  quita	  la	  paz	  interior.	  Cuesta	  perdonar,	  pero	  al	  &inal	  es	  lo	  que	  
más	  libera	  y	  lo	  que	  hace	  que	  nuestra	  talla	  humana	  crezca.

Jueves, 8 de marzo.
Descubriendo al que Está al Lado
	   Una	   bella	   leyenda	  hindú	  nos	   recuerda	  nuestra	   torpeza	   en	   descubrir	   las	   buenas	   cualidades	  de	  las	  
personas	  que	  nos	  rodean.
	   El	   señor	   Vishnú	   decidió	   conceder	   a	   su	   devoto	   las	   tres	   cosas	   que	   más	   deseaba	   en	   esta	   vida.	   Lo	  
primero	  que	  pidió	  el	  devoto	  fue	  que	  muriera	  su	  mujer	  para	  casarse	  con	  otra	  mejor.	  Pero	  al	  celebrarse	  el	  
funeral	  se	  pusieron	  todos	  a	  una	  a	  recordar	  las	  buenas	  cualidades	  de	  su	  difunta	  esposa.	  Entonces	  el	  devoto	  
cayó	   en	  la	   cuenta	  de	   su	  precipitación	  y	  ceguera	  por	  no	   haber	   reconocido	   las	   buenas	   cualidades	   de	   su	  
mujer.	  No	   encontraría	  otra	  mejor.	   Así	   que	  pidió	   la	  segunda	  gracia	  al	   señor	  Vishnú:	   que	  la	  volviera	  a	   la	  
vida.	  No	  se	  atrevía	  ya	  a	  hacer	  la	  tercera	  y	  última	  petición	  por	   temor	  a	  equivocarse.	  Y	  el	   señor	  Vishnú	  le	  
recomendó:	   "Pide	  la	  gracia	  de	   reconocer	   todo	   lo	  bueno	  que	  se	  encierra	  en	  las	   cosas	   y	   personas	  que	   te	  
rodean".
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Viernes, 9 de marzo.
Al Fin y al Cabo, El Pobre Es el Egoísta
	   Los	  pobres	  que	  nosotros	  conocemos	  o	  de	  los	  que	  oímos	  hablar	  son	  los	  que	  no	  tienen	  comida,	  techo,	  
ropa.	  Para	  nosotros	  un	  pobre	  es	  una	  persona	  que	  está	  tirada	  en	  el	  suelo	  pidiendo	  dinero,	  alguien	  para	  el	  
que	  un	  pedazo	  de	  pan	  es	   la	  vida.	   ¡Qué	  equivocados	  estamos!	   Existe	  otra	  clase	  de	  pobres:	   los	  pobres	  de	  
corazón	   y	   de	   espíritu.	   Estas	   personas	   son	   las	   que	   van	   a	   lo	   suyo,	   las	   que	   sólo	   se	   preocupan	   de	   ellos	  
mismos,	   no	   aman,	   han	   apartado	   a	   Dios	   de	   sus	   vidas...	   Esta	   pobreza	   es	   mucho	   más	   complicada	   de	  
solucionar	  porque	  depende	  de	  nosotros	  mismos.	   ¿Puedes	  tener	  tú	  esta	  pobreza?	   ¿Por	  qué	  el	  verdadero	  
pobre	  es	  el	  egoísta,	  el	  que	  va	  a	  lo	  suyo	  y	  no	  ama?

Lunes, 12 de marzo.
¿Qué te Puedo Dar?
¿Qué	  te	  puedo	  dar,	  Dios?	  
¿Qué	  te	  puedo	  decir?	  
¿Qué	  puedo	  hacer	  por	  ti?
Si	  Tú	  me	  das	  la	  vida.	  
Si	  Tú	  me	  dices	  que	  me	  quieres	  sin	  condiciones.	  
Si	  Tú	  con&ías	  en	  mí.
Ojalá	  fuera	  fácil	  entregarse	  a	  los	  demás.	  
Ojalá	  me	  resultara	  sencillo	  dar	  lo	  que	  tengo	  y	  lo	  que	  soy.	  
Ojalá	  diera	  el	  salto	  y	  me	  lanzara	  a	  servirte.
¿Y	  cómo	  servirte,	  Señor?	  
¿Cómo	  hacerme	  el	  más	  pequeño	  entre	  los	  que	  me	  rodean?	  
¿Cómo	  ser	  coherente	  con	  mis	  palabras	  y	  hechos?	  
¿Cómo	  ser	  entrega	  generosa?
Cuando	  mi	  regla,	  mi	  norma	  sea	  tu	  amor.	  
Cuando	  asuma	  mis	  dudas	  y	  elimine	  las	  categorías.	  
Cuando	  con&íe	  en	  tu	  voz.	  
Cuando	  sienta	  que	  crezco	  al	  servir.	  
Cuando	  esté	  dispuesto	  a	  todo.

Martes, 13 de marzo.
Querido Hijo:
	   De:	  Tu	  padre.	  Para:	  Hijo	  amado.	  Asunto:	  Esta	  juventud...	  nos	  salvará
	   Querido	  hijo:
	   Quiero	  decirte	  una	  vez	  más	  que	  yo	  también	  con&ío	  en	  ti	  y	  que	  cuando	  necesitas	  ser	  escuchado	  estoy	  
muy	  atento	  a	  tus	  palabras.	   Pocas	  cosas	  me	  agradan	  más.	  Por	  lo	  que	  me	  cuentas,	  deduzco	  que	  estás	   tan	  
cerca	  de	  la	  solución	  correcta	  que	  pre&iero	  no	  ser	  yo	  el	  que	  la	  señale.
	   Ya	   sabes,	   esa	   tozudez	   tuya	   que	  a	  veces	   te	  hace	   llevarme	   la	  contraria	   sin	  más	   podría	   estropearlo	  
todo.	  No	  quiero	  decir	  con	  esto	  que	  los	   jóvenes	  no	  sigáis	  ninguna	  norma,	  no	  escuchéis	  lo	  que	  se	  os	  dice	  o	  
no	  respetéis	  a	  nadie.	  No	  hagas	  caso	  a	  quien	  te	  diga	  esto;	  no	  todo	  el	  mundo	  lleva	  bien	  haberse	  conformado	  
con	  andar	  cuando	  otros	  disfrutan	  corriendo.	  Precisamente	  lo	  que	  os	  hace	  jóvenes	  es	  el	   comportamiento	  
apasionado,	   vivir	   con	   intensidad	   y	   volcados	   en	   lo	   que	   hacéis.	   El	   problema	   es	   que	   muchas	   veces	   los	  
consejos	   que	   oís	   son	   dictados	   por	   el	   propio	   egoísmo,	   que	   creyendo	   ser	   libres	   seguís	   normas	   que	   os	  
esclavizan	  hasta	  el	   extremo	   y	   que	   los	   líderes	   a	   quienes	   admiráis	  sólo	   se	  preocupan	  de	   su	  vanidad.	   En	  
cuanto	  elijáis	  correctamente	  la	  meta	  a	  alcanzar	  (ahí	   toca	  re&lexionar	  un	  poco)	  nos	   adelantaréis	  a	  todos	  
con	  facilidad.
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Miércoles, 14 de marzo.
Calle Metao nº 21
	   Era	  una	  mañana	  de	  domingo	  como	  otra	  cualquiera	  en	  la	  calle	  Metao	  nº	  21.	  No	  se	  distinguía	  bien	  si	  
era	  el	   grupo	  de	  mansiones	  idénticos	   que	   se	  disponían	  a	  lo	   largo	   de	   la	  calle	  o	   el	  césped	  recortado	   de	   la	  
misma	  forma	  perfecta	  en	  cada	  jardín,	  tal	  vez	  fueran	  las	  puertas,	   todas	  talladas	  del	  mismo	  ébano	  y	  con	  el	  
mismo	   porte,	   por	   aquella	   valla	   gris	   que	   impedía	   a	   cualquiera	   entrar	   o...	   tal	   vez	   fuera	   el	   semblante	  
lánguido	  de	  las	  personas	  que	  salían	  con	  las	  mismas	  ropas	  oscuras	  hacia	  donde	  repiqueteaba	  el	  sonido	  de	  
unas	  campanas...	  era	  un	  sonido	  muy	  familiar.	  Y	  es	  que,	  era	  una	  mañana	  de	  domingo	  como	  otra	  cualquiera	  
en	  la	  calle	  Metao	  nº	  21	  y	  la	  Misa,	  iba	  a	  dar	  comienzo...	  
	   Muchos	  &ieles	  se	  dirigían	  con	  el	  mismo	  paso	  armónico	  y	  acompasado	  sin	  saber	  bien	  por	  qué	  iban	  a	  
entrar	  a	  la	  casa	  de	  Dios.	  Era	  verano	  y	  el	  sol	  estremecía	  a	  cualquiera	  que	  llevara	  mucho	  tiempo	  fuera.	  A	   la	  
inmensa	  sombra	  de	  la	  iglesia	  románica	  había	  una	  peculiar	  familia...	  dentro	  se	  celebraba	  la	  Misa,	  pero	  ellos	  
habían	  conseguido	  pan	  y	  algo	  de	  comida.	  Por	  la	  suntuosidad	  de	  los	  barrios	  muchas	  veces	  eran	  obligados	  a	  
alejarse	  de	  aquellas	  vistas	  para	  no	  desentonar	  demasiado.	  Sin	  embargo	  y	  a	  pesar	  de	  las	  muchas	  miradas	  
violentas	  dirigidas	  a	  ellos	  por	  parte	  de	  los	  que	  entraban	  en	  el	  templo,	  sonreían.
 Ahora	   os	  diré	  por	   qué	   sonreían.	   Los	  dos	   niños	   jugaban	  saltando	   en	  el	   césped	  ignorando	   aquellas	  
risas	  de	  los	  otros	  niños	  que	  les	  miraban,	  pues	  no	  conocieron	  la	  malicia.	  La	  madre	  miraba	  con	  indiferencia	  
joyas	  y	  vestidos,	  pues	  había	  vivido	  entre	  humildad.	  El	  padre	  tenía	  lo	  que	  más	  quería	  en	  su	  mano	  derecha,	  
la	   cálida	   y	   delicada	   mano	   de	   su	   mujer.	   Las	   acaudaladas	   familias	   salían	   del	   templo	   procurando	   de	  
cualquier	  manera	  que	  se	  re&lejara	  sobre	  aquella	  sencilla	  familia	  el	  brillo	  de	  todo	   lo	  que	  llevaban	  encima.	  
Pues	   los	   labios	  que	  aún	  recordaban	  el	  sabor	  de	  una	  sonrisa	  no	  comprendían	  qué	  les	  hacía	  sonreír	  tanto.	  
	   Entonces	  fue	  cuando	  me	  di	   cuenta	  de	  que,	  por	  una	  vez,	   no	  era	  una	  mañana	  de	  domingo	   como	  otra	  
cualquiera	  en	  la	  calle	  Metao	  nº	  21.	  Dios	  estaba	  allí.	  En	  aquel	  jardín	  con	  el	  césped	  mal	  cortado,	  sin	  puerta	  
de	  ébano	  o	  valla	  gris	  que	  impidiera	  entrar.
	   Decidme	  una	  cosa...	  ¿Quién	  estaba	  más	  cerca	  de	  Dios?

Jueves, 15 de marzo.
¿Amor a Dios?
El	  amor:	  
No	  es	  de	  usar	  y	  tirar;	  
No	  es	  un	  valor	  manoseado;	  
No	  es	  una	  prenda	  de	  temporada.	  
¿Qué	  es	  el	  amor?	  
Amor	  es	  servir.	  
Amor	  es	  palabra	  limpia.	  
Amor	  es	  vida.	  
Amor	  es	  también	  sufrir.	  
Amor	  es	  acompañar.	  
Y	  a	  ti,	  Señor,	  ¿cómo	  te	  puedo	  amar?	  
Dame	  un	  corazón	  para	  amarte	  sin	  freno.	  
Dame	  un	  corazón	  que	  esté	  a	  las	  duras	  y	  a	  las	  maduras.	  
Dame	  un	  corazón	  que	  ame	  sin	  medidas.	  
Dame	  un	  corazón	  que	  me	  haga	  mucho	  más	  tierno.
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Viernes, 16 de marzo.
Aprovecha Tu Vida
	   Lara	  una	  mujer	  de	  su	  tiempo,	  había	  tenido,	   como	  tantas	  otras,	  que	  luchar	  contra	  una	  gran	  cantidad	  
de	  obstáculos	  y	  trabajar	  muy	  duro,	  para	  llegar	  a	  ser	  la	  directora	  del	  departamento	  de	  contabilidad	  de	  una	  
importante	   constructora,	   con	   reconocimiento	   dentro	   y	   fuera	   de	   nuestras	   fronteras.	   Esto	   sin	   duda	   se	  
traducía	  en	  continuos	   viajes,	   reuniones,	   etc,	   que	  llenaban	  su	  día	  a	  día,	   apenas	  disponía	  de	   tiempo	   libre	  
para	  disfrutar,	  y	  en	  el	  poco	  que	  se	  regalaba,	  el	  portátil	  y	  el	  móvil	  eran	  sus	  compañeros	  inseparables.
	   ¡Cuánto	  hacía	  que	  no	  se	  daba	  un	  respiro	  de	  verdad!
	   Una	  noche	  salió	  de	  la	  o&icina,	  como	  de	  costumbre	  se	  montó	  en	  su	  espectacular	  coche,	  puso	  rumbo	  a	  
su	  casa,	  un	  precioso	  ático	  situado	  en	  uno	  de	  los	  barrios	  más	  chics.	  En	  el	  trayecto	   le	  sonó	  el	  manos	  libres,	  
era	   su	  madre,	   la	   había	   estado	   llamando	   durante	   todo	   el	   día,	   y	   había	   olvidado	   devolverle	   la	   llamada.	  
Marina	  cogió	  el	  teléfono:
	   Hola	  mamá.
	   Hola	  hija,	  te	  he	  estado	  llamando.
	   Ya,	  es	  que	  he	  estado	  muy	  liada.	  Voy	  para	  casa.
	   ¿Ahora	  hija?	  Tienes	  que	  trabajar	  menos	  y	  disfrutar	  más.	   Se	  te	  está	  pasando	   la	  vida	  entre	  las	  cuatro	  
paredes	  de	  tu	  o&icina.	  
	   Ya,	  bueno,	  siempre	  estás	  con	  lo	  mismo,	  sabes	  que	  mi	  puesto	  es	  así,	  y	  he	  luchado	  para	  ello.
	   Bueno	  hija,	   te	  llamaba	  porque	  como	  va	  a	  ser	  mi	  70	  cumpleaños,	  había	  reservado	  un	  viaje	  para	  las	  
dos,	  15	  días	  en	  un	  crucero	  por	  el	  Mediterráneo.	  ¿Qué	  me	  dices?
	   Marina	   al	   oír	   esto,	   no	   sintió	   ninguna	   alegría,	   se	   quedó	   callada,	   como	   pensado	   una	   excusa	   para	  
decirle	  a	  su	  madre	  que	  era	  imposible	  que	  no	  contara	  con	  ella,	  15	  días	  ¡Dios	  mío!.
	   Simuló	  una	  pérdida	  de	  cobertura	  y	  colgó.
	   Al	   llegar	  a	  casa,	  abrió	  el	  buzón,	  y	  entre	  toda	  la	  correspondencia	  encontró	  propaganda	  sobre	  ofertas	  
de	  viajes,	  pensó	  en	  su	  madre,	   en	  la	  ilusión	  por	  la	  vida	  que	  tenia	  a	  sus	  casi	  70	  años.	  Sin	  saber	  cómo,	  cogió	  
el	  teléfono,	  marcó:	  
	   Sí,	  ¿quien	  es?
	   Hola	  mamá	  soy	  yo,	  Marina.	  ¿A	  dónde	  decías	  que	  nos	  íbamos	  de	  viaje?

Moraleja:
A	  veces	  en	  la	  vida	  necesitamos	  que	  alguien	  llame	  a	  nuestro	  corazón	  y	  nos	  rescate	  de	  todo	  aquello	  que	  nos	  

ata	  y	  no	  nos	  deja	  ver	  más	  allá,	  y	  disfrutar	  de	  lo	  bello	  que	  es	  vivir.
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Martes, 20 de marzo.
Como Yo os he Amado
	   Jesús	  propone	  un	  nuevo	  estilo	   de	  vida,	  una	  vida	  que	  no	  esté	  atada	  a	  la	  ley	  sino	   que	  se	  rija	  por	  un	  
mandamiento,	  el	  mandamiento	  del	  amor:	  “amaos	  como	  yo	  os	  he	  amado”.
El	  amor	  no	  juzga,	  el	  amor	  no	  hace	  daño	  sino	  que	  ayuda	  a	  vivir	  y	  en	  muchas	  ocasiones	  devuelve	  la	  vida	  allí	  
donde	  todo	  parece	  estar	  perdido.
	   Jesús	  actuó	  desde	  el	  amor:

• Se	  acercó	  a	  la	  mujer	  pecadora,	  le	  salvo	  de	  morir	  apedreada	  e	  hizo	  que	  su	  vida	  cambiara.	  
• 	  Acogió	  a	  los	  pecadores,	  gente	  que	  estaba	  apartada	  y	  condenada	  por	  la	  sociedad;	  comió	  con	  ellos	  y	  
les	  cambió	  por	  dentro.

• Llamó	  a	  Zaqueo	  e	  hizo	  que	  su	  vida	  se	  transformara.
• Acogió	  al	  ladrón	  arrepentido	  que	  murió	  con	  Él.	  
• Perdonó	  de	  corazón	  a	  los	  que	  le	  estaban	  matando.

	   Cuando	  Jesús	  se	  acercaba	  a	  alguien,	  algo	  cambiaba	  por	  dentro	  y	  esa	  persona	  encontraba	  la	  felicidad	  
allí	  donde	  no	  se	  hubiera	  imaginado,	  junto	  a	  Jesús.
	   Por	   eso	   ¿por	   qué	   nos	   empeñamos	   en	   creer	   que	  Dios	   nos	   estorba,	   que	   sólo	   sin	  Él	   podemos	   ser	  
felices?
	   Para	  los	  creyentes	  Dios	  no	  es	  un	  estorbo	  en	  nuestra	  felicidad,	  al	   contrario,	   llena	  nuestra	  vida,	  nos	  
invita	  a	  vivir	  desde	  su	  mandamiento,	  el	  del	  amor,	  y	  nos	  ayuda	  a	  ser	  felices.

Miércoles, 21 de marzo.
Dame Señor....
Dame	  valor,	  Señor,	  
para	  cambiar	  lo	  que	  puedo	  cambiar;	  
dame	  serenidad,	  Señor,	  
para	  aceptar	  lo	  que	  no	  puedo	  cambiar,	  
y	  dame	  sabiduría,	  Señor,
para	  distinguir	  lo	  uno	  de	  lo	  otro.
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Jueves, 22 de marzo.
¿Tienes Hueco?
	   Tenemos	   mucha	   suerte,	   todos	   los	   años	   se	   nos	   brinda	   una	   nueva	   oportunidad	   de	   convertir,	   de	  
cambiar,	   nuestras	   vidas,	  de	  dejar	  a	  un	   lado	   todas	   las	   cosas	  malas	   que	  hemos	   hecho	  y	  arrepentirnos	   de	  
ellas;	   de	   romper	   las	   cadenas	  que	  nos	   atan	  al	   egoísmo	   y	   empezar	   a	   pensar	  en	  los	   demás	  de	  abandonar	  
nuestra	  “vidorra	  comodona”	  y	  convertirnos	  en	  esas	  personas	  que	  son	  necesarias	  para	  el	  bien	  del	  mundo.	  
	   Tenemos	   que	   dar	   gracias	   a	   Dios,	   él	   es	   el	   que	   nos	   brinda	   esa	   nueva	   oportunidad.	   ¿Cuándo	   vas	   a	  
aprovecharla?	  En	  este	  tiempo	  de	  Cuaresma	  podrías	  empezar	  a	  poner	  los	  cimientos	  para	  esa	  nueva	  vida.
	   ¿Sientes	  necesario	   en	   tu	  vida	  intentar	   el	   cambio	   que	  Jesús	   nos	   está	  ofreciendo?	  ¿A	  qué	   te	  puedes	  
comprometer	  para	  hacer	  real	  ese	  cambio?	  
¿Vas	  a	  dejar	  a	  Jesús	  alojarse	  en	  tu	  corazón?

Viernes, 23 de marzo.
La Verdad
Y	  te	  digo	  la	  verdad,	  
¡Espera!	  
¿Digo	  la	  verdad?	  
Padre,	  hablo	  contigo	  y	  no	  lo	  tengo	  claro,	  
¿Lo	  hago	  por	  obligación?
¿Por	  rutina?	  
¿O	  porque	  realmente	  creo?	  
Y	  así	  con	  los	  demás,	  
¿Soy	  tal	  como	  parezco	  ante	  el	  resto?
¿O	  tan	  sólo	  una	  muestra	  de	  lo	  que	  alguien	  quiere	  ver?

Padre,	  a	  veces	  noto	  dentro	  de	  mí	  una	  sombra,	  
me	  persigue	  cuando	  me	  pongo	  esa	  máscara,	  
cuando	  miento,	  callo	  y	  no	  digo	  quién	  soy.	  
Sombras	  oscuras	  como	  la	  vergüenza,	  la	  hipocresía,	  la	  mentira...	  
Pero	  entonces	  aparece	  ella,
la	  verdad,	  
Y	  respiro,	  y	  de	  repente	  siento	  mi	  cuerpo	  &lotar,	  
ligero,	  libre,	  y	  lo	  recuerdo:	  
La	  verdad	  me	  hará	  libre,	  
la	  verdad	  os	  hará	  libres,	  
y	  lo	  soy,	  y
	  te	  hablo	  porque	  quiero,	  consciente	  de	  lo	  que	  siento.	  
Y	  les	  hablo	  porque	  quiero,	  consciente	  de	  lo	  que	  soy:
¡¡Libre!!
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Lunes, 26 de marzo.
¡Qué no Sales en al Foto!
	   ¡Cuántas	  veces	  hemos	  oído	  “No	  te	  muevas	  que	  no	  sales	  en	  la	  foto”!	  
	   La	   sociedad	   en	   la	   que	  vivimos	   se	  ha	  estancado,	   no	   se	  mueve,	   y	   cuando	   lo	   hace	  es	   al	   ritmo	   de	   la	  
telebasura,	   de	  las	  noticias	  trágicas:	   guerras,	  maltratos,	   asesinatos...	   esto	  nos	  convierte	  en	  Pedro	  porque	  
negamos	  la	  evidencia	  de	  las	  injusticias	  que	  nos	  rodean	  y	   también	  en	  Judas,	   estamos	  dispuestos	  a	  cerrar	  
los	  ojos	  a	  la	  realidad	  a	  cambio	  de	  nuestro	  bienestar.	  
	   Durante	  la	  Cuaresma	  Jesús	  nos	  invita	  a	  movernos,	  nos	  dice	  que	  el	   cristiano	  no	  se	  queda	  quieto,	  el	  
cristiano	   se	  mueve	   constantemente,	   aunque	  sólo	   sea	   un	  poco.	   Los	   que	   se	  mueven	  son	   los	   que	  pueden	  
cambiar	   las	   cosas.	   El	   cristiano	   sabe	   que	   su	   vida	   es	   como	   un	   grano	   de	   trigo,	   sabe	   que	   la	   cruz	   es	   la	  
resurrección	  y	  que	  todos	  tenemos	  nuestra	  cruz.	  ¿Cuál	  es	  la	  cruz	  de	  la	  sociedad	  en	  la	  que	  vivimos?	  ¿Cuál	  es	  
tu	  cruz?	  ¿Qué	  haces	  para	  conseguir	  llevar	  tu	  cruz?

Martes, 27 de marzo.
La Conversación
El	  discípulo	  dijo:
	   -‐	  “Maestro:	  me	  siento	  un	  bicho	  raro.	  Siempre	  que	  digo	  que	  soy	  cristiano,	  mis	  amigos	  se	  ríen	  de	  mí.	  
Dicen	  que	  soy	  tonto,	  que	  eso	  de	  ser	  cristiano	  es	  una	  chorrada,	  que	  es	  cosa	  de	  viejas,	  de	  ‘retros’	  y	  ‘moñas’.	  
Y,	  la	  verdad,	  yo	  sé	  que	  no	  tienen	  razón,	  pero	  no	  sé	  qué	  decirles,	  cómo	  convencerles”.
El	  maestro	  contestó:
	   -‐	  “No	  digas	  nada.	  Tú	  sólo	  haz.	  Cuando	  veas	  una	  pelea,	   intenta	  poner	  paz;	  cuando	  veas	  a	  alguien	  que	  
necesita	   tu	   ayuda,	   préstasela;	   cuando	   veas	   a	   alguien	   triste,	   llora	   con	   él	   primero,	   e	   intenta	   después	  
cambiar	  su	  tristeza	  en	  alegría;	   cuando	   veas	  necesidad	  a	  tu	  lado,	  comparte;	  cuando	  veas	   incomprensión,	  
intenta	  comprender;	   ante	   la	   intolerancia,	   sé	   tolerante;	   ante	   la	   hipocresía,	   sé	  sincero;	   ante	   la	  injusticia,	  
pide	  justicia	  siendo	  justo;	  ante	  el	  afán	  de	  destacar,	  pasa	  desapercibido;	  combate	  la	  exclusión	  con	  acogida,	  
la	   indiferencia	  con	  compromiso,	   el	   odio,	   con	  amor.	   Y	   si	   te	  preguntan	  porqué	  obras	   así,	   entonces	   diles:	  
‘Porque	  soy	  cristiano’.	  Quizás	  eso	  sí	  les	  convenza”.
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Miércoles, 28 de marzo.
Padre Nuestro
	   Padre,	  Padre	  Dios.	  
	   Que	   no	   es	   lo	   mismo	   que	   decir	   Supremo,	   Magní&ico,	   Todopoderoso,	   Excelsísimo.	   Simplemente...	  
Padre,	  Papá.	  Papito.	  
	   Y	  además,	  Padre	  Nuestro,	  de	  todos.	  
	   No	  te	  decimos	  cada	  uno	  por	  su	  cuenta,	  "Padre	  Mío"	  expresión	  de	  uso	  exclusivo	  y	  egoísta.	  
	   Te	   decimos	   Padre	   Nuestro	   porque	   nos	   reconocemos	   hermanos	   de	   todos	   los	   hombres	   e	   hijos	  
privilegiados	  tuyos.	  
	   Un	  Dios	  que	  eligió	  amarnos	  y	  darnos	  la	  vida	  por	  amor.	  Un	  Dios	  que	  quiso	  crearnos	  hijos.	  Ni	  súbditos,	  
ni	  esclavos:	  Hijos.	  
	   Por	   eso,	   te	  decimos:	  "Padre",	   Te	  decimos	   "Nuestro"	  y	  nos	   comprometemos	   a	  presentarte	   así	   ante	  
nuestros	  hermanos;	   Que	   siempre	   te	  mostremos	   como	  Padre.	   A	   contar	   tus	  maravillas	   y	  a	  transmitir	   Tu	  
Amor,	  a	  los	  que	  no	  saben	  de	  Él.	  

Jueves, 29 de marzo.
Líbrame
Cuando	  pienso	  que	  lo	  puedo	  todo,	  
líbrame,	  Señor.	  
Cuando	  quiero	  imponer	  mis	  ideas	  a	  los	  demás,	  
líbrame,	  Señor.	  
Cuando	  me	  siento	  el	  más	  justo	  y	  el	  mejor,	  
líbrame,	  Señor.	  
Cuando	  con	  mis	  hechos	  y	  palabras	  condeno	  a	  todos,	  
líbrame,	  Señor.
Desde	  la	  conversión,	  quiero	  seguir	  tu	  camino.	  
Desde	  las	  dudas	  y	  los	  problemas	  de	  cada	  día,	  
quiero	  crecer	  en	  ti.	  
Desde	  el	  conocimiento	  de	  mí	  mismo,	  
a	  ti	  te	  pido	  perdón	  y	  te	  grito:	  
Líbrame,	  Señor.

Viernes, 30 de marzo.
Perdón
¡Señor	  perdónales	  porque	  no	  saben	  lo	  que	  hacen!	  (Lc	  23,	  34).	  
Dios	  perdona	  siempre	  que	  le	  pedimos	  perdón,	  
pero	  desafortunadamente	  no	  todos	  los	  hombres	  tienen	  la	  costumbre	  de	  pedir	  perdón,	  
cuanto	  más	  mayores	  nos	  hacemos	  más	  nos	  cuesta	  pedirlo,	  
somos	  orgullosos	  y	  pensamos	  que	  el	  perdón	  es	  signo	  de	  debilidad	  
y	  de	  inferioridad	  con	  respecto	  a	  la	  otra	  persona.
Os	  digo	  una	  cosa	  amigos,	  no	  hay	  sentimiento	  de	  amor	  más	  grande	  
que	  experimentar	  el	  perdón	  dado	  por	  otra	  persona
	  y	  sentirte	  perdonado	  por	  Dios.	  
Perdonar	  no	  es	  una	  obligación,
	  es	  un	  don	  que	  Dios	  nos	  ha	  dado	  
y	  que	  pocas	  veces	  utilizamos.
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Abril 2012
Que estás en el Cielo

Martes, 10 de abril.
Juventud
	   La	  juventud	  no	  es	  un	  período	  de	  vida.	  Es	  un	  estado	  del	  espíritu,	  es	  el	  producto	  de	  una	  voluntad.	  Una	  
cualidad	  de	   la	   imaginación	   y	   una	   intensidad	   emotiva	   es,	   la	   victoria	   del	   coraje	   sobre	   la	   timidez,	   de	   la	  
aventura	  sobre	  el	  confort.	  No	  se	  envejece	  por	  haber	  vivido	  una	  cantidad	  de	  años.	   Se	  envejece	  por	  haber	  
desertado	   un	   ideal.	   Los	   años	   arrugan	   la	   piel,	   pero	   renunciar	   a	   un	   ideal	   arruga	   el	   alma.	   Las	  
preocupaciones,	   las	   dudas,	   los	   temores	   y	   la	   falta	   de	   esperanza	   son	   los	   enemigos	   que	   lentamente	   nos	  
hacen	   inclinarnos	   hacia	   la	   tierra	   y	   convertirnos	   en	   polvo	   antes	   de	   la	   muerte.	   Joven	   es	   aquel	   que	   se	  
asombra	   y	   maravilla.	   El	   que	   se	  pregunta	   como	   un	   chico	   insaciable:	   "¿y	   después?"...	   El	   que	   desa&ía	   los	  
acontecimientos	  y	  encuentra	  alegría	  en	  el	  juego	  de	  la	  vida.	  Uno	  es	  tan	  joven	  como	  su	  fe.	  Y	  tan	  viejo	  como	  
su	  duda.	  Tan	  joven	  como	   su	  con&ianza	  en	  sí	  mismo.	   Tan	  joven,como	   su	  esperanza.	   Y	   tan	  viejo	   como	   su	  
abatimiento.

Miércoles, 11 de abril.
Dame Fuerzas
	   Dame,	  Señor,	  fuerzas	  para	  llevar	  ligero	  mis	  alegrías	  y	  mis	  penas.	  Dame	  fuerzas	  para	  que	  mi	  amor	  dé	  
frutos	  útiles.
	   Dame	   fuerzas	   para	   no	   renegar	   nunca	   del	   pobre	   ni	   doblar	   mi	   rodilla	   al	   poder	   insolente.	   Dame	  
fuerzas	  para	  levantar	  mi	  pensamiento	  sobre	  la	  pequeñez	  cotidiana.	  Dame	  fuerzas,	  en	  &in,	   para	  rendir	  mi	  
fuerza,	  enamorado,	  a	  tu	  voluntad.	  (R.	  Tagore)
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Jueves, 12 de abril.
No te detengas
	   No	  te	  detengas	  en	  lo	  malo	  que	  has	  hecho;	  camina	  en	  lo	  bueno	  que	  puedes	  hacer.	  No	  te	  culpes	  por	  lo	  
que	  hiciste,	  más	  bien	  decídete	  a	  cambiar.	  No	  te	  mires	  con	  tus	  ojos,	  contémplate	  con	  la	  mirada	  de	  Dios.	  No	  
pienses	  en	  lo	   largo	  que	  es	  el	  camino	  de	  tu	  transformación,	  sino	  en	  cada	  paso	  que	  puedes	  dar	  para	  ser	  lo	  
que	  Dios	  quiere	  que	  seas.	  No	  con&íes	  en	  tus	  propias	  fuerzas;	  pon	  tu	  vida	  en	  manos	  de	  Dios.	  No	  trates	  que	  
otros	  cambien;	  sé	  tú	  el	  responsable	  de	  tu	  propia	  vida	  y	  trata	  de	  cambiar	  tú.	  Deja	  que	  el	  amor	  te	  toque	  y	  no	  
te	  de&iendas	  de	  él.	  Sólo	  contempla	  la	  meta	  y	  no	  veas	  que	  tan	  di&ícil	  es	  alcanzarla.	  Vive	  cada	  día,	  aprovecha	  
el	  pasado	  para	  bien	  y	  deja	  que	  el	  futuro	  llegue	  a	  su	  tiempo.	  No	  sufras	  por	  lo	  que	  viene,	  recuerda	  que	  "cada	  
día	  tiene	  su	  propio	  afán"	  (Mt.	  6,34)	  Busca	  alguien	  con	  quien	  compartir	  tus	   luchas	  hacia	  la	  libertad;	  una	  
persona	  que	  te	  entienda,	  te	  apoye	  y	  te	  acompañe	  en	  ella.	  No	  te	  des	  por	  vencido,	  piensa	  que	  si
 Dios	  te	  ha	  dado	  la	  vida,	  es	  por	  que	  sabe	  que	  tú	  puedes	  con	  ella.	  Si	  algún	  día	  te	  sientes	  cansado,	  busca	  
el	   descanso	   en	  Dios	   que	  renovará	   tus	   fuerzas.	   Si	   algún	  día	   te	   sientes	   demasiado	   responsable	  de	  otros,	  
recuerda	  que	  solo	  Jesús	  es	  el	  Mesías.	  Si	  te	  sientes	  atado	  a	  alguien,	  pídele	  a	  Jesús	  que	  rompa	  las	  ataduras	  y	  
que	  su	  amor	  vuelva	  a	  crear	  lazos	  nuevos	  de	  amor	  según	  su	  Espíritu.	  Si	  reaccionas	  ante	  toda	  provocación,	  
ruega	  a	  Dios	  para	  que	  te	  enseñe	  a	  responder	  en	  lugar	  de	  reaccionar.	  Si	  tu	  felicidad	  y	  tu	  vida	  dependen	  de	  
otra	  persona,	  despréndete	  de	  ella	  y	  ámala,	  sin	  pedirle	  nada	  a	  cambio.	  Si	  necesitas	  tener	  todo	  bajo	  control,	  
entrega	  el	  control	  de	  tu	  vida	  a	  Dios	  y	  con&ía	  en	  su	  poder	  y	  en	  su	  Amor	  por	  ti.	  Aprende	  a	  mirarte	  con	  amor	  
y	  respeto.	  Piensa	  en	  ti	   como	  en	  algo	   precioso;	   ¡Eres	  UN	  hijo	  de	  Dios!	  Piensa	  que	  Él	  está	  más	   interesado	  
que	  tú	  en	  que	  te	  conviertas	  en	  esa	  Creación	  que	  El	  pensó	  desde	  Toda	  la	  eternidad."

Viernes, 13 de abril.
Una Historia Especial
	   Había	  una	  vez...	  Un	  muchacho	  que	  nació	  con	  cáncer.	  Un	  cáncer	  que	  no	  tenia	  cura.	  Tenía	  17	  años	  y	  
podía	  morir	   en	  cualquier	  momento.	   Siempre	   vivió	   en	  su	  casa,	   bajo	   el	   cuidado	   de	   su	  madre.	   Ya	   estaba	  
cansado	  y	  decidió	  salir	   solo	  por	  una	  vez.	   Le	  pidió	  permiso	  a	  su	  madre	  y	  ella	  aceptó.	   Caminando	   por	   su	  
cuadra	  vio	  muchas	   tiendas.	   Al	   pasar	  por	  una	  tienda	  de	  música;	  al	  ver	  el	   aparador,	  notó	   la	  presencia	  de	  
una	  muchacha	  de	  su	  edad.	   !	  Amor	  a	  primera	  vista!	  Abrió	   la	  puerta	  y	  entró	   sin	  mirar	  nada	  que	  no	   fuera	  
ella.	   Acercándose	  poco	  a	  poco,	   llegó	  al	  mostrador	  donde	  se	  encontraba.	   Lo	  miró	  y	   le	  dijo	  sonriente:	  "Te	  
puedo	  ayudar	  en	  algo?".	  Mientras	  él	  pensaba	  que,	  era	  la	  sonrisa	  más	  hermosa	  que	  había	  visto	  en	  toda	  su	  
vida.	  Sintió	   el	  deseo	   de	  besarla	  en	  ese	  mismo	   instante.	  Tartamudeando	   le	  dijo:	   "	  Si,	  eeehhh,	  uuhhh...	  me	  
gustaría	   comprar	  un	  CD".	   Sin	  pensar;	   tomó	   el	   primero	   que	   vio	   y	   le	   dio	   el	   dinero.-‐	   "Quieres	   que	   te	   lo	  
envuelva?"-‐	  Preguntó	   la	   joven	  sonriendo	  de	  nuevo.	  Él	  respondió	  que	  sí	  moviendo	   la	  cabeza;	  y	  ella	  fue	  al	  
almacén	  para	  volver	  con	  el	  paquete	  envuelto	  y	  entregárselo.	  Lo	  tomó	  y	  salió	  de	  la	  tienda.	  Se	  fue	  a	  su	  casa,	  
y	  desde	  ese	  día	  en	  adelante	  visitó	  la	  tienda	  todos	  los	  días	  para	  comprar	  un	  CD.	  Siempre	  se	  los	  envolvía	  la	  
joven,	  para	  luego	  llevárselos	  a	  su	  casa	  y	  meterlos	  al	  armario.
	   Él	  era	  muy	  tímido	   para	  invitarla	  a	  salir	  y;	  aunque	  trataba,	   no	  podía.	   Su	  mamá	  se	  enteró	   de	  esto	   e	  
intentó	   animarlo	   a	   que	  se	   atreviera	   a	   invitarla	   a	  salir,	   así	   que	   al	   siguiente	   día	   se	  armó	   de	   coraje	   y	   se	  
dirigió	  a	  la	  tienda.	   Como	   todos	   los	   días	   compró	  otra	  vez	   un	  CD;	   y	   como	   siempre,	   ella	  se	  fue	  atrás	  para	  
envolverlo...	   Él	   tomó	   el	   CD;	   y	   mientras	   ella	   no	   estaba	   viendo,	   rápidamente	   dejó	   su	   teléfono	   en	   el	  
mostrador	  y	  salió	  corriendo	  de	  la	  tienda.
	   -‐Riiiiiiiiiiiiiiing!!!!	  Su	  mamá	  contestó:	  "¿Bueno?".	  ¡Era	  la	  muchacha!,	  Preguntó	  por	  su	  hijo;	  y	  la	  madre,	  
comenzó	   a	   llorar:	   "Murió	   ayer".	   Le	   dijo.	   Hubo	   un	   silencio	   prolongado,	   cortado	   por	   los	   lamentos	   de	   la	  
madre.
	   Más	   tarde;	   la	  mamá	  entró	   en	   el	   cuarto	   de	   su	  hijo	   para	   recordarlo.	   Abrió	  el	   armario.	  En	  vez	   de	   la	  
ropa,	   lo	   primero	  que	  encontró	  era	  un	  montón	  de	  CD"s	  envueltos.	  Ni	  uno	   estaba	  abierto.	   Tomó	  uno	   y	  se	  
sentó	   sobre	   la	   cama	   para	   verlo;	   al	   abrirlo,	   un	   pedazo	   de	   papel	   salió	   de	   la	   caja	   plástica.	   Decía:	   hola!!,	  
Quieres	  salir	  conmigo?".	  TQM...	  So&ía.	  Al	  ver	  esto,	   la	  madre	  empezó	  a	  abrir	  uno	  y	  otro,	  y	  en	  cada	  CD	  había	  
un	  papel,	  igual	  .....
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Lunes, 16 de abril.
No Cambies
	   Fui	  un	  neurótico.	  Por	  años	  estaba	  ansioso,	  deprimido	  y	  era	  egoísta.	  Todos	  me	  decían	  que	  cambiara.
 Sentía	  antipatía	  por	  ellos	  pero	  al	  mismo	  tiempo	  estaba	  de	  acuerdo	  con	  ellos,	  quería	  cambiar	  pero	  no	  
podía	  hacerlo	  por	  más	  que	  intentaba.
	   Lo	   que	   más	   me	   lastimaba	   era	   que,	   como	   los	   otros,	   mi	   mejor	   amigo	   insistía	   en	   que	   cambiara.	  
Entonces,	  me	  sentí	  débil	  y	  atrapado
	   Pero	  un	  día	  me	  dijo:	  "No	  cambies,	  te	  quiero	  tal	  y	  como	  eres".
	   Esas	  palabras	  fueron	  como	  música	  para	  mis	  oídos:
	   No	  cambies,	  no	  cambies,	  no	  cambies	  ...	  ¡Te	  quiero	  tal	  y	  como	  eres!
	   Me	  relajé,	  reviví	  y	  de	  pronto	  cambié.
	   Ahora	   sé,	   que	  no	   podía	  cambiar	   realmente	  hasta	  que	  encontré	  a	   alguien	  que	  me	  quisiera,	   YA	   SEA	  
QUE	  CAMBIARA	  O	  NO.

Martes, 17 de abril.
Por qué Dios hizo a las Amigos
	   En	  su	  sabiduría	  y	  amor	  por	  nosotros,	  Dios	  hizo	  un	  amigo...
	   Alguien	  en	  quien	  podemos	  con&iar,	  un	  ser	  leal,	  comprensivo	  y	  que	  siempre	  estará	  a	  nuestro	  lado.	  Él	  
pensó	  que	  necesitábamos	  a	  alguien	  que	  nada	  nos	  exigiera,	  que	  no	  espere	  que	  seamos	  mejores	  ni	  peores,	  
sino	   tal	  como	   somos...	   y	  nos	  quiera	  así...	   Alguien	  que	  comprenda	  nuestras	  contradicciones	   sin	  juzgarnos	  
mal.	   ...En	  suma,	  Dios	  hizo	  un	  amigo	  para	  reír	  y	  llorar	  con	  él,	  y	  para	  desahogar	  nuestros	  sentimientos	  más	  
íntimos.	  Dios	  hizo	  un	  amigo...	  alguien	  con	  quien	  podemos	  ser	  lo	  que	  somos	  sin	  &ingir.
	   Y	  por	  eso,	   nos	   envió	   al	  mejor	  Amigo	   que	  pudiéramos	   tener...	   a	  su	  propio	  Hijo.	   Gracias,	  Señor,	  por	  
eso.

Miércoles, 18 de abril.
Dos Hermanos
	   La	   historia	   cuenta	   que	   había	   dos	   hermanos	   que	   se	   querían	   con	   toda	   el	   alma.	   Ambos	   eran	  
agricultores.	  Uno	   se	  casó	  y	  el	   otro	  permaneció	   soltero.	  Decidieron	  seguir	  repartiendo	   toda	  su	  cosecha	  a	  
medias.	   Una	   noche	   el	   soltero	   soñó:	   ¡No	   es	   justo!	   Mi	   hermano	   tiene	  mujer	   e	   hijos	   y	   recibe	   la	  misma	  
proporción	  de	  cosecha	  que	  yo	  que	  estoy	  solo.	  Iré	  por	  las	  noches	  a	  su	  montón	  de	  trigo	  y	  le	  añadiré	  varios	  
sacos	  sin	  que	  él	  se	  de	  cuenta.	  A	  su	  vez	  el	  hermano	  casado	  soñó	  también	  una	  noche:	  ¡No	  es	  justo!	  Yo	  tengo	  
mujer	  e	  hijos	  y	  mi	  futuro	  estará	  con	  ellos	  asegurado.	  A	  mi	  hermano,	  que	  está	  solo,	  ¿quién	  lo	  ayudará?	  Iré	  
por	  las	  noches	  a	  su	  montón	  de	  trigo	  y	  le	  añadiré	  varios	  sacos	  sin	  que	  sé	  de	  cuenta.	  Así	   lo	  hicieron	  ambos	  
hermanos.	  Y	  ¡oh,	  sorpresa!,	  Ambos	  se	  encontraron	  en	  el	  camino,	   una	  misma	  noche,	  portando	   sacos	  una	  
para	   el	  otro.	   Se	  miraron,	   comprendieron	  lo	  que	  pasaba	  y	  se	  abrazaron	  con	  un	  abrazo	  de	  hermano,	  aún	  
más	  fuerte,	  y	  para	  siempre.

Narración	  Popular.	  Recogida	  por	  José	  María	  Cabodevilla.
	   A	   veces,	   es	   necesario	   hacer	   un	   alto	   en	  nuestra	   vida	   y	   revalorar	   las	   bendiciones	   que	   tenemos	   al	  
contar	  con	  un	  hermano,	  es	  esencial,	  como	  cristianos,	  amarnos	  y	  procurarnos	  como	  tales.	  No	  podemos	  dar	  
testimonio	   de	  Vida,	   si	   no	   amamos	   a	   los	   que	  están	  más	   cerca	  de	  nosotros.	   El	   Señor	  nos	   pide	   caridad	  y	  
entrega.	  Hoy	  es	  un	  buen	  día	  para	  empezar.
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Jueves, 19 de abril.
Saber Orar
	   Cuentan	  que	  un	  humilde	  zapatero	  tenía	  la	  costumbre	  de	  hacer	  siempre	  sus	  oraciones	  en	  la	  mañana,	  
al	  mediodía	  y	   en	   la	   tarde.	   Se	  servía	  de	  un	  libro	   de	   plegarias	   porque	  no	   se	   sentía	  capaz	   de	  dirigirse	  al	  
Creador	   con	  sus	  pobres	   palabras.	   Un	   día,	   se	   sintió	   muy	  mal	   porque,	   estando	   de	  viaje,	   olvidó	   su	   libro.	  
Nuestro	  buen	  zapatero	  le	  dijo	  entonces	  a	  Dios:	  "Perdóname,	  Dios	  mío,	  porque.	  necesito	  orar	  y	  no	  sé	  cómo.	  
Ahora	  bien,	  ya	  que	  Tú	  eres	  un	  Padre	  de	  amor	  voy	  a	  recitar	  varias	  veces	  el	  alfabeto	  desde	  la	  a	  hasta	  la	  z,	  y	  
Tú	  que	  eres	  sabio	  y	  bueno	  podrás	  juntar	  las	  letras	   y	  sabrás	  qué	  es	  lo	  que	  yo	   te	  quiero	   decir".	   Cuenta	   la	  
historia	  que	  ese	  día	  Dios	  reunió	  a	  sus	  ángeles	  en	  el	  cielo	  y	  les	  dijo	  conmovido	  que	  esa	  era	  la	  más	  sincera	  y	  
la	  más	  bella	  de	  las	  oraciones	  que	  le	  habían	  hecho	  en	  mucho	   tiempo.	  Una	  oración	  con	  las	  cualidades	  de	  la	  
plegaria	  que	  hace	  milagros,	  cierra	  heridas,	  ilumina,	  fortalece	  y	  acerca	  los	  corazones,	  es	  decir,	  una	  plegaria	  
humilde,	   con&iada,	   sincera	   y	   amorosa.	   ¡Cuánta	   necesidad	   tenemos	   de	  estas	   oraciones!	   Todos	   debemos	  
aprender	   a	   orar	   con	   el	   corazón,	   a	   alabar,	   a	   bendecir,	   a	   perdonar,	   a	   agradecer.	   Y,	   claro,	   a	   tener	   bien	  
presente	  que	  la	  oración	  se	  ve	  en	  la	  acción,	  en	  los	  buenos	  frutos	  y	  en	  un	  compromiso	  por	  la	  justicia	  y	  por	  la	  
paz.	   En	   efecto,	   actuar	   sin	   orar	   es	   desgastarse	   y	   orar	   sin	   actuar	   es	   engañarse.	   Por	   eso	   comparto	   con	  
ustedes	  este	  comentario	  al	  Padre	  Nuestro,	  esperando	  deje	  valiosas	  inquietudes	  en	  su	  espíritu:

-‐	  Di	  Padre,	  si	  cada	  día	  te	  portas	  como	  hijo	  y	  tratas	  a	  los	  demás	  como	  hermanos.
-‐	  Di	  Nuestro,	  si	  no	  te	  aíslas	  con	  tu	  egoísmo.
-‐	  Di	  que	  estás	  en	  los	  cielos,	  cuando	  seas	  espiritual	  y	  no	  pienses	  sólo	  en	  lo	  material.
-‐	  Di	   santi&icado	  sea	  tu	  Nombre,	  si	  amas	  a	  Dios	  con	  todo	  el	  corazón,	   con	  toda	  el	  alma	  y	  con	  todas	  
tus	  fuerzas.
-‐	  Di	   venga	  a	  nosotros	  tu	  Reino,	  si	  de	  verdad	  Dios	  es	  tu	  rey	  y	  trabajas	  para	  que	  Él	   reine	  en	  todas	  
partes.
-‐ Di	  hágase	  Tu	  voluntad,	  si	  la	  aceptas	  y	  no	  quieres	  que	  sólo	  se	  haga	  la	  tuya.
-‐ Di	  danos	  hoy	  nuestro	  pan,	  si	  sabes	  compartir	  con	  los	  pobres	  y	  con	  los	  que	  sufren.	  
-‐ Di	  perdona	  nuestras	  ofensas,	  si	  quieres	  cambiar	  y	  perdonar	  de	  corazón.	  
-‐ Di	  no	  nos	  dejes	  caer	  en	  tentación,	  si	  de	  verdad	  estás	  decidido	  a	  alejarte	  del	  mal.	  
-‐ Di	  líbranos	  del	  mal,	  si	  tu	  compromiso	  es	  por	  el	  bien.	  
-‐ Y	  di	  Amén	  si	  tomas	  en	  serio	  las	  palabras	  de	  esta	  oración.

Viernes, 20 de abril.
Vuelve a Empezar
Aunque...	  sientas	  el	  cansancio	  
Aunque...	  el	  triunfo	  te	  abandone	  
Aunque...	  un	  error	  te	  lastime	  
Aunque...	  una	  traición	  te	  hiera.	  
Aunque...	  una	  ilusión	  se	  apague	  
Aunque...	  el	  dolor	  queme	  tus	  ojos.	  
Aunque...	  ignoren	  tus	  esfuerzos	  
Aunque...	  la	  ingratitud	  sea	  la	  paga	  
Aunque...	  la	  incomprensión	  corte	  tu	  risa.	  
Aunque...	  todo	  parezca	  nada...
Vuelve	  a	  empezar.
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Lunes, 23 de abril.
La Vaca
	   Un	  maestro	  de	  la	  sabiduría	  paseaba	  por	  un	  bosque	  con	  su	  &iel	  discípulo,	  cuando	  vio	  a	  lo	  lejos	  un	  sitio	  
de	  apariencia	  pobre,	  y	  decidió	  hacer	  una	  breve	  visita	  al	  lugar.	  Durante	  la	  caminata	  le	  comentó	  al	  aprendiz	  
sobre	  la	  importancia	  de	  las	  visitas,	  también	  de	  conocer	  personas	  y	  las	  oportunidades	  de	  aprendizaje	  que	  
tenemos	  de	  estas	  experiencias.
	   Llegando	   al	   lugar	  constató	   la	   pobreza	   del	   sitio,	   los	  habitantes,	   una	   pareja	   y	   tres	   hijos,	   la	  casa	   de	  
madera,	  vestidos	  con	  ropas	  sucias	  y	  rasgadas,	  sin	  calzado;	  entonces	  se	  aproximó	  al	  señor,	  aparentemente	  
el	   padre	   de	   familia	   y	   le	   preguntó:	   En	   este	   lugar	   no	   existen	   señales	   de	   trabajo	   ni	   puntos	   de	   comercio	  
tampoco,	  ¿cómo	  hacen	  usted	  y	  su	  familia	  para	  sobrevivir	  aquí?
	   El	   señor	   con	   tranquilidad	   respondió:	   "Amigo	   mío,	   nosotros	   tenemos	   una	   vaca	  que	   nos	   da	   varios	  
litros	  de	  leche	  todos	   los	  días.	   Una	  parte	  del	  producto	   la	  vendemos	   o	   lo	   cambiamos	  por	  otros	  generoso	  
alimenticios	  en	  la	  ciudad	  vecina	  y	  con	  la	  otra	  parte	  producimos	  queso,	  cuajada...,	  para	  nuestro	  consumo	  y	  
así	  es	  como	  vamos	  sobreviviendo."
	   El	  sabio	  agradeció	   la	  información,	  contemplo	  el	   lugar	  por	  un	  momento,	   luego	  se	  despidió	  y	  se	  fue.	  
	   En	  medio	  del	  camino,	   dijo	   a	  su	  su	  &iel	  discípulo:	   "Coge	  a	   la	  vaca,	   llévala	  al	  precipicio	   de	  enfrente	  y	  
empújala	  al	  barranco."
	   El	   joven	   espantado	   miró	   al	   maestro	   y	   le	   cuestionó.	   Pero	   como	   percibió	   el	   silencio	   absoluto	   del	  
maestro,	   fue	  a	  cumplir	  la	  orden.	  Así	  que	  empujó	   la	  vaca	  por	  el	  precipicio	  y	  la	  vio	  morir.	  Aquella	  escena	  
quedo	  grabada	  en	  la	  memoria	  de	  aquel	  joven	  durante	  algunos	  años.
	   Un	  día	  el	  joven	  resolvió	  abandonar	  todo	  lo	  que	  había	  aprendido	  y	  regresar	  a	  aquel	  lugar	  y	  contarle	  
todo	  a	  la	  familia,	  pedir	  perdón	  y	  ayudarlos.	  Así	   lo	  hizo,	  y	  a	  medida	  que	  se	  aproximaba	  al	   lugar	  veía	  todo	  
muy	  bonito,	   con	  arboles	   &loridos,	   todo	   habitado,	   con	  una	   casa	  tremenda	  y	  algunos	   niños	   jugando	   en	  el	  
jardín.
	   Espantado	  el	   joven	  entró	   corriendo	   a	  la	  casa	  y	  con&irmó	  que	  era	  la	  misma	   familia	  que	  visitó	   hace	  
algunos	  años	  con	  el	  maestro.	  Elogió	   el	   lugar	  y	   le	   pregunto	   al	   señor	  (el	   dueño	   de	   la	   vaca):	   "¿Cómo	  hizo	  
para	  mejorar	  este	  lugar	  y	  cambiar	  de	  vida?"
	   El	   señor	   entusiasmado	   le	   respondió:	   "Nosotros	   teníamos	   una	   vaca	   que	   cayó	   por	   el	   precipicio	   y	  
murió;	  de	  ahí	  en	  adelante	  nos	  vimos	  en	  la	  necesidad	  de	  hacer	  otras	  cosas	  y	  desarrollar	  otras	  habilidades	  
que	  no	  sabíamos	  que	  teníamos,	  así	  alcanzamos	  el	  éxito	  que	  sus	  ojos	  vislumbran	  ahora."
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Martes, 24 de abril.
Arriesgase a Vivir
Reír,	  es	  arriesgarse	  a	  parecer	  un	  tonto.	  
Llorar	  es	  arriesgarse	  a	  parecer	  un	  sentimental.	  
Hacer	  algo	  por	  alguien,	  es	  arriesgarse	  a	  involucrarse.	  
Expresar	  sentimientos,	  es	  arriesgarse	  a	  mostrar	  tu	  verdadero	  yo.	  
Exponer	  tus	  ideas	  y	  tus	  sueños,	  es	  arriesgarse	  a	  perderlos.
Amar,	  es	  arriesgarse	  a	  no	  ser	  correspondido.
Vivir	  es	  arriesgarse	  a	  morir.	  
Esperar,	  es	  arriesgarse	  a	  la	  desesperanza.	  
Lanzarte,	  es	  arriesgarse	  a	  fallar.	  
Pero	  los	   riesgos	  deber	  ser	   tomados,	   porque	  el	   peligro	  más	  grande	  en	  la	  vida	  es	  no	  arriesgarse	  nada.	  La	  
persona	  que	  no	   arriesga,	   no	   hace,	   ni	   tiene	   nada.	   Se	  pueden	  evitar	   sufrimientos	   y	  preocupaciones,	   pero	  
simplemente	   no	   puede	   aprender,	   sentir,	   cambiar,	   crecer,	   amar	   y	   vivir...SOLO	  UNA	   PERSONA	   QUE	   SE	  
ARRIESGA	  ES	  LIBRE.

Miércoles, 25 de abril.
Ten Cuidado
"Ten	  cuidado	  con	  tus	  pensamientos;	  que	  se	  volverán	  palabras.	  
Ten	  cuidado	  con	  tus	  palabras;	  que	  se	  volverán	  actos.
Ten	  cuidado	  con	  tus	  actos;	  que	  se	  volverán	  costumbres.	  
Cuidado	  con	  tus	  costumbres;	  que	  será	  tu	  carácter.
Cuida	  tu	  carácter,	  que	  será	  tu	  destino,	  será	  tu	  vida...."
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Viernes, 27 de abril.
Las Huellas
	   Una	  noche	  un	  hombre	  tuvo	  un	  sueño.	  Soñó	  que	  caminaba	  a	  la	  orilla	  del	  mar,	  descalzo	  por	  la	  arena,	  
con	  el	  Señor,	  y	  vio	  en	  el	  &irmamento	  dibujadas	  escenas	  de	  su	  vida....
	   En	  cada	  escena	  se	  dio	  cuenta	  que	  en	  la	  arena	  iban	  quedando	  marcadas	  las	  huellas	  de	  los	  pies	  de	  dos	  
personas:	  los	  suyos	  y	  los	  del	  Señor.	  Cuando	  apareció	  en	  el	  &irmamento	  la	  última	  escena	  de	  su	  vida,	  volvió	  
la	  cabeza	  para	  ver	  las	  huellas	  en	  la	  arena...	  y	  se	  dio	  cuenta	  que	  muchas	  veces,	  a	  lo	  largo	  del	  sendero	  de	  su	  
vida,	  aparecían	  solamente	  las	  huellas	  de	  una	  sola	  persona,y	  esto	  sucedía	  en	  los	  momentos	  más	  tristes	  y	  
di&íciles	  de	  su	  vida.	  Esto	  comenzó	  a	  preocuparle	  y	  un	  día	  le	  preguntó	  al	  Señor:
	   "..Señor,	   tu	  me	  dijiste	  una	  vez	  que	  si	  decidía	  seguirte	  caminarías	  conmigo	  siempre,	  hasta	  el	  &inal.	  Sin	  
embargo,	  he	  visto	   que	  en	   los	   años	  más	   turbulentos	   de	  mi	   vida,	   solo	   aparecían	   las	   pisadas	   de	  una	   sola	  
persona.	  No	  entiendo	  por	  qué	  me	  abandonas	  cuando	  más	  te	  necesito..."
	   Le	   contestó	   el	   Señor:"...	   Querido	   hijo	   mío,	   te	  amo	   y	   nunca	   te	   he	   abandonado.	   En	   los	   tiempos	   de	  
prueba	   y	   sufrimiento,	   cuando	   solo	   ves	   un	   par	   de	  pisadas,es	   porque	   te	   estoy	   llevando,	   en	   ese	   preciso	  
momento,	  en	  mis	  brazos..."

Jueves, 26 de abril.
La Tienda
	   Hace	   mucho	   tiempo	   caminaba	   por	   el	   sendero	   de	   la	   vida,	   y	   encontré	   un	   letrero	   que	   decía	   �“La	  
Tienda	  del	  Cielo�”.
	   Me	  acerqué	  y	  la	  puerta	  se	  abrió	   lentamente.	  Cuando	  me	  di	   cuenta,	   ya	   estaba	  adentro.	   Vi	  muchos	  
ángeles	   parados	  en	  todas	  partes.	   Uno	  de	  ellos	  me	  entregó	   una	  canasta,	   y	  me	  dijo	  �“Ten�…compra	  con	  
cuidado,	  todo	  lo	  que	  un	  cristiano	  necesita	  está	  en	  la	  tienda�”.
	   Primero	  compré	  PACIENCIA,	  el	  AMOR	  estaba	  en	  la	  misma	  &ila.	  Más	  abajo	  había	  COMPRENSION	  que	  
se	   necesita	   por	   donde	   yo	   vaya.	   Compré	   dos	   cajas	   de	   SABIDURIA	   y	   dos	   bolsas	   de	   FE.	   Me	   encantó	   el	  
paquete	  del	  PERDON.	  Me	  detuve	  a	  comprar	  FUERZA	  y	  CORAJE	  para	  ayudarme	  en	  esta	  carrera	  que	  es	   la	  
vida.	   Yo	   tenía	   casi	   lista	   la	   cesta	   cuando	   recordé	   que	   necesitaba	   GRACIA	   y	   que	   no	   podía	   olvidar	   la	  
SALVACION,	   que	  la	  ofrecían	  gratis.	   Entonces,	   tomé	  bastante	  para	  salvarme	  a	  mi	  y	  salvarte	  a	   ti.	   Camine	  
hacia	  abajo	  para	  pagar	  la	  cuenta,	  pues	  creí	  que	  ya	  tenía	  todo	  lo	  que	  el	  cristiano	  necesita.	  Pero	  cuando	  iba	  
a	  llegar	  a	  la	  caja,	   vi	   la	  ORACION	  y	  la	  puse	  en	  mi	  cesta	  repleta,	  porque	  sabía	  que	  cuando	  saliera,	   la	  iba	  a	  
usar�…
	   La	   PAZ	   y	   la	   FELICIDAD	   estaban	   en	   los	   estantes	   pequeños	   a	   lado	   de	   la	   caja,	   y	   aproveché	   para	  
tomarlas.	  La	  ALEGRIA	  colgaba	  del	  techo	  y	  arranqué	  una	  para	  mí.
	   Al	  &in	  llegué	  al	  cajero	  y	  le	  pregunté:
-‐	  ¿Cuánto	  le	  debo?	  Él	  sonrió	  y	  me	  contestó	  �“Lleva	  tu	  cesta	  a	  donde	  vayas�”
-‐¿Sí,	   pero	  cuanto	   le	  debo?-‐	  le	  repliqué.	   El	   otra	  vez	  me	  sonrió	  y	  me	  dijo-‐	  No	  te	  preocupes,	   Jesús	  pagó	   tu	  
deuda	  hace	  mucho	  tiempo.
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Lunes, 30 de abril.
Las Manos más Hermosas
	   Una	   leyenda	   cuenta	   que	  hace	  mucho	   tiempo	   vivían	   en	   un	   palacio	   real	   tres	   hermosas	   damas.	   Una	  
mañana,	  mientras	  paseaban	  por	  el	  maravilloso	  jardín	  con	  sus	  fuentes	  y	  rosales,	  empezaron	  a	  preguntarse	  
cuál	  de	   las	   tres	  tenía	  las	  manos	  más	  hermosas.	  Elena,	  que	  se	  había	  teñido	   los	   dedos	  mientras	  sacaba	  las	  
deliciosas	   fresas,	   pensaba	  que	   las	   suyas	   eran	   las	  más	  hermosas.	   Antonieta	   había	  estado	   entre	   las	   rosas	  
fragantes	   y	   sus	   manos	   habían	   quedado	   impregnadas	   de	   perfume.	   Para	   ella	   las	   suyas	   eran	   las	   más	  
hermosas.	  Juana	  había	  metido	  los	  dedos	  en	  el	  claro	  arroyo	  y	  las	  gotas	  de	  agua	  daban	  resplandores	  como	  si	  
fueran	  diamantes.	  Ella	  pensaba	  que	  sus	  manos	  eran	  las	  más	  hermosas.
 En	  esos	  momentos,	  llegó	  una	  muchacha	  mendiga	  que	  pidió	  que	  le	  dieran	  una	  limosna,	  pero	  las	  damas	  
reales	  apartaron	  de	  ella	  sus	  vestiduras	  reales	  y	  se	  alejaron.	  La	  mendiga,	  pasó	  a	  una	  cabaña	  que	  se	  hallaba	  
cerca	  de	  allí	  y	  una	  mujer	  tostada	  por	  el	  sol	  y	  con	  las	  manos	  manchadas	  por	  el	  trabajo,	  le	  dio	  pan.	  	   L a	  
mendiga,	   continúa	  diciendo	   la	   leyenda,	   se	   transformó	  en	  un	  ángel	   que	  apareció	   en	  la	  puerta	  del	  jardín	  y	  
dijo:	  Las	  manos	  más	  hermosas	  son	  aquellas	  que	  están	  dispuestas	  a	  bendecir	  y	  ayudar	  a	   sus	  semejantes.	  
Ojalá	  todos	  tuviéramos	  manos	  tan	  hermosas	  como	  éstas.
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Mayo 2012
Líbranos del mal

Miércoles, 2 de mayo.
Mes de Mayo...
	   Comenzamos	   el	  mes	  de	  Mayo,	   el	  mes	   de	  María.	  Seguimos	   la	   tradición	  de	  toda	  la	  Iglesia	  y	   de	  todo	  
colegio:	  aunque	  Ella	  está	  presente	  durante	  todo	  el	  año,	  ahora	  la	  recordamos	  de	  una	  forma	  especial.	  Cada	  
día	  habrá	  un	  motivo	  para	  orar	  con	  María.
	   Mayo	  también	  es	   tiempo	  pascual,	   tiempo	  de	  alegría	  y	  de	  Resurrección.	  María	  fue,	   posiblemente,	   la	  
persona	   que	  mejor	   entendió	   y	   celebró	   la	   Resurrección	   de	   Jesús	   porque	   nunca	   perdió	   la	   fe	   en	   Él,	   ni	  
siquiera	  cuando	  todos	  los	  discípulos	  le	  abandonaron	  como	  un	  fracasado	  o	  un	  impostor	  cualquiera.
	   Pidamos	  hoy	  a	  Dios	   ser,	   como	  María,	   gente	  que	  con&ía	  en	  aquellos	  que	  quiere	  aún	  cuando	   parece	  
que	  todo	  va	  a	  terminar	  mal.

Jueves, 3 de mayo.
Aleluya
	   Con	   María,	   vamos	   a	   recordar	   hoy	   el	   signi&icado	   de	   una	   palabra	   que	   en	   Pascua	   se	   repite	  
continuamente:	  ALELUYA.	  De	  hecho,	  habréis	  visto	  que	  en	  la	  oración	  llamada	  “Reina	  del	  Cielo”,	  cada	  frase	  
acaba	  repitiendo	  “Aleluya”.
	   ¿Alguno	   recordáis	   lo	   que	   signi&ica?	   Es	   una	   palabra	   hebrea	   compuesta	   por	   “alabad	  y	   Yahvé”.	   Es	  
decir,	  sería	  algo	  así	  como:	  “alabad	  a	  Dios”.	  Y	  alabar	  es	  algo	  así	  como	  reconocer	  y	  proclamar	  lo	  bueno	  que	  
es	   algo	   o	   alguien.	   Es	   una	  expresión	  de	   gozo,	   de	   alegría,	   de	  asombro	   al	   ver	   todo	   lo	   que	  Dios	  hace	  por	  
nosotros.	   De	   hecho,	   en	   el	   tiempo	   de	   Cuaresma,	   como	   es	   un	   tiempo	   de	   conversión,	   de	   preparación	  y	  
penitencia,	  en	  la	  Iglesia	  no	  se	  puede	  decir	  ni	  cantar	  el	  Aleluya.
	   Pidamos	  hoy	  a	  Dios	  que	  María	  nos	  enseñe	  a	  mirar	  la	  vida	  como	  Ella	  la	  miraba,	   para	  así	  poder	  ver	  
todo	  lo	  bueno	  que	  Dios	  nos	  da	  y	  poder	  decir	  con	  la	  vida:	  ¡Aleluya!	  
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Viernes, 4 de mayo.
Todo Florece
	   El	   mes	  de	  Mayo	   también	   se	   conoce	   como	   mes	   de	  María	  y	  mes	   de	   las	   &lores.	   Este	   nombre	   no	   es	  
solamente	  por	  estar	  en	  tiempo	  primaveral	  y	  ver	  que	  todo	  a	  nuestro	  alrededor	  está	  &loreciendo.	  También	  
se	   llama	  mes	   de	   las	   &lores	   porque	   regalar	   &lores	   es	   una	  manera	   sencilla	   de	   expresar	  nuestro	   cariño	   a	  
alguien.	  Durante	  siglos,	   los	  cristianos	  han	  expresado	  su	  amor	  a	  María	  regalando	  &lores,	  hasta	  el	  punto	  de	  
hablar	   de	   la	   oración	   a	  María	   en	  mayo	   como	   “Las	   Flores”.	   Nosotros	   también	   solemos	   llenar	   de	   &lores	  
nuestra	  capilla	  en	  este	  mes.	  Aprovechemos	  los	  momentos	  que	  vayamos	  a	  la	  Capilla	  para	  acercarnos	  más	  
a	  María	  y	  dejarnos	  mirar	  por	  ella.	  Seguro	  que	  ella	  nos	  acercará	  más	  a	  Dios.
! ¿Te	  imaginas	  la	  vida	  sin	  regalos,	  sin	  expresiones	  de	  agradecimiento	  o	  de	  cariño	  hacia	  aquellos	  a	  los	  
que	  queremos	  y	  que	  nos	  quieren?	  ¿Cuándo	  es	  la	  última	  vez	  que	  has	  expresado	  tu	  afecto	  a	  alguien?,	  ¿cómo	  
lo	  has	  hecho?...	  ¿Has	  pensado	  cómo	  expresar	  tu	  cariño	  a	  María	  en	  este	  mes	  de	  mayo?

Lunes, 7 de mayo.
En pocas ocasiones... pero con Fuerza
	   María	  aparece	  muy	  pocas	  veces	  en	  los	  Evangelios.	  Por	  eso	  llama	  tanto	  la	  atención	  que	  haya	  pasado	  
a	  la	  historia	  con	  tanta	  fuerza	  y	   tanta	  claridad.	   Está	  claro	  que	  para	   los	   primeros	   cristianos	   eran	  alguien	  
tan	   importante	   que	   no	   necesitaron	   tener	  muchas	   cosas	   escritas	   de	   ella.	   Su	   recuerdo	   fue	   pasando	   de	  
generación	  en	  generación	  y	  la	  sintieron	  como	  Madre	  propia,	  además	  de	  ser	  Madre	  de	  Jesús.
	   También	  el	  mes	  de	  Mayo,	  por	  María,	   se	  ha	  convertido	  en	  un	  mes	  para	  recordar	  a	  nuestras	  madres.	  
A	  menudo	  no	  agradecemos	   lo	   que	  hacen	  con	  nosotros,	   lo	   que	  hacen	  en	  casa,	  lo	  que	  hacen	  trabajando...	  
Puede	  ser	  un	  buen	  momento	  para	  que	  les	  expresemos	  nuestro	  cariño	  y	  tengamos	  algún	  detalle	  con	  ellas.	  
Quizá	  decir	  hoy:	   ¡mamá,	   qué	  buena	  está	   la	  comida!...	   O	  ayudar	  en	  algo	  en	  casa...	   o	   charlar	  un	  ratito	  con	  
ella.	  Piénsalo.

Martes, 8 de mayo.
La Primera Palabra
	   Vamos	   a	   recordar	   algunas	   frases	   bíblicas	   relacionadas	   con	  María	   más	   conocidas	   y	   vamos	   a	   ir	  
pensando	  juntos	  qué	  pueden	  signi&icar	  hoy	  en	  nuestra	  vida.	  ¿Alguno	  sabe	  qué	  es	  lo	  primero	  que	  se	  dice	  a	  
María	  en	  la	  Biblia?	  ...	  Una	  sola	  palabra:	  “ALÉGRATE”.	  Está	  en	  el	  primer	  capítulo	  del	  Evangelio	  de	  Lucas.	  
	   Es	   la	   escena	  que	  solemos	   llamar	   “Anunciación”,	   en	  que	  un	  ángel	   le	  dice	  a	  María	  lo	   que	  Dios	  está	  
pensando	  para	  ella.	  Es	  decir,	  se	  lo	  anuncia,	  por	  eso	  se	  llama	  así.	  Siempre	  que	  Dios	  nos	  quiere	  anunciar	  
algo;	  siempre	  que	  Él	  nos	  quiere	  comunicar	  algo	   importante	  para	  nuestra	  vida,	  empieza	  por	  invitarnos	  a	  
estar	  alegres.	  
	   “Alégrate”,	  es	  la	  primera	  cosa	  que	  Dios	  quiere	  de	  nosotros.	  Así	  fue	  con	  María.	  Las	  culturas	  antiguas	  
expresan	  con	  la	  imagen	  de	  los	  ángeles,	  todas	  aquellas	  experiencias	  de	  Dios	  que	  la	  gente	  tenía.
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Miércoles, 9 de mayo.
Llena de Gracia
	   Seguimos	  orando	  con	  María	  y	  el	  Evangelio	  de	  Lucas.	  En	  la	  Anunciación,	  después	  de	  que	  el	  ángel	   le	  
diga:	   “Alégrate”,	   la	   llama	   “LLENA	   DE	  GRACIA”.	   Es	   una	   expresión	   que	   ha	   quedado	   en	   la	   conocidísima	  
oración	  de	  los	  cristianos	  dedicada	  a	  María...	  el	  Ave	  María.	  ¿Qué	  puede	  signi&icar	  esto?
	   La	  gracia	  es	  algo	  así	  como	  lo	  más	  propio	  de	  Dios,	   lo	  que	  más	   le	  identi&ica.	  Es	  como	  su	  respiración	  o	  
su	  sangre	  o	   su	  aliento...	   Es	   como	   esa	   bondad	   total	  que	  ninguno	   de	   nosotros	   podemos	  tener.	   Los	   seres	  
humanos,	  todos	  los	  que	  no	  somos	  Dios,	  no	  podemos	  dar	  gracia	  ni	  fabricarla.	  Eso	  sólo	  viene	  de	  Dios	  y	  sólo	  
nos	  lo	  puede	  regalar	  Dios.	  El	  evangelio	  nos	  dice	  que	  María	  era	  una	  mujer	  llena	  de	  gracia,	  es	  decir,	  llena	  de	  
todo	   lo	   bueno	   y	   de	   toda	   la	   fuerza	   que	   da	   Dios.	   Cuando	   decimos	   que	   alguien	   es	   muy	   “agraciado	   o	  
agraciada”	  signi&ica	  que	  es	  muy	  afortunado,	   agradable,	   con	  muchos	  valores,	   con	  suerte	   incluso.	  Alguien	  
agraciado	  es	  alguien	  feliz	  o	  al	  menos	  que	  tiene	  todo	  lo	  que	  se	  necesita	  para	  serlo.
	   Pues	   eso	   nos	   pasa	   con	  Dios.	   Como	   a	   María,	   Dios	   nos	   llena	   de	   su	   gracia	   y	   nosotros,	   a	   veces	   lo	  
agradecemos	  y	  lo	  aprovechamos	  y	  otras	  veces,	   viviendo	  al	  revés,	  la	  vamos	  desperdiciando.	  Pidamos	  hoy	  
que	  Dios	  nos	  ayude	  a	  sentirnos	   llenos	  de	  gracia,	   es	  decir,	   afortunados,	   llenos	  de	  Él,	   de	  su	  presencia.	   No	  
hay	  motivo	  para	  vivir	  tristes	  o	  amargados.	  Él	  nos	  ofrece	  todo	  lo	  que	  necesitamos	  para	  vivir	  felices.	  Ojalá	  
no	  lo	  despreciemos.

Jueves, 10 de mayo.
¿Miedo?
	   Lucas,	   en	  su	  Evangelio,	   no	   cuenta	  que	  cuando	   el	   ángel	   saludó	  a	  María,	   ella	   se	  puso	   nerviosa	  y	  se	  
asustó	  muchísimo.	  Normal...	  María	  era	  una	  joven	  como	   cualquier	  otra,	   que	  pensaba	  casarse	  con	   José	  y	  
que	  de	  repente,	  estando	  en	  su	  casa	  tranquila,	  Dios	  viene	  a	  decirle	  que	  tiene	  un	  plan	  para	  ella.
	   A	   todos	  nos	  pasa	  alguna	  vez	  esto:	  estamos	  tranquilos	  estudiando,	   trabajando,	   haciendo	  lo	  normal	  
de	  cada	  día	   y	   por	  dentro	   sentimos	  que	   hay	   algo	   que	   tenemos	   que	  cambiar...	   que	   tenemos	   que	   tomar	  
alguna	  decisión	  importante,	  que	  empiezas	  a	  ver	  claro	  por	  dónde	  tiene	  que	  ir	  tu	  vida	  o	  por	  dónde	  no.
	   María,	   siendo	   la	   Madre	   de	   Jesús,	   también	   se	   asustó.	   El	   mismo	   Jesús	   pasó	   miedo	   y	   angustia	   en	  
muchos	  momentos,	  pero	  especialmente	  en	  la	  Pasión.	  No	  es	  malo	  sentirse	  angustiado;	   lo	  malo	  es	  dejarse	  
llevar	  por	  el	  agobio	  o	  la	  tristeza.	  
	   Vamos	  a	  pedir	  hoy	  cada	  uno,	  en	  un	  momento	  de	  silencio	  por	  personas	  que	  conocemos	  y	  que	  ahora	  
están	  angustiadas	  o	  nerviosas	  por	  algún	  motivo.	  Que	  Dios	  les	  ayude	  a	  recuperar	  la	  con&ianza	  y	  la	  paz.
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Viernes, 11 de mayo.
La Primera Palabra
	   ¿Sabes	   cuál	  es	  la	  primera	   frase	  que	  se	  pone	  en	  boca	  de	  María	  en	  el	  Evangelio?	   ...	  Dice:	   ¿CÓMO	  SE	  
HARÁ	  LO	  QUE	  DICES	  SI	  NO	  TENGO	  RELACIONES	  CON	  NINGÚN	  HOMBRE?”	  Lo	  dice	  justo	  después	  de	  que	  
el	  ángel	  le	  diga	  que	  va	  a	  nacer	  de	  ella	  el	  Hijo	  de	  Dios,	  que	  se	  llamará	  Jesús.	  Dicho	  de	  otra	  forma,	  sería	  algo	  
así	  como:	  “¿CÓMO	  SE	  HARÁ	  REALIDAD	  LO	  QUE	  DIOS	  ME	  PIDE	  SI	  YO	  SOY	  INCAPAZ	  DE	  HACERLO?”
	   Quizá	  pienses	  que	  a	  ti	   Dios	  nunca	  te	  ha	  pedido	   nada,	   pero	   si	   lo	   piensas	  despacio,	   verás	  que	  no	  es	  
cierto.	  Quizá	  no	  eres	  consciente	  de	  que	  Dios	  te	  haya	  pedido	  nada	  a	  ti	  personalmente,	  pero	  si	  estás	  atento,	  
verás	  que	  hay	  cosas	  que	  sabemos	  que	  Dios	  nos	  pide	  a	  todos:	  decir	  la	  verdad	  y	  no	  mentir,	  tratar	  bien	  a	  los	  
demás	  en	  lugar	  de	  criticarles	  y	  fastidiarles,	  intentar	  que	  el	  mundo	  sea	  más	  justo	  y	  solidario,	  ser	  gente	  de	  
paz	  y	  no	  arreglar	  las	  cosas	  con	  violencia...	  en	  &in,	   tú	  mismo	  puedes	  poner	  más	  ejemplos.	  Y	  es	  normal	  que	  
a	  nosotros	  nos	  pase	  lo	  mismo	  que	  a	  María:	  que	  nos	  vemos	  incapaces	  de	  hacerlo,	  porque	  es	  di&ícil,	  porque	  
nos	  complica	  la	  vida,	  porque	  es	  más	  cómodo	  ir	  a	  lo	  nuestro...
	   Por	   eso,	   María	   es	   una	   mujer	   que	   nos	   ayuda	   y	   nos	   anima:	   Dios	   ya	   sabe	   que	   nosotros	   solos	   no	  
podemos	  hacer	  casi	  nada,	  pero	  contamos	  con	  su	  ayuda.	  Sin	  Él	  no	  haríamos	  casi	  nada,	  pero	  sin	  poner	  todo	  
de	  nuestra	  parte,	  Dios	  tampoco	  lo	  puede	  hacer	  porque	  respeta	  nuestra	  libertad.
Pidamos	  hoy	  a	  Dios	  que	  nos	   ayude	  en	  eso	   que	  cada	  uno	   sabe	  que	  más	  le	  cuesta	  hacer.	  No	   olvides	  que	  
para	  Dios,	  no	  hay	  nada	  imposible.

Lunes, 14 de mayo.
La Frase de María
	   Vamos	   a	  seguir	  intentando	  aplicar	   a	   nuestra	  vida	   lo	   que	  María	  vivió.	   Si	   el	  Evangelio	   no	   nos	  dice	  
nada	   a	   nosotros,	   no	   tendría	   sentido	   seguir	   diciendo	   que	   es	   palabra	   de	   Dios	   dirigida	   a	   cada	   uno	   de	  
nosotros.
! “HE	  AQUÍ	  LA	  ESCLAVA	  DEL	  SEÑOR”,	  es	  una	  de	  las	  frases	  más	  representativas	  de	  María.	  A	  todos	  nos	  
cuesta	  mucho	  no	  poner	  condiciones,	   ofrecernos	  desinteresadamente	   a	   los	   demás	  para	   lo	   que	   sea.	   Por	  
ejemplo,	   en	  un	  trabajo	  de	  grupo	  o	  en	  el	   colegio	  o	  en	  casa	  cuando	  vemos	  que	  hace	  falta	  algo...	  Más	  bien,	  
tendemos	  a	  escurrir	  el	  bulto	  o	  al	  menos	  a	  dejar	  claro	  desde	  el	  principio	  que	  a	  cambio	  tenemos	  que	  sacar	  
algo.	  María	  siempre	  ha	  sido	  para	  los	  creyentes	  ejemplo	  de	  todo	  lo	  contrario.	  Se	  &ía	  y	  no	  pone	  condiciones.	  
	   Se	  &ió	  de	  Dios.	  Y	  eso	  es	  muy	  di&ícil.
	   ¿Recuerdas	   alguna	   vez	   que	   te	   has	   &iado	   de	   alguien	   y	   luego	   te	   la	   ha	   jugado	   por	   detrás	   o	   se	   ha	  
aprovechado	  de	  ti?	  ¿te	  han	  dicho	  alguna	  vez	  eso	  de	  “hay	  que	  ser	  bueno	  pero	  no	  tonto”?	  ¿Lo	  has	  dicho	  tú?	  
¿Crees	   que	   es	   posible	   &iarse	   tanto	   de	   alguien	   que	   llegues	   a	   entregar	   tu	   vida	   de	   una	   manera	   tan	  
desinteresada	  como	  María,	  aunque	  te	  arriesgues	  a	  que	  algunos	  te	  llamen	  tonto?
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Martes, 15 de mayo.
Los Nombres de la Virgen
	   A	   lo	   largo	  de	  la	  Historia,	   en	  todas	  las	  culturas	  y	  épocas	  se	  ha	  vivido	  un	  especial	  cariño	  a	  la	  Virgen.	  
Por	  eso	  surgen	  las	  ADVOCACIONES,	  es	  decir:	  distintas	  formas	  de	  llamar	  a	  María	  según	  la	  zona	  en	  la	  que	  
se	  vive,	  la	  historia	  de	  esas	  personas	  o	  un	  rasgo	  de	  María	  que	  se	  quiere	  resaltar	  especialmente.	  Vamos	  a	  ir	  
viendo	  algunas	   de	  ellas,	   pero	   hoy	   podemos	   empezar	  por	  dejar	  un	  momento	  de	  silencio	  para	   que	  cada	  
uno	  piense	  algo	  así	  como	  su	  manera	  más	  personal	  de	  llamar	  a	  María	  o	  la	  advocación	  que	  más	  os	  guste	  a	  
cada	  uno.	  La	  Virgen	  del	  Pilar,	   la	  Santina	  de	  Covadonga,	   la	  Virgen	  de	  la	  Cueva,	   la	  Moreneta,	   la	  Virgen	  de	  
los	  Remedios...	  Hay	  muchísimas.	  ¿Qué	  rasgo	  de	  María	  te	  gusta	  especialmente	  a	  ti?...
	   Recemos	   hoy	   con	   una	   de	   las	   oraciones	   más	   antiguas	   que	   se	   conservan	   dedicadas	   a	   María.	   La	  
seguimos	   recordando	  porque	  con	  estas	   palabras	   han	  rezado	  millones	  de	  personas	  siglo	   tras	  siglo	  y	  es	  
una	  manera	  de	  unirnos	  a	  todos	  los	  que	  han	  creído	  en	  Dios	  antes	  que	  nosotros.

Miércoles, 16 de mayo.
La Virgen del Pilar
	   Hoy	  rezamos	  a	  María	  bajo	  la	  advocación	  de	  la	  Virgen	  del	  Pilar,	  una	  de	  las	  más	  conocidas	  de	  nuestro	  
país	  por	  todo	  el	  mundo.
	   La	   tradición	  cuenta	   que	   después	   de	  resucitar	   Jesús,	   los	   apóstoles	   empezaron	  a	  salir	  de	   Jerusalén	  
para	   contar	   a	  todo	  el	  mundo	   lo	   que	  Dios	  había	  hecho.	  Se	  dice	  que,	   entorno	   al	   año	  40,	  más	   o	  menos,	  el	  
Apóstol	   Santiago	   llegó	   hasta	   España.	   Se	   guarda	   un	   texto	   del	   siglo	   XVIII	   que	   cuenta	   cómo	   al	   llegar	   a	  
Aragón,	   antigua	  Celtiberia,	   tras	  pasar	  por	  Asturias,	  Galicia	  y	  Castilla,	   estaba	  Santiago	   la	  noche	  del	  2	  de	  
enero,	  con	  sus	  discípulos	   junto	   al	  río	  Ebro,	  cuando	  "oyó	  voces	  de	  ángeles	  que	  cantaban	  Ave	  María	  y	  vio	  
aparecer	  a	  la	  Virgen,	  de	  pie	  sobre	  un	  pilar	  de	  mármol".	  En	  esta	  época,	  María	  aún	  vivía	  y	  Santiago	  sintió	  
que	  ella	  le	  pedía	  que	  construyera	  allí	  una	  iglesia,	   con	  el	  altar	  en	  torno	  al	  pilar	  donde	  ella	  estaba	  de	  pie.	  
	   Prometió	  ayudar	  siempre	  a	  todos	  los	  que	  se	  acerquen	  a	  pedir	  la	  ayuda	  de	  Dios	  en	  ese	  lugar.	  Cuenta	  
la	  tradición	  que	  desapareció	  la	  Virgen	  y	  quedó	  ahí	  el	  pilar.
	   Por	  tanto,	  fue	  la	  primera	  iglesia	  dedicada	  en	  honor	  a	  la	  Virgen	  y	  se	  llamó	  “Virgen	  del	  Pilar”.
	   Pidamos	  hoy	  a	  María,	   como	  Nuestra	  Señora	  del	  Pilar,	  que	  nos	  ayude	  y	  nos	  haga	  fuertes,	  como	  ese	  
pilar	  que	  ha	  permanecido	  siglo	  tras	   siglo,	   recordándonos	  que	  Dios	   siempre	  está	  con	  nosotros	   y	  no	  nos	  
abandona.
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Jueves, 17 de mayo.
La Santina
	   Otra	   advocación	   muy	   querida	   en	   España	   y	   especialmente	   en	   todo	   el	   Norte,	   es	   la	   Virgen	   de	  
Covadonga,	  o	  como	  la	  llamamos	  popularmente:	  "la	  Santina",	  en	  Asturias.	  La	  tradición	  popular	  cuenta	  que	  
fue	  María	  quien	  animó	  y	  dio	  fuerza	  a	  Don	  Pelayo	  para	  vencer	  la	  batalla	  y	  comenzar	  la	  reconquista	  de	  la	  
península	  en	  el	  siglo	  VIII.	  De	  hecho,	  en	  la	  cueva	  donde	  está	  la	  Virgen,	  una	  gruta	  escavada	  en	  la	  montaña,	  
están	  enterrados	  Don	  Pelayo	  y	  el	  rey	  Alfonso	  I.	  La	  “Santina”	  fue	  robada	  en	  la	  última	  guerra	  española	  pero	  
un	  asturiano	  la	  rescató	  en	  Francia	  y	  pudo	  volver	  a	  Asturias	  años	  después.	  Dicen	  que	  por	  los	  pueblos	  que	  
iba	  pasando	  en	  San	  Sebastián,	   Vitoria,	   Valladolid	  y	   León,	   la	   gente	   la	  esperaba	  en	  los	   caminos	  y	  quería	  
acompañar	  a	  la	  imagen	  como	  expresión	  de	  su	  cariño	  a	  María	  y	  de	  su	  alegría	  por	  recuperar	  la	  imagen.
	   Ojalá	   también	  nosotros	   seamos	  capaces	  de	  expresar	  nuestra	  alegría	  y	   nuestro	  cariño	   a	  María,	   de	  
corazón.	  Que	  se	  note	  que	  Ella	  nos	  importa,	  intentando	  vivir	  de	  acuerdo	  con	  el	  Evangelio.

Viernes, 18 de mayo.
La Moreneta
	   Quizá	   alguno	   de	   vosotros	   conoce	   la	   montaña	   de	   Monserrat,	   en	   Cataluña.	   Llama	   la	   atención	   en	  
medio	  del	  paisaje	  que	  la	  rodea,	  porque	  tiene	  la	  forma	  de	  una	  auténtica	  sierra.
	   Cuenta	  la	  tradición	  que	  la	  primera	  imagen	  de	  la	  Virgen	  de	  Monserrat	  la	  encontraron	  unos	  niños	  en	  
el	   año	   880,	   tras	   ver	   una	   luz	   en	   la	  montaña,	   en	   el	   interior	   de	   una	   cueva.	   Al	   enterarse	   el	   obispo	   quiso	  
trasladar	  la	  imagen	  hasta	  Manresa	  pero	  no	  pudieron	  hacerlo	  porque,	  al	  parecer,	  el	  peso	  era	  exagerado.	  El	  
obispo	   lo	   interpretó	   como	   una	   señal	   de	   que	   la	   Virgen	   quería	   permanecer	   en	   ese	   lugar	   y	   ordenó	   la	  
construcción	   de	  una	   ermita,	   que	   hoy	   es	   un	   gran	  monasterio.	   El	   color	   oscuro	   de	   la	   cara	   de	   María	   ha	  
motivado	  que	  se	  le	  llame	  popularmente	  “la	  Moreneta”.	  La	  Virgen	  está	  sentada,	  con	  el	  Niño	  en	  su	  regazo	  y	  
en	   su	   mano	   derecha	   sostiene	   una	   esfera	   que	   simboliza	   el	   universo;	   el	   niño	   tiene	   la	   mano	   derecha	  
levantada	  en	  señal	  de	  bendición	  mientras	  que	  en	  la	  mano	  izquierda	  sostiene	  una	  piña.	  De	  alguna	  manera,	  
Jesús,	  en	  brazos	  de	  su	  madre	  nos	  mira	  y	  quiere	  bendecir	  a	  todo	  el	  mundo.
	   Sin	  duda	  que	  María	   y	   José	  enseñaron	  a	   Jesús	   a	  bendecir	  desde	  pequeño;	  es	  decir,	   le	   enseñaron	  a	  
hablar	  bien	  de	   los	  demás,	   a	  tener	  palabras	   y	   gestos	  agradables...	   ¿No	   es	  verdad	  que	  hay	  personas	  que	  
siempre	  tienen	  una	  sonrisa,	  una	  mirada,	  una	  palabra	  de	  ánimo...	  mientras	  que	  otras	  parece	  que	  siempre	  
están	  criticando,	  poniendo	  pegas,	  diciendo	  solo	  lo	  que	  hacemos	  mal?
	   Pidamos	  hoy	  a	  La	  Moreneta,	   la	  Virgen	  de	  Monserrat,	  que	  nos	  ayude	  a	  sentirnos	  como	   Jesús,	  cerca	  
de	  ella	  y	  nos	  enseñe	  a	  bendecir	  siempre	  a	  todo	  el	  mundo.
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Lunes, 21 de mayo.
Nuestra Sra. de Suyapa
	   Vamos	   a	   rezar	   hoy	   con	   María	   en	   otra	   advocación	   (recordad:	   distintas	   maneras	   de	   llamar	   a	   la	  
Virgen).	   Esta	   vez,	   la	  patrona	  de	  Honduras.	   Su	  nombre	  es	  Nuestra	   Señora	  de	  Suyapa.	   Es	  una	   diminuta	  
imagen,	  de	  6	  cm	  y	  medio,	  con	  los	  rasgos	  indígenas	  propios	  de	  aquella	  zona.
	   Fue	  encontrada	  por	  un	  humilde	  labrador	  y	  un	  niño	  de	  ocho	  años	  que	  volvían	  a	  su	  pueblo,	  Suyapa,	  
cansados	  de	  trabajar	  todo	  el	  día	  cosechando	  maíz.	  Al	  anochecer	  se	  acostaron	  sobre	  el	  suelo	  y	  Alejandro,	  
el	   labrador,	   sintió	   que	  algo	   como	   una	  piedra,	   le	   impedía	   acomodar	   la	   espalda.	   A	   oscuras	   lo	   tomó	  y	   lo	  
guardó	   en	   su	  mochila.	   Al	   amanecer,	   descubrió	   sorprendido	   que	  el	  misterioso	   objeto	   era	   una	  pequeña	  
imagen	  de	   la	   Virgen	   tallada	   en	  madera	  de	   cedro.	   Al	   principio,	   la	   gente	   de	   la	   zona	  no	   prestó	   ninguna	  
atención	   porque	   la	   había	   encontrado	   gente	   muy	   pobre,	   pero	   el	   terrateniente	   más	   poderoso	   de	   allí	  
enfermó	  y	  llevaron	  la	  Virgen	  hasta	  su	  casa,	  donde	  rezaron	  por	  él.	  A	  los	  tres	  días,	  había	  sanado.
	   Orar	  hoy	  con	  nuestra	  Señora	  de	  Suyapa,	  patrona	  de	  Honduras,	  puede	  ayudarnos	  a	  pensar	  si	  a	  veces	  
podemos	   despreciar	   o	   no	   tener	   en	   cuenta	   a	   algunas	   personas	   sólo	   porque	   son	   más	   pequeños,	   más	  
pobres,	   menos	   importantes	   aparentemente.	   Dios	   siempre	   nos	   envía	   señales	   de	   que	   su	   forma	   de	  
hablarnos	  es	  por	  medios	  sencillos,	  humildes	  y	  pequeños.	  Quizá	  no	  le	  percibimos	  en	  nuestra	  vida	  porque	  
estamos	  más	  pendientes	  de	  las	  apariencias,	  del	  éxito	  y	  de	  ser	  más	  que	  los	  demás.	  Que	  María	  nos	  enseñe	  a	  
ser	  como	  es	  Ella.

Martes, 22 de mayo.
Nos vamos a Polonia
	   Vamos	   a	   recordar	   advocaciones	   marianas	   de	   otros	   países.	   Hoy,	   de	   Polonia.	   Se	   llama	   la	   Virgen
	   de	   Czestochowa	   (pronunciado	  "chestokova").	  Es	   la	  patrona	  de	  ese	  país,	   pero	  es	   fácil	  verla	  en	  
iglesias	  de	  nuestro	   país.	   Se	   la	   reconoce	  porque	   tiene	  una	   enorme	   cicatriz	   en	  el	   rostro.	   Aparece	   con	  el	  
niño	  Jesús	  en	  brazos	  y	  tienen	  los	  dos	  la	  piel	  bastante	  oscura.	   Por	  eso	  también	  la	  llaman	  "Virgen	  negra".	  
Esto	   se	  debe,	   como	   en	  muchas	  otras	   imágenes	  antiguas	   al	   resto	   que	  van	  dejando	   las	  velas	  encendidas	  
días	  tras	  día	  y	  siglo	  tras	  siglo	  de	  las	  personas	  que	  se	  acercan	  a	  rezar	  ante	  la	  imagen.
	   Las	   tradiciones	   populares	   sobre	   esta	   imagen	   son	   muchas.	   La	   más	   documentada	   es	   la	   que	   se	  
remonta	  al	  año	  1382.	  Durante	  un	  ataque	  de	  los	  Tártaros,	  una	  de	  las	  &lechas	  cayó	  sobre	  el	  cuadro	  y	  quedó	  
clavada	  en	  la	  garganta	  de	  María.	  El	  Príncipe	  polaco	   intentó	  proteger	  la	  imagen	  y	  la	  llevó	  a	  una	  pequeña	  
iglesia	  de	  Czestochowa.	  Años	  después,	  en	  otra	  invasión,	  uno	  de	  los	  combatientes	  quiso	  dañar	  la	  imagen	  y	  
rasgó	   con	   su	  espada	   el	   rostro	   de	  María.	   Ambas	   heridas,	   tanto	   la	  punta	  de	   &lecha	   como	   la	   cicatriz	   del	  
rostro	  siguen	  presentes	  en	  la	  pintura	  a	  pesar	  de	  los	  repetidos	  esfuerzos	  por	  restaurarla.
	   Hoy	  puede	  ser	  la	  imagen	  de	  María	  que	  nos	   recuerde	  a	  tantas	  personas	   que	  sufren	  en	  el	  mundo	  y	  
que	  son	  atacadas	  injustamente	  por	  otros:	  guerras,	  violaciones,	  hambre,	  injusticias,	  migración,	  asesinatos,	  
terrorismo...	  Todo	  ello	  lo	  ponemos	  en	  manos	  de	  María,	  Nuestra	  Señora	  de	  Czestochowa	  y	  le	  pedimos	  que	  
nos	  ayude	  a	  sentir	  también	  el	  dolor	  del	  mundo	  para	  colaborar	  en	  su	  transformación.
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Miércoles, 23 de mayo.
Se Tú Nuestra Alegría
	   Ya	  hemos	   dicho	   como	   en	   todas	   las	   culturas	   donde	   ha	   llegado	   el	   anuncio	   del	   Evangelio,	   la	   gente	  
tiene	   un	   especial	   cariño	   a	   María.	   Hoy	   vamos	   a	   recordar	   a	   los	   cristianos	   de	  África,	   el	   continente	  más	  
empobrecido	  del	  planeta.	  
	   En	  lengua	  kiaka,	   autóctona	   del	   Congo,	   es	   frecuente	  dirigirse	  a	  María	   como	   “mamá”	  en	  el	  sentido	  
más	  amplio	  de	  la	  palabra:	  María	  como	  aquella	  que	  nos	  cuida,	  nos	  alimenta,	  nos	  une,	  nos	  hace	  crecer...	  En	  
kiaka,	   cada	   mañana	   saludan	   a	   la	   Virgen	   diciendo:	   MAMA	   MARIA	   MBOTE,	   MONA	   KIESE	   MAMA,	   que	  
signi&ica:	  Buenos	  días	  María,	  tú	  eres	  mi	  alegría.
	   Es	   curioso	   que	   uno	   de	   los	   pueblos	   que	  más	   sufren	   la	   pobreza,	   el	   hambre	   y	   la	   injusticia,	   sea	   un	  
pueblo	   culturalmente	  tan	  alegre.	   Pidamos	  hoy,	   como	  ellos	  a	  María:	  MONA	  KIESE	  MAMA,	   sé	  Tú	  nuestra	  
alegría	   y	   no	   permitas	   que	   por	   pequeñas	   contrariedades	   nos	   convirtamos	   en	   personas	   tristes	   y	   sin	  
esperanza.

Jueves, 24 de mayo.
¡¡Sonríe!!
	   En	  la	  catedral	  de	  Tarragona	  está	  la	  Virgen	  de	  la	  Sonrisa.	  Es	  una	  talla	  pequeñita	  de	  unos	  90	  cm,	  en	  
que	  María	  está	  sentada	  dando	  el	  pecho	  al	  niño	  Jesús.	  Popularmente	  se	  la	  conoce	  así	  porque	  la	  gente	  que	  
ha	  rezado	   ante	   ella	   ha	   resaltado	   especialmente	   este	   rasgo	   en	   ella,	   su	   sonrisa.	   Para	   darse	   cuenta,	   por	  
tanto,	  hay	  que	  estar	  cerca	  y	  mirar	  bien.	  Hoy	  oramos	  con	  ella	  para	  pedir	  a	  Dios	  esta	  capacidad	  de	  sonreír.
	   Ojalá	  también	  nosotros	  hagamos	  esto	  en	  decisiones	  importantes	  de	  nuestra	  vida	  o	  cuando	  vivimos	  
situaciones	   especiales:	   ponernos	   delante	   de	   María	   y	   su	   sonrisa	   tranquila	   animándonos	   para	   seguir	  
adelante.

Viernes, 25 de mayo.
¡¡Qué Lío!!
	   Hoy	  rezamos	  a	  María,	  Nuestra	  Señora	  DESATANUDOS.	   Sí,	   sí,	  has	  escuchado	  bien.	  Esta	  imagen	  está	  
en	  la	  ciudad	  de	  Augsburgo	   (Alemania),	  aunque	  también	  es	  muy	  conocida	  en	  Argentina.	  Es	  una	  pintura	  
donde	  se	  ve	  a	  Maria	  bajo	  la	  luz	  del	  Espíritu	  Santo	  y	  pisando	   la	  cabeza	  de	  una	  serpiente	  sobre	  la	  media	  
luna.	   Un	  ángel	  da	  a	  María	  cintas	   llenas	   de	  nudos	  que	  Ella	  entrega	  a	  otro	   ángel	  ya	  totalmente	  lisas,	   sin	  
nudos.	  
	   El	  símbolo	  está	  muy	  claro:	  María	  nos	  ayuda	  a	  desatar	  aquellos	  enredos	  en	  que	  nos	  metemos	  en	  la	  
vida;	  Ella	  pide	  a	  Dios	  por	  nuestros	  líos	  y	  confusiones	  y	  quiere	  que	  no	  nos	  dejemos	  enredar	  por	  nadie.
	   Por	  eso	  nuestra	  oración	  de	  hoy	  es	  esta:	  que	  María,	  Mujer	  que	  no	  se	  dejó	  enredar	  por	  el	  Mal	  en	  toda	  
su	  vida	  y	  nos	  da	  ejemplo	  de	  cómo	  desenredar	  los	  líos	  en	  que	  nos	  metemos	  con	  sencillez	  y	  paciencia,	  nos
ayude	   a	   poner	   orden	   en	   nuestros	   pensamientos,	   sentimientos,	   deseos	   y	   decisiones.	   En	   tus	   manos	  
ponemos	  todos	  nuestros	  nudos	  y	  enredos.	  Ayúdanos.
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Lunes, 28 de mayo.
Virgen del Cobre
	   Hoy	  rezamos	  a	  María,	  la	  Virgen	  de	  la	  Caridad	  del	  Cobre,	  patrona	  de	  la	  isla	  de	  Cuba.
	   Esta	   imagen	   fue	   encontrada	   en	   el	   mar	   por	   tres	   marineros,	   conocidos	   como	   los	   Juanes:	   dos	  
indígenas	  y	  otro	  negro.	   Se	  habían	  echo	  a	  la	  mar	  para	  buscar	  sal	   en	  la	  bahía	  de	  Nipe,	   cuando	  de	  repente	  
vieron	  algo	   blanco	   sobre	   la	   espuma	  del	   agua.	   Al	   principio,	   pensaron	  que	   era	  una	   niña	   y	   al	   acercarse	  
descubrieron	   la	   pequeña	   imagen:	  María	   con	   el	   Niño	   Jesús	   en	   brazos	   sobre	   una	   tablita	   pequeña,	   y	   en	  
dicha	   tablita	   unas	   letras	   grandes	  que	   decían:	   "Yo	   soy	   la	   Virgen	  de	   la	   Caridad",	   es	   decir,	   la	  Virgen	  del	  
Amor.
	   En	  la	  mano	  derecha	  sostiene	  la	  Cruz,	  recordándonos	  que	  ese	  es	  el	  camino	  que	  siguió	   Jesús	  y	  por	  el	  
que	  todos	  hemos	  de	  pasar	  de	  alguna	  manera:	  es	  el	  camino	  de	  las	  di&icultades,	  de	  los	  sufrimientos...	  y	  son	  
inevitables	  en	  la	  vida.	   Con	  la	  izquierda	   sostiene	  a	   su	  Hijo	   Jesús,	  mostrándonos	   a	   todos	   que	  Él	   es	  quien	  
nos	  ayuda	  a	  soportar	  la	  Cruz	  y	  a	  vivir	  como	  Dios	  quiere.	  
	   El	  secreto	  está	  en	  la	  Caridad,	  como	  su	  nombre	  indica,	  en	  el	  Amor.	  Todos	  los	  que	  han	  amado	  alguna	  
vez	  de	  verdad,	  saben	  que	  es	  inevitable	  sufrir.	  
	   Que	  María,	  Nuestra	  Señora	  de	  la	  Caridad	  del	  Cobre,	  nos	  enseñe	  a	  amar	  de	  verdad;	  un	  amor	  más	  allá	  
de	  egoísmos,	  de	  gustos,	   de	  escoger	   a	  unas	   personas	   y	   rechazar	  a	  otras...	   Es	  decir,	   que	  Ella	  nos	  enseñe	  
poco	  a	  poco	  a	  amar	  como	  Jesús.	  Hasta	  el	  &in	  y	  hasta	  el	  dolor,	  si	  fuera	  necesario.

Martes, 29 de mayo.
Velankani
	   	  En	  una	  zona	  típica	  de	  pescadores,	  en	  la	  India,	  se	  reza	  a	  María	  como	  VELANKANI,	  es	  decir,	  Nuestra	  
Señora	  de	  la	  Salud.	  Es	  una	  imagen	  muy	  querida	  por	  los	  cristianos	  de	  India	  que,	  posiblemente	  llegó	  desde	  
Europa	  con	   los	  misioneros.	   India	  es	  el	   país	  más	   poblado	   del	   mundo	   después	   de	   China.	  Además	   es	   un	  
lugar	  donde	  la	  fe	  cristiana	  es	  muy	  minoritaria.	   Casi	  el	   80%	  es	  hinduista	  y	  en	  torno	  al	  14%	  islamista.	  La	  
población	  restante	  se	  distribuye	  entre	  múltiples	  religiones.	  
	   En	  medio	  de	  este	  continente	  con	  muchas	  riquezas	  pero	  con	  una	  de	  las	  tasas	  más	  altas	  de	  miseria,	  
enfermedades	   y	   pobreza,	   Nuestra	   Señora	   de	   la	   Salud,	   VELANKANI,	   cuida	   y	   protege	   a	   todos	   ellos,	  
cristianos	  y	  no	  cristianos.
	   Pidamos	  hoy	  a	  María	  que	  cuide	  la	  salud	  de	  tantas	  personas,	  niños,	  mayores	  y	  ancianos	  que	  aún	  hoy	  
siguen	  muriendo	  a	   causa	  de	  enfermedades	   que	  en	  nuestros	  países	  desarrollados	   ya	  no	   causan	  ningún	  
problema:	  la	  lepra,	   las	  diarreas,	   la	  hepatitis,	  las	  infecciones	  por	  falta	  de	  agua	  potable...	  Que	  María	  toque	  
nuestro	  corazón	  y	  no	  permita	  que	  olvidemos	  estas	  realidades.
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Miércoles, 30 de mayo.
El Salvador
	   En	  el	  Salvador,	  en	  Centroamérica	  su	  patrona	  es	  María,	  como	  Señora	  de	  la	  Paz.	  Curiosamente	  es	  uno	  
de	  los	  países	  que	  durante	  más	  años	  ha	  vivido	  en	  guerra	  y	  en	  situaciones	  de	  violencia	  y	  muerte.
	   Según	  cuenta	   la	  tradición,	   unos	  mercaderes	  encontraron	  en	  la	  costa	  una	  caja	  abandonada.	   Estaba	  
tan	   bien	   sellada	   que	   no	   pudieron	   abrirla.	   Eso	   les	   hizo	   pensar	   que	   contenía	   algún	  objeto	   valioso	   y	   la	  
llevaron	  hasta	   la	   ciudad	   para	   abrirla.	   Ataron	   la	   caja	   al	   lomo	   de	   su	   burra	   y	   emprendieron	   el	   largo	   y	  
peligroso	  camino.	   Antes	   que	   nada,	   quisieron	   ir	   a	   las	   autoridades	  civiles	   para	  asegurarse	  que	  el	   tesoro	  
sería	   para	   ellos	   en	   cuanto	   pudieran	   abrir	   la	   caja.	   Sin	   embargo,	   al	   pasar	   por	   la	   puerta	   de	   la	   iglesia	  
parroquial,	  hoy	  Catedral,	   la	  burra	  se	  echó	  al	  suelo	  y	  no	  había	  forma	  de	  moverla	  de	  ahí.	  En	  ese	  momento,	  
sin	  ningún	  esfuerzo,	  pudieron	  abrir	  la	  caja	  y	  vieron	  que	  contenía	  una	  hermosa	  imagen	  de	  la	  Virgen	  con	  el	  
Niño	  en	  los	  brazos.
	   Se	   cuenta	  que	   en	   aquel	   momento,	   los	   habitantes	   de	   la	   región	  estaban	   en	   plena	  guerra	   civil	   y	   al	  
enterarse	   de	   lo	   que	   había	   ocurrido,	   depusieron	   las	   armas	   y	   cesó	   la	   lucha.	   En	   otros	   momentos	   de	   la	  
historia,	   la	  gente	  de	  El	  Salvador	  atribuye	  a	  María	  el	  &in	  de	  diversos	  enfrentamientos	  y	   luchas.	  De	  ahí	   su	  
nombre.
	   La	   paz	   es	   una	   de	   esas	   cosas	   que	   todos	   deseamos	   y	   a	   la	  vez	   nos	   cuesta	  muchísimo	   llevarla	   a	   la	  
práctica.	  Pidamos	  hoy	  a	  María	  que	  nos	  haga	  personas	  pací&icas.	  Sólo	  hay	  que	  mirar	  a	  nuestro	  alrededor	  o	  
en	  los	   telediarios	  para	  ver	  que	  últimamente	  queremos	   arreglar	   todo	   lo	  que	  nos	  molesta	   con	  violencia.	  
	   Que	   Dios	   nos	   de	   la	   fuerza	   su&iciente	   para	   solucionar	   nuestros	   con&lictos	   sin	   recurrir	   nunca	   a	  
cualquier	  forma	  de	  violencia.

Jueves, 31 de mayo.
Fiat
	   Estamos	   acabando	   el	   mes	   de	  mayo,	   el	   mes	   de	  María.	   A	   veces	   asociamos	   a	  María	   solamente	   con	  
poesías,	   con	  imágenes,	  con	  &lores...	  y	  nos	  quedamos	  con	  una	  idea	  muy	  infantil.	  María,	   la	  madre	  de	  Jesús	  
fue	  una	  mujer	  muy	  fuerte,	   que	  tuvo	  que	  enfrentarse	  a	  muchas	  cosas	  y	  que	  al	  &inal,	   cuando	   todo	  parecía	  
acabar,	  estuvo	  al	  pie	  de	  la	  Cruz,	  junto	  a	  su	  Hijo.	  No	  le	  importó	  que	  la	  gente	  le	  criticara;	  no	  le	  importó	  que	  
los	  discípulos	  huyeran;	  no	   le	  importó	  que	  aparentemente	  todo	   lo	  que	  Jesús	  había	  dicho	  era	  falso	  porque	  
fue	   incapaz	   de	   bajarse	  de	   la	   Cruz	  para	  demostrar	  que	   era	  el	   Hijo	   de	   Dios.	   Nada	  de	   eso	   le	   importó.	   El	  
secreto	  estaba	  dentro	  de	  Ella:	  se	  &iaba	  tanto	  de	  Dios	  y	  con&iaba	  tanto	  en	  Él	  que	  ni	  siquiera	  cuando	  no	  se	  le	  
veía	  por	  ninguna	  parte	  y	  su	  Hijo	  estaba	  muerto,	  siguió	  esperando.
	   ¿Os	  parece	  que	  alguien	  así	  es	  una	  persona	  infantil,	  débil	  o	  ingenua?	  Más	  bien	  es	  una	  persona	  fuerte,	  
una	  mujer	  llena	  de	  Dios,	  eso	  signi&ica	  también	  Inmaculada:	  llena	  de	  Dios.
	   Seguimos	  pidiendo	  a	  María	  que	  nos	  enseñe	  cómo	  ser	  personas	  llenas	  de	  Dios.	  Llenarse	  de	  Dios	  nos	  
implica	  ser	  raros	  o	  tristes,	  sino	  todo	  lo	  contrario:	  ser	  personas	  comprometidas	  con	  el	  mundo	  que	  se	  &ían	  
y	  luchan	  por	  lo	  que	  quieren	  hasta	  el	  &in.
!
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Viernes, 1 de junio.
Un faro en el Desierto
	   Este	  era	  un	  hombre	  que	  se	  puso	  a	  construir	  un	  faro	  en	  medio	  del	  desierto.	  Todos	  se	  burlaban	  de	  él	  
y	  lo	  llamaban	  loco.	   ¿	  A	  qué	  un	  faro	  en	  medio	  del	  desierto?	  El	  hombre	  no	  hacía	  caso	  y	  seguía,	  callado,	   su	  
labor.
	   Un	  día	  por	  &in	  acabó	  el	  faro.	  En	  la	  noche	  sin	  luna	  y	  sin	  estrellas	  el	  espléndido	  rayo	  empezó	  a	  girar	  
en	  las	  tinieblas	  del	  aire,	  como	  si	  la	  vía	  láctea	  se	  hubiera	  convertido	  en	  carrusel.
	   Y	  sucedió	  que	  en	  el	  momento	  que	  el	   faro	   comenzó	  a	  dar	  su	  luz,	  surgió	  de	  pronto	  en	  el	  desierto	  un	  
mar,	   y	   hubo	   en	   el	   mar	   buques	   trasatlánticos,	   y	   vuelos	   de	   submarinos,	   de	   ballenas,	   y	   puertos	   con	  
mercaderes	  de	  Venecia,	  y	  piratas	  de	  barba	  roja,	  y	  holandeses	  errantes,	  y	  sirenas.
	   Todos	  se	  asombraron,	   menos	  el	  constructor	  del	   faro.	   Sabía	  él	  que	  si	   alguien	  enciende	  una	   luz	   en	  
medio	  de	  la	  oscuridad,	  al	  brillo	  de	  esa	  luz	  surgirán...	  muchas	  maravillas.

Lunes, 4 de junio.
La Venta de Semillas
	   Un	  joven	  soñó	  que	  entraba	  en	  un	  supermercado	   recién	  inaugurado	  y,	  para	  su	  sorpresa,	   descubrió	  
que	  Jesucristo	  se	  encontraba	  atrás	  del	  mostrador.
 -‐¿Que	  vendes	  aquí?	  -‐	  le	  preguntó.
	   	  -‐Todo	  lo	  que	  tu	  corazón	  desee	  -‐	  respondió	  Jesucristo.
	   Sin	  atreverse	  a	  creer	  lo	  que	  estaba	  oyendo,	  el	  joven	  emocionado	  se	  decidió	  a	  pedir	  lo	  mejor	  que	  un	  
ser	  humano	  podría	  desear:
	   -‐Quiero	  tener	  amor,	   felicidad,	   sabiduría,	   paz	   de	  espíritu	  y	   ausencia	  de	  todo	   temor	  -‐	  dijo	  el	   joven-‐	  
Deseo	  que	   en	  el	  mundo	   se	  acaben	  las	  guerras,	   el	   terrorismo,	   el	   narcotrá&ico,	   las	   injusticias	   sociales,	   la	  
corrupción	  y	  las	  violaciones	  a	  los	  derechos	  humanos.
	   Cuando	  el	  joven	  terminó	  de	  hablar,	  Jesucristo	  le	  dice:
	   -‐Amigo,	  creo	  que	  no	  me	  has	  entendido.	  Aquí	  no	  vendemos	  frutos;	  solamente	  vendemos	  semillas.

"Convierte	  en	  frutos	  las	  semillas	  que	  hay	  en	  ti"
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Martes, 5 de junio.
Gracias Señor
	   Gracias	  Señor	  por	  todo	  cuanto	  me	  diste	  en	  este	  curso	  que	  termina,	  gracias	  por	  los	  días	  de	  sol	  y	  los	  
nublados	  tristes;	  por	  las	  tardes	  tranquilas	  y	  las	  noches	  oscuras,	  por	  la	  salud	  y	  por	  la	  enfermedad,	  por	  las	  
penas	  y	  las	  alegrías;	  gracias	  por	  todo	  lo	  que	  me	  prestaste	  y	  luego	  me	  pediste;	  gracias	  Señor	  por	  la	  sonrisa	  
amable	  y	  por	  la	  mano	  amiga,	  por	  el	  amor	  y	  por	  todo	   lo	  hermoso	  y	  por	  todo	  lo	   dulce,	  por	  las	  &lores	  y	   las	  
estrellas,	  por	  la	  existencia	  de	  los	  niños	  y	  las	  almas	  buenas;	  gracias	  por	  la	  soledad,	  por	  el	   trabajo,	  por	  las	  
inquietudes,	  por	  las	  di&icultades	  y	  las	  lágrimas,	  por	  todo	  lo	  que	  me	  acercó	  a	  ti.
 Gracias	  por	  haberme	  conservado	   la	  vida	  y	  haberme	  dado	   techo,	   abrigo	  y	  sustento.	  Gracias	  Señor,	  
gracias	  Señor.

Miércoles, 6 de junio.
Avivemos la Llama Espiritual

	   Cuentan	   que	   un	   rey	   muy	   rico	  
de	   la	   India	   tenía	   fama	   de	   ser	  
indiferente	  a	  las	  riquezas	  materiales.	  
Un	   súbdito	   quiso	   averiguar	   su	  
secreto.
 El	  rey	  le	  dijo:	  "Te	  lo	  revelaré,	  si	  
r e c o r r e s	   m i	   p a l a c i o	   p a r a	  
comprender	   la	   magnitud	   de	   mi	  
r iqueza.	   Pero	   l leva	   una	   vela	  
e n c e nd i d a .	   S i	   s e	   a p a g a ,	   t e	  
decapitaré".
	   Al	   término	   del	   paseo,	   el	   rey	   le	  
preguntó:	   "¿Qué	   piensas	   de	   mis	  
riquezas?"	   La	   persona	   respondió:	  
"No	   vi	   nada.	   Sólo	   me	   preocupé	   de	  
que	  la	  llama	  no	  se	  apagara".
	   El	   rey	   le	   dijo:	   "Ese	   es	   mi	  
secreto.	  Estoy	   tan	  ocupado	   tratando	  
de	   avivar	   mi	   llama	   interior,	   que	   no	  
me	  interesan	  las	  riquezas	  de	  fuera".
	   Av ivemos	   nues tra	   l l ama	  
espiritual.	   No	   sólo	   tendremos	  
mejores	   relaciones	   interpersonales,	  
sino	  que	  seremos	  más	  felices.
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Jueves, 7 de junio.
Las Ranitas
	   Había	  una	  vez	  dos	  ranas	  que	  cayeron	  en	  un	  recipiente	  de	  crema.	   Inmediatamente	  sintieron	  que	  se	  
hundían;	  era	  imposible	  nadar	  o	  &lotar	  mucho	  tiempo,	  en	  esa	  masa	  espesa	  como	  arenas	  movedizas.
 Al	  principio,	  las	  dos	  patalearon	  en	  la	  crema	  para	  llegar	  al	  borde	  del	  recipiente	  pero	  era	  inútil,	   solo	  
conseguían	   chapotear	   en	   el	   mismo	   lugar	   y	   hundirse.	   Sintieron	   que	   cada	  vez	   era	  mas	   di&ícil	   salir	   a	   la	  
super&icie	  a	  respirar.
	   Una	  de	  ellas	  dijo	  en	  voz	  alta:
	   "No	  puedo	  mas.	  Es	  imposible	  salir	  de	  aquí,	   esta	  materia	  no	  es	  para	  nadar.	  Ya	  que	  voy	  a	  morir,	  no	  
veo	  para	  que	  prolongar	  este	  dolor.	  No	  entiendo	  que	  sentido	  tiene	  morir	  agotada	  por	  un	  esfuerzo	  estéril"
	   Y	  dicho	  esto,	   dejó	  de	  patalear	  y	  se	  hundió	   con	   rapidez	   siendo	   literalmente	  tragada	  por	  el	  espeso	  
liquido	  blanco.
	   La	  otra	  rana,	  mas	  persistente	  o	  quizás	  mas	  tozuda,	  se	  dijo:
	   "¡No	  hay	  caso!	  Nada	  se	  puede	  hacer	  para	  avanzar	  en	  esta	  cosa.	  Sin	  embargo,	  ya	  que	  la	  muerte	  me	  
llega,	  pre&iero	  luchar	  hasta	  mi	  último	  aliento.	  No	  quisiera	  morir	  un	  segundo	  antes	  de	  que	  llegue	  mi	  hora".
	   Y	  siguió	  pataleando	  y	  chapoteando	  siempre	  en	  el	  mismo	  lugar,	  sin	  avanzar	  un	  centímetro.	   ¡Horas	  y	  
horas!
	   Y,	   de	   pronto....de	   tanto	   patalear	   y	   agitar	   y	   agitar	   y	   patalear...	   ...la	   leche,	   se	   transformo	   en	  
mantequilla.	  La	  rana	  sorprendida	  dio	  un	  salto	  y	  patinando	  llego	  hasta	  el	  borde	  del	  bote.
	   Desde	  allí,	  solo	  le	  quedaba	  ir	  croando	  alegremente	  de	  regreso	  a	  casa.

Viernes, 8 de junio.
Lo Puedes Lograr
	   Cuenta	   una	   leyenda	   que	   había	   dos	   niños	   patinando	   sobre	   una	   laguna	   congelada.	   Era	   una	   tarde	  
nublada	  y	  fría,	   pero	   los	  niños	   jugaban	  sin	  preocupación;	  cuando	  de	  pronto,	   el	  hielo	  se	  reventó	  y	  uno	  de	  
los	  niños	  cayó	  al	  agua.	  El	  otro	  niño	  viendo	  que	  su	  amiguito	  se	  ahogaba	  debajo	  del	  hielo,	  tomó	  una	  piedra	  
y	  empezó	  a	  golpear	  con	  todas	  sus	  fuerzas	  hasta	  que	  logró	  quebrarlo	  y	  así	  salvar	  a	  su	  amigo.
	   Cuando	   llegaron	   los	  bomberos	   y	   vieron	  lo	  que	  había	   sucedido,	   se	  preguntaron:	   ¿Cómo	   lo	  hizo?	  El	  
hielo	   está	   muy	   grueso,	   ¡es	   imposible	   que	   lo	   haya	   podido	   quebrar	   con	   esa	   piedra	   y	   sus	   manos	   tan	  
pequeñas!
	   En	  ese	  instante	  apareció	  un	  anciano	  y	  dijo:	  "Yo	  se	  cómo	  lo	  hizo".
	   "¿Cómo	  ?",	  le	  preguntaron	  al	  anciano	  ,	  y	  él	  contestó:	  "No	  había	  nadie	  a	  su	  alrededor	  que	  le	  dijera	  que	  
no	  se	  podía	  hacer"...
	   "Si	  lo	  puedes	  imaginar,	  lo	  puedes	  lograr	  "
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Lunes, 11 de junio.
Las Puertas de la Vida
1.	  No	  salgas	  de	  la	  infancia	  apresuradamente;	  luego	  querrás	  recuperar	  esos	  años.
2.	  No	  entres	  a	  la	  adolescencia	  convencido	  de	  que	  dominaras	  al	  mundo;	  la	  vida	  te	  llevara	  por	  camino	  que	  
todavía	  no	  sospechas.
3.	  No	  salgas	  de	  la	  adolescencia	  desperdiciando	  tu	  juventud;	  la	  juventud	  pertenece	  a	  todos	  pero	  no	  es	  de	  
nadie,	  ni	  en	  nadie	  queda.
4.	  No	  entres	  en	  la	  madurez	  creyendo	  que	  has	  vencido	  todas	  las	  etapas	  y	  que	  el	  triunfo	  llegará	  mañana;	  la	  
felicidad,	  único	  triunfo,	  se	  encuentra	  en	  disfrutar	  todas	  las	  etapas	  de	  un	  camino,	  no	  al	  &inal	  de	  la	  ruta.
5.	  No	  recorras	  la	  madurez	  sin	  crear	  un	  tesoro	  del	  espíritu;	  los	  tesoros	  de	  la	  tierra	  no	   son	  herencia	  para	  
tus	  hijos.
6.	  No	  salgas	  de	  la	  madurez	  convencido	  que	  has	  triunfado;	  tu	  triunfo	  lo	  medirá	  el	  recuerdo	  que	  dejes.
7.	  No	  salgas	  de	  la	  madurez	  creyendo	  haber	  sido	  derrotado;	  algo	  siempre	  se	  deja,	  por	  pequeño	  que	  sea.
8.	  No	   entres	  a	  la	  vejez	   creyendo	  que	  el	  destino	  te	  ha	  sido	   adverso;	  has	  sido	  tú	  quien	  ha	  elaborado	  ese	  
destino.
9.	  No	   salgas	  de	   la	  vejez	   sin	  entregar	   tus	   consejos;	   otros	   infantes,	   otros	   adolescentes,	   otros	  maduros	  y	  
otros	  mayores	  te	  han	  mirado	  y	  querrán	  imitarte.

Martes, 12 de junio.
Responder a la Ayuda
	   Obligada	  por	  la	  sed,	  una	  hormiga	  bajó	  a	  un	  manantial,	  y	  arrastrada	  por	  la	  corriente,	  estaba	  a	  punto	  
de	  ahogarse.
 Viéndola	   en	   esta	   emergencia	   una	   paloma,	   desprendió	   de	   un	   árbol	   una	   ramita	   y	   la	   arrojó	   a	   la	  
corriente,	  montó	  encima	  a	  la	  hormiga	  salvándola.
	   Mientras	  tanto	  un	  cazador	  de	  pájaros	  se	  adelantó	  con	  su	  arma	  preparada	  para	  cazar	  a	  la	  paloma.	  Le	  
vio	  la	  hormiga	  y	  le	  picó	  en	  el	  talón,	  haciendo	  soltar	  al	  cazador	  su	  arma.	  Aprovechó	  el	  momento	  la	  paloma	  
para	  alzar	  el	  vuelo.
	   Siempre	  corresponde	  en	  la	  mejor	  forma	  a	  los	  favores	  que	  recibas.	  Debemos	  ser	  agradecidos.	  

Fábulas	  de	  Esopo
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Miércoles, 13 de junio.
La Paz Perfecta
	   Había	  una	  vez	  un	  rey	  que	  ofreció	  un	  gran	  premio	  a	  aquel	  artista	  que	  pudiera	  captar	  en	  una	  pintura	  
la	  paz	  perfecta.	  Muchos	  artistas	  intentaron.
	   El	   rey	   observó	   y	  admiró	   todas	   las	   pinturas,	   pero	   solamente	  hubieron	  dos	   que	   a	   él	   realmente	   le	  
gustaron	  y	  tuvo	  que	  escoger	  entre	  ellas.
	   La	  primera	  era	  un	  lago	  muy	   tranquilo.	  Este	   lago	  era	  un	  espejo	   perfecto	  donde	  se	   re&lejaban	  unas	  
plácidas	   montañas	   que	   lo	   rodeaban.	   Sobre	   estas	   se	   encontraba	   un	   cielo	   muy	   azul	   con	   tenues	   nubes	  
blancas.	  Todos	  quienes	  miraron	  esta	  pintura	  pensaron	  que	  esta	  re&lejaba	  la	  paz	  perfecta.
	   La	  segunda	  pintura	  también	  tenía	  montañas.	  Pero	  estas	  eran	  escabrosas	  y	  descubiertas.	  Sobre	  ellas	  
había	  un	  cielo	   furioso	  del	  cual	   caía	  un	  impetuoso	  aguacero	  con	  rayos	  y	  truenos.	  Montaña	  abajo	  parecía	  
retumbar	  un	  espumoso	  torrente	  de	  agua.	  Todo	  esto	  no	  se	  revelaba	  para	  nada	  pací&ico.
Pero	  cuando	  el	  Rey	  observó	  cuidadosamente,	   el	  miró	  tras	  la	  cascada	  un	  delicado	  arbusto	   creciendo	   en	  
una	  grieta	  de	  la	  roca.	  En	  este	  arbusto	   se	  encontraba	  un	  nido.	  Allí,	   en	  medio	   de	  del	  rugir	  del	   la	  violenta	  
caída	  de	  agua,	  estaba	  sentado	  plácidamente	  un	  pajarito	  en	  el	  medio	  de	  su	  nido...
Paz	  perfecta...	  ¿Cuál	  crees	  que	  fue	  la	  pintura	  ganadora?
	   El	  Rey	  escogió	  la	  segunda.	  ¿Sabes	  porqué?
	   "Porque,"	  explicaba	  el	  Rey,	  "Paz	  no	  signi&ica	  estar	  en	  un	  lugar	  sin	  ruidos,	  sin	  problemas,	  sin	  trabajo	  
duro	   o	   sin	   dolor.	   Paz	   signi&ica	   que	   a	   pesar	   de	   estar	   en	  medio	   de	   todas	   estas	   cosas	   permanezcamos	  
calmados	  dentro	  de	  nuestro	  corazón.	  Este	  es	  el	  verdadero	  signi&icado	  de	  la	  paz."
	   Y	  tú...	  ¿ya	  sabes	  QUIEN	  te	  da	  la	  verdadera	  paz	  del	  corazón?...

Jueves, 14 de junio.
Hazlo
	   En	  muchas	  ocasiones	   tenemos	  miedo.	  Miedo	   de	  lo	  que	  tal	   vez	  no	  podamos	  hacer,	  Miedo	  de	  lo	  que	  
pensaría	  la	  gente	  si	  tratamos.
 Permitimos	  que	  nuestros	  miedos	  se	  interpongan	  en	  nuestros	  sueños.
	   Decimos	  NO,	  cuando	  queremos	  decir	  SÍ	  Murmuramos	  cuando	  queremos	  gritar
	   Y	  después	  gritamos	  con	  quién	  no	  debíamos	  hacerlo.
	   ¿POR	  QUE?	  Después	  de	  todo,	  cruzamos	  por	  esta	  vida	  una	  vez,	  No	  hay	  tiempo	  para	  tener	  miedo.
	   ASI	  QUE	  Intenta	  aquello	  que	  nunca	  has	  intentado.	  ARRIESGATE
	   Había	  en	  contra	  de	  lo	  que	  no	  te	  gusta.	  Llámale	  y	  dile	  cuanto	  le	  amas.	  Participa	  en	  el	  Maratón,	  escribe	  
aquella	  carta,	  visita	  pueblos	  que	  no	  conozcas.	  Enfréntate	  como	  ganador	  a	  las	  cosas	  cotidianas.
	   EL	  TIEMPO	  NO	  REGRESA	  No	  tienes	  nada	  que	  PERDER	  y	  SI	  todo	  que	  GANAR.
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Viernes, 15 de junio.
Buenos Dias
	   Si	   te	   ofuscas	   con	   facilidad	   es	   bueno	   que	   te	   sientes	   a	   examinar	   las	   fuentes	   de	   tu	   irritabilidad.	  
Identi&ícalas	   y	   haz	   un	   programa	   de	   reeducación	   para	   controlarlas	   en	   un	   proceso	   diario.	   Verás	   cómo	  
logras	  progresos	  notorios.
 Estas	  son	  las	  causas	  más	  frecuentes:
	   1.	  EGOISMO.	  Chocas	  con	  otros	  porque	  quieres	  que	  siempre	  se	  haga	  tu	  voluntad.	  Aprende	  a	  ceder	  y	  
a	  valorar	   a	   los	   demás.	   Toma	   la	  decisión	  de	  escuchar	   a	   los	   otros	   y	   ponte	   en	  su	   lugar.	   Siendo	   tolerante	  
evitarás	  discordias	  y	  heridas.
	   2.	  ORGULLO.	  Es	  grave	  que	  te	  creas	  más	  que	  nadie,	  que	  no	  aceptes	  tus	   fallas	  y	  que	  maltrates	  con	  tu	  
arrogancia.	   Pide	   a	   Dios	   sencillez,	   haz	   una	   lista	   de	   todo	   lo	   que	   ganas	   siendo	   humilde,	   y	   esmérate	  por	  
desterrar	  la	  soberbia.
	   3.	  PERFECCIONISMO.	  Es	  causa	  de	  continuas	  peleas	  porque	  no	  cuentas	  con	  los	  errores	  y	  buscas	  en	  
todo	  calidad	  total.	  Aunque	  conviene	  huir	  de	  la	  mediocridad,	  es	  necesario	  presupuestar	  pérdidas.	  Hazlo	  si	  
no	  quieres	  sufrir	  y	  hacer	  sufrir.

Lunes, 18 de junio.
¿De Qué Está Hecha la Vida?
	   La	  vida	  no	  se	  mide	  ganando	  puntos	  (como	  en	  un	  juego).	  La	  vida	  no	  se	  mide	  por	  el	  numero	  de	  amigos	  
que	  tienes,	  ni	  por	  como	  te	  aceptan	  los	  otros,	  ni	  por	  los	  planes	  que	  tienes	  para	  el	  &in	  de	  semana,	  ni	  por	  si	  te	  
quedas	  en	  casa	  solo.
	   No	  se	  mide	  según	  con	  quienes	  sales,	   con	  quien	  solías	  salir	  ni	  por	  el	  numero	  de	  personas	  con	  quien	  
has	  salido,	  ni	  por	  si	  no	  has	  salido	  nunca	  con	  nadie.	  No	  se	  mide	  por	  la	  persona	  que	  has	  besado.	  No	  se	  mide	  
por	  el	  sexo.	  No	  se	  mide	  por	  la	  fama	  de	  tu	  familia,	  ni	  por	  el	  dinero	  o	  bienes	  que	  tu	  familia	  posea,	  ni	  por	  la	  
marca	  del	  coche	  que	  manejas,	  ni	  por	  la	  escuela	  que	  asistes.	  No	  se	  mide	  por	  lo	  feo	  o	  guapo	  que	  seas,	  ni	  por	  
los	  zapatos	  que	  uses	  o	  el	  tipo	  de	  música	  que	  pre&ieras.
	   No	  importa	  si	   tienes	  el	  pelo	  rubio,	  castaño,	  negro	  o	  rojo,	  o	   si	   tu	  tez	  es	  blanca	  o	  morena.	  No	  se	  mide	  
por	   las	   notas	   que	  recibes,	   ni	   por	   lo	   inteligente	  que	   seas,	   ni	   por	   lo	   inteligente	  que	   dicen	   los	   exámenes	  
estandarizados	  que	  eres.	   No	  se	  mide	  por	   las	  organizaciones	  sociales	  a	  las	  que	  perteneces,	   tampoco	  por	  
que	  tan	  bueno	  seas	  en	  "tu"	  deporte.
	   La	  vida	  simplemente	  no	  es	  nada	  de	  eso.	   Pero	   la	  vida	  si	   se	  mide	  según	  el	   amor	  que	  des	  o	  según	  el	  
daño	   que	   hagas.	   Se	   mide	   según	   la	   felicidad	   o	   la	   tristeza	   que	   proporciones	   a	   otros.	   Se	   mide	   por	   los	  
compromisos	  que	  cumples	  o	  las	  con&ianzas	  que	  traicionas.	  
	   Se	  trata	  de	  la	  AMISTAD,	  la	  cual	  puede	  usarse	  como	  algo	  sagrado	  o	  como	  una	  arma.	  Se	  trata	  de	  lo	  que	  
dicen	  y	  lo	  que	  quieres	  decir,	  sea	  dañino	  o	  bené&ico.	  Se	  trata	  de	  murmurar	  o	  de	  contribuir	  a	  los	  pequeños	  
chismes.	   Se	  trata	  de	  los	  juicios	  que	  formulas	  y	  de	  por	  que	  los	  formulas,	  y	  a	  quien	  y	  con	  que	  intención	  se	  
los	  comentas.	  Se	  trata	  de	  a	  quien	  no	  le	  haces	  caso	  o	  ignoras...adrede	  y	  a	  pleno	  propósito.	  Se	  trata	  del	  celo,	  
del	  miedo,	   de	  la	   ignorancia	  y	  de	  la	  venganza.	   Se	   trata	   del	   odio	   que	  puedes	   llevar	   adentro,	   de	   como	   lo	  
borras	  o	  como	  lo	  riegas	  y	  lo	  cultivas.	  Pero	  la	  mayor	  parte	  se	  trata	  de	  si	  usas	  la	  vida	  tuya	  para	  tocar	  y	  amar	  
o	   para	  envenenar	  el	   corazón	  de	  otros,	   de	  una	  manera	  que	  habría	  sido	   imposible	   que	  ocurriera	  de	  otra	  
forma.
	   TU	   y	   solo	   TU	   escoges	   la	   manera	   en	   que	   afectaras	   para	   bien	   o	   para	   mal	   el	   corazón	   de	   tus	  
semejantes.......y	  esas	  decisiones	  son	  de	  lo	  que	  se	  trata	  la	  vida.
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Martes, 19 de junio.
La Vasija Agrietada
	   Un	  porteador	  de	  agua	  en	  la	  India	  tenía	  dos	  grandes	  vasijas	  que	  colgaban	  a	  los	  extremos	  de	  un	  palo	  
que	   el	   llevaba	   encima	  de	   los	   hombros.	   Una	   de	   las	   vasijas	   tenía	   una	   grieta,	   mientras	   que	   la	   otra	   era	  
perfecta	  y	  entregaba	  el	  agua	  completa	  al	  &inal	  del	  largo	  camino	  a	  pie	  desde	  el	  arroyo	  hasta	  la	  casa	  de	  su	  
patrón.
 Cuando	  llegaba,	   la	  vasija	  rota	  solo	  contenía	  la	  mitad	  del	  agua.	   Por	  dos	  años	  completos	  esto	   fue	  así	  
diariamente.	   Desde	   luego	   la	  vasija	  perfecta	  estaba	  muy	  orgullosa	  de	   sus	   logros,	   perfecta	  para	  los	   &ines	  
para	  la	  cual	  fue	  creada.
	   Pero	   la	   pobre	   vasija	   agrietada	   estaba	   muy	   avergonzada	   de	   su	   propia	   imperfección	   y	   se	   sentía	  
miserable	  porque	  solo	  podía	  conseguir	  la	  mitad	  de	  lo	  que	  se	  suponía	  debía	  hacer.	  Después	  de	  dos	  años	  le	  
habló	  al	  aguador	  diciéndole:	  "Estoy	  avergonzada	  de	  mi	  misma	  y	  me	  quiero	  disculpar	  contigo"...	  por	  qué?	  
le	  preguntó	  el	  aguador.
	   Porque	  debido	  a	  mis	  grietas,	   solo	  puedes	  entregar	  la	  mitad	  de	  mi	  carga.	  Debido	  a	  mis	  grietas,	  solo	  
obtienes	  la	  mitad	  del	  valor	  de	  lo	  que	  deberías.	  El	  aguador	  se	  sintió	  muy	  apesadumbrado	  por	  la	  vasija	  y	  
con	  gran	   compasión	  le	  dijo:	   "cuando	   regresemos	   a	   la	  casa	   del	   patrón	  quiero	   que	  notes	   las	   bellísimas	  
&lores	  que	  crecen	  a	  lo	  largo	  del	  camino.
	   Así	   lo	   hizo	   y	   en	   efecto	   vio	  muchísimas	   &lores	   hermosas	   a	   todo	   lo	   largo,	   pero	   de	   todos	  modos	  se	  
sintió	  muy	  apenada	  porque	  al	  &inal	  solo	   llevaba	  la	  mitad	  de	  su	  carga.	  El	  aguador	  le	  dijo:	  ¿Te	  diste	  cuenta	  
de	  que	  las	   &lores	  solo	   crecen	  en	   tu	  lado	   del	   camino?,	   siempre	  he	  sabido	  de	  tus	   grietas	   y	   quise	  obtener	  
ventaja	  de	  ello,	  sembré	  semillas	  de	  &lores	  a	  todo	  lo	  largo	  del	  camino	  por	  donde	  tú	  vas	  y	  todos	  los	  días	  tú	  
las	  has	  regado.	  Por	  dos	  años	  yo	  he	  podido	   recoger	  estas	  &lores	  para	  decorar	  el	  altar	  de	  mi	  maestro.	  Sin	  
ser	  exactamente	  como	  eres,	  El	  no	  hubiera	  tenido	  esa	  belleza	  sobre	  su	  mesa.

Miércoles, 20 de junio.
Oración de un Joven
	   Señor	  hoy	  te	  pido	  algo	  especial,	  conviérteme	  en	  televisor.	  Quisiera	  ocupar	  su	  lugar,	  para	  poder	  vivir	  
lo	  que	  vive	  el	  televisor	  en	  mi	  casa.	  Tener	  cuarto	  especial	  para	  mí.	  Congregar	  a	  todos	  los	  miembros	  de	  mi	  
familia	  a	  mi	  alrededor.	  Ser	  el	  centro	   de	  atención	  al	  que	  todos	  quieren	  escuchar,	  sin	  ser	   interrumpido	  ni	  
cuestionado.	   Que	  me	  tomen	  en	  serio	  cuando	  hablo.	  Sentir	  el	   cuidado	  especial	  e	   inmediato	  que	  recibe	  el	  
televisor	  cuando	  algo	  no	  le	  funciona.
	   Tener	  la	  compañía	  de	  mi	  papá	  cuando	  llega	  a	  casa	  aunque	  venga	  cansado	  del	  trabajo.	  Que	  mi	  mamá	  
me	  busque	  cuando	   este	  sola	  y	  aburrida,	  en	  lugar	  de	  ignorarme.	  Que	  mis	  hermanos	  se	  peleen	  para	  estar	  
conmigo.	  Divertirlos	  a	  todos	  aunque	  a	  veces	  no	  les	  diga	  nada.	  Vivir	  la	  sensación	  de	  que	  lo	  dejen	  todo	  por	  
pasar	  algunos	  momentos	  a	  mi	  lado.
	   Señor	  no	  te	  pido	  mucho	  todo	  esto	  lo	  vive	  cualquier	  TELEVISOR.	  Así	  sea......
	   Este	  verano	  aprovecha	  tu	  tiempo	  para	  estar	  con	  los	  que	  más	  quieres.
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Jueves, 21 de junio.
Los Clavos
	   Había	  un	  joven	  que	  tenia	  muy	  mal	  carácter.	  Un	  día	  su	  padre	  le	  dio	  una	  bolsa	  con	  clavos	  y	  le	  dijo	  que	  
cada	  vez	   que	  perdiera	   la	  calma	  debería	  clavar	  un	  clavo	  en	  la	   cerca	  de	  atrás	  de	   la	  casa.	  El	  primer	  día	  el	  
joven	  clavó	   37	  clavos	   en	   la	  cerca...	   Pero	  poco	   a	  poco	   fue	  calmándose	  porque	  descubrió	  que	  era	  mucho	  
mas	  fácil	  controlar	  su	  carácter	  que	  clavar	  los	  clavos	  en	  la	  cerca.
	   Finalmente	  llegó	  el	  día	  cuando	  el	  muchacho	  no	  perdió	  la	  calma	  para	  nada...	  y	  se	  lo	  dijo	  a	  su	  padre	  y	  
entonces	   el	   papá	   le	   sugirió	   que	   por	   cada	  día	   que	  controlara	   su	   carácter	   debería	   sacar	  un	  clavo	   de	   la	  
cerca.
	   Los	  días	  pasaron	  y	  el	  joven	  pudo	  &inalmente	  decirle	  a	  su	  padre	  que	  ya	  había	  sacado	  todos	  los	  clavos	  
de	  la	  cerca...	   entonces	  el	   papá	   llevo	  de	  la	  mano	   a	  su	  hijo	   a	   la	  cerca	  de	  atrás...Mira	  hijo,	  has	  hecho	  bien...	  
pero	  &íjate	  en	  todos	  los	  agujeros	  que	  quedaron	  en	  la	  cerca...	  Ya	  la	  cerca	  nunca	  será	  la	  misma	  de	  antes...
	   Cuando	  dices	  o	  haces	  cosas	  con	  coraje,	   dejas	  una	  cicatriz	   como	  este	  agujero	  en	  la	  cerca...	   Es	  como	  
meterle	  un	  cuchillo	  a	  alguien,	   aunque	  lo	   vuelvas	  a	  sacar,	   la	  herida	  ya	  quedo	  hecha...No	  importa	  cuantas	  
veces	  pidas	  disculpas,	  la	  herida	  esta	  ahí.	  Una	  herida	  &ísica	  es	  igual	  de	  grave	  que	  una	  herida	  verbal...	   Los	  
amigos	   son	   verdaderas	   joyas	   a	   quienes	  hay	   que	  valorar...	   Ellos	   te	   sonríen	  y	   te	   animan	  a	  mejorar...	   Te	  
escuchan,	   comparten	   una	   palabra	   de	   aliento	   y	   siempre	   tienen	   su	   corazón	   abierto	   para	   recibirte...	  
	   Demuéstrales	  a	  tus	  familiares	  y	  amigos	  cuanto	  los	  quieres...

Viernes, 22 de junio.
Lo Realmente Verdadero
	   El	   verdadero	   Triunfo,	   es	   lograr	   la	   familia	   que	  anhelas,	   es	   mostrar	   la	  bondad	  que	  recibes,	   y	   tener	  
verdaderos	  amigos.
 La	   verdadera	   Sabiduría,	   es	   aprender	   a	   escuchar	   y	   saber	   cuando	   opinar,	   es	   comprender	   los	  
problemas	  y	  saberlos	  resolver,	  y	  poder	  brindar	  al	  mundo	  lo	  que	  realmente	  sabes.
	   La	  verdadera	  Creencia,	   es	  pedir	  y	  saber	  que	  nos	  escucha,	  es	  saborear	  los	  momentos	  que	  comparto	  
con	  El,	  es	  poder	  cerrar	  los	  ojos	  y	  sentir	  a	  Dios	  junto	  a	  mi.
	   La	  verdadera	  Amistad,	  es	  sentir	  la	  hermandad	  que	  une	  a	  personas	  de	  sangres	  diversas,	  es	  saber	  que	  
su	  mano	  siempre	  estará	  contigo,	   es	   saber	  brindarle	  tu	  ayuda	  en	  todo	  momento,	  es	  sentirte	  mis	  valiente	  
en	  los	  momentos	  que	  con	  ellos	  compartes,	  es	  saber	  compartir	   ideas	  y	  mejorar	  tu	  carácter.	   es	   tener	   ese	  
apoyo	  en	  los	  momentos	  importantes.
	   El	  verdadero	  Amor,	  es	  poder	  oler	  el	  aire	  que	  respira	  tu	  pareja,	  es	  encontrar	  la	  otra	  mitad	  de	  tu	  alma,	  
es	  sentir	  necesaria	  su	  presencia,	  y	  mas	  que	  nada	  saber	  esperar	  a	  su	  llegada.
	   No	  olvides	  lo	  verdaderamente	  importante...

¡¡¡FELIZ VERANO!!!


